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       PRESENTACION 
 
 
 

 
 

 
La vida de una persona puede cambiar completamente de un momento a otro. 

En tan solo un instante se puede transformar radicalmente el curso de la existencia de 
un ser humano. Basta una milésima de segundo, una fracción infinitamente pequeña de 
tiempo para que se encienda una luz en nuestro interior y nuestra vida nunca más 
vuelva a ser lo que ha sido hasta ese momento. Es un instante, tan solo un instante lo 
que se necesita para ver como desaparecen para siempre las tinieblas que arropan 
nuestro entendimiento y nos mantienen sumidos en los más bajos niveles de 
inconsciencia, para que un rayo de luz penetre hasta nuestra consciencia e ilumine 
nuestra comprensión. 

Porque ese instante es la única explicación válida y la única razón cierta de  
nuestra existencia, el por qué de haber venido a este mundo y haber tomado un cuerpo 
físico. Ese instante aguarda por nosotros por siempre y para siempre en los intersticios 
más recónditos de nuestra consciencia y en la altura profunda de lo desconocido. Porque 
ese instante es el tiempo que no es del tiempo, aquello que puede ridiculizar a la mente si 
ella intentara alguna vez medirlo, pues es la razón del Ser y la razón del Ser, solamente 
la conoce el mismo Ser. De ahí que no puede haber nada más grande, nada más 
glorioso, nada más… ¡más omnipotente!, pues ese instante, ese instante es… DIOS.  

Pero ¿Cómo se puede vivir ese instante?, ¿Cómo puede ser aquello?, ¿De qué 
color, forma o tamaño puede ser?, ¿Cuáles son sus dimensiones, lo ancho, lo largo y lo 
profundo?, ¿Qué puedo hacer yo para lograr sumergirme en ese eterno ahora, navegar 
en ese lago de la inmensidad que todo lo contiene, volar en ese cielo infinito que todo lo 
abarca?, ¿Dónde está la puerta de entrada?, ¿Quién podría ayudarme a guiar mis 
pasos, señalarme el sendero, darme la mano para cruzar el puente, guiar mi barca para 
cruzar el río, facilitarme la llave y darme fuerzas para empujar el portón?, ¿Quién… 
quién… quién? 

Indudablemente que es a mí a quien le toca buscar las respuestas, que nadie 
puede experimentar, palpar y vivir la realidad de aquello por mí, que esa prerrogativa 
es privativa de cada quien, nadie puede alquilarla, tomarla prestada ni regalarla. Es 
mía y de nadie más, entonces mal podría yo dejarle esa responsabilidad a los demás, 
pensar que es a otro a quien le toca ejercer ese derecho y alcanzar la cima por mí. Creo 
que si algo he aprendido de los “Amados Maestros de la Bendita Logia Blanca”, de los 
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“Instructores de la Humanidad” y entre ellos, del “Glorioso, Bendito y 

Venerable Maestro Lakhsmi”, es que ese camino no existe, se construye al andar.  
Y precisamente de eso se trata. De encontrar un orientador, un práctico, vale 

decir, un instructor que nos brinde las herramientas más idóneas que tendremos que 
utilizar obligatoriamente para recorrer el camino. Que nos enseñe a encender el cerillo 
para hacer la luz y abrirnos paso entre las tinieblas. Con suficiente experiencia como 
para brindarnos las técnicas precisas para vencer los obstáculos que nos salgan al paso, 
o se interpongan a nuestro avance en el sendero.  Alguien que maneje la psicología y 
tenga suficiente destreza para entregarnos su  sabiduría milenaria, la cual podría llegar, 
si nos lo proponemos, hasta el fondo de nuestra consciencia y despertar esa inquietud 
espiritual, ese anhelo interno de buscar aquello, esa voluntad invulnerable por descubrir 
nuestra verdad. 

Todo ello llega hasta nuestras manos en el Tomo III de “Las Joyas del Dragón 
Amarillo”, del V. M. Lakhsmi, donde se recogen las enseñanzas entregadas a la 
humanidad por este “Grandioso Ser”, en las joyas de sabiduría que van desde la 21 
hasta la 26. Y para que ustedes sepan de qué le estamos hablando, observen que la 
primera de esta serie se ocupa de develarnos las técnicas y el misterio que encierra la 
“Clave Sol”. ¿Se da cuenta?,  ¿O cree usted que existe otra fórmula más precisa, u otra 
vía más certera para llegar al Ser que no sea a través de la “auto-observación”, de la 
integración total consigo mismo, vale decir, con la “íntima recordación de sí mismo”?. 

En la Joya  No. 21 el Maestro se va a la realidad del diario vivir, se introduce 
en los detalles de la cotidianidad, y profundiza en las cosas que le pasan a cualquier 
mortal para extraer de allí la sabiduría más profunda, capaz de mostrarnos lo que 
fuimos incapaces de aprehender con los cinco sentidos a pesar de estar envueltos en ella. 
En la Clave Sol aprendemos otros niveles de la “Enseñanza Gnóstica”  que vienen a 
complementar las técnicas que otrora nos pusiera en nuestras manos el “Cristo Rojo de 
Acuario”, el Venerable Maestro Samael Aun Weor. Esa “S” del “Fuego” que debe 
llegar a nuestra consciencia como llega hasta el vientre del “Absoluto” (la “O”), para 
emanar nuevamente de allí como una “Luz”, (la “L”), porque precisamente allí es 
donde ella reside. 

Pero en este libro maravilloso también encontramos otra “Gema Preciosa” de 
la Sabiduría que solamente un Ser Iluminado puede develar. Se trata de la Joya No. 
22 que se ocupa de develarnos el misterio del “Ejército de la Voz”, de los “Elohim”, de 
los “Ejércitos Celestiales del Señor Jehová”. No olviden ustedes que el evangelio de Juan 
comienza diciéndonos que: “En principio era el verbo y el verbo era con Dios y el verbo 
era Dios. Este era en principio con Dios. Todas las cosas por él fueron hechas y sin él 
nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. En él estaba la vida y la vida era la luz de los 
hombres. La luz en las tinieblas resplandece y las tinieblas no prevalecieron contra ella 
(1 Juan 1-5)”.  

El verbo de oro del V. M. Lakhsmi se enciende de nuevo para parlar la 
sabiduría de todos los tiempos, para trasladarse a la aurora del universo y develarnos 
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“El Misterio de los Aeones”, Joya No. 23. En estos tiempos estelares de la 
humanidad, sólo él puede trasladarse a los mismos orígenes de la creación de este 
universo, inquirir en las memorias de la naturaleza para extraer de allí lo que ningún 
otro mortal puede hacer, pues las “Joyas del Dragón Amarillo” es una misión especial 
que le ha tocado realizar y la está cumpliendo a toda cabalidad. Ya ustedes pueden ver 
a las alturas que se encuentra este trabajo. 

Empero, a nuestro humilde entender, la estatura del Venerable Maestro 
Lakhsmi se agiganta cada día y  para su gloria, su sabiduría parece hacerse infinita 
cada vez que nos brinda una cátedra a la altura de la Joya No. 24, donde nos desvela 
los misterios del “Templo de Salomón”, conduciéndonos al entendimiento de que si bien 
es cierto que alguna vez pudo existir un “Gran Ser” cuyo nombre interno fuese 
“Salomón”, todo auténtico “Iniciado en los Misterios de la Luz”, de la “Divina 
Gnosis”, debe comprender que “Salomón es nuestro Ser Interno”. 

Todos nosotros, la humanidad entera, todo auténtico “Hijo de Dios”, ha 
querido alguna vez “Comer y Beber la Carne y la Sangre de Nuestro Señor el Cristo”, 
pero qué lejos estamos si creemos que con el simple hecho de comer el “Pan Consagrado” 
y apurar el “Vino del Altar” ya hemos hecho parte con él. Para sorpresa nuestra y el 
asombro de quién lea la Joya No. 25, se comprenderá que no es del todo así. Tenía que 
ser un “Enviado de Dios”, el “Cristo” mismo quien nos lo dijera para comprenderlo a 
cabalidad, y así fue: el V. M. Lakhsmi nos acaba de develar en este “Diamante 
Cristalino” de la “Sabiduría Gnóstica” que el “Cuerpo del Cristo” es su doctrina y que 
su “Sangre” la tomamos realmente con la “Transmutación”. 

Y cuando hayan leído, analizado y comprendido el contenido de la Joya No. 
26, ustedes mismos tendrán que dar testimonio, como yo le he hecho tantas veces, del 
manantial incontenible de sabiduría que emana del “verbo florido” del V. M. Lakhsmi. 
“Esfuérzate en decir siempre la verdad”, esfuérzate… esfuérzate… En mi vida no había 
encontrado una orientación más precisa para vivir plenamente la esencia de la 
“Gnosis”, y para satisfacer hasta la saciedad nuestra sed de sabiduría, “Mi Maestro” 
me ayuda a comprender lo que desde un principio vino con mi esencia, lo que realmente 
tengo de Dios, develándonos que lo primero que descendió desde todo lo alto, fue la 
“Luz”, luego llegó a existir la “Vida”,  cuando apareció un vehículo en que expresarse, 
entonces llegó el “Amor”, para que de este modo pudiera llegar y posarse la “Justicia”, y 
por último llegara la “Voluntad”. Todo lo demás son “agregados”. 

 
Pero no soy yo quien debo adelantarme y exteriorizar la satisfacción y el goce 

espiritual  que se experimenta al leer las páginas que siguen. Debo dejar que sea usted, 
y todo el que en lo adelante tome en sus manos este libro, o mejor dicho, estas “Joyas de 
Sabiduría”, quien dé “testimonio” de haber conocido antes, “algo más grandioso, más 
trascendental, más divino”, que las enseñanzas plasmadas en las páginas siguientes.  
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Le dejo con el Venerable Maestro Lakhsmi. 

    ELEUTERIO MARTINEZ 
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           P R O L O G O 
 

 

 

 
 

as Joyas del Dragón Amarillo son, sin duda alguna, 
enseñanzas que pertenecen a los Misterios del Lucifer, y por 

ende a la Segunda Montaña de la Iniciación. Pocos han logrado 
entender estos Mensajes que inevitablemente deben ser captados por la conciencia, no por 
la mente imperfecta del actual ser humano. 
 La Mente Universal es un plano de conciencia donde el Elemento Fuego actúa 
con celeridad, consumiendo las imperfecciones que allí puedan presentarse; es el 
habitáculo de  los Dioses inmortales, que desde ese lugar controlan la evolución de  la 
Naturaleza, y por lógica, la de los humanos. Lamentablemente esto no ocurre en nuestra 
mente, que se ha transformado en los actuales momentos, en la morada fatal de los 
peores defectos y elementos inhumanos que puedan existir. 
 La falta del elemento purificador, emanado del sabio uso de las energías 
creadoras, ha permitido que ese maravilloso mundo nuestro, se haya convertido en un 
reino de terror e inimaginable fealdad. 
 En la Primera Montaña, se trabaja con el Fuego; en la Segunda con la Luz, y  
nadie podría revelar los Misterios de la Luz, si no ha logrado vencer al Lucifer, quien 
posee las enseñanzas que necesitamos para hacernos Adeptos, luego del paso por la auto-
realización. 
  Para nosotros, la auto-realización es algo casi imposible de alcanzar; sin 
embargo, es importante saber que existen mundos evolucionados donde la auto-
realización es lo normal entre todos los seres vivientes; para ellos lo que vale es 
perfeccionar ese estado que apenas nos concede la potestad de ser llamados, 
“HOMBRES”. 
 La finalidad real de todo verdadero hombre del espacio o del Círculo de la 
Humanidad Consciente, es la de transformarse en un superhombre, capaz de 
perfeccionar el estado genético de su propia constitución interna, heredada por los 
procesos de la evolución consciente de la Naturaleza Interior de cada uno de nosotros. 
Nadie podría transformar nuestra genética, sino nosotros mismos; nadie podría despejar 
del todo, nuestro mundo interior de las tinieblas y del mal, sino nuestro esfuerzo y 
trabajo constante en pro de la Obra; nadie podría transformar sus pensamientos, sin el 
recto pensar y la recta forma de actuar; nadie podría lograr su edificación interna, sin 
la justa utilización de su propia materia prima, “EL ENS SEMINIS”. 
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 Las enseñanzas contenidas en las Joyas del Dragón Amarillo, son 

muchas veces incomprensibles para nosotros; pero, nos permiten entender que la 
Doctrina Gnóstica es mucho más profunda de lo que, a veces, nos imaginamos.  

No existe la menor duda de que ellas nos impulsan activamente hacia nuestro 
perfeccionamiento espiritual; nos inducen a esforzarnos para poder algún día, conquistar 
el nivel que hoy posee el Venerable Maestro Lakhsmi, cuya parte humana se formó, en 
los actuales tiempos, bajo las más diversas experiencias; donde su vida se enriqueció de 
los más extraños hechos, productos de las múltiples fuerzas existentes en el planeta, que 
han hecho de él un verdadero Sabio, en quien se confunde constantemente su infinita 
sencillez, con las expresiones más desconocidas y sorprendentes de la Sabiduría 
Universal, mezclada con la valentía ineludible de un ser capaz de impulsar el timón del 
navío entre las olas embravecidas del borrascoso Océano del Universo, con el lujo de 
haber domado, hasta transformarlo en un manso Dragón, al  conductor invencible de la 
Luz, a través de las Tinieblas de la Humanidad. 

 A este insigne escritor, poeta, humanista y Maestro, vaya nuestro 
agradecimiento por develarnos tantos Misterios que nos asombran, nos maravillan y nos 
nutren, para bien de nuestro despertar. 

 

JUAN CAPASSO 
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l Maestro Samael nos ens eña una práctica que se llama 
«Clav e S.O.L».  La Clav e S.O.L. S u je to , Ob j e to y L u ga r, pero  
es neces ari o conocer tres  aspectos que ella tiene. El 
Maes tro nos habló de: S u j e t o,  La  P e r s o na ;  Ob j e t o,  l o  q u e  

e st á  h a c i e nd o y Lu g a r  d on d e s e e n c u e n t r a . Esa es la parte, podríamos deci r, 
elemental y  cada uno de nos otros debe darle la profundi dad que ti ene que tener, 
para poder identifi car aquello o identificarse dentro de aquello . 

 El Maestro Lakhsmi di ce: Sujeto : E l  q u e e s t á a q u í .  ¿Qué sujeto está 
pensando cuando uno se está observ ando?. La mejor forma de observars e es sin 
poses , sin ni nguna cl ase de es pectacularidad. ¿Quién está pensando?.  Ese es el 
individuo que nosotros debemos estar obs erv ando.  ¿Nos es tamos  observ ando 
con el corazón  o  nos estamos  obs ervando con la mente?.  ¿Se dan cuenta, 
hermanos?, ¿Cuántos comi enzan a dar el s altico en el as tral?, dando el salti co , ¡ese 
es un Yo que está pensando, no se está sintiendo en el As tral, que es otra cos a. Yo 
no es toy si nti endo en el as tral y estoy en el astral.  Dios me ampare, me libre y me 
favorezca de todo mal y  de todo peligro, pero si  me pongo a imagi narme que me 
estoy  robando un carro o que estoy  matando a alguien, ¡ estoy matando! . ¿No v en 
que uno es lo que pi ens a has ta cuando no se entrega allá en l a mano del 
Todopoderoso , lo que pi ens a es lo que es. ¿Qué es ?. 

  

� S U J E T O :  E L  Q U E  E S T Á  P E N SA N D O . 
� OBJETO:  LO QUE ESTOY HACIENDO 
� L U G A R :    M I  C O R A Z Ó N .  

 

Tenemos que gravi tar alrededor de nues tro corazón, no alrededor de l a 
mente, ni de las emociones , cuando ya uno ha hecho un acto serio de 
arrepentimi ento , de negación y de renunci ación. D e negación, ¿por qué?.  Fí jense 
si a mi me dijeran que los Colombianos quieren que yo s ea el Vicario de aquí , y 
creo que al menos la mi tad ellos dirí an que sí, yo les dirí a que no, porque no 
puedo y no debo.  El hermano Vicario el día que y a esté a un nivel,  que llegará 
con el favor del cielo como van las cos as, dentro de un tiempo no muy lejano, le 
digo : “No va a haber más Vicario, no más Vicari o”; no porque no sea el idóneo, 
sino porque ya el trabajo de una pers ona  se tiene que expandi r al pueblo y y a no 
es porque  soy de Venezuela; yo  soy de aquí , yo soy de allá, porque ya se es tá 
volviendo un pueblo . D espués que s e vuelve un pueblo ,  y a no puede es tar con los  
suyos, está donde está el C risto , y allí tiene que estar. 

Hermanos, yo les pi do como ami gos , como hermanos y como compañeros  
que busquen el des pertar por es ta ví a, que por ahí es .  No se pongan ustedes a 
seguir soñando en un despertar de que y a, sólo porque ti enen: cl arividenci a, 
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polividenci a, telepatía, cl ari audiencia, y ¡no se qué!, ése no es el  

des pertar; ese es  el des pertar de un poder, pero no de la persona. 

No es toy  promoci onando a nadi e, pero aquí está un hijo mío , un 
muchacho que ha tenido videnci a toda l a vida y la ti ene y  conozco por ahí 
algunos que tambi én la ti enen, pero tiene el E go . ¿Por qué no es tá despi erto?. 
Porque tiene el E go , y si no , y a es tarí a  despi erto . A nos otros lo  que nos importa 

es el D espertar de l a Conci encia, no 
el Despertar de un poder 

La gente di ce: “Yo no 
quiero a ful ano porque tal .... Vamos  
a quitarlo”. ¡No! , vam os a  me j or a r l o  
q ue te n em os . ¿P or qué a él le es tán 
dando lo  que le están dando?. 
Porque tuvo el v alor de 
acompañarme durante el proceso de 
su adolescenci a.  

Cuando uno aprende aquí , dentro  
de este conglomerado, aquí es tá  
Raimundo y todo el mundo, es tá  

aquí y aquí está el pobrecito.  Vamos a pi ntar un hombre. Aquí él está viviendo 
S uj e to , Ob j e to  y  L u gar ,  a le r ta  pe rce pc ión 

Campito que le queda en la mente, luchando y  dici endo:  “¡Ay! , ¿Qué 
hago con esta mente?. Sale el zapatero , sale el que v ende morcilla, s ale el que le 
gus ta la gaseosa, s ale el que le gus ta el cigarrillo y puede comer. ¡Ay, es ta mente!. 
¿Cómo deja de pensar?. Apenas l a mente esté pens ando mucho  ¡ah, venga mi jita , 
vamos  a rezar! , ¡venga para acá a rezar!, ¡venga para que es tudie¡ . No mamita, 
déjeme aquí , estoy jugando con l a arenita! .  P ero si no l e ponemos atención: “ 
¡Mamá yo quiero  una gas eos a; yo qui ero no sé qué; yo  quiero l a tel evisión; yo  
quiero tal cosa”!.   

La mente es así.  Pónganl e oficio a la mente. ¡Venga para acá!, v amos a 
hablar: “Mad r e mía , p er d ónem e ; Mad re ; Cr is to í gne o s á l vame . P ad re m ío ; P a d re nue s tr o  
q ue es tás  e n  l o s c ie l os , s a n ti f ic a d o s e a tu  n omb re ”........ El que tenga ins omnio , póngase 
a rezar el  Padre Nuestro , a lo  que va a la mi tad, y a. Pónganle ofici o a l a mente y  
ella s e está qui eta; no le pongan oficio  y v erán que ella vive tray endo 
informaciones de todas partes . Nosotros no tenemos tiempo para perder; tenemos  
tiempo para hacer l a Obra; para hacer l a Obra tenemos  todo el tiempo neces ario, 
pero  para perderlo , ¡no! ; así que no sean ustedes unos pens adores.  Cuando 
piensen, que s ea porque s e necesite, porque quieran ubi car a través de ese 
intelecto , algo , pero no que sea un pens ador que sal e el uno y el otro y el otro y el 
otro, porque así nunca van a des pertar. 
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A medida que uno se v a formando en esa Auto–Disci plina, 

mucha oración, mucha ubi cación, mucha refl exi ón, s eri edad, seriedad sobre todo, 
entonces la persona se va sublimando.  Esto es parte de l a regeneración, la 
regeneración no es practi car Arcano todos los dí as, l a regeneración en nosotros es : 
cam bia r l a f o rm a de  se n ti r , l a f o rm a de pe n s ar , l a f o rm a de  a c tuar , l a f o rm a de  
al im e n tar nos,  tom ar p r a na, se n sib il i zar nos c on l as c os as  b u e na s,  h a ce r Ob r as , m uc h as  
Ob r as   de C a r id a d , ¡vivi r !,  ¡vivir  pa r a se r vir !. Entonces, es ta Personali dad, ésta, 
queda dentro de es te conglomerado y entonces nos recuerdan los demás , no 
nosotros.  Al gunos dicen: “¡Uy!, el Dr. Barrios sí era bueno”. Y , ¡qué l e importa al 
Dr. Barri os que le digan que era bueno! , si en él,  lo bueno que tiene es su Ser y 
no está identificado con nada. Coronas de laureles por todas  partes, es bonito, 
pero es o es para el Ser, que es quien hace la Obra, és e es mi Ser el que es tá 
haciendo la Obra, ¡a mí qué me importa!. ¡Yo no val go un pito!. Yo en cualqui er 
momento me muero y si no me queman, me tragan los gus anos ¡y qué!  Es más  
grande eso .  Por es o es bonito cuando uno a veces , tiene colitas, que s ale al Astral 
y cuando s e viene a meter nuevamente al físico, ve semejante cos a tan 
descompuesta y  no quisiera hacerlo . Todo eso  le v a dando a uno muchas  razones  
para decir que verdaderamente  la grandeza es tá en Dios y no dentro de es ta 
materi a.   

A medi da que se s ublimi za es a persona, entonces tiene los pi es pues tos  
dentro de este ti empo o acompañando con es tos pies va y viene por s u comida, 
con s us ami gos , con sus hermanos, pero su cabeza está afuera, la cabeza la tiene 
afuera, entonces ese Sujeto:  Objeto , Sujeto  y Lugar s e convi rtió en la Cl ave 
S.O.L. Es la Cl ave S.O.L., ¿en qué sentido?. 

 

� L a  “S ”  es  el  Fu e g o 
� L a  “O ”  es  el  Ab s olu to 

� La  “L”   es la Luz 
 

Ya s e ha conv ertido en una creaci ón, una creación.  Cuando la «Rueda del  
Sams ara» gire aquí y se trague a Raimundo y todo el mundo, el que ti ene la 
cabeza afuera, es tará a s alvo., ¿me explico?.  Es a es la Clav e para entrar en l a E ra 
de Acuario y al E xodo.  Todo lo que está aquí se rev uel ca; el que quedó con la 
cabeza afuera, únicamente ve l a catás trofe, pero no s e lo tragó  la catás trofe. 
Tenemos  que vivir lo que el Maestro  nos ens eña, aquí; nos los ens eñó el Maestro  
Samael aquí , para ahora. Samael sigue la secuencia de Quetzacoatl, sin embargo, 
nos dio l as prácticas para ahora, para aquí y miren es aquí .  A mí me habl an de 
Astrología, de muchas cosas  y yo  les digo: “Miren, la Clav e es el Des pertar, 
pongámonos a des pertar”. Vamos a concretarnos aquí y ahora. 

 



 13  
P.: V . Maestro , no sé si  es toy confundido.  ¿El sujeto es l a 

mente o el pensamiento?. 

R .: De acuerdo al Venerable Samael, como él lo dio , para que nos otros  
fuéramos entrando;  El sujeto es l a persona. Nosotros decimos :  Sujeto , ¿Qui én 
es?. ¿Qué es tá pens ando?; sí, es la misma con otra tónica; l a misma, exactamente, 
igual. ¿Qui én está pens ando?. Mi entras uno es tá pensando, hay  que identificar al 
pensador. 

 

P.:  V. Maes tro, ¿Cuál sería el Objeto, entonces?. 

R .: Sujeto: E l q ue e s tá pe n s a nd o. Ob je to : La pe rs ona . L ugar : El C ora zón , 
porque es donde tenemos  que mantener el centro de gravi tación, para 
identifi carnos verdaderamente con la Obra y con nosotros , dentro de es a Clav e. 
Esta es la Cl ave para que a nosotros no nos agarre el gi ro de la Rueda. Tenemos  
que desligarnos de todo. Nosotros aquí, donde tenemos los pies , vamos en un 
carro nuevo, nos ponemos un traje bueno, nos metemos un buen almuerzo , pero  
la cabeza l a tenemos afuera, afuera, afuera. Allí no nos es tá agarrando nadi e. 
Afuera, porque afuera es donde está la Tabla de Salvación. 

 

El Hijo de Dios lo tiene todo. ¡Todo!. Hagámonos Hijos de Dios y  
ustedes se darán cuenta inclusive, el dí a que y a quede como testimonio. ¡Es te es  
un Hijo de Dios! . Es una Ceremoni a que le hacen en la Santa Igl esia Gnósti ca, en 
los Mundos Internos . ¡Es te es Hijo  de Dios! . Le entregan una bol a, así de grande, 
simbólica; en esa bol a viene capital, mujeres (si es  varón), a di estra y sini estra, 
vienen ami gos a dies tra y sini estra, ¡viene de todo! .  

Cuídens e de es o, porque s e los llev a el  n o tr ab a j o.  Hagámonos Hijos de 
Dios y olvidémonos si el dólar es tá a mil pesos, si es tá a cinco mil pesos  o está a 
cien pesos; el dólar no es el que nos hace fracas ar, el que nos hace fracas ar es el n o  
tr ab a j o e n  s í m is m o . Valga el momento para deci rles que tenemos l a ori entación de 
los Venerables  Guías  de la Humani dad de que toda persona que tenga más de 20 
años de es tar en l a Gnosis y se haya manteni do fi rme, s erá decl arado “C om p añer o”,  
“C om p añer o”.  La palabra “C om p añer o”,  en esoterismo quiere decir Fie l , por eso  uno 
dice: “Es te e s m i C om p añe r o”, es el amigo fiel , ese es el “Compañero”.  Serán 
declarados a través de ci rcul ares y  es pero que todos los Vicarios me hagan llegar, -  
a parti r del 4 de febrero - , la lista de los que s e han mantenido 
ininterrumpidamente, porque al gunos  se han s alido  y no recuerdan. ¿Compañero  
de quién?. D el Cristo, del Cris to .  

Segundo, las personas que tengan más de tres (3) años serán decl arados  
“Ne ófi to s”.  Neo, ¿qué qui ere deci r?: Es tud ia n te .  El que tenga más de tres años, con 
conducta recta y todo es o, tiene derecho  a Terceras Cámaras, porque es un 
estudi ante que ya pasó ; es un “Neófi to” que y a pasó la meta o el área que tiene 
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un estudi ante, un “Neófito”.  Es to lo estamos dando a conocer  para que  

vean que al cielo no se le pas a una, una no s e le pasa.    

Los que tengan más  de 10 años de es tar en l as fil as luchando y  que se le 
ha visto el ahínco , serán declarados “I ni cia d os ”.  ¿Se dan cuenta que el 
“Compañero” está más  allá?; y el que tenga más de 30 años, que ha mos trado ese 
“ti nte”, es e “ti nte”  de persona, será declarado “C ab a ll er o”.  Este es el orden que 
dejara el Maestro Samael, eso lo establ eció el Maestro  Samael, es a es una 
jerarquí a interna de l a persona, es un méri to de la persona.   
 

P.: V . Maestro , ¿Qué me quiere decir con esto?. 

R.:  Bueno, queri dos hermanos, algunos piens an que la meta es llegar 
todos a s er Maestros .¡Yo qui ero ser Maes tro! , lógico , ¿quién no quiere llegar a s er 
Maes tro, si es a es l a meta que todos perseguimos?; pero , ¿quién es el Maestro?, 
¿acas o no es el Intimo?. Entonces , ¿Qué necesitamos ?. A través  de esto , del 
Compañero , del Neófito, del Inici ado y del Caballero , necesitamos llegar a tener la 
dignidad para que el Maes tro Real se exprese en nosotros, y es o es todo. 
 

P.: V . Maestro , ¿De dónde viene la pal abra ejérci to?.   

R.: La pal abra “E jérci to” viene del Señor Jehová, E jérci to de l a voz, desde 
que se formó el mundo. La palabra «ejército» es un desdoblamiento del sánscrito y   
significa ejercer un poder, de cuido, de res peto , de hacer respetar y es el ejército de 
la voz, equilibrio de los mundos. Antes que existi era el soldado, ya exis tía un 
Elohim con una espada y una trompeta, ¡lev ántate! , porque le toca es e sentir y la 
espada lista para combatir  a qui en ataque es e Cris to . 
  

Qui en s aque l a cabeza, es tá salvo , porque nos es tamos ahogando y el que 
tiene l a cabeza afuera viene y la mete en el océano “¿Qué hubo mano?”, “Aquí, 
chévere, chévere, tomando oxígeno”,  pero el que llev e la cabeza abajo , nada más  
cuando esté en la buena,  porque no se ha revol ucionado la Conci encia. Cuando la 
Concienci a se rev oluciona dice: “Has ta me muero de hambre ¿y qué me 
importa?”. La Biblia dice: “Bienaventurado el que por mí pierda l a vida, porque 
será salvo”. ¡Qué me importa! . Fal tos de Rev olución de Concienci a. Pobre no es el 
que tiene poco , sino el que as pira más de lo que tiene, es e es el pobre.   
Rev oluciónens e, hermanos; revolucionémonos, todos.  ¡Sal gámonos de los  
Sistemas!. Estudi en la Gnosis, que la Gnosis ti ene consejos para todos , tiene 
clari dad para todos . 

Nosotros tenemos que ser libres , de allí viene la pal abra Liberal , pero no 
de partidos políti cos, l a política es una cos a naus eabunda. ¡Sálganse de eso! . La 
Gnosis no está con eso , la Gnosis no es tá con eso. Yo les digo, ¡ qué mis erabl e!, 
pero que importante porque uno ha conocido todas las i dioteces que comete lleno 
de buenas i ntenciones . Unos di rán: “Hay que tumbar el capi talismo, hay que 
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volverse comunis tas ”. Vayan ustedes a Cuba a ver la escl avitud del  

pueblo cubano, ¿Dónde está la libertad?.    

 Nosotros v enimos a formar Comunidades y  en l as Comunidades s e vivirá 
de acuerdo a los cánones Cris tianos . Dependeremos de una uni dad que se llama el 
Altar; parti remos la Santa Cena con nuestros hermanos, como cuerpo y sangre y 
tes timonio del C risto . ¡Es a es l a Comunidad! , eso  es  lo que necesitamos . Cuando 
no s e puede tener Comunidades en el campo, se tiene en l os Lumisi ales, pero hay  
que vivir en Comunidad.  Esos hermanos que no hacen si no criti car al Sacerdote, 
a l a Isis, al Guardi án, a decir que los  ti enen marginados, es o es menti ra, esos s on 
hermanos engañados  por el “Ego”, por el “Orgullo”, por el “Amor propio”, por 
una serie de fantasmas mentales . Hay que s alirse de eso. Yo le di go a los hermanos  
Maes tros: “No s e metan con Insti tuciones , guí en al pueblo”. El triunfo de us tedes  
es mi triunfo , el fracaso puede ser el f racaso de ustedes pero, si n embargo , cada 
uno viva su vida.  Yo tengo mi cabeza afuera porque tengo que ver cómo es que 
voy a conducir el res to de una Obra y el Pueblo Gnós tico . 

 Hay que sacar la cabeza de es te Círculo , dentro de es te Cí rculo están los 
Sistemas, las  modas; es ta camis a, es o es lo  que es tá de moda; el zapato , eso es lo  
que es tá de moda; lo que como todo es moda; esos son los Sistemas y todo el que 
esté metido dentro de es o no puede ser  libre; todo el que está someti do a la 
voluntad de un patrón sin corazón, si n alma y si n organización, sufrirá las  
cons ecuenci as del patrón, p orq u e  n o s ól o  c a e e l re y , sin o  s us  s er vid ores .   

Para hacernos rey , tenemos que s acar la cabeza del rei nado, donde lo  
tiene escl avo el rei nado de l a ti erra;  por es o, hay que entender l a Obra de Moisés. 
¿Cuál era el Rey que tenía esclav o al pueblo?, acaso , ¿no era un Sistema?, ¿qué 
hizo Moisés?; sacar a es e pueblo y llevarlo allá, pero como el pueblo iba inmaduro, 
inpreparado, formaron el rei no allá y siempre siguieron siendo escl avos de otro  
rey , con otro nombre, pero con l a misma característi ca. 

 Tenemos que ser reyes y para es o tenemos que romper con todos los  
sistemas que haya en el Planeta Tierra; más , vivir dentro de la humani dad porque 
no podemos margi narnos de ella,  pero con l a cabeza afuera.  La humani dad se 
ahoga en el diluvio de la perv ersi dad, de l a pasión y  de l a las civia; nosotros  
flotamos en l as aguas porque vamos en el Arca de l a Salvación.   

 

P.:  V. Maestro ,  está i nteres antísimo el tema, porque de lo contrario  
puede ocurrir una cos a; puede ocurrir que, aún dentro de la misma Gnosis , si no 
tiene cl aridad de Doctri na, si no  la domina, anda con l a cabeza hacia abajo . 

 R.: ¡Claro, claro!. Nosotros tenemos que ser prácticos, hermanos, 
tenemos que romper con todas aquellas barreras, con todas aquellas 
pequeñeces, esas peleas de niños, porque todo eso hace parte del  Sistema en 
que vivimos, meterle Conciencia a cualquier tontería. ¿Cuántos de los que 
están aquí, Sacerdotes, estarán razonando en este momento porque vieron a 
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los que  no están de acuerdo con una norma chiquitica y ya se 

enredan en eso?. Entren al Santuario, vayan y asistan al oficio. Poco a poco se 
van unificando los criterios. No peleen por bobadas, por tonterías, no echen a 
perder la Conciencia, no la dañen. Cada vez que nosotros perdemos una 
batalla por un estado emocional, estamos perdiendo una parte del Alma, ¡de 
Alma!. Por eso todo el que se vuelve demasiado perverso se le llama 
“Desalmado”. Vale más decir que tiene razón y uno lo escucha tranquilo. Vale 
más, porque eso es perder en esa descarga emocional, una parte de Alma y 
¿qué tal que nosotros veamos que cada día le están cortando un pedacito de 
Alma y que esa Alma está muriendo poco a poco desangrada, deshidratada y 
nosotros enredados por bobadas?. 

   

Hay que hacer Alma porque el Maestro nos dice: “No tenemos Alma”. 
Tenemos que sensibilizarnos ante el dolor del Mundo, más no vivir el dolor. 
Toda persona que ustedes puedan ayudar, ayúdenla. Ustedes van por el 
camino y ven una matica de pasto que está sequita, ahí la acaban de arrancar. 
¿Cuántas veces llega uno a casa de Gnósticos y encuentra un jardinsito seco y 
ellos viendo televisión, ¿acaso no están viendo que está muriendo de sed?, 
denle un alimento mientras que el que la sembró o el dueño de la casa, - que 
ellas están adornando -, está perdiendo el tiempo en tonterías. Agarre cada 
quien un tonelsito,  y échenle agüita, así no sea el señor de la casa.  

Yo aprendí eso, aprendí eso en mi juventud, en mi vida lo aprendí, yo 
lo sé. Si a mí las mujeres me dejaran barrer, para mí sería un honor barrer mi 
casa, un honor sería que me dejaran. ¿Yo barrer?. ¡Ay, cómo se va a poner 
usted a barrer!. ¡Ay, pero, ¿es que aquí no hay mujeres?- dicen ellas.. También 
a ellas les toca barrer; pero nosotros tenemos que bajar la cara, ser menos 
orgullosos y compartir los oficios de la casa con esa mujer, aprender también a 
hacer una sopita y un arrocito seco, servirle, “siéntese mija, yo le sirvo”.  Yo 
no le estoy diciendo teorías, hermanos; le estoy diciendo lo que conozco, 
estoy diciendo lo que me ha tocado vivir y eso hace que se integre la pareja, 
eso hace que en el hogar haya armonía. Cuando hacemos eso en casa, yo creo 
que todo el mundo sonríe alrededor de la mesa, comiéndose un caldito, pero 
lo hace uno con esa felicidad,  y no es solo el sacrificio de una mujer que lo 
preparó. 

 Queridos  hermanos, s al i r n os de  l o s S is te m a s es sim p li f ic a r nos . El Gnóstico no 
es ni ngún dulce, ni s alado. Si le ponen dulce, s abe a dulcito ; si le ponen sal, 
saladito ; si le ponen áci do , es un poquito áci do, porque tampoco nos vamos a 
volver naranji tas que todo el mundo nos chupe. ¡No s eñor! . Una cos a es ser bueno 
y otra cos a es s er bobo. Uno tiene que mantener un equilibri o y una equi distancia 
entre el mundo y Dios, porque estamos formando nues tra i ndividualidad.  Así que 
queri dos hermanos , ¡Vivir el Momento! : SUJETO, OBJETO Y LUGAR.  Están 
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ustedes f rente a unas vitrinas donde nada v an a comprar o  van a 

comprar las cebollas y v en un par de zapatos bonitos y no llegan a l as cebollas  
porque compraron los zapatos, eso es ser tí tere de un Sistema emocional . 
 Yo digo como Sócrates: “Tanta s c os as  l ind as q ue  n o n ec es i to” y cuando lo  
quisieron probar, él dijo : “S ól o s é q u e nad a sé”. No era un Hombre adorador de una 
Personalidad más, era un Hombre Realista, un Hombre despierto y eso es lo que 
el Maestro Samael nos enseña, que s eamos realistas, despiertos, hombres libres, 
mujeres  libres. Uno ti ene que no ser.  La soci edad no tiene porque tener modelos  
para nosotros; si quieren, somos el modelo para una soci edad, l a espontaneidad 
del momento , eso es lo que tenemos que  tener. 
 Hermanos, ¿qui eren des pertar?, ¡hagan es to! : Transmuten todos los días , 
hagan muchas Obras de Cari dad; intégrens e con el C risto , antes de querer 
integrars e con el humano; y l a Bibli a di ce: “Ante s de l le va rl e un pr es e n te a Dios , p on te  
e n p az  c on ti g o m is m o”.  Nosotros no nos  podemos  poner en paz con el  hermano, si 
no es tamos en paz con nuestro C risto í ntimo; cuando lo tengamos , ese día 
decimos : “He rm ano,  te  am o,  te  es tim o”.  

Hermano, P ueblo Gnóstico le estimo, lo llev o en el Alma porque son 
pal abras que las expres a Mi Señor, que sí es capaz de amar, pero no lo estoy  
haciendo en base a una mente falsa y  a unas emociones, lo estoy haciendo basado 
en una realidad que existe en mí y así ti ene que s er todo es tudiante Gnóstico. 
 El trabajo es un Sistema, pero cada qui en busque el trabajo que más le 
conv enga y  que no le perjudique. Tener cosas no es pecado, métanle concienci a y  
verán que un zapato  viejo y a lo  entretuvo.  Al gunos dicen: “Pero , es que me robé 
un Bolívar”.  Quien se roba un bolívar, es capaz de robarse un millón de Bolívares, 
así son las  cos as para lo  bueno y para lo malo. De detalles s e compone la Gnosis. 
Por es o yo di ría que un pueblo que ha comprendi do una cosa de éstas, no importa 
que di ga que perdió 10 años, no los ha perdido , se ha dado cuenta donde es tán las  
claves para avanzar, porque la Obra no es tá dentro de una cronologí a únicamente, 
la Obra es tá dentro de una organi zación que uno ti ene que hacer. ¿Cuánto dura 
uno para hacer un arrepentimi ento  sincero?. Medi a hora máximo, póngal e dos. 
¿Cuánto dura uno haciendo una negación?. Pongámosle un mes. 

¡Nié gu e nse! ; no  hagan reinados en l a Tierra; quítense de la cabeza todos  
esos tí tulos ; quítens e de la cabeza todas es as vaguedades que les han i nfundido, 
que son bonitos, que son feos, nada de eso , ¡Niéguense! , porque el Señor así nos  
lo dijo. “Tom e n  s u cr u z  y s íga nm e”. Seamos cas tos en pens amiento , en palabra y en 
Obra; y pas en inadv ertidos por en medio de todas es as embraveci das  
muchedumbres. ¡No se  estrellen con nadi e!, no qui eran imponerle sus caprichos y  
sus conceptos a nadie, dejen que cada quien piense lo que le venga en gana; 
orienten, enseñen, que es más val edero lo que se enseña con el ejemplo . De modo, 
que son los hechos los que hablan, no es lo que uno hable bonito o  feo, es lo  que 
viva en combinaci ón con lo que  enseña.  
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 Los sistemas , todos los sistemas que hay  en l a Tierra, el hombre 
los lleva en la cabeza, uno no lleva un Sistema en el Centro Emocional, ni lleva un 
Sistema en el C entro Sexual, ni llev a un Sis tema en el Centro Ins tintivo, los lleva 
en l a cabeza, ¿o no es así?.  
 
♦  E l p r ime r fund am e n to de e s o es el a p re nd iza je q ue h a te n id o , d es de q ue na ció , (l o d ice el  

V e ne r ab le S am ae l ); p a r a q u e se  d e n c u e n ta, q ue r id os he rm anos , q u e p ar a m í , pa r a m í,  
p ar a e s ta p ob re pe rs ona q u e es tá aq u í s e n tad o , e l p r ob le m a l o l le va uno e n l a c a be za,  
ll am ém os l o a sí ,  pa r a  d ec i r a l g o.   

♦  Se gund o , e n el es tud io q u e h a n te n id o.  S i n o s a be d is f r u tar e l es tud io, s e c onvie r te e n  
un  e sc la vo  d e  l o  q u e  ap re nd ió .   

♦  Te rce r o, e n l a f o rm a q u e q u ie re se r y n o e n l a f orm a q ue e s, d á nd ol e l a r a zón al  
V e ne r ab le  S am a el , q ue n os d ice  q u e h ay a b oga d os  q u e de b ie ra n  s er c ar p in te r os ; h ay  
cam pe s in os  q u e  d eb ie r a n  s er  m éd ic o s  y  mé d ic o s q ue  de b ie ra n  se r  c am pes in os.     

♦  C uar to ,  e n l a h one s tid a d c on q ue si r va  l o  q u e ap r e nd ió ; l o c on tr ar io d e la  h ones tid a d,  
¿q ué  es  l o c on tr a rio  d e s er  h on es to?,  es  se r de s h ones to . E n la de s hon es tid a d e n q ue  s ir va  
l o q u e a pr e ndió ; h a y mé d ic o s q u e s on Ap ós tol es  y h a y mé d ic o s q u e s on dem on ios , es o  es  
te ne r d es h one s tid a d  e n  s u p r of es i ón .   

♦  Quin to , e n e l d es in ter és q u e l e pon ga , - e s p a rec id o , p er o d is ím il -; e n el de sin te ré s q ue le  
p on ga  pa r a se r un se r vid or d e Dios y de l h om br e . Un  p r of es or q u e es tá ún ic am e n te  
n om ina d o y n o  va s in o un  día a l a s e m ana a e n se ña r,  n o le im p or ta  q ue  s us  di sc íp u l os  
ver d a de r ame n te  l le gu e n a  s e r a l gui e n.     

♦  Se x to ,  e n  l a  f orm a  de  vivi r  l a  Doc tr ina  de  Dios ,  ¿ si  n o  l a vive ?. . ..     
♦  Sé p tim o, e n l a f orm a  d e vivi r l a p o l ié tic a . ¿ Qué  e s l a p o l ié tic a? . L a p o lí tic a es una  

p ol i é ti ca . ¿ P ol i vi e ne de q ué ?, d e m uc h os , e s dec i r, el c onjun to : el Al c alde , el C orr e gid or,  
el I ns pec tor , e l Pol ic ía , el C on ce jal , e l Gobe r nad or , todos aq u el l os c onve rg e n e n un  
p un to : s er vi r a l p ue bl o .  L a é ti c a de l os  m uc h os , l a é tic a d el  se n ti r , de l s er vi ci o , ¿ ve n  l o  
q ue h acem os n os o tr os ?. Nos otr os s om os I n s tr u c tor es y ¿q u é pa s a c on n os o tr os ? . Te n em os  
q ue in te r es ar nos p or e l a va nce  d el  p u eb l o , e sa  es  una p ol í tic a,  es  l a p o li é tic a de l s er vi ci o  
a  l a  Gr a n  Ob r a,  ¿S e  d a n  c u e n ta? .     

♦  Oc h o, e n l os rec u rs os q u e ac um u le , ta n to in te le c tivo c om o tod os es o s r ec u rs os ec on óm ic os,  
l os se p a c om p a r tir . Nos otr os c on oce m os P re side n tes  q u e d ona n el  s u eld o a l p ue b l o,  p er o   
p or  o tr o  l a d o es tá n  r ec ib ie nd o  e l 40%  de  tod as l as  p a r tid a s q ue h a y;  ¿ ve n? , n o  les   
im p or ta  e l  p ue bl o .    

♦  Nue ve , el  q u e e s tá c on f orme  c om o un  Se r vid or y n o  c om o un  P o li cía . Yo he  vis to  a  
nu es tr os h erm anos  mé d ic os , ( n o es p orq u e q u i er a h ac er  a lus ión tod a s l a s vece s a e l l os ),  
q ue es tá n s i r vie nd o c om o un se r vid or y pr e val ec e e n el l os e l se n ti r d e un s er vi ci o , n o el  
tí tu l o q u e tie n e n ; a hí  p od em os  ve r n os o tr o s,  q u e s i n os o tr o s n o n os a rr a nc am os e s tos  
sim p le  nue ve  p un tos  de  l a ca be za ,  s ince r ame n te  e s tam os  e n r ed a d os . 
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Estos son los Nuev e Fundamentos para poder tener la cabeza afuera.  

 

Ahora  vi ene aquí lo que quiero s er. Es to encaja con lo que el Maestro  
Samael dice: “L a p e or d es gr a cia es l a é p oc a e n la  q u e l o s h omb re s s e de d ic a n a s er  
im p or ta n tes ”. Lo que quiero hacer pero es to ti ene dobl e filo. Nosotros queremos ser 
hijos de Dios , entonces elijan. En es tos puntos v amos a elegi r lo que queremos ser: 

 

 1. - L o  q u e  q u ie r o  q u e se a  m i h erm ano. 
 2. - L o  q u e  q u ie r o  q u e se a  l a  Ob r a  d e  m i S e ñor  e n  la  Tie rr a . 
 3. - L o  q u e  p u e d o h ac er  p or el l os  y 
 4. - L o  q u e  d eb e  se r  m i O BR A.  
 
 Ah í uno sa c a l o q u e q u i er a s er . Algunos dirán: “Yo quiero ser Maestro”, pero , 
¿para qué?, ¿para qué?, ¿para caers e de lo más al to?. ¿No han visto Uds. que en 
Barranquilla a unos ingenieros se le han caí do unos puentes y unos edificios ?; 
tambi én en es o pas a, así nosotros queramos ser Maes tros Calificados , ¿No será, 
que por no haber calificado, s e confunde y s e cae?. ¿Qué quisiéramos ser nosotros  
de nuestros hermanos?. ¿Cuántas personas se queman por que en el Santuario hay  
cuatro  varones  y cons agran a uno de Sacerdote y  a los otros tres no?. ¿C reen que 
la auto- realización v a a s er porque los cons agraron de Sacerdotes?. ¿Qué 
quisiéramos nosotros que pasara con l a Obra del C risto?, ¿qué toda la humanidad 
se volviera Gnósti ca?, ¡pues  no!. P orque tampoco eso s e puede, pero los que sean, 
hagan una Obra eficiente, correcta. ¿Qué podemos hacer nosotros por la Obra del 
Cristo , por l a de nosotros y por la de nuestros hermanos?. Perfeccionarnos; 
res taurar nuestra Iglesi a, hacer nuestra Obra y  allí tendrán Uds., un pueblo regido 
por una Ley que se llama “Ley  de Afini dad”. Como escribo en un libro : “El  Angel 
viene, el hombre va”. ¿Qui én va a quién?. El Angel viene al hombre y el hombre 
va al Angel por una afinidad de concienci a de los dos , no porque el Angel sea más  
que el hombre, si no porque son afi nes,  por al go divino que llev an adentro los  
dos.  

L o q u e d eb e s er m i Ob r a. Bueno, un hombre noble, sencillo , sin mi tomanías , 
sin gritos, ni truenos, ni rel ámpagos, simplemente una persona. Es a debe ser la 
Obra. En es e hombre, en es a mujer, s encillos, allí está Dios, porque Dios no mi ra 
los títulos , mira la perfección. 

Si en es tos momentos nos dicen que han tumbado al P residente Cli nton, 
algunos se alegrarán, él es el  Presi dente de la primera potencia del mundo, pero  
como está metido dentro de  todo este sistema, tiene derecho a que lo juzguen, 
tiene derecho a que hagan lo  que l es de l a gana con él . ¿Es nuestro ami go?, ¡claro  
que sí!. Nosotros s omos amigos de él porque no lo odiamos; él qui zás de nosotros  
no , porque no s abe que existimos, pero l a vida continúa. ¿Qué el dól ar se puso a 
200 pes os?; v amos  a comprar un poco de dólares , pero  sal gamos de aquí; ¿qué se 
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puso a 10.000 pesos?. Son sistemas y todas es as cos as ti enen que quedar 

en un tercero, cuarto, qui nto lugar, si nos queda algo  de es o, ¡ bien! , pero no le 
vamos a qui tar un s egundo a Dios para ponernos con esas tantas tonterí as que no 
nos dejan si no oscurantismo y como di jimos ,  empequeñecen el Alma por la 
identifi cación. Una  ind i fe re n cia  c ons ci e n te , una i ndiferenci a consciente. ¡Cl aro!. 
Tampoco es que uno di ga: “Qué me importa el mundo”, y se ponga a andar por 
ahí  como loco . ¡No señor! , v amos  a cumplir con nuestro  deber como personas, 
como ciudadanos para poder tener solv encia moral de deci r: SOY CRISTIANO. 

 

P.:  V . Maes tro, una de las cos as más sorprendentes en la Doctri na del  
Catolicismo es l a Doctri na de San Francisco de Asís. 

R.: ¡Cl aro!, y l a Doctri na de San Francisco de Asís es exactamente esto : 
Res taurar la Iglesia, entonces  el Maes tro Lakhsmi nos  dice:  “ Ud s .,  p a r a p ode rse  
sa l va r s ól o ti e ne n q ue res ta u r ar s u I g les ia”, o s ea que nos da el aliciente que, por lo  
menos , aunque sea destartal ada l a tenemos, ¿no?. Allí es tá la Iglesia porque si no, 
los hechos nos es tarí an di ciendo que los  Maestros no estarían con nosotros, no 
estarí an. 

 

P.: V. Maestro , us ted dice que no hay una receta para l a auto- realizaci ón, 
sólo hace fal ta disponernos para ello. 

R.: ¡Así es!. El Maes tro Samael dejó el mapa trazado en l as “Tres  
Montañas”, de lo que él hizo, pero el misterio de nosotros , de cada quien, 
tenemos que devel arlo y la dev elaci ón de es e misterio es primero que todo. 
Ne ga r nos , Re nun cia r y Se gu ir l o c on  l a C r u z. En el Camino iremos encontrando las  
huellas por donde han pas ado los otros que se han crucificado, pero es as huellas  
van a ser a través de los mismos des dobl ami entos de la Doctri na en cada uno de 
nosotros. Hoy hemos dado un pequeño tema, pero en cada uno de Uds ., hay un 
nivel de comprensión de lo que se ha dicho. 

 

 Queridos hermanos , la GNOSIS ES EL CRISTO, lo hemos dicho tantas  
veces , l a GNOSIS ES EL CRISTO; todos los que amamos al C risto  en esenci a, 
tenemos que comprender que cualquier cos a que le pas e a l a Gnosis, le es tá 
pas ando al Redentor del Mundo. Cualqui er cos a que nosotros hagamos mal, y nos  
conocen como gnósticos, s on l átigos , escupas en el ros tro del C risto , que es el que 
se está dando a conocer a través del Mensaje. 

 Queridos hermanos , no seamos más ins trumento de todas aquellas  
embravecidas muchedumbres que atan al C risto, lo mal tratan, lo aporrean y lo  
escupen; seamos hombres y mujeres claros , sencillos, fuertes, decididos, precisos  
para que la gente v ea en nosotros la s eguridad de una Doctri na que nos es tá 
llamando a una regeneración – des de luego – mental , emocional y psicológica. 
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 Los Instructores de la Humani dad, no creemos en gol pes de 

pecho, ni en lágrimas , creemos en los hechos . No creemos en tantas palabras, 
creemos en los  hechos , porque l a vida así nos lo ha enseñado. Nosotros vemos un 
pueblo s ereno, un pueblo emprendedor, un pueblo s eguro de sí mismo; estamos  
plenamente seguros que con es e pueblo llegaremos a l a meta. 

 Queridos  hermanos, los efluvios de mi corazón llegan en es te momento a 
todos Uds . Si tengo un cuerpo físico, que por una ley natural tiene que pas ar por 
sus etapas , tambi én como todos, tambi én es cierto que en mi corazón llevo el 
háli to de Vida Univers al y que en este momento comparto con todos Uds., para 
que nos sintamos UNO.¡SOMOS UNO! . No somos un pueblo  compues to de 
muchos  pareceres , somos un pueblo compues to de muchas  pers onas , pero con un 
mismo principio . 

 Sea el momento de decirles , queridos hermanos , que Dios les bendi ga, 
que el Sacratísimo Es píri tu Santo, Di os de Dios es y dador de vida, derrame las  
bendi ciones en todos Uds.; que en sus hogares y en s us Santuarios rei ne l a paz, 
rei ne la abundancia, la comprensión y la sabi duría para que así, en es a forma, 
Uds. anden con paso  decidi do por l as calles , entregando l a pal abra, entregando el 
Evangelio, entregando el Mens aje a trav és de un ejemplo dado. 

 Son Uds ., mis hermanos queridos, los que hacen que estemos aquí y si no , 
no estarí amos. Si no fuera por Uds ., que a través de su s enti r y de su comprensión 
hacen que la gracia de Dios s e cristalice en la tierra, no valdrí a la pena para 
nosotros, es tar aquí ; eso  es lo  que nos hace s entir un hálito de vida, de allí la 
razón por l a cual es tamos viviendo en este descompuesto mundo.  

 El pueblo Gnós tico es el deposi tario de los grandes Misterios que hay  
detrás del compendio de teorí as y normas es tableci das por el hombre. El Pueblo  
Gnóstico es el  que va a conocer l a v erdadera razón de existi r del hombre sobre la 
faz de l a ti erra, como el Rey creado por Dios . Son  Uds ., no hay otra razón. Si no 
fuera porque Uds. es tán aquí conmi go, yo  no es tarí a con Uds . Si no fuera porque 
Uds. hacen un llamado de corazón a l a pres encia de Di os, los  amados y benditos  
Maes tros no es tarí an en es te momento derramando en nosotros su gracia. Es el 
pueblo gnós tico , así lo hemos visto, así lo hemos entendido, así lo hemos podido 
entender en nuestro  trabajo . En todos los momentos que nosotros no nos  
sentimos tan bien como Uds ., quizás sin una razón para vivir, hemos podido 
entender la necesidad de ayudarl os y, des de este momento, y desde es te lugar y  
ante este mi crófono, yo dirí a: TENGO SED, TENGO SED, porque si Uds. todos  
se dan a la tarea de comprender es te momento , el mundo se es tá ahogando en las  
aguas de s u propi a lascivi a, pero es tá muriendo deshidratado, porque no ha 
bebi do de las aguas puras de vida. TENGO SED , será l a palabra que siempre 
pal pitará en nues tros labios para darle a entender a la humanidad que el Cristo es  
una energía que s e encuentra en las  gónadas  seminales y  que sólo el que toma de 
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esa bebi da pura de vida, tendrá la vida eterna; será el único que tendrá 

derecho a s alirse de l as garras del demonio y de los sistemas del mundo. 

Qui era Dios y l a Divi na Providencia, queri dos hermanos , que al terminar 
esta Convivenci a tan linda que tenemos, cada uno de Uds. s e di rija a sus  
Santuarios, a s us Comunidades, con la misma i ntención de vivir, de vivir, de s er el 
instrumento donde van a lev antar aquella cri atura que se debate en es a indecisión 
terri ble de la persona: NACE O NO NACE, o quizás NACE Y MUERE por fal ta 
de atenciones . Nosotros vemos y censuramos , desde nues tro nivel de concienci a, 
el aborto , cens uramos el as esinato; pero no nos hemos dado cuenta que muchos  
hermanos propici an el aborto, no el aborto de una criatura de carne y hueso , si no  
el aborto de un parto prematuro que da la Naturaleza; porque es e vientre donde 
se gestó  el C risto , no es taba lo suficientemente preparado. Ese es el aborto más  
terri ble y más peligroso y más doloroso . Así , queridos hermanos , de mi alma, 
quiero que nos demos a la tarea de Vivi r la Doctri na, Glori ficar a Dios en todas  
nuestras Obras , en nues tras P alabras y en nuestros pens ami entos .  

La Obra hay que hacerla en 
medio de los enemi gos; la Obra hay  
que hacerla en medio  de las  
turbulentas aguas que nos ahogan; 
esas aguas no s on otra cos a que la 
expresión de una vida descompuesta, 
llena de pasiones , de odios . El que 
saque l a cabeza de es as embraveci das  
aguas, será salvo  y se llamará 
“MOISES SALVADO DE LAS 
AGUAS”.  

  Nosotros queremos  
estudi antes serios , res ponsables, que 
sean capaces de renunciar has ta a la 

ropa que llev an encima - como lo hi ciera Francisco de Asís - para entregarse de 
lleno a cumplir con la Obra que tiene que hacer; no más apegos . Eso es lo que 
nosotros queremos . Si analizamos lo que habl ábamos es ta mañana, encontrarán 
Uds. la cruda realidad de lo que nos está pas ando. Hay que escudri ñar en los 
Misterios y , como di jera el Maes tro Samael , hay que estudi ar en los Códices de la 
Sabiduría Anti gua, como quiera que todo eso lo han ocultado los reli giosos para 
poder formar sus imperios  con gente dormida, con todo aquello lo v amos a tener 
que aprender nosotros, l eyendo lo que el Maes tro ha escrito. 

  

Si volvemos a hacer casi el mismo dibujo, repi tiendo el hombre lo mismo 
que el otro , y lo anali zamos , lo úni co real, la es encia del trabajo que estamos  
haciendo, lo úni co que tiene valor en el humanoide, en el Hombre: es un Falo  
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masculino, y en l a Mujer, un Utero. ¡Eso es!.  Nosotros podemos tener  

el ojo de la tierra, podemos ser unos potentados en poderes, pero si no tenemos  
unas gónadas  sexuales , un sistema endocri no y un falo masculi no , no somos           
hombres y una mujer puede s er l a más linda que s ea, precios a, pero si no ti ene un 
útero que le sirv a para crear, ¡no v ale l a pena! , y nadi e se haría cargo de es a alma, 
porque no sirve. Eso es lo que 

tiene valor en nosotros , esos son 
los elementos con los que vamos a 
elaborar los Mercurios de l a Gran 
Obra. 
 La mujer que 

verdaderamente quiere ayudar al  
hombre, no siga torturándolo , no 
lo siga dañando, no lo siga 
haciendo perecer, v a a perder el  

tiempo. Y lo mismo le pas a al  
hombre. El hombre que inci ta a la 
mujer a fornicar, es  un 
des graci ado, porque todos los  
fornicarios son desgraciados , han 

perdi do la graci a. La graci a se 
encuentra en la l uz de los átomos  
que lleva nues tro esperma sagrado; allí está la graci a, nadie puede tener la gracia 
en el corazón, si no hace v aler la graci a que es tá en el es perma sagrado. 
 Ha llegado el momento, como dice el Maestro Samael, que hagamos valer la 
Doctrina Gnóstica; ha llegado el momento que nos dejemos de charlatanería, de 
bobadas, de mitomanías, de debilidades. Es preferible que una persona que no se va a 
enseriar en el trabajo, siga tomando aguardiente, siga siendo mujeriego, en cualquier 
parte lo hace mejor, porque al fin y al cabo, la tierra se lo va a tragar. Nosotros no 
estamos diciendo aquí lo que me han contado, estoy diciendo lo que veo, lo que he visto, 
lo que me ha tocado presenciar, y ¡ese es mi dolor!, ¡ese es mi dolor!.  

El Maestro Samael dijo:: “Si los dedos de las manos no me sirven para 
escribir, intentaré con los dedos de los pies”, y yo diré; “Si estas piernas no me 
sirven para seguir andando, lo intentaré en una silla de ruedas, pero mientras 
tenga esta laringe para decir lo que me consta,  seguiré haciéndolo, porque 
quiero el triunfo de este pueblo santo”. 
 Déns e cuenta, hermanos , que en detalles están l as cosas . Si nos otros  
vemos a este señor, ¿Qué v emos qué hace?. Hay un movimiento cons tante en la 
energí a sexual, que es el Mercurio . Cuando la persona petrifica, ¡dens e cuenta, 
hermanos! , cuando la persona petrifi ca los mercurios ars eni cados en l a mente, esos  
mercurios ars eni cados de la mente, empiezan a descender. Cuando l a mente es tá 
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cargada de mercurios arsenicados, es e hombre forma su centro de 

gravitaci ón en el sexo . El mercurio arsenicado es el Hi drógeno SI1 2  cargado con los 
Hidrógenos pesadísimos de lascivia y forni cación. Cuando los mercurios se 
petrifi can en la mente de l a persona, a toda hora y momento , es e hombre o mujer 
está pensando en sexo . La experienci a con la dirección del pueblo Gnós tico nos ha 
dado esta razón. ¡Todo es sexo!. 

 Allí podemos v er cómo está l a humani dad. P ara vender unos  ci garrillos 
presentan una mujer des nuda. ¿Qué ti ene que v er una mujer desnuda con un 
cigarrillo?. Entonces, ¿Qué sucede?.  Si el mercurio arsenicado está en la mente, la 
cabeza está hacia abajo y todo en él priva en la parte sexual y  por ende, es a parte 
sexual le da una canti dad de al ternativas por impulsos pasionales que s alen de la 
cabeza como rayos. Podrí amos decir como si fuera un iluminado, pero en lo  malo, 
¡en lo malo! . Se abre pas o para cons eguir dinero , se abre paso para cons eguir 
puestos ,  para cons eguir honores , para des tacars e, y todo, l a raí z de todo, es tá en 
el centro sexual . Es a persona aunque qui era regenerarse, no puede, no puede 
regenerarse porque si no cambia s u forma de pens ar, no puede ponerse de pie, por 
una ley de grav edad, es tá de cabeza.                

 Así vemos, los Guí as de la Humani dad.  - perdonen lo que voy a decir, - y  
así sabemos cuántos cuaternarios hay en l a ti erra. Queda uno súper sorprendido 
cuando mi ra inclusive al pueblo Gnóstico, ¡cuántos hermanos, cientos de 
hermanos y hermanas es tán con los pies para arriba! , es deci r, muertos vivos. 

 De Uds. depende, de nosotros  depende que conti nuemos así. Tenemos  
que cambi ar la forma de pensar, no p odem os ec h ar vin o nu e vo e n odr e vie j o, - dice el 
Maes tro. Tenemos que cambi ar la forma de sentir; al Cris to no lo s entimos abajo, 
lo sentimos arriba. Hay que formar un centro de gravitaci ón al rededor del Cristo; 
hay que formar un Centro de Gravitación alrededor de la Doctrina, alrededor de 
la Liturgi a, alrededor de la Insti tución; hay que saber convivir con nues tros  
hermanos ; hay  que aceptar a nues tros hermanos como son; no p e ns em os  e n c amb iar  
l o q ue  te nem os,  pe n sem os  e n  me j ora r  l o  q ue  te nem os. 
 A este otro hombre, cuando lo es tudiamos, encontramos l a mente, l a 
cabeza de es te hombre llena del mercuri o puro del Ser, de l a Sabi duría; ese 
hombre no vive pens ando en l ascivia, practica l a transmutaci ón, cuando la 
Natural eza, por una acción natural s e lo pide, no más . Entonces , el sexo  no se  
puede imponer ante la mente porque la mente está llena de un mercurio , es tá 
llena de una s antidad y de una i nspi ración; y es e hombre sólo pi ens a para 
cons trui r y no piensa para destrui rse.  

Eso es lo que queremos que hagamos, queridos hermanos . No sigan 
mezcl ando el mercurio de la alquimia con hidrógenos  pesados . No sigan haci endo  
con l a imagi nación y con la mente su propi a tumba, porque se v an a perder. 
Tenemos que s er grandes cons tructores , tenemos  que ser Dios es C readores con la 
mente; l a mente es lo más maravilloso que tenemos como dis tinción, como 
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diferencia del animal al hombre; pero tenemos que integrar la mente, 

haciendo que vivamos ins pirados, que viv amos en un eterno ahora y evitar que 
nos as alten aquellas turbul entas aguas de las civia, de pasión, de lujuria, de odio, 
de crímenes , de terror, de viol aciones . 

 Nos quedamos quietos, no conversamos con la mente, hacemos un al to de 
concentraci ón, de ahora, del momento ; nos ponemos a orar a nues tro Ser para que 
en es as condiciones s e empi ecen a i nvertir de afuera haci a adentro, todos aquellos 
valores conscientivos que ti ene el hombre para formar Alma; por es o yo digo  que 
tenemos que hacer una revalorización a la Doctri na del Maestro , porque nos  
hemos entretenido hablando linduras de Cuerpos Solares , de Iniciaciones y con la 
mente cargada de hidrógeno, con los mercurios llenos de hidrógenos pes ados. 

 La mente sólo debe es tar i nspi rada en una Obra di gna, sol emne, 
dignificante; no les  vamos a exi gir que lo logren mañana, pero propóngase a 
hacerlo , que muchos hombres en el mundo lo hemos hecho, y considero que los 
que lo hemos hecho, no tenemos más  pantalones que Uds., ni somos superiores  a 
tantas damas, no señor, debemos ser s eri os, res ponsables, nobles , valientes y como 
dijera Sucre: “P r ef i er o ver es ta e sp a d a e n m anos de l a m ue r te y no es ta e sp a d a e n m anos de  
m is  e n em ig os ”. 
 Eso es lo que nosotros necesitamos: tener pantalones de machos, de linaje. No 
queremos ver Sacerdotes que les tiemble la mano con la espada conjurando al diablo; 
necesitamos hombres como ese Rey Arturo, hombres que mandan la espada y la clavan 
entre la piedra, porque no sólo va con Voluntad,  va llena de fuego, llena de energía. 
¡Eso es lo que necesitamos, hermanos!. 
 El hombre Solar, el hombre Galáctico, el hombre Gnóstico, el Maestro  
Gnóstico, es un hombre de templ e, es un hombre de Thelema, es un hombre 
noble y conforme es noble, es un hombre v aliente y es capaz de jugars e la vi da 
para conseguir el tri unfo. 

 Queridos  hermanos, los mercurios  de l a Gran Obra, deben es tar puros , 
puros como nos lo mos trara el Drama Cósmi co del Cristo. 

  

• Un Me l ch or  ne g r o,  pe r o  un  ne g r o Divin o .  
• Un Ga s p a r  b la nc o , bla n c o tr a ns p a re n te. 
• Un Ba l ta za r  am ar i ll o  or o . 

 
¡Eso es lo que necesitamos!. No queremos que aparezca un Melchor 

llevando Incienso revuelto con tierra; no queremos que un Gaspar vaya a llev ar 
Mirra con s edimentos; no queremos un Baltazar que llev e ese Oro rev uel to con 
lodo. Ti ene que ser Oro Puro , y para eso necesi tamos cambi ar l a forma de pens ar, 
cambi ar l a forma de senti r y des de luego , que nuestros hechos hablen por 
nosotros. ¡Eso es lo que queremos! .   
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Este hombre no es tá crucificado en el sexo . Fí jense Uds ., que el  

hombre común y corriente es tá crucificado en el s exo y ti ene la cruz con l a cabeza 
para abajo - lo dice el Maes tro Samael -, y así lo hemos podido ver. 

 

El hombre Gnós tico  se crucifica aquí, en el corazón y  no tiene la cruz en 
la f rente, tiene la cruz en su corazón porque allí es tá el  que l a llev a; allí están sus  
valores espi ritual es; allí es tá el oro puro  del espí ritu, que es lo  que nosotros  
estamos extrayendo del diario vivir. 

 

Cuando uno tiene tes timonios para dar, es porque hay razones para 
decirlo . ¡Qué lindo es , qué lindo es ver que la Obra del Cris to , que la Obra de 
Samael se está ges tando en un pueblo! . ¡Qué lindo, qué bello es eso, hermanos! . Si 
hay una razón que me i nvita a segui r viviendo es por acompañar a esos hombres  
guerreros, a esas mujeres v alientes, por lo tanto como les di go no más debilidades. 
Cuando entramos a la Gnosis, tenemos que enfrentarnos con nosotros mismos y 
lacerarnos , sacarnos sangre de nuestras venas porque vale más la Obra del Cristo  
que la vida de nosotros , hermanos . ¡Eso es, hermanos! . Uds., dirán que somos  
exagerados, pero eso es lo que ti ene valor. 

 

Hermanas Gnós ticas , Uds. son la Iglesi a, no l a dañen, no la mancillen, 
hagan de ese hombre que tienen y l as que no lo ti enen hagan la mejor idea de esa 
Igl esia, un Templo Sagrado donde su Madre Bendita aparece con el v elo de la 
Inmacul ada, allí cobi jando el aura de los feligreses que s e agrupan; no sigamos  
dañando la Obra  del C risto , no seamos cruel es. Cada v ez que nos ensañamos  
contra al gui en, estamos dando látigos , le estamos dando laceraciones a una 
cri atura que se está formando en esa persona, dejemos que otro lo torture, no lo 
hagamos nosotros . 

 

¡Es tanto lo que hay que habl ar! . No olviden Uds .: “Llenemos la mente de 
un mercurio puro , llenemos  la mente de una energía pura, que si rva para la Gran 
Obra y no que tri pliquemos la mente cargándol a con hidrógenos pes adísimos, 
para que no se nos invi erta la estrell a y aparezcamos con los pies para arriba, 
llenos de buenas i ntenciones , hablando a lo li ndo de Gnosis , pero con l a mente 
podrida”.  

Si no cambi amos la forma de pensar estamos perdi dos , hermanos. Hay  
que pens ar diferente. Yo les aconsejo , consíganse cada quien un es pejito; téngalo  
en cas a. Yo lo tení a en mi bolsillo y cada vez que sentía que y a no me daban las 
fuerzas, me miraba en el espejo y  decí a: “Madre m ía , ay úd ame , és te e s e l r os tr o de  mi  
Dios , pe r o n o m e de je s c ae r , ay úd ame , y o te n g o q ue  ve n ce r e s te d em on io; y o l o te n g o q ue  
ve nc er  p or q ue  n o  p ue d o  s er  un  f r ac as a d o ; s oy  un  H i j o d e Dios  y  Dios  es  un  triun fa d or ”. 
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Era una oración que hací a di ari amente y me identificaba con 

el rostro de mi Dios , no con el rostro del demonio que me estaba tentando. Sin 
embargo, más tarde escri bí: “¿Qu ie re n ve r e l r os tr o de Dios ?, ¡ mír e nse  a l es pe j o !.  
¿ Qu ier e n c on oce r  al  Dia b l o? ,  ¡e sc uc he n  l o  q u e p ie n s a n!. 

No sigamos con esta mente así , comprendamos el momento en que 
estamos , aprendamos que si cambiamos la forma de pens ar, estamos de pi e aquí y  
si formamos esa nota SOL en nosotros, tendremos de aquí para afuera de las  
aguas y seremos unos “S a lva d os de l as a gua s ”; seremos el “Moisé s s a l vad o d e l as  
a guas ”, porque esos s on personajes simbólicos ; cada uno de nosotros tiene que s er 
ese Moisés s alvado de las  aguas , para que pos teriormente v ayamos a di rigi r un 
éxodo. Queridos hermanos, el tri unfo está al alcance de todos, pero  el fracaso nos  
persigue. Vamos pues a ens eri arnos en es to . 

Cuando comprendemos que el Cris to es una fuerza, nos abrimos a que ese 
Cristo germine en el corazón de nosotros. Ha habido ocasiones que hemos visto  
formarse sobre el pueblo aquel círculo con una fuerza centrípeta que penetra a las  
personas  y hemos visto  también, con tanto  dolor, ¡ tanto dolor!, formarse ese 
torbellino alrededor de muchas pers onas y no poder entrar porque son personas  
que tienen una mente cerrada, una mente petrificada, podrida y sólo creen en lo 
que piens an. 

 

El Maes tro di ce: “Cuerpo sano en mente s ana”. Cuando uno no tiene es a 
mente s ana, serena, refl exiv a, es un enfermo, es un alcohólico, es un forni cario , es  
un asesi no , así no robe a nadie, pero desde que vive pens ando en toda es a gama 
de si tuaciones, l as es tá viviendo y por lo tanto , no puede parti cipar de es e Círculo  
de l a Humanidad Solar, no puede, porque allá no podemos llegar con esa 
podredumbre de la mente. ¡Animo hermanos, ánimo! , lo podemos hacer; cada uno 
de Uds., es un C risto en mini atura; cada uno de Uds ., es un hombre real en 
mini atura. ¡Animo!. 

 

¡Hermanas , por Dios, ánimo!. Cada una de Uds . es una Madre Cósmi ca, 
es una Madre Stella Maris, es una Madre Kundalini ; no defrauden es e Eterno 
Femenino; ubíquens e en su lugar, s ean educadas; eduquen su verbo; no hagan 
reuniones para chismear. Cuando en sus Comunidades pase algo, reúnans e para 
resolv er el problema, no para destruir a una persona, porque eso es hacer uno el 
papel de esos i nfames que le di eron látigos al C risto  en su Viacrucis . Ese es un 
Cristo  que es tá pas ando por una situación perv ers a. El P adre interno de esa 
persona, lo qui ere levantar; la Madre Kundalini lo quiere lev antar y muchas  
personas  llegan y  le dan de patadas a ese pobrecito  que lo que necesi ta en ese 
momento es caridad; l o que necesita en ese momento es amor para que se den 
cuenta que puede, puede y vale la pena agotar los esfuerzos. No crean que el 
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mundo se compone a la fuerza, el mundo lo trans forma el Amor. ¡Eso es  

lo que tenemos que hacer! . 

 

Hermanos, que mis palabras se les graben en el corazón. Quiera Dios y l a 
Divina P rovidencia que en otra convivenci a, si Dios me permite estar con Uds ., 
pueda v er en Uds ., l a Luz, l a Luz que se ha ido acumul ando, porque Uds . viven la 
Doctri na, porque Uds. armonizan con la Doctrina; porque Uds. se sacri fican por 
la humanidad; porque Uds . consi deran el dolor del Cris to que llevan y que ese Ser 
indefenso no puede defenders e, si cada uno de ustedes no se es conde ante ese 
Herodes que manda a matar a los niños para que en uno de ellos caiga el Mesí as. 

Queridos  hermanos, lo úni co que fluye de mi corazón en este i nstante es  
Amor a la Es enci a de cada uno de Uds .; es lo úni co que si ento en mi Alma en es te 
momento , es el des eo de ver en este pueblo  hondear en alto  la bandera de mi 
Señor. ¡Eso es lo que nosotros queremos!, que Uds. s ean multiplicadores de es te 
Mens aje de s alvaci ón mundi al; que Uds . s ean hombres modelos. Ya lo  hemos  
dicho: No nos dejemos hacer moldes de una sociedad podrida y descompuesta, ese 
no debe ser el molde para nosotros . El molde para l a sociedad debe s er el 
comportami ento de los gnós ticos , hombres sanos , nobles , al truistas, dinámi cos, 
con una mente llena de amor, de decencia, de cul tura, de moral. Ese es el modelo  
que necesita es ta descompues ta sociedad que ya no puede con s u propia 
corrupci ón. 

 

Queridos hermanos , es tos momentos de gloria y de exaltación espi ritual  
los necesitamos, porque a través de ellos es como se subliman las fuerzas más  
nobles que tenemos en nuestro interior. 

 

Sea para Uds., mis queridos hermanos y mis queridas hermanas, mis 
bendiciones. Quizás, no he venido a la tierra a enseñar, sino a repartir las 
bendiciones a quienes me acompañan, a quienes me han acompañado en 
todas las etapas en que la humanidad ha estado pasando por momentos, 
también difíciles 

 
Aquí es tamos con Uds ., mis hermanos. NO S E S I ME  EN TIENDE N,  

PERO YO LOS EN TIENDO A U DS . NO S E SI ME  CO NOCE N, PERO YO SÍ  
LOS  CO NO ZC O A U DS . NO S E S I ME  AMAN, PERO YO LOS  AMO MUC HO  
A U DS . , por lo tanto , mis palabras son: “Be nd i to Se r,  q u e Dios , q u e el P a d re q ue  es tá  
e n se cr e to e n  c a da  uno de n os o tr o s, n os ll e ne d e b e ndi ci on es , n os  l le n e de Am or . Que  nue s tra  
Mad r e Be nd i ta n os  d é la  c om pr e ns ión n ec es ar ia p ar a h ac er  una Ob ra  n ob le , jus ta . Que  mi   
Se ñor e l C ri s to s i e mp re  a lum br e e l e n te nd imie n to y e l c am ino de tod os l os  e m pr e nde d ores , de  
tod os l os he rm anos e re m i ta s q ue va n e n e l Cam ino de s u p r op ia Re de n ción ; de tod os e s tos  
he rm anos , q ue  c on s u C r uz  a c u es ta , s i le n cio s os p as a n  p or el  me d io de  l as  m as as  h um ana s;  



 29  
p or  tod os es to s he rm anos q ue  s on ide n ti f ic a d os p or lo s b a nd id os , y l os c or ona n ;  

les  p on e n c or onas q ue  l es l ace r a n la s s i e nes  y q ue d e s u s me j il l as r ue d a n g o tas  d e s a ng re q ue  
im pr egna r á n e l p la ne ta p ar a q ue s ob re e s ta mis m a tie rr a , se si ga n le va n ta nd o l os h omb re  
q ue  n os  va n  a  p re ce de r  e n  nu es tr o  Cam ino”. 

 

Queridos  hermanos, que Dios les bendiga, que Dios l es acompañe, que 
nos concedan l a Graci a de permanecer unidos para siempre, por los l azos del 
Amor. 

 Paz Inverenci al. 

V.M. Lakhsmi  
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LOS  TRES  PERSONAJES 

 
 

 
  
 
s necesario para conformar el Movimiento Gnóstico, 
que nos convirtamos en verdaderos soldados del 
Cristo y evitar así su condena por esas tres formas de 
actuar que tenemos en el diario vivir, representadas 
en esos Personajes conocidos, como: CAIFAS, 

PILATOS y JUDAS; indispensable reconocerlos y eliminarlos para evitar que 
el Cristo se retire de nosotros, porque el Cristo es el fundamento del 
Movimiento Gnóstico.  
 En la acción de la Vida, hay movimiento, y El es el Movimiento; es 
por esto que lo primero que se formó en las filas gnósticas fue el 
MOVIMIENTO GNOSTICO. 
 

♦ CAIFAS 
     ¿Con qué combate Caifás a Dios?. Con la Palabra, con la Palabra. 
Dénse cuenta que cuando Uds. hablan con alguien de la Gnosis, puede ser el 
decorador del pueblo y ese hombre tiene unos argumentos pero terribles para 
combatirlos a Uds.; para combatir esa Verdad que quiere llegar a anidarse en 

el corazón de él. Ahí está Caifás.   
¿Qué le podemos decir 

nosotros a los hermanos 
Musulmanes que están matando 
al hombre en nombre de Dios?. 
¿Qué le podemos decir  a los 
hermanos Evangélicos – así 
como me decía un Pastor en la 
Grita – es que el único sabio que 
ha habido es Salomón?. No 
puede haber más sabio, sino 
Salomón. Ignora este Pastor de 
nuestros hermanos Evangélicos 
que Salomón es el Intimo de 
una persona. Eso que Uds. ven 
ahí del Templo de Salomón es la 
construcción que hizo Hiram 
Habif en cada uno de nosotros 
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cuando nos regeneramos.  

Caifás,  el personaje de la Biblia que con la palabra combate y alza a la 
muchedumbre; la elocuencia del saber es el silencio. De los labios del sabio no 
debe salir sino sabiduría; no debe salir sino la palabra perdón; el verbo de 
nosotros no puede seguir siendo utilizado por nuestro Caifás Interior para 
combatir nuestro Cristo Intimo, ni el Cristo de nadie.  

Cuando una persona cometa una falta, institucionalmente tenemos el 
deber de llamarle la atención y si el caso es muy grave, reservarnos el derecho 
de admisión y hasta destituirlo, si es posible, si el caso lo amerita, pero antes 
de pensar en una destitución, hay que pensar que en esa persona hay un 
Cristo que quizás tenga un 1% de posibilidades de emanciparse. Cuando 
nuestro Caifás interior va a tener muchos argumentos para censurar, eliminar 
y destruir a ese Cristo que no solamente pasa por un momento de debilidad 
de su humana persona; piénselo y pensémoslo, hermanos, lo que aquí estoy 
diciendo. Algunos dirán: “Bueno cada quien hace lo que más le conviene, y 
nadie puede”. No, señor, para eso tenemos las Instituciones, para eso hay 
estatutos y hay un  orden interno en las Instituciones para cumplir los 
Mandamientos de la Ley de Dios.  

Los Mandamientos de la Ley de Dios se hicieron para que los 
hombres cumplamos la Ley. No la violemos. Los códigos de los hombres se 
hicieron para castigar al que no se arrepiente. 

 Caifás, analicemos quién es Caifás, y démonos cuenta que es la 
Palabra mal empleada en un momento dado. ¡Ese es Caifás!. El Maestro 
Samael- cuando un hermano le  decía: “Su esposa es el Diablo”, contestaba: 
“¡Esa es la que necesito!”, porque el Maestro aprovecha al máximo todo 
detalle para la muerte del Ego; pero que la mujer se acuerde también que 
“Amor es Ley, pero Amor consciente”, porque no necesitamos que el hombre 
sólo se levante, necesitamos que la mujer se levante también.  

Dejen que a ese hombre lo pulan, púlanlo Uds. diciéndole lo que es, lo 
razonable, y déjelo que otras lo maten. La mujer gnóstica ha tenido en la 
historia la tendencia a agarrar el marido y matarlo, destruirlo; pero no le diga 
otra nada, ni otro nada, porque sale con todos los hierros a defenderlo y aquí 
van a tener que ser sabias. Hermanas, comprendan que su Obra no se puede 
detener, porque si se van a pasar los diez o los veinte años señalándole yoes y 
errores a su marido, el día que las agarre la muerte no han hecho nada. 
Necesitamos que la mujer se emancipe. Que la mujer se libere. Exíjale a su 
esposo lo justo. Lo justo, pero no le amarguen la vida porque no es necesario, 
porque son Uds. Caifases.  

 El hombre debe hacer igual; no le exijan a esa mujer más que lo justo, 
y no se pongan a señalarle a toda hora, porque Uds. son Caifases, sí o sí. Van 
a creer que el Ser Interno de Uds., va a agarrar una criatura de esas a 
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destruirla, es un diablo y Uds., deben reconocer que en ese momento 

son diablos. Puede ser que ella diga: “Yo no soy diablo”. Dejemos que el 
tiempo nos dé la razón. A Caifás hay que eliminarlo; a Caifás hay que 
decapitarlo aquí y ahora, y si no, estamos muy mal. Ojo con la lengua, ojo con 
las críticas, ojo con las calumnias, porque Uds. serán Caifases. 
 Eso es lo que ha pasado en nuestra Institución; todo el mundo se ha  
dado a la tarea de destruir a otros, resultado de eso que el Cristo se retira. El 
se retira y donde no está el Cristo, y no hay mucha castidad, está Lucifer 
agarrando todo, y ahí está, pues el fracaso, los abortos. Los abortos, ¿De 
quién?. De la Naturaleza, Hanasmussen en el peor orden de cosas. Así que, 
queridos hermanos, ¡ojo!, tenemos todo el material, todo el material se le está 
dando al Pueblo Gnóstico para que verdaderamente seamos hombres de bien, 
regenerados; hombres y mujeres llenos de sabiduría, pero eso sí a costa del 
dolor que causa la muerte del Ego. 

  

♦ PILATOS 
En el segundo orden de cosas, aparece PILATOS. Aquí nos tenemos que 
enseriar. El primero, Caifás, el segundo Pilatos. Ya Uds., saben quién es 
Pilatos. Pilatos no es otra cosa que la mente y justamente el Diablo 
combate al Cristo con la mente. Cuando la mente está pensando, 
razonando, en luchas, el Cristo llega y golpea. Ese cuadrito que hay que 
ilustra que el Cristo golpea la casa y le dicen: “¡Aquí no entra!”, no es otra 
cosa que la mente. ¡Aquí no entra!. Mientras Caifás a ese Pilatos le está 
hablando, el Cristo no tiene entrada en su Templo; tiene que regresarse. 
No le abrieron la puerta, ¡no pudo entrar!, así Uds., estén hablando 

bellezas de la Gnosis, pero si la 
mente está envuelta en esas luchas 
de los opuestos, tiene cerrada la 
puerta por donde el Cristo va a 
entrar. 

Unos dicen: “El Cristo yo lo llevo 
aquí, aquí”.  La entrada del Cristo 
al Templo es por la Glándula Pineal 
y si tenemos la mente enredada o 
metida en  sistemas, esa puerta está 
cerrada y el Cristo, ¡no entra!. 
Así que, queridos hermanos, las 
cosas de Dios son para 
comprenderlas con el corazón; 
vivirlas en el corazón. La mente no 

es sino la entrada, por lo tanto, Dios entra en nosotros por una inspiración. 
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¿Qué hizo Dios cuando fue a crear al hombre?. Se inspiró. Hizo la 

creación más perfecta que hay, ¡El hombre!. ¿Qué hizo el hombre cuando 
necesitó de una compañera?. Se inspiró y creó la mujer. ¿Qué necesitamos 
nosotros ahora para que Dios esté con nosotros?. Inspirarnos para que El 
venga a nosotros. Eso es así.  
 Queridos hermanos, la mente es un instrumento maravilloso, pero hay  
que enseñarla a que se inspire en las cosas bellas. ¡Que se inspire en las cosas 
feas!. Encontramos una madre con un poco de niños aguantando hambre, no 
va a ponerse a decir: “¡Pobrecitos, miren qué karma  tan terrible, qué karma 
tan terrible!”. Vaya, consígales una comida, vaya, consígales una bonita ropa, 
consígales una medicina y no lo lamente porque nuestro karma es mayor que 
el de ellos. Nosotros tenemos que ser sabios, santos, de lo contrario, ¡nada!. El 
«Yo sentimental» es odio. Cuando una persona odia a todo el mundo, le tiene 
rabia a todo el mundo, se siente humillado de la vida, a toda hora llora y se 
golpea el pecho, ¡nada de eso!; yo no creo en lágrimas, ni golpes de pecho, y es 
que así es; no creo en eso; no puedo creer porque  sólo creo en Dios, no en el 
Diablo.  

En ocasiones la presencia de Dios nos hace llorar, salen lágrimas, salen 
lágrimas de los ojos por una emoción superior, porque esta humana persona 
no soporta aquello, pero no se está dando golpes de pecho mientras hace 
promesas que al otro día se convierten en mentiras.  Nosotros tenemos que 
ser realistas, ser fuertes para poder vencer estos terribles demonios que 
adentro llevamos; uno habla mucho de la ira, del orgullo, del amor propio, de 
la pereza,.... ¿Por qué no nos 
damos cuenta que toda esa 
legión tiene tres papás en 
nosotros?: CAIFAS, PILATOS Y 
JUDAS, ESOS SON LOS TRES 
PADRES DE TODA ESA 
LEGION IMBECIL QUE 
LLEVAMOS ADENTRO. 
 ¡Pilatos, acuérdense, 
hermanos!, uno en ocasiones 
quiere tener y dice: “Pero bueno, 
es que yo tengo que hacerlo 
porque entonces....”, es cierto, 
pero con la justicia en la mano y 
la flor de rosas, símbolo del 
Amor, en la otra. La Justicia sin 
amor es una tiranía y el Amor sin 
justicia es una tolerancia;  
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equilibrio, hermanos, es lo que se debe hacer. 

 

♦ JUDAS 
En tercer lugar, tenemos a JUDAS. Ese personaje tan cruel, tan malo 

que en nuestro interior llevamos, que es la razón, la razón. ¿Por qué Judas 
vendió al Cristo por 30 monedas?. Porque le encontró la razón, aprovecharse 
de la plata y los amigos que se la ofrecían. Esa razón, entre otras, llevó a Judas 
a entregar al Maestro, ¡pero entiéndanme!, no el Judas que hizo el papel y lo 
vendió, sino el Judas que llevamos adentro. ¿Cuántos de Uds., dirán: “Ay, yo 
quiero llevarme estas montañas en el pecho, pero es que no puedo, ¿no ven 
que estoy allá ganándome 100.000 pesos?”. Esas son las 30 monedas de plata, 

¡mis hermanos!. ¡Esas son las 
30 monedas de plata por las 
que Uds., o algunos de Uds., 
están cambiando al Cristo!. 
Decidan aunque se mueran de 
hambre. No, señor, no es ese 
señor quien nos está pagando 
100.000 pesos, es Dios, 
entonces  Uds., salen de ahí y 
enseguida aparece otro que le 
está pagando 100.000 pesos y 
algo más. Se aguantan un poco. 
Bueno, la mujer dirá: “Ay, 
cuando trabajabas con Don 
Lucas, teníamos quesito, carne 
para el almuerzo y ahora no 
hay nada”. ¡Señor!, porque esta 
plata se la daba el Diablo. 
Pasen por esa situación, y el 
paso de una fuerza a la otra, les 

presentará situaciones que el día menos pensado no sólo comen carne, queso, 
sino tamales y puerco asado y, ¡tendrán de todo!. Les está hablando la voz de 
la experiencia, hermanos. 

 El que cambia al Cristo por 30 monedas de plata, enseguida las 
muchedumbres se le ponen detrás felicitándolo para que al llegar donde está 
el Cristo, le dé un beso y el Cristo le dice: “Con un beso entregas al Hijo del  
hombre”. Los que no han entendido el auténtico papel que hizo  Judas, señalan 
a ese pobre hombre como un maldito, pero con ese beso Judas afirmó al 
Cristo: “Es mi Maestro, es mi Dios, es mi Redentor”. Pero, el que lo ha vendido 
por 30 monedas de plata, tarde que temprano, no podrá seguir siendo casto y 
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seguirá besando a una mujer, abrazando a una mujer y fornicando 

con esa mujer; y allí el Maestro le dice: “Con un beso entregas al Hijo del 
Hombre”, porque el Hijo del Hombre no es otra cosa que el esperma sagrado. 
El que entrega el esperma sagrado con un beso, es un maldito, es un 
desgraciado. El hombre tiene derecho a agarrar de todos los frutos del huerto, 
pero no se los coma, porque rodará al abismo, indiscutiblemente. 

 Judas es un personaje sumamente peligroso. Judas deja la razón en 
nosotros. Hermanos, la razón es la misma sin razón;  sólo existe la razón del 
Ser, que es el mismo Ser. Pero, la razón que nosotros le ponemos a las cosas, 
no es otra cosa que un manipuleo del aspecto intelectivo de la persona, hecha 
por el Judas interior que llevamos. 

 Es necesario que nosotros todos, nos demos a la tarea de no recibir 
tanta enseñanza, sino vivir la enseñanza, sentir la enseñanza, armonizar con 
las enseñanzas; así nosotros podremos llegar verdaderamente a los pies del 
Maestro.  
 Yo quiero que Uds., queridos hermanos, me entiendan lo que aquí 
estamos diciendo y nos demos a la tarea de sacar la cabeza de las aguas, de los 
diluvios que se están formando en la vida; saquen la cabeza de esa agua. El 
que saca la cabeza de entre esas aguas, podredumbres de la vida, ve las cosas 
como son. No importa que el cuerpo esté adentro, porque tenemos que vivir 
dentro de esas aguas y dentro de esas turbulencias de la vida, pero tenemos la 
cabeza afuera. Y el que tiene la cabeza afuera, ve por donde sale el Sol; el que 
tiene la cabeza abajo, no ve  donde está el Sol, por lo tanto, el Cristo viene y 
no lo conocen. 

Tenemos que saber en qué momento uno es Caifás.; en que momento 
uno es Pilatos y en qué momento uno es Judas. ¿Cómo está trabajando en mí, 
en este momento, Pilatos?. ¿Cómo estoy usando la palabra?. ¿Estoy 
enseñando lo que no es?. ¿Estoy hablando lo que no debo?. ¡Ese es Pilatos!, 
que lanza a las muchedumbres contra el Cristo que es la  Verdad. 

 El Cristo es el Sol y el que está metido entre las aguas de la vida, 
dentro de la podredumbre, dentro de los torbellinos no le importa nada. Y le 
dicen: “¡Miren, aquí está el Cristo!”. - “¡No me moleste!”-. ¿Quién utilizó el 
verbo?. ¿Quién es el verbo?. Caifás que no quiere que la gente se dé cuenta 
que El es. 
 

P.:  V. Maestro, ¿Ese Sol es el que sale a alumbrarle la cabeza al que 
la lleva afuera, y le da la comprensión en ese momento?. ¿Verdad?. 

R.: Ese Sol es el Sol de la Medianoche. ¿Por qué tiene que ser en la 
medianoche?. Porque todo el mundo está dormido. ¿Ven?. Todo el mundo 
ronca, todo el mundo anda identificado; el que tiene la cabeza afuera, está 
viendo la Luz, la Luz, aquella comprensión que tiene que haber en nosotros; 
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pero, queridos hermanos, ¡No unan a los tres!. Definan la meta de 

cada quien, porque son tres formas de actuar en el diario vivir: hablando 
como cotorras, hablando una cantidad de cosas que no tiene razón de ser. 
Caifás confundiendo: “Duerman, duerman tranquilos que yo les hablo. 
Duerman, estén felices allí”. ¡No señor!. Yo cierro mis labios porque quiero oír a mi 
Dios. 
 Cuando la mente está haciendo mil cosas, allí está Pilatos. Maldito, 
que se lava las manos, y que contesta al Señor. Pongan la mente a hacer algo 
que ese Pilatos, poco a poco, irá a ser destronado de su reino, porque en 
nosotros no va a seguir mandando; en nosotros no va a ser el señor que 
condena al Cristo y se lava las manos; pues, ¡no señor!, él tendrá que morir en 
nosotros. Por eso hemos dicho aquí que nosotros somos el modelo para la 
sociedad, no la sociedad el modelo para nosotros; no por un simple y triste 
curso de Relaciones Humanas o un curso de Psicología de esos baratos que 
dan por allí, como la psicología de Freud, que tiende a que nosotros vivamos 
de acuerdo a las condiciones humanas y no de acuerdo a la Voluntad de Dios; 
esa es la gran diferencia de nosotros, los Gnósticos. 

 Tenemos que quitarle la razón a estos tres Personajes, porque ellos 
han condenado al Cristo; pero el de nosotros no lo podrán condenar porque 
nosotros tenemos la cabeza afuera. La tenemos bien en alto y nos estamos 
dando cuenta. ¿Dónde está la estrella que nos muestra el nacimiento del 
Cristo?, y entonces aparecerán en el camino nuestro,  aquellos tres Reyes 
Magos: MELCHOR, GASPAR y BALTAZAR, llevando tres presentes: 

 

• INCIENSO   Que representa una mente  
pura 

• ORO             Que representa Castidad, y 

• MIRRA     Que representa Justicia. 
 

Cuando esos Tres Reyes Magos se 

hacen presentes en nuestra vida  y  le llevan 

esos tres presentes al Cristo, no son más que 

desdoblamientos del Cristo en los Mercurios 

de nuestra Alquimia. 

Así que, queridos hermanos, es el momento en que nosotros 
comprendamos que la razón, esa que tanto pide la gente, ¿Por qué no me dan 
la razón?. Es Judas, ¡Judas!, ¡Judas!, ese que vende al Cristo por 30 monedas 
de plata; ése que no quiere vivir en la situación que Dios le ordena, sino que 
quiere vivir en las condiciones que el Diablo le impone. 
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Nosotros tenemos que ser realistas y darnos cuenta si 

verdaderamente estamos dispuestos a hacer un reinado en el cielo o seguimos 
siendo reyes en la tierra. Para eso es necesario hacer una renunciación; vamos 
a renunciar a lo que nos sobra, lo que no necesitamos, así sea lo más lindo, 
pero si no lo necesitamos, déjenselo a otro que sí lo quiera. Vamos a llevar 
nuestra cruz en silencio; menos quejas, menos lamentaciones, silenciosos, 
calladitos; no necesitamos que la gente nos lo reconozca; lo que necesitamos 
es que ante Dios, seamos unos Discípulos auténticos. 

Queridos hermanos, es el momento que nosotros analicemos a Caifás 
en nosotros; ese Caifás de tantas palabras, de tantas cosas lindas y siempre 
esperando que Judas le dé la razón. 

Ese Pilatos que vive haciendo miles de proyectos y planes, nada más 
que para que nos mantengamos en profundo sueño. Entonces, queridos 
hermanos, creo que en este día nos hemos expresado de una forma 
comprensible para que Uds., entiendan, ¿Por qué fue el Movimiento 
Gnóstico, primero?. El Movimiento Gnóstico no nos lo quitan los señores de 
la “050” en Colombia, están equivocados aquellos reyes de aquí en la tierra. 
El Movimiento es el Cristo que llevamos adentro, es el que necesitamos. 

El ejército es porque tenemos que ser soldados disciplinados. Aquellos 
quejumbrosos, aquellos que de todo se lamentan; aquellos que no le ven sino 
el Yo, el Ego y los errores a sus hermanos, no sirven, porque no son soldados, 
son críticos, críticos, gente que vive de la crítica. ¿Qué hacen en la Gnosis si 
sólo están al servicio de Caifás, con sus palabras, de Pilatos con su mente 
descompuesta, y de Judas, dándole la razón al que la tiene?. 

Después que se formó el Movimiento Gnóstico, cada Gnóstico tenía 
un Paladín a su alrededor, que es uno de los Elohim que constituyen el 
Ejército de la Voz. Por eso no se llama Ejército únicamente porque ahora lo 
llaman  «Ejército de la Voz», donde todos los Elohim  trabajan al servicio del 
Señor Jehová de los Ejércitos para mantener el mundo y los mundos en 
completo orden. ¡Qué triste para el Señor Jehová tener que recoger sus 
ejércitos porque sus soldados humanos no dieron la talla!. El Ejército de la 
Voz se retiró y vino la gran hecatombe que tenía que haber porque ya no 
teníamos ese compañero que nos animaba a organizar a ese Movimiento; ese 
compañero sabio Elohim que tenía una espada para defender a cada soldado 
del Cristo en la tierra. Se tuvo que retirar porque los hombres y las mujeres 
gnósticas no habían abierto su mente para que el Cristo, como Movimiento 
entrara. 

  Queremos que estas cosas no se den sólo para que queden como un 
testimonio de que yo lo dije aquí, sino para que de verdad estemos dispuestos 
en nombre de mi Señor El Cristo, de este Sol, del Maestro Samael que con su 
fuerza está con nosotros, díganme Uds., queridos hermanos, alzando la mano, 
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¿Quién está dispuesto a luchar contra Caifás, Pilatos y Judas?. ¿Qué 

más le podemos pedir a la Vida?. Dios se los pague, hermanos, ¡pero, 
hagámoslo!. ¡hagámoslo!, ¡propongámonos a hacerlo!; y en esas condiciones 
esperemos que nuestro Cristo no nos lo vayan a crucificar estos traidores, 
porque nosotros seremos lo suficientemente hábiles para saber cómo vamos a 
actuar y en qué momento están actuando ellos. 

 

P.: V. Maestro, es como una disciplina, es la forma como uno se va 
disciplinando. 

R.: Es la forma de actuar, porque hemos dicho mucho que cambiemos 
la forma de sentir, la forma de pensar y la forma de actuar, pero ¿Cómo 
vamos a cambiar la forma de actuar?, educando nuestra palabra, educándonos 
nosotros, no utilizar la palabra para denigrar de nadie, para destruir a nadie; 
no dejándonos confundir por ese aspecto negativo de ese Pilatos interior; ese 
Pilatos interior que a todo le pone razonamiento, a todo le pone una traba, a 
todo le pone problemas; ese infame está sentenciando a nuestro Cristo y se 
lava las manos. Siempre dice: “Quiero, me gusta hacer las cosas bien hechas, 
yo nunca hago una cosa que esté mal hecha, siempre la hago mejor”, y entrega 
a Pilatos el derecho a que sentencie, y Judas, con todo su razonamiento, 
vende al Cristo; vende al Cristo por unas pocas monedas y vende al Cristo con 
un beso. ¡Malditos y traidores!. Es que nosotros tenemos que eliminar hasta la 
sombra de estos elementos y entonces la legión quedaría sin su representante 
dentro de nosotros. 

 
 Queridos hermanos, queridas hermanas, sólo nos resta decirles: “¡Dios 
se lo pague!. ¡Que Dios los bendiga por estos esfuerzos, super esfuerzos que 
hacen para estar aquí reunidos con nosotros!. Cuenten con la ayuda que Dios 
y el Cristo les dará; estén plenamente seguros de ello; estén plenamente 
seguros que el Maestro Samael no deja solo a su pueblo; que el Cristo Rojo de 
Acuario no deja solo a su pueblo; que Dios tiene los ojos puestos en este 
pueblo”. 

 “Sólo me resta decirles que estrecharé las manos de todos Uds., con 
todo el amor, con toda la bondad que en estos momentos fluye de mi 
corazón. Reciban Uds., mi mano, reciban Uds., un abrazo. ¡Que Dios los 
bendiga!. Donde Uds., estén, estaré con Uds. Estamos aquí en posición de 
todos nuestros sentidos, diciéndole a este pueblo bendito que si no fuera por 
Uds., no valdría la pena estar nosotros aquí”. 

 “Si algo vale la pena sacrificar, es el dolor que nos corresponde vivir, 
por la presencia de Uds., que en el interior está naciendo ese niño de oro, 
aquel Redentor que servirá de Luz para muchos otros. Uds., son el material de 
apoyo y de relevo de nosotros; Uds., se están ganando el derecho de tener lo 
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que aquí, en mi corazón, en este momento hay; son Uds., los que 

tienen ese derecho; yo sólo soy uno de tantos”. 
 “Aquí hemos venido justamente para el encuentro con un pueblo que 
otrora también nos acompañó, que nos ha acompañado y que por desgracia y 
circunstancias de la vida, cada quien  agarró un camino equivocado y el 
desenlace fue fatal para muchos”. 
 “El arrepentimiento de corazón, el amor que vaya fluyendo del 
corazón de nosotros, hagámoslo sentir en el corazón de tanto desventurado 
que no sabe qué es la Gnosis”. 
 “Esta paz, esta paz que en este momento invade el corazón de todos 
nosotros, no es otra cosa que el resultado de tantos padecimientos que mi 
Señor ha tenido a través de la historia de los mundos”. 
 “El, como Hijo de Dios y como Redentor del Mundo, ha sentido esas 
laceraciones en su cuerpo y por lo tanto, tiene todo el derecho de decirles:  
«¡Hijos míos!, con Uds., estoy, pero trabajen en la Gran Obra de quien me envió»”. 
 “Queridos hermanos, ¡bendita sea la hora, bendito sea el momento en que, por 
designio de Dios, nos ha correspondido encontrarnos aquí, en este lugar!”. 
 Paz Inverencial, 
 

V. M. Lakhsmi 
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l pueblo Gnóstico, en su mayoría, no ha entendido y 
la humanidad mucho menos, porque entramos ya en 
la descendente, porque estamos diciendo nosotros que 
esto se acabó. Han oído Ustedes decir que Sodoma y 

Gomorra se hundieron, pero  que en una ocasión Dios se asomó y dijo: “Si 
hay un justo le perdonamos”. Salió y no encontró uno solo.  Pues Sodoma y 
Gomorra no es otra cosa que aquello que nos tiene prácticamente hundidos, 
que nos tiene destruidos, porque «los sistemas son el mundo». 
 El mundo no es el Planeta, el Planeta es lo más bello. Yo creo que una 
de las inspiraciones más lindas de Dios, fue haber creado el Planeta con sus 
múltiples expresiones de vida, entre esas, el hombre. Por eso, se equivocan 
algunos cuando dicen que el hombre, - hablando de la especie humana -, es la 
creación más linda que Dios hizo, y podemos decir que sí, como imagen y 
semejanza de él, pero cuando el hombre cayó, dejó de ser semejanza de Dios, 
y quedó con la imagen, pero sin Dios.   

Eso lo hemos visto.  Un Crucifijo lo tienen los Santeros, lo tienen los 
Espiritistas, lo tienen los Hechiceros, pero no está el  Misterio, porque el 
Cristo tiene valor allí donde encuentra hombres y mujeres dispuestos a morir 
para el mundo y encarnarlo a El. La gente se puede poner el crucifijo por 
todas partes y ser «negros».  Entonces, queridos hermanos, hay que entender 
por qué nosotros decimos que esto llegó a su fin. 
 Cuando nosotros nos atrevemos a decirlo, no es porque hemos venido 
de Colombia, no es porque vemos a Irak y Estados Unidos en guerra, no, eso 
no es lo que nos da la razón, porque si analizamos la historia del hombre, el 
hombre vive en guerra desde muchos siglos atrás: Nosotros nos conservamos 
en los presentes momentos para poder decirle al pueblo que esto se acabó,  y 
eso es, justamente lo que vamos a exponer. 

Resulta que alrededor del Planeta y del mismo Universo,  está “El 
Ejército de la Voz”.  Ya hemos dicho en anteriores Convivencias por qué el 
Maestro llamó a esto, Ejército. ¿Por qué no lo llamó Escuela, Asociación?. Lo 
llamó: «El Ejército de Salvación Mundial». 
 Pero si esto es el Ejército que salvará al mundo, ¿Cuándo?, ¡cuándo 
nos vamos a salvar nosotros?. ¿Vamos a creer que podemos salvar a estos 
sistemas degenerados y putrefactos que tenemos?. No, al contrario, queremos 
que eso se acabe, porque no queremos ver a este planeta convertido en una 
Luna, justamente por los sistemas.  Seríamos injustos con Dios y con la 
Naturaleza, querer que esto continúe con la descomposición que tiene. 
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 ¡Bendito el momento en que todos estos sistemas se 

acaben, porque así, tendrá menos armas el demonio para seguir destruyendo 
este pobre planeta y desde luego, a estas pobres almas que sedientas de una 
paz y de una luz, continúan conviviendo con la humanidad!. 

 Cuando nosotros decimos 

que esto se acabó, no es porque lo 

sepamos, no es porque nos lo 
hayan dicho, no es porque lo 

hayamos leído, si no porque 

encontramos una terrible 
concatenación con la enseñanza 

del Cristo, del Maestro Samael y 

de muchos otros grandes Sabios, 

con lo que está pasando ahora.  
Hace 2000 años crucificaron al 

Redentor, y ¿Creen Ustedes que 

todas esas almas, no digamos 
almas, cuaternarios, que le dieron 

escupes, puntapiés y látigos, se 

pueden salvar?. No, de inmediato 
quedaron cuaternarios, ¿Qué está 

pasando hace 2000 años con la 

humanidad?. ¿En qué estación 
estábamos?. ¿En qué edad 

estábamos?.  Entrando en la Kali-

Yuga, o sea, ya estábamos en el apogeo de la Kali-Yuga,  la edad de hierro. 
 Si la raza tiene 25 mil y pico de años y la dividimos en cuatro, 
¿Cuántos años le corresponde a cada edad?. Seis mil y pico de años. Hace seis 
mil y pico de años, entramos a la Edad de Hierro cuando empezaron a haber 
los conflictos más terribles y empezó  un desacato total a la evolución que el 
hombre traía y cayeron inclusive en grandes catástrofes  culturas como los 
Mayas, entraron los Aztecas a peligrar y a caer en la degeneración.  Entraron 
los Incas, empezaron a degenerarse los Chibchas, los Egipcios, es decir, 
cayeron los grandes.   

¿Saben Uds.,  lo que representa la caída de los Caballeros del Grial?.  
¿Se han preguntado quiénes eran?. Los Caballeros del Grial fueron los Reyes 
de la Creación, hasta cuando las Culturas Serpentinas empezaron a caer y 
éstos también cayeron. ¿Nos hemos preguntado eso?. ¡Fue un fracaso!. 
Empezó el fracaso del amor de Dios en la tierra, porque el hombre degeneró y 
entonces ¿Sobre quién cayó?. Justamente sobre aquellos que mantenían la 
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estructura y el estado anímico de las culturas serpentinas que 

afloraban en esa época. 

 Esto quiere decir que 6000 años atrás, los Mayas empezaron a 
degenerarse.  Bueno, ¿No ven toda la concordancia que hay?. ¿Desde cuándo 
datan los Egipcios?. 5000 años. Cuando entró la Edad de Hierro, cayeron las 
Culturas, cayeron los Caballeros del Grial y quedamos nosotros aquí. Le 
quitaban las cabezas a los que mantenían aquel “status” atmosférico, el 
Egregor de nuestro planeta. Desde allá el Cristo dijo: “Esto está perdido” y 
¿quién lo refuta?. No es por casualidad, ni porque nosotros le dimos el 
tiempo. El Cristo lo dijo porque ya El vino y tuvo que sufrir estas 
consecuencias tan horribles de una cantidad de demonios que ya eran 
cuaternarios. Es una basura social, podredumbre social, entonces tendremos 
nosotros razón ahora, de decir que esto está perdido.  

 Permítanme, hermanos y hermanas, decir que en una ocasión yendo 
en una nave donde me dieron la colita, por ahí como dicen; yo le pregunté al 
Comandante:  “Sé que le debo a todos, pero a él más porque me ha brindado una 
amistad, por Amor, por Caridad y por Misericordia, ¿Cómo van a saber Uds., donde 
hay una persona en la tierra que ya tiene una Obra para el día del escape?. Yo quiero 
verlo, sí, quiero verlo”, y me mostró un “hilito” de una casa que había en un 
campo; había un hilito azul que brillaba mucho en la obscuridad, y arriba en 
la punta tenía el hombre una florecita.  “Allí hay uno”, pasábamos por la 
ciudad de New York y estábamos observando a los hermanos que estaban 
reunidos. Esto para los hermanos de Estados Unidos, entiendan que no quiero 
decirles que desmejoren su trabajo, al contrario, demuestren el empuje y que 
tienen la Voluntad. Habían tres lucesitas en Estado Unidos que repercutían 
arriba. Dijo: “Allá está. Sobre eso vamos a trabajar, sobre eso vamos a trabajar”. 
Cuando nosotros vemos que en una proporción de un millón no hay más que 
10.  ¿Cuánto es el por ciento del fracaso?. Es el 99,5 y tantas comas que 
estamos perdidos, y eso es lo que yo quiero hablar con Uds. hoy. 

Resulta que el Señor Jehová de los Ejércitos.... y ese ejército somos 
nosotros, no porque es él sea un ejército, sino porque él tiene soldados aquí; a 
medida que le van matando soldados, él no deja de ser, pero deja de tocar.  

El Mundo se sostiene por una nota o por notas, y esas notas las 
tenemos que dar nosotros y si no, él  deja de tocar; al no haber las notas de 
nosotros aquí, quedan únicamente las notas del Planeta, de la Tierra, pero no 
del hombre.  Entonces, ¿qué pasa?. El Planeta sigue en su órbita por una 
organización celeste, pero el hombre se estrella con el Planeta, porque se salió 
del orden que debe tener con la vida del Planeta. 

Entonces, ¿qué pasa?. Si de 6 mil millones y pico de habitantes que 
habemos, no hay por lo menos, - multipliquen 6.000.000.000 X 10 = 
60.000.000.000 (Sesenta mil millones) - para sacar de la catástrofe a la 
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humanidad, porque todo se mide – hablando en términos de 

conciencia - de 1 a 100;  si no los hay, no alcanzan estas notas que están aquí 
para tener en equilibrio la vida y la vida en la tierra tiene una relación con el 
hombre porque es la cabeza de la evolución. Si la cabeza de la evolución 
fracasó, no se le puede evitar el fracaso a los animales y a las plantas.  

Sabrán Uds. entonces, que estamos perdidos.  Supongamos que somos 
60.000. ¿Cuánto por ciento?. ¡No da!. ¡No da!, porque esto se expresa en 
medidas de escuadra y compás; la escuadra mide la longitud. En física, en 
medidas, ¿Qué es la escuadra y el compás?. El círculo, ¡No da!, ni la escuadra 
ni el compás; no importa qué medir dentro de la longitud y dentro del círculo; 
no encuentra agarrar sino unos poquitos. ¡Se perdió la cosecha!. 

 

P.: V. Maestro, ¿Tiene que ver eso con la destrucción de Sodoma y 
Gomorra, donde Dios decía: “Si hay un solo justo...” 

R.:  Al ver que esto fracasó, Dios saca esos poquitos, los saca de ahí. 
Entonces mira para abajo y ve a uno, ¿me entienden?. Eso pasó con Sodoma 
porque era justo, pero en el momento del juicio ya éstos habían sido sacados. 
- “Miremos si queda alguno, lo atrapamos” -, nos están dando un plazo por este 
pueblo y si no, ya estaríamos debajo de la montaña más alta que tenemos.  
 

P.: En los Estados Unidos hay menos cuerditas, ¿quiere decir que la 
cuerdita puede crecer de abajo?. 

R.: Estamos hablando de cinco o seis años atrás. Puede ser que en los 
Estados Unidos tengamos cien cuerditas, pero esas 100 cuerditas en 
concordancia con lo que hablamos ahora, hay que  aplicar códigos de ética, de 
urbanidad, de relaciones humanas, morales y disciplinarias. ¿Calificamos?. 
Quedan y si no, no quedan. 

 
P.: V. Maestro, ¿Son expresiones de las personas decir que la Gnosis 

la llevan en el corazón?. 
R.: ¿Cuál Gnosis?. ¿Cuando la lleva en el corazón una persona que 

vive peleando, que se emborracha, que vive fumando por ahí, detrás de los 
carros para que no le vean, que vive cometiendo toda clase de bobadas, de 
tonterías,? ¿Qué Gnosis tiene en su corazón?.  Entró a la Gnosis, pero no ha 
encarnado la Gnosis porque la Gnosis es el Cristo.  No hay cuerda. 
 

P.: V. Maestro, cuando el hombre dejó de girar en torno a su centro 
de gravitación, que sería su corazón, ¿se salió de la órbita y se estrelló?. 

R.:  Así es, poco a poco, la estrellada ha sido poco a poco, un 
accidente lento, en cámara lenta; tiene 6.000 años de haberse salido, desde 
cuando pasamos por la edad de cobre, donde todavía reinaba el amor, la 
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convivencia, la cordialidad y sobre todo el respeto a la vida. 

¿Entonces qué pasa?. Tantos Intimos tiene el Señor Jehová, como personas en 
la tierra.  Una persona muere y si  tiene otra vida, su Elohim no deja de  tocar 
la corneta, porque entonces, si dejara  de tocar la corneta, no volvería a tener 
el físico. ¿Me entienden?,  sigue tocando porque es uno que esperamos, pero 
Dios no está ahí.   

Cuando uno nace, esa nota entra en concordancia con el signo que le 

corresponde. Cada signo tiene una nota;  y esa 
nota que su Elohim le toca, le da el Karma o el 
Darma que tiene que pagar en la tierra.  Si el 
Elohim le tocó en ese momento  la nota SI, el 

Superior SI de la nota LA, pues va a ser una 
persona llena de felicidad; pero como el Elohim 
que le tiene que tocar obedece a la Ley, le toca el 

DO del DO, nace pobre, vive pobre, muere pobre, 
enfermo y abandonado, ¿Me entienden?. Es la 

forma en que actúa la Ley sobre el destino, entonces, ¿qué pasa?. Toda 
persona que se va desprendiendo del Intimo, su Elohim no toca más; es el que 
metió la corneta debajo del brazo y llorando se retira a informarle al Intimo 
que ya quiere su retiro. 
 

P.: V. Maestro, ¿Somos nosotros quienes hacemos tocar esa corneta?  

R.: Claro, con nuestro comportamiento, con nuestra actitud, con 
nuestra firmeza y sobre todo por el deseo de una superación. Entonces, 
imaginen el Ejército de la Voz, que son millones y millones, ¿cuántos estarán 
tocando en este momento?. Póngale que hay en la tierra, para ser muy 
optimistas,  ½ millón de personas todavía con su Intimo, esos están tocando; 
ya no hay un equilibrio porque todos los demás son cuaternarios, ya no hay 
una voz de adentro que le estimule el derecho de vivir, que le estimule el 
derecho de estar aquí, porque ya no sienten el más mínimo estímulo espiritual 
en su corazón. 
  ¿Que tenemos que hacer nosotros para que 
no nos quiten el Intimo, para que no nos retiren el 
Intimo?. Vivir en total equilibrio con nuestra vida, 
con la vida del planeta y con el infinito, para que esa 
trompeta no deje de tocar y la persona no quede 
como un cuaternario. 

Es la cruda realidad de los hechos. Si 
nosotros queremos que nuestro Elohim Interior siga 
dando la nota, siga tocando la nota, tenemos que 
aprender aquí a vivir la Doctrina del Salvador, la Doctrina del Redentor, 
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porque ellos obedecen a eso, porque el Cristo es el Jefe de todos 

ellos.  Entonces a mí me gustaría que cada uno de Uds., antes de aceptar lo 
que estamos diciendo, reflexione cuál es la actitud que tiene en este momento 
con su trabajo espiritual. 
    Estamos hablando de esto, porque más que una sentencia, esto es 
terriblemente científico. Ningún Instructor de la Humanidad se atrevería a 
dictar ninguna sentencia, si no conociera este comportamiento tridimensional.  
 

P.: V. Maestro, ¿Necesitamos tener de manera oficial otra vez las 
Terceras Cámaras, porque tenemos menos tiempo y necesitamos acelerar 
estos procesos espirituales para que hayan más hilitos?  

R.: Usted tiene razón, pero no es la norma la que lo va a hacer 
cambiar, es su deseo de salirse del montón. Es la actitud que nosotros 
tengamos frente a la vida que estemos viviendo, palpando. Quien no lo quiera 
ver, ¡aténgase a las consecuencias!.   

    Toda persona que  trate de burlarse, - llamémosle así un poco más 
durito -, de la disciplina que tiene que haber, porque se cree un superdotado, 
simplemente va a resultar que casi no asiste a los Rituales, que no va a las 
cadenas, diciendo que se retira porque no lo han comprendido; eso es porque 
perdió el estímulo de su Monada Interna. 

 
P.: V. Maestro, ¿Significa que tenemos que vivir la vida como una 

totalidad?; vivir esa armonía, y que ella, a su vez, esté conectada con la 
armonía del Planeta?. 

R.:  Claro, si no la tiene, y quiere armonizar a los demás y no 
armonizarse, simplemente se le corta el hilito, y ese hilito no es otra cosa que 
la nota que le están tocando en la parte Interna. 

    El Maestro Samael dice que si a un humano le tocaran la síntesis de 
su nota, caería muerto. Nuestra finalidad es la auto-realización, que consiste 
en regir la síntesis de las Notas: DO – RE – MI – FA – SOL – LA – SI.  El día 
que una persona se auto-realiza, ha dado la nota síntesis, que es el Ser, ya no 
se mueve, porque tiene una estructura solar y ha Cristificado las Iniciaciones 
que ha adquirido. 
    Si una persona llega a Séptima de Mayores pero no ha Cristificado sus 
Iniciaciones, sus Cuerpos, todavía está en un «kinder», que es lo que hemos 
visto en el proceso de muchos hermanos que se les ha dicho Maestros antes 
de tiempo. 

    Es necesario que nosotros no sólo hagamos la Iniciación, sino que 
califiquemos la Iniciación, que es lo que cristifica cada cuerpo, así corregimos 
la síntesis de la nota.  El día que nos llegue la síntesis de la nota que nos 
corresponde, la persona queda integrada, por no decir en su totalidad con el 
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Intimo, y entonces de allí para arriba ya no hay Iniciaciones de 

Fuego, sino Iniciaciones de Luz, porque ya en sí, es Luz. Sin embargo, tiene 
que hacer trabajos todavía de tipo psicológico y desintegración de cabezas que 
ya es un trabajo del Hércules Interior. 

    Tenemos que hacer énfasis en esto, hermanos; que no se diga mañana 
o pasado que no se habló de esto, porque el que vive en un sueño, la vida se le 
convierte en un sueño y nunca despertará, porque el sueño de las personas y 
el sueño que infunden los sistemas de vida, le hacen imposible poder 
despertar. 

 

P.: V. Maestro, para que en este momento los extraterrestres puedan 
venir, específicamente ¿qué Virtudes deben tener las personas?. 

R.: No hablemos de virtudes hermanos, hablemos de organización; las 
virtudes pueden tenerlas y se convierten en un estorbo. Por eso mi 
pensamiento: “El Sabio nunca presume de sabio, simplemente enseña lo que sabe”. La 
persona que se siente virtuosa, es  un mitómano; el sabio nunca sabe que es 
virtuoso porque sabe que le falta mucho del Saber, ya que nadie se da cuenta 
de todo y sólo el sabio sabe que nada sabe. 

 

P.: V. Maestro, ¿De qué manera la humanidad debe conocer lo que 
debe enseñar? 

R.: No hablemos de la humanidad, hablemos de la posibilidad que 
hay en el Pueblo Gnóstico. La humanidad no sabe de esto, ni le importa 
saberlo, porque todo el mundo se cree santo, se cree superdotado, partiendo 
de los curas que son los peores enemigos que en estos momentos tiene la 
Conciencia humana. Nos está quedando grande concientizar al pueblo 
gnóstico de ese drama, mucho menos a los que se creen que están codeándose 
con Dios; a tantos parlanchines Bíblicos que andan por ahí, en todas las 
sectas que hablan como loros y que no saben en realidad cual es el Drama que 
la persona tiene que vivir para ser Salvo. Estamos hablando de algo que hay 
que vivirlo aquí y ahora, ya no hay más tiempo, quítense de la cabeza esa idea 
de que nos faltan tantos años. 

    Preparémonos para morir aquí y ahora, pero ojalá y - así lo quiera 
Dios -, que al morir digamos “Padre en tus manos encomiendo mi Espíritu”, para 
que nuestro Elohim Interno continúe tocando la nota que nos va a dar el 
derecho a una nueva vida. 

 

P.: V. Maestro, realmente con esa enseñanza yo me siento como 
cuando se procesa el Sunyata, esa atmósfera divina. Duré 20 años en la 
Gnosis para entender por qué estamos en los tiempos del fin, para entender 
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que esto se acabó,  no porque hayan guerras o contaminaciones, si 

no por eso y que ya no hay ninguna forma de poder salvar la vida del 
planeta.- 

R.: Después que nuestro Elohim Interior baje la trompeta y la ponga 
tipo marcha, - Uds.  Han visto los soldados marchando - y se retira, no hay 
nada que hacer. Nadie puede hacer que nuestro Elohim vuelva a integrarse 
con el Ejército de la Voz y haga sonar una trompeta con la nota que le 
corresponde aquí. 
 

P.: V. Maestro, por lo que está diciendo, podemos entender también 
que el  único que nos puede salvar, es el Cristo. ¿Por qué?. 
 R.: Nadie más y perdonen hermanos, perdonen por lo que les digo. El 
único que ha dado una enseñanza simple, simple como el agua, simple, a 
través del tiempo ha sido el Cristo, a través de los que lo han encarnado, 

porque todo aquel que se rebusque de 
palabras, no es para la comprensión, es 
para la mente.  Hay grandes escritores 
que hablan lindas palabras que ni 
siquiera otros intelectuales entienden. El 
Cristo habla y todo el mundo entiende, 
porque El le habla a la Conciencia; El le 
habla a eso que palpita en el Corazón de 
cada uno y que es El. 
    Nadie puede hacer entender la 
enseñanza del Cristo, si no lo tiene.  Esa es la 
cruda realidad. Ustedes se hacen 
entender ante este pueblo, porque ya 
está presente en las palabras y en el 
corazón de sus Instructores. Esa es la 
mejor señal que puede haber. 
 Hermanos, todo aquel que se le 

retire esa nota, es un desgraciado, ha perdido lamentablemente la gracia y 
nunca más volverá a El, sino quizás en una nueva progenie humana. 
 ¡Reflexionen, hermanos!. ¡Reflexionen, hermanas!. Reflexionen porque 
lo que aquí estamos diciendo no es con la finalidad de atemorizar a nadie, 
esto es con la finalidad de que comprendamos la razón de nosotros como 
seres humanos.  El animal no razona, nosotros tenemos una razón y aunque 
ya sea por un instinto de conservación, debemos actuar. Si no vamos a 
trabajar sobre esa cruda realidad, tirémonos de una gandola; vayamos al mar y 
nos tiramos al agua. No vale la pena seguir viviendo, si nos vamos a contagiar 
cada día de más dolor y va a ser más difícil encontrar la muerte. 
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P.: V. Maestro,  si el sonido se relaciona con el movimiento, 

al no haber notas que sostengan esa trompeta, ¿El movimiento deja de existir 
como tal?. 

R.: No, porque el movimiento es propio de la vida que tiene el 
Planeta. Esos cuaternarios suben y bajan, van y vienen, pero no tienen 
estímulos espirituales, que es a la vida a la cual nos estamos refiriendo. 
 

P.:  V. Maestro, ¿entonces es una necesidad urgente sacar ese poquito 
de gente que hay, antes que se termine de podrir?. 

R.: La razón de Uds. de estar aquí no es por verme a mí. Puede ser 
que en su mente digan: “Quiero ir al Lumen, eso que es la Luz”, pero eso no 
es la razón. La razón de Uds. estar aquí, es para que escuchen y - entiendan, 
no estoy presumiendo nada, porque ahí sí como dijo el Maestro Samael “ Yo 
no doy un peso por mi persona” -, pero la razón de estar todos aquí, es para oír 
la enseñanza Crística, es lo único, del resto no estaríamos aquí, aunque 
quisiéramos estar. 
 

P.:  Disculpe, V. Maestro esto me da a entender que puede estar 
sucediendo que nuestro Elohim esté a punto de dejar de tocar la trompeta, 
¿estamos nuevamente aquí para que él la siga tocando con la enseñanza que 
Ud., nos está dando?. 

R.: Con la enseñanza que estoy dando no, con la enseñanza que tú 
empieces a vivir. Yo puedo dar muchas enseñanzas, pero si no las viven, nadie 
se salva, nadie, ni aún yo mismo. 
 

P.: V. Maestro, reflexionando sobre la gran convivencia y los 
desideratos de los Maestros, y que las posibilidades para el ser humano cada 
día son menores, ¿quiere decir eso que habrá que esperar un apogeo del 
pueblo gnóstico? 

R.: Somos realistas y así es; florecerán hombres y mujeres llenos de 
luz, pero muchos se irán, porque no quieren este ordenamiento; ya no habrá 
un impulso que mantenga en la gente el deseo de trabajar sobre sí. 

 
P.:  V. Maestro, ¿será posible que a la altura en que nos encontramos 

con lo que Usted acaba de plantear, que una persona viviendo en una ciudad 
con tanta necedad que hay, tenga la oportunidad o vaya a perder ese hilito?. 
¿Se recomendaría entonces que todo gnóstico se abocara a vivir en 
Comunidades?  

R.:  Yo diría que sí, pero entiéndanlo bien, nunca los Maestros ni 
Dios van a exponer a sus hijos, a aguantar hambre por un fanatismo religioso.  
Toda persona que tome en serio esto, puede estar en el infierno de Plutón y lo 
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tiene que vivir.  No es el sitio donde esté, es la actitud que tenga 

frente al Cristo lo que le salva. En ocasiones, mientras mayor sea el gimnasio, 
mayor es el avance espiritual si es capaz de no identificarse, y a eso es a lo que 
nos queremos referir. 

 

P.:  V. Maestro, antes de venir para acá, no sabía a qué venía, pero me 
sentía empujado y ahora comprendo por qué. 

 

R.:  Bueno, yo ahora quiero comprender porque Usted vino y que va a 
hacer allá, porque eso es lo que nosotros queremos que cada quien asuma una 
responsabilidad suya, propia y nos dejemos de ese falso concepto de querer 
enderezar a los demás, si nosotros no nos hemos enderezado. 

 

P.:  V. Maestro, si oímos el llamado del Cristo para asistir aquí, y le 
desobedecemos, ¿qué pasa?. 

R.:  Ya se puede saber que pasa cuando a un carro, yendo a baja 
velocidad en curvas, se le va la dirección, los frenos . Eso le va a pasar a la 
persona que quiere evadir una responsabilidad que no es con el predicador, es 
una responsabilidad consigo mismo. 

 

Queridos hermanos, ya para finalizar, quiero decirles que esto se nutre 
de siete puntos básicos: 

   

♦ Primero, Morir.   
♦ Segundo,  Nacer.  
♦ Tercero,  Sacrificio.   
♦ Cuarto,  Devoción, Oración,  Meditación, Vocalización, etc. 
♦ Quinto, una inspiración que mantengamos latente a través de  agarrar 

cada día nuevas claves de nuestro trabajo.  

♦ Sexto, que aprendamos a convivir. ¡Por Dios!, ¡por Dios!, ¡por amor a 
Dios!, démonos a la tarea de aprender a convivir, aceptemos a nuestros 
hermanos como son. Dejémonos de estar pensando que el hermano que está 
al pie nuestro,  interfiera en nuestro trabajo espiritual, eso es falso. 

♦ Séptimo,  aprender a convivir y desde luego a saber callar. 
 
Callar en el dolor es heroísmo, dice el Maestro Lakhsmi. Todo 

quejumbroso no tiene voluntad, ni sabe morir. Todo lo que le pasa a una 
persona en la comunidad y se dan cuenta todos, no está muriendo, eso es 
mentira.  Aprender a Morir, aprender a Callar, queridos hermanos.  
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Hemos entregado el Primer  Misterio del Primer Aeon, de 

nuestros Misterios Crísticos.  ¿Por qué es el Primer Misterio?. Porque es el 
Misterio que corresponde a “Amar a Dios sobre todas las Cosas”. 

El que ama a Dios sobre todas las cosas, no le cortan nunca el hilo, y el que 
ama a Dios sobre todas las cosas, sabe obedecerle. 

Paz Inverencial, 

 

 

            V. M. Lakhsmi 
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quí tenemos a un personaje que puede ser cualquiera de 
nosotros, nadie en el mundo está excento de esto, pero, 
¿Por qué aparece un hombre al centro de un círculo y  

unas puntas en la periferia?. El gnóstico que no se hace científico, 
profundamente científico, no comprende esto, mucho menos  puede vivirlo. 
 Este círculo no representa otra cosa que el tiempo y todos los eventos 
de la vida están en el tiempo, están en la periferia, porque los eventos no 
andan en el centro del tiempo. El centro 
del tiempo es un punto de un eterno 

ahora. Nosotros, cuando entramos en 
una profunda reflexión aquí y ahora, - 
como dice el Maestro -, tenemos que 

estar en el centro y no en la periferia.  
Con esto quiero decir que el gnóstico 
tiene que ser profundamente 

investigador, profundamente religioso y 
profundamente analítico, para no dejarse 
llevar de los eventos de la periferia. 
 Este elemento viene de un 

problema; antes de querer resolver el 
problema tiene que observar el estado emocional y el estado de comprensión 
que tiene.  Resulta que el 99.5 % de nosotros, al presentarse el estado, el 
evento, queremos resolverlo sin antes habernos ubicado en el estado interior 
apropiado para poder enfrentarlo. ¿Quién viendo venir a un pícaro para 
atracarnos, le quiere hacer frente?. Si tiene un revolver o una pistola, déjelo 
que se lleve el carro. Uds., dirán que nosotros no peleamos. No nos 
acordemos ahora que nosotros no peleamos, se le meten al peligro sin ir 
preparados, bueno, entonces ¿por qué nos enfrentamos a un evento sin tener 
una previa preparación para enfrentarlo y resolverlo con sabiduría?. 

Amanece la mujer rompiendo platos, y va el pobre hombre allá; lo 
primero que tiene que hacer es darle una cachetada para que no los siga 
rompiendo, pero si se ubica en su Tercer Estado de Conciencia, llega y  la 
mira en forma serena, ¿Uds. creen que la mujer sigue rompiendo platos?. No. 
¿Por qué?, Porque ya uno no es cobarde; al ver la mirada serena, profunda de 
ese hombre, allí mirando el desastre, el diablo en ella se atemoriza, y no sigue 
haciéndolo. 

 Nosotros somos unos guerreros contra el mal, pero desgraciadamente 
utilizamos las mismas armas del mal; y entonces, ¿a quién estamos 
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combatiendo?. A nadie, empeorando la situación. ¡Tantos 

problemas en el día como tantos estados interiores! – y esto lo dice el Maestro 
Samael -. Yo simplemente estoy hablando de lo que el Maestro enseña.  No 
estoy trayendo enseñanzas del ultra, estoy hablando lo que el Maestro nos 
enseña; nosotros deberíamos ser unos verdaderos artífices de nuestros estados 
interiores, para combatir los eventos interiores. 

 Uno nunca se va a sentir bien, tiene que aprender a producir los 
estados para que se sienta bien. No es porque hoy me siento mal, le voy a dar 
un golpe a ese que me está embromando. ¿Quién lo está haciendo sentir mal?.  
Es el Ego, la falta de estudio, la falta de ubicación, y la falta de auto-
observación. Todos los eventos de la vida que tenemos se repetirán, hasta 
tanto nosotros no hayamos muerto emocionalmente ante el evento. Puede ser 
que una persona tuvo un problema en la comunidad, si no murió ante el 
evento, ese problema pasa porque va dentro del tiempo, pero mañana o 
pasado se le vuelve a presentar. 

 Tenemos que morir  emocionalmente ante el evento porque acuérdense, el evento 
no es más que una razón para que el Ego reaccione y no puede haber muerte del Ego, si 
nosotros reaccionamos ante el evento. 
 El Maestro Samael en uno de sus libros cuenta una anécdota que se 
iba donde un señor para producir determinados eventos, y que por cierto iba 
armado, porque él quería demostrarle al evento que no estaba interesado en 
reaccionar ante él y se ponía  sus propias pruebas, cosa que es una didáctica 
para los Iniciados que ya se sientan con pantalón largo y que verdaderamente 
estén dispuestos a no «caer» ante el evento. 

 Se le puede presentar lo que sea, pero si no reacciona 
emocionalmente, es un Rey. Todos los eventos de la vida son el fundamento 
de lo que estamos haciendo,  por eso es que uno después de muerto, ya no 
puede hacer nada, porque los eventos se le presentan aquí, y los estados que 
debemos tener para enfrentarnos a los eventos, son aquí; por eso creo que 
están suficientemente aclaradas aquellas situaciones que se presentan en las 
comunidades, en los santuarios, donde algunos dicen: “¡Ay!, es que yo ya no 
doy más” es porque se están identificando con los eventos que otras personas 
presentan al drama de nuestras vidas. 

 Queridos hermanos, antes de querer hacer desaparecer los eventos de 
nuestra vida, tienen que desaparecer en nosotros los estados emocionales que 
nos identifican con los eventos. La sabiduría de los sabios o la filosofía de los 
sabios, o la psicología de los sabios, no es otra cosa, que aspirar a que hayan 
muchos eventos para ellos matar los estados negativos que llevan en su centro 
emocional. 

 Un evento no tiene porque tumbar a un Iniciado, si el estado interior 
del Iniciado está apropiado para poder ver con naturalidad qué tiene el 
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evento, ya que el evento pasa por la carretera y eso es como si pasara 

un tipo por la carretera insultándonos y nosotros le decimos: ¿por qué nos 
insulta?. Los eventos pasan por la periferia, no están en el centro, porque los 
eventos son del tiempo y el Iniciado está dentro del instante, dentro del 
momento, en un eterno ahora, y eso está en el centro del tiempo. 
 Por eso, para el Iniciado, o para la conciencia del Iniciado, no existe el 
tiempo porque no viaja a través de los días, de los años y de las semanas; estar 
allí, lo mismo le da que sea lunes o que sea sábado. Sólo vive el instante y de 
eso se nutre para poder luchar con lo que se le presenta alrededor, que no es 
otra cosa que elementos ligados a la legión que aún tenemos. 

 
P.: V. Maestro, la explicación de esto no se puede hacer sin un 

análisis, si no los Yoes se crecen por la identificación. 
R.: Inmediatamente se crecen y lo peor en el momento en que 

nosotros le hagamos oposición al mal, nos salimos del centro y nos acercamos 
a la periferia, títeres de las circunstancias del tiempo. 
 

P.: V. Maestro, ¿es por eso que perdemos siempre?. 
R.:  Por eso es que se pierde siempre. Quien permanezca aquí, díganle 

feo, díganle lo que sea, es igual, porque quien le está diciendo feo, va por aquí 
y él está protegido. El está en el círculo donde nadie le puede causar daño 
porque no se desubica. 
 

P.:  V. Maestro, ¿se refiere a la no-reacción?. 

R:  Tres cosas deben estar presentes en la persona:  

♦ No-reacción.  
♦ Ubicación y  
♦ Estudio de los eventos para sacarle la conciencia que puede 

haber en ellos para que no se le sigan presentando. 
  

P.:  V. Maestro, esta es una didáctica precisa para hacerle frente a la 
vida. 

R.:  La actitud del Ego es tan sutil que uno sale inmediatamente a la 
defensa.  El Ego que tiene adentro sale a no dejar pasar el evento, y, ¿cómo lo 
va a trancar, si pertenece a algo que gira alrededor de la persona hasta tanto 
no haya muerto?.  Si no ha muerto, puede estar seguro que se le repetirá; le 
seguirá hasta la muerte y le seguirá hasta que se desintegre en los inframundos 
o le seguirá hasta cuando retorne.  

Fíjense Uds., nosotros  vemos a un hermano que se emborracha, por 
una institucionalidad y por una norma le decimos: “Bueno, hasta aquí llega” 
Pero luego le hacemos ver desde aquí, de la puerta del Santuario para adentro 
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-“Usted no está aquí” – pero no allá, en ese mundo en el que él 

está, porque él está viviendo algo que no ha podido superar y si nosotros nos 
metemos, caemos a censurar un «Yo» del otro, indicando que nosotros lo 
tenemos. 

 

P.: V. Maestro, indubitablemente, esta es una enseñanza de Segunda 
Montaña, que le permite que uno transforme el Fuego en Luz. 

R.: Cierto, eso es transformar ese fuego que tenemos adentro 
producido por la Castidad, producido por el Ego, producido por las reacciones 
emocionales. Es un Fuego. Si nosotros no reaccionamos negativamente, ese 
Fuego se transmuta en Luz y esa Luz hace que nosotros sigamos viendo en la 
mejor forma todo lo que a nuestro alrededor siga pasando.  Pero hay que 
dedicarnos ya, aquí y ahora. No es olvidarnos. Lo vemos en las Comunidades: 
gritos van y gritos vienen, defendiendo un orden que lo está imponiendo el 
«Yo»; cayéndole gordo o le cae gordo, sabiendo que es el «Yo». ¡Cállense!, 
acuérdense que en el silencio está la elocuencia del Saber. 

    La Moneda Mexicana 
tiene un símbolo tan lindo, donde 
el Aguila se come la Serpiente. 
¿Quién es la Serpiente?, pues la 
persona. ¿Quién es el Aguila?. El 
Espíritu. Tenían que ser los Mayas 
los que dejaron esa enseñanza y 
fue esculpida en la moneda 
mexicana. Ellos no la dejaron en la 
moneda, pero los mexicanos la 
aprovecharon y la pusieron en la 
moneda. Quien no quiera dejarse 
agarrar de la Serpiente, amárrese 
el pico. Puede tener cinco, seis, 
siete serpientes levantadas y 

póngase a hablar y verá que se le caen. 

  

P.:  V. Maestro, ¿Si alguna persona se atreviera a hacer este trabajo en 
tres años y un poco más de base que tenga, se  auto-realizaría?. 

R.: Claro, porque la energía de una persona tiene que ser así de 
imponente, para que no sature el cuerpo, ¿no ve que la quema en esas 
tonterías de los eventos?. Hay una cosa que a mí me mata, me lacera, es ver el 
toreo.  Cuando el tipo se alista y va, produce reacciones, y uno dice: “Ese toro 
sí es tonto, ¿por qué no se va bajito? y bueno.... Los que le gusta el fútbol, 
aquellos que gritan y pelean, están haciéndole fuerza a un equipo. ¿Qué le 
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importa que gane éste o aquel, o aquel?.  ¿No ven que son eventos y 

la persona se sale de su lugar, haciendo lo que esta mañana decíamos?. ¿A 
quién le toca el Elohim, cuando el tonto está embelesido por los eventos?. ¿A 
quién le toca?. 
 

P.: V. Maestro,  nos salimos de donde estamos, y nos vamos al lugar 
del evento.   

R.:  Claro, así es, se dan los eventos y al irse a los eventos pierde toda 
la conciencia que tiene. Unos dicen: “Le doy fuerte a mis hijos porque los 
amo”. Otros dicen que reclaman a otro hermano “con amor”.  No sé de que 
amor están hablando cuando, todo desubicado, todo lleno de rabia le reclama 
a un hermano porque no era como él había mandado, o como el estatuto lo 
manda. El estatuto se hace por una orden institucional y las normas se hacen 
para que marchen las Instituciones dentro de una normativa tridimensional, 
pero no para que marche la persona dentro de un orden de conciencia.  

    Cada vez que Uds. ven a un hermano discutiendo, peleando, 
enfadado con el otro hermano, son dos tontos que van por el mismo camino. 
Dos bobos que no se han dado cuenta que en ese momento se han ido al 
evento.  
    ¿Cómo transformo la ira?, - me preguntaba en una ocasión un Obispo 
de la Iglesia Gnóstica, - ya que puedo romper la cara a otro y sé que lo estoy 
haciendo aquí -. ¡Qué fácil es engañarse uno!. Sabe que está matando a una 
persona pero, ¿por qué le deja el mando?. Porque no tiene ni el 1% de 
conciencia. 
    Algunos dirán: “Es que así han procedido los Gnósticos”. Pero, esos 
no son Gnósticos, son personas con una túnica azul, sin conciencia y mucho 
menos tienen una metodología del trabajo.  
 

P.:  V. Maestro, ¿los eventos que a diario estamos viviendo, hay forma 
de no quedar envueltos en ellos?. 

R.:  No, imposible, porque entonces no podríamos vivir. 
 

P.:  V. Maestro, es decir, esos eventos que hacen nuestra vida, ¿están 
girando a nuestro alrededor, porque encuentran dentro de nosotros como un 
hilito que nos une a ellos?. 

R.:  Nosotros estamos unidos a los eventos por el Yo que tenemos.  
Cuando ya no tengamos, ese Yo, ¿qué nos importa el evento, si ya no hay 
ningún nexo con él?.  

Nosotros creemos que los Próceres nos dieron la Independencia, y no 
es así, ellos pelearon por una causa; los Conquistadores defendieron una 
causa; los aborígenes defendieron una causa; y en el fondo, ¿Quién tenía la 
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razón?. Ninguno. ¿Por qué vino aquel proceso?. Porque las 

culturas se habían degenerado y tenía que pasar lo que pasó. ¿Por qué 
vinieron de allá?. Porque tenían que venir a traer el cruce aquí. Entonces, 
¿quién agradece a quién?. Los españoles tienen que agradecernos mucho 
porque les dimos sangre de aquí, para que tuvieran el derecho de auto-
realizarse y ellos nos dieron sangre a nosotros para que tuviéramos el derecho 
de auto-realizarnos. Era una necesidad de la evolución.  

Todo evento debe tener previo estudio para poderlo enfrentar, 
entonces, ¿cómo hace uno para saber si está preparado?, ¿para qué se 
desubica?, ¿acaso no nos dice el Maestro «Alerta Percepción»?, ¿por qué nos la 
pasamos soñando?, ¿por qué uno se duerme ante los eventos?, o, ¿quién de 
Ustedes va por el medio de un zoológico,  - tigres acá, panteras allá –  con los 
ojos cerrados?. ¡Nadie!. ¡Nadie!.  ¿No ven que está en medio de las fieras?. En 
un momento dado, la mujer, el hijo, el papá, el abuelo se pueden convertir en 
esa fiera, devorados por  el Diablo. 

 
P.:  V. Maestro, ¿si por ejemplo la persona se ubica ante esos 

eventos?. 
R.:  ¡No!, ante los eventos no, ante la vida. 

 

P.:  V. Maestro, si se le presenta esa situación, por ejemplo, la persona 
está ubicada como tiene que ser, pero hay cosas, Maestro, perdóneme, que se 
expresan en uno y ni siquiera se sabe de donde vienen 

R.:  ¡Claro!, pero Usted lo está sintiendo, no le está dando la razón, 
entonces Usted lo puede estudiar; claro que es una reacción. Siempre que 
nosotros sentimos eso, que es muy normal,  - y que no me vengan a decir 
alguna persona y perdóneme el término, que un hombre que vea a una mujer 
por ahí en ciertas condiciones, no reacciona -, pero, ¿qué tiene que hacer?. 
Comprender que allí  está un demonio que le está poniendo una cáscara. 
Después que  lo comprende y dice: “¡ajá!, te pillé, bandido”, el cuerpo 
reaccionará, pero no así la psiquis.  Una cosa es una reacción muy natural del 
cuerpo y otra cosa es la aceptación que tengamos del drama de la psiquis. 

     El tema ahora es la “Ubicación”. ¿Ubicados con quién?. Con esa nota 
de la que hemos hablado en la Joya 22. ¿Estamos aquí ubicados?. 
Indiscutiblemente el Elohim le está tocando y entonces uno está sintiendo.  

 
P.: V. Maestro,  ¿Podríamos nosotros, en determinado momento 

evadir el evento y luego cuando nos sintamos preparados, enfrentarlo?. 

R.: No, porque no es que no estabas preparado, estabas dormido. No 
puedes traer el evento con la conciencia, tienes que traerlo con la memoria y 
la memoria se convierte en mente y en la mente está el personaje, y enseguida 
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(la mente) conversa con el personaje. Entonces, ¿dónde queda la 

responsabilidad tuya?. Allí estás enredado, ya que el evento espera que tú te 
dés la vuelta para presentarse con mayor intensidad; porque ya conoció la 
aplicación que le vas a hacer en el momento que lo vayas a comprender.  
 

P.:  V. Maestro, ¿no sería mejor salir a caminar antes de seguir 
resbalando hacia abajo?.   

R.: Es que con salir a caminar uno no va a matar el Ego, ni va a salir 
del estado emocional. Hermano, ubicación, alerta percepción. Esto es muerte en 
marcha y todas las evasivas que nosotros tengamos, no son otra cosa que 
hacernos sentir débiles ante las situaciones que se nos van a presentar. 

P.: V. Maestro, Usted siempre nos dice que toda enseñanza tiene una 
esencia, yo comprendí y creo que debe ser así. La esencia de esta enseñanza 
está en la frase que Usted pronunció hace poco, cuando dijo: “No importa que 
la materia presienta o sienta el evento, lo importante es que la psiquis no la acepte”. 

R.:  Claro, acuérdense que el Maestro Samael dice: “Un Ego que se está 
comprendiendo, hay que separarlo de la psiquis”,  y si no, sería como querer 
levantar una tabla en la cual estuviéramos parados. ¿Qué sucede?. La materia 
reacciona porque es el Ego; la psiquis 
no debe reaccionar, porque está 
conectada con ese Elohim que le está 
tocando; y esa es la conciencia que en 
ese momento debe ejercer. 

 
 P.:  V. Maestro, pero en este 
caso, indudablemente la materia, por 
lógica, tiene que responder a un evento 
interno. 

R.: Ahí nos damos cuenta que 
el peor enemigo que tenemos en la 
Obra somos nosotros mismos, porque 
la persona es la parte vulnerable de 
nosotros. No hay que estar tan 

enamorado de la persona, porque ella es instrumento del diablo y el diablo 
ejerce el mal a través de la persona, no de la conciencia que tiene. 
 

P.: V. Maestro, ¿Podríamos decir que ése es el auténtico Filósofo?. 

R.:  Pues sí, porque tiene la elevación de ánimo ante cualquier evento 
de la vida, así es. Vive el instante. Si no hay un instante, no está Dios con 
nosotros. Si no hay un instante, no está la voz de esa nota que tenemos que 
dar frente a los eventos de la vida. Si Jesús no hubiera estado en esa tónica, le 
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hubiera dado aunque sea una patada a los que le estaban dando 

puntapiés, pero El, ¡no!, le interesó su Dios, le interesó su Obra. 

  

P.:  V. Maestro, ¿se pudiera decir que esto es como un centro de 
gravedad que actúa dentro de la persona y la atrae por naturaleza?.  

R.:  No se sucede como un centro, se sucede el centro de gravitación 
alrededor de la persona y la Doctrina.  Persona, Conciencia y Doctrina. 
 

P.:  V. Maestro, ¿antes que la persona pierda el estado emocional, el 
ego encuentra razones de ser en el evento?. 

R.:  El Ego siempre cree tener la razón; a nosotros no nos importa qué 
piensa el Ego, lo que nos importa es lo que sentimos. El Ego, es el Ego y no 
tenemos  nada que ver con ese señor, porque nuestra meta es quitarle la razón 
y decapitarlo. 

 

P.:  V. Maestro, cuando nosotros trabajamos sobre los Tres Factores 
de la Revolución de la Conciencia, ¿empezamos a comprender que nada de 
eso nos causa reacción?. 

R.:  Hermanita querida, cuántos hermanos hemos visto trabajando en 
los Tres Factores y olvidados a lo lindo; haciendo mucho por la humanidad, 
pero no por ellos; transmutando como el diablo y reaccionando como leones. 
Entonces quiero decirles que antes de encarnar los Tres Factores, hay que 
trabajar en esto y si no, le estamos haciendo cosquillas al diablo. ¡Perdóneme, 
Venerable Maestro Samael!, pero usted mismo así me lo ha enseñado.  

 

P.: V. Maestro, ¿ es esto el Morir?. 

R.: Yo no sé qué nombre le den Uds., a esto, pero lo que me importa 
es decirles que  mientras nosotros vivamos de evento en evento e identificados 
con eso, somos unos pobres bobos, como el leño que va arrastrado por las 
corrientes tormentosas de la vida. Y allí se van los 20, los 30 años y los 50 
años dentro de la Gnosis, y es un tonto más que va preso de los eventos.   

 

P.:  V. Maestro, ¿Qué relación hay entre el Estado y el Evento?.   

R.:  No, no tiene porque haber relación, lo que nos importa son los 
Estados, no los Eventos.  Que truene y relampaguee pero nuestro estado está 
aquí; que las reacciones que producen esos eventos nos hagan sentir en la 
materia cierto escozor, estudiemos lo que sentimos, pero no estudiemos el 
evento porque caemos en él. 

 

P.:  V. Maestro, ¿Crea el Maestro los eventos con las palabras?. 
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R.:  No, yo no estoy creando eventos con las palabras, el que 

se presente no tiene nada que ver con mi palabra, es un evento que se me 
presenta en la vida, simplemente pasa. ¿Qué queda del evento cuando uno no 
le para?. ¿Ustedes leen mañana las noticias de hoy?. No, ¿verdad?. 
 

P.:  V. Maestro, pero,  ¿no se vuelve a repetir?. 

R.:  Si no se identificó, claro que no, y si se presenta, pues menos le 
vas a prestar atención  - “es el mismo bobo que me apareció ayer” -. 
  

P.: V. Maestro, hemos comprendido que si uno no se ubica en ese 
centro, imposible hacer un trabajo. 

R.:  El que vive en la periferia de la vida, es como la sardinita que se 
sale de la laguna a la orilla y llega la garza y,... ¡pao!.  Al que está allá en el 
fondo,  no le llegan las garzas a comérselo, ya es un pez gordo, es decir, no 
hay que vivir  en la orilla, hay  que ser más profundos, más analíticos, más 
filósofos y mirar al centro de las cosas para que no lo estén probando. 
Háganse Ustedes a la acera de la calle, muy parados como unos tontos y verán 
que todo el mundo los empuja.  No se debe estar allá donde todo el mundo 
pasa y  que nada tiene que ver con Ustedes.  Hay que estar con el Nivel de 
Conciencia que se debe tener en el diario vivir, de acuerdo a lo que ya hemos 
hablado. 

 

 Queridos hermanos y hermanas, este es EL MISTERIO DEL 
SEGUNDO MANDAMIENTO: “NO JURAR SU SANTO NOMBRE EN 
VANO Y AMAR AL PROJIMO”.  ¿Qué relación tiene?. Si nosotros no 
juramos «nuestro Santo Nombre en Vano», no nos estamos metiendo en todo 
este lío, donde por una u otra razón, estamos comprometidos con lo que no 
nos va, ni nos viene.  
 

P.:  V. Maestro, Si dos personas están discutiendo, y de pronto se 
ponen de acuerdo, ¿cómo quedan?. 

R.: Pero, ¿lo habrán hecho de conciencia?. ¿Lo habrán hecho 
verdaderamente porque eliminaron el problema?. ¿No lo habrán hecho para 
decir después:  “Yo me puse, de acuerdo con ese desgraciado, pero dejen que 
en la bajadita lo espero”. Es decir, tiene que haber una sinceridad de 
conciencia, si no, no hay tal sacrificio. Lo que nos importa es el nivel de 
conciencia que tenemos, saber en qué estado estamos, no nos importa el 
evento. 
 

 Queridos hermanos, les hemos entregado el Segundo Misterio del  
Segundo Mandamiento. Nosotros no podemos encarnar el Cristo, si estamos 
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metidos en todo esto; no podemos estar con la ética y el Cristo, si 

estamos en estos eventos como el parrandero, de baile en baile, ¡no señor!, 
tenemos que estar aquí y ahora, porque necesitamos que la conciencia sea 
fecundada por el Cristo, y el Cristo Intimo vaya siendo fecundado por la luz.   

Han sido mis palabras. 
 Paz Inverencial,  
 
 
 

     V. M. Lakhsmi 
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                    ANALISIS Y COMPRENSION DEL CAMINO 
      Reflexiones de un Investigador No. 1 -  V. M. Lakhsmi 

 
 
 Desde el principio de la creación, me quiero referir a un 
desdoblamiento del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, cada uno investigó 
en sí que es lo que al hombre le da la razón del Camino Espiritual y está en: 
 

♦ El vacío que le da la Iluminación.  
♦ El espacio que le da la Libertad, y 
♦ El silencio que le da la Integración con Dios. 

 
 Eso quiere decir que cuando nosotros nos metemos verdaderamente a 
producir nuestro propio silencio interior, lo que buscamos es no pensar. Uno 
se puede meter  acá, al Templo subterráneo, y desde que llega el pensamiento 
no está en silencio. Yo he practicado,-  y perdonen que hable así -,  lo he 
practicado en un aeropuerto, como por ejemplo en París, que verdaderamente 
es un infierno. Quien va es mi silencio. A mí, ¿qué me importa que todo el 
mundo hable, que  suenen los aviones o suene lo que sea?, yo estoy en mi 
propio silencio. 
 

El vacío, el vacío es eso que se produce aquí de momento a momento. 
El vacío es una expresión de eso que en otros términos se llama “Sunyata”           
donde no se encuentra ninguna clase de interferencia, ni siquiera las nubes 
interfieren; eso le da a uno iluminación. 

 

 El espacio es aquello que se abre en nosotros para que penetre el vacío, 
y el vacío es aquel espacio que se abre para que nosotros estemos en silencio. 

 
 Queridos hermanos, si nosotros no nos disponemos a producir dentro 
de nosotros, aquí y ahora, como dice el Maestro, el Vacío, el Silencio y el 
Espacio, nunca podremos entender los Misterios de esa Creación; nunca 
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podremos entender en realidad cuál es la característica del 

movimiento del Espíritu de nosotros.  Por eso, es importante que nosotros 
aprendamos que cuando a uno le 
llega aquella inspiración y siente 
que el corazón como que se crece, 
lo mejor es no ponerse a hablar 
cosas, lo mejor es no reír, lo mejor 
es no dejarse distraer de nadie. 
¿Por qué se pierde aquello?.  Yo 
veo en las Convivencias una super 
disciplina en Uds., pero veo mucha 
desubicación en muchos de  Uds., 
entonces, queridos hermanos, el 
tiempo es para aprovecharlo al 
máximo, y el tiempo, al no existir, 
porque estamos en el silencio de la 
mente, en la iluminación interior y 
en el espacio interior, desaparece.  

Nosotros tenemos el poder 
de parar el sol de nosotros y tomar 

el sol de la tierra; pero el sol de nosotros no girará, porque no tenemos el 
poder de parar ese sol. Después que el Espíritu gira alrededor de nosotros, y 
cuando los hombres estamos integrados por la iluminación, por el silencio y 
por el espacio, él se para, porque ya no gira alrededor de nosotros, nosotros 
giramos alrededor del él, y se forma un centro de gravitación donde no 
esperamos que el Espíritu gire alrededor de nosotros, sino nosotros giramos 
alrededor del Espíritu. Esa fue una de las desubicaciones que el ser humano 
tuvo.   
 Cuando el ser humano se desubicó, siguió el Espíritu girando 
alrededor de él, buscando que se ubicara, para que al ubicarse el hombre o la 
persona, ya no fuese el Espíritu el que girara alrededor de él, rogándole, 
pidiéndole que lo aceptaran, sino fuésemos nosotros a girar alrededor de él, 
porque ya lo hemos aceptado. 
 

P.: V. Maestro,  ese tiempo es igual a los eventos que hablábamos 
ayer,  donde uno siempre va hacia los eventos. 

R.:  Claro,  como el Espíritu es movimiento, no se puede estar quieto. 
¿Saben cuando se queda quieto el Espíritu?.  Cuando nosotros nos movemos.  
¿Cuándo nos movemos?. Cuando giramos alrededor del Espíritu. 
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  El átomo, - perdonen los que no 

les gusta que hable del átomo -, yo no 
puedo hablar de Dios, si no hablo de ese 
micro-Dios. Si nosotros estamos aquí, es 
porque los electrones están girando 
alrededor del núcleo. Cuando se apaga, el 
núcleo gira alrededor de los electrones 
invertido, es decir se invierte su posición, 
por eso no se puede estar quieto  porque 
hay movimiento.  Así es con esto, cuando 
el Espíritu gira alrededor de la persona 
buscando redimirlo, la persona no tiene 
luz, porque la luz la tiene el Espíritu y no 
la persona.  Cuando nosotros giramos 
alrededor de la «Doctrina del corazón», el corazón es el núcleo y nosotros 
giramos alrededor de él, produciéndole la luz, porque somos electrones 
alrededor de ese núcleo que es el Creador. Si nosotros no giramos alrededor 
del núcleo como personas a sabiendas de que el núcleo es Dios, nunca vamos 
a despertar. El núcleo es Dios.  Si no hay una fricción entre el movimiento de 
los electrones con la masa del núcleo, no le podemos extraer la luz a Dios.   
 

P.:  V. Maestro,  ¿Dónde se encuentra entonces la atención, dentro o 
fuera?. 

R.:  Adentro, Esto es muy importante. Nosotros debemos tener un 
sentir, por eso el Venerable Samael dice que hay que cambiar la forma de pensar. 
El Maestro Lakhsmi dice: “Hay que cambiar la forma de sentir, para cambiar la 
forma de pensar”, y esto no significa que estoy modificando lo que dice el 
Maestro Samael, porque él es mi Maestro, mi Instructor. Necesitamos 
cambiar la forma de sentir; el Maestro ya lo había dicho cuando enseñaba:  
“IMAGINACION, INTUICION, INSPIRACION”.  La Intuición es una forma 
de sentir o, ¿no es así?; es decir, no estaba equivocado el Maestro 
simplemente, estamos concatenando lo que el Maestro enseñó y lo que se está 
aclarando.  Entonces, en nosotros tiene que haber un sentir que gire alrededor 
del núcleo del corazón, y una atención a la parte exterior. No traten de 
confundir la atención con el sentir. 
 

P.:  V. Maestro, ¿Por eso se estrelló el hombre, cuando se salió de esa 
órbita?. 

R.:  Claro, dejó de sentir y no pudo tener control de los demás. 
Cuando nosotros dejamos de sentir, no le estamos extrayendo la luz que 
tienen los eventos exteriores que tenemos en plena atención. 
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P.: V. Maestro,  esos sentimientos son como la imantación, se 
imantan. 

R.: Claro, es la imantación, la parte dijéramos energética y magnética 
de los electrones para que produzcan el magnetismo.  El magnetismo es la 
presencia de Dios. Hay dos fuerzas que hay que saber diferenciar: “La Fuerza 
Hipnótica que es de la mente y la Fuerza Magnética que es del corazón”. Todos 
tenemos un poquito de magnetismo, porque tenemos un poco de conciencia. 
 

P.: V. Maestro, sorprende, porque es algo que viene de adentro; una 
enseñanza dictada por Dios, y es la esencia. Esto me hace reflexionar que 
cuando un individuo se forma como persona completa, se transforma en un 
mundo de creación que empieza a girar alrededor de él. Si lo trasladamos a la 
Gnosis, vemos que un Maestro ha estado primero buscando las criaturas que 
lo necesitan, para que luego él se quede parado y las personas den vuelta. 

R.: Perdónenme Uds., pero así es, y digo perdónenme por lo 
siguiente. Nosotros giramos muchos siglos alrededor de Jesús, esparciendo la 
enseñanza de Jesús; luego giramos muchos años alrededor de la enseñanza del 
Maestro Samael, que es lo que aún nos tiene aquí; pero a quien le interesa el 
trabajo espiritual, gira alrededor de lo que aquí se enseña para hacer Luz.  
Anteriormente vimos como se giraba alrededor de Colombia, Perú, Ecuador, 
Bolivia, etc., etc., hasta llegar por allá a Francia. Ahora ellos vienen. ¿Se dan 
cuenta qué es lo que estamos explicando?. Primero yo tenía que ir y decirles: 
“Miren, ¿Por qué no se toman esa agüita?. Tómensela que Uds., están 
deshidratados”. Ahora vienen a beberla solos. ¿Me entienden?. 

 
P.: V. Maestro, esto es imantación universal.   
R.: La imantación universal, claro, eso es lo que nos tiene aquí. 

 
P.: V. Maestro, la producción de la luz, por ejemplo, Ud., fue a 

buscarla, la consiguió, la encontró, ahora nosotros podemos ir al ritmo de esa 
luz para formar más Luz. 

R.:  Claro, y cada uno de Uds., son Instructores, El don de aprender 
no lo tienen todos; el don de enseñar no lo tienen todos, y el don de la 
palabra no lo tienen todos, por eso hay Misioneros y Misiones, y la Gnosis 
busca ubicar a cada persona en lo que va a servir. Tenemos que ubicar cada 
persona en donde está el oficio que le pertenece. Hermanos, eso es lo que 
tenemos que hacer, somos pescadores de almas. cuando se dice «pescadores de 
hombres», el hombre es hombre porque tiene alma, si no tiene alma, no es 
hombre.  Eso es lo que queremos. 
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Bueno, seguimos hablando del átomo. El átomo tiene tres 

características: 

 

♦ En el Protón encontramos el Espacio.  
♦ En el Neutrón encontramos el Silencio, porque es la armonía del átomo. 

Nosotros los gnósticos que conocemos la función y la energía del átomo, no 
sólo por el reflejo del recorrido que hace, sino por el contenido que él tiene.  
Hay que conocer eso y si no entonces seriamos investigadores más o menos 
a medias del átomo.   

♦ En los electrones encontramos la Luz. 
 

El Protón es un «espacio», representa el Santo Afirmar. El Neutrón es 
el «silencio», la quietud. Debemos tener silencio en la cabeza y alegría en el 
corazón. La gente tiene mucha alegría en la cabeza y tristeza en el corazón. 

   

P.: V. Maestro, esa acción, ¿es la acción, por ejemplo, del electrón  
que vendría a ser la atención en la persona?. 

R.: Vamos ahora a explicarlo de otra forma, que es lo mismo. El Padre 
es el Espacio, es aquella abertura, aquello que hace respirar a uno, la vida, la 
vida es el Padre. La Madre es la Oración, es la Iglesia, es lo Místico, es aquello 
puro, noble que nosotros tenemos,  y el Cristo es el movimiento, es el que nos 
lleva, el que nos trae. En el momento que el Cristo se quede quieto, se 
integraría entonces el espacio con el silencio y quedaría el Cristo sin opción de 
hacerlo.   

    Las personas que vegetan, se unen en el espacio con el silencio y no 
hay nada, nada. ¿Alrededor de qué gira el electrón?. ¿No ven que se unieron?. 
Esos tres principios los tenemos que tener separados por la organización que 
tenemos. Tenemos la libertad, respiramos esa libertad de la vida, pero 
tenemos un abismo, es decir, el Padre está en todo eso, porque el Padre es 
Absoluto y el Absoluto no es un lugar, es un espacio. Dice el Maestro Samael:  
“En el Sagrado Espacio Abstracto Absoluto”. Ese es el Padre, pero la Madre no 
puede irse de aquí, porque entonces, ¿qué hacemos nosotros con el espacio sin 
la Creación?. 

 

P.:  V. Maestro, ¿cuándo se unen todos esos principios?. 

R.:  Ellos no pueden estar unidos mientras estén en acción. 

 

P.:  V. Maestro, Pero, ¿cuándo se libera la persona?. 

R.:  Ahí es cuando la Isis dice: “Triunfo”. Eso es ya cuando es el 
hombre o la mujer, desde luego. El es el mismo Absoluto, pero es una acción 
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que se tiene que realizar aquí, no es la Iniciación, es una actitud de 

nosotros frente a eso. 

 

P.:  V. Maestro, ¿Es el Misterio de la Santísima Trinidad?. 

R.:  Claro, estamos hablando de los Misterios de la Santísima 
Trinidad y no pueden ser otros, porque hoy es el Padre viendo al Hijo como 
actúa, y la Madre llorando al Hijo de verle como actuó, porque después la 
Madre llora también de ver el Triunfo de su Hijo. 

 

P.: V. Maestro, Usted  en este momento sería el electrón, sería el 
Cristo, la acción del electrón ejercida en este momento, ¿cómo quedarían las 
otras dos fuerzas?. 

R.:  Bueno, yo le contestaría: “Sálgase de ahí con la imaginación y 
mire el espacio; imagine Usted y verá que le dan ganas de suspirar, como si 
uno quisiera asimilar esa armonía con un suspiro, porque es la libertad, es 
Dios. ¿Ve?. ¿Pero de dónde nace ese deseo de suspirar?. De una parte que 
está aquí. Uno dice:  “Me duele el pecho, me duele, siento un peso”, es la 
Madre, y en este caso diríamos que la Madre es un desdoblamiento de Dios, 
pero ellos no pueden estar unidos porque se fundirían. ¿No ven que eso es el 
Cristo?. Si eso se funde, es un cuaternario, muere la fe y se retira. Donde Dios 
está, tiene que haber creación, por eso decimos que el Elohim Interior es una 
nota que ha venido tocándonos, tocándonos, tocándonos. El día que nosotros 
lo vemos aquí en la tierra, las notas del Elohim no sólo las toca él, sino las 
parlamos nosotros a través de la sabiduría que expresamos.  

    ¿Qué ha hecho Beethoven?, - para citar algo -, traer la Nota de él que 
se llama la “Música de las Esferas”. El trajo eso a través de una inspiración del 
Espíritu; no era porque él se ponía a oír y a componer; traía las notas por una 
inspiración del Espíritu, ... y era sordo, porque oía con el Espíritu. 

 

P.:  V. Maestro, entonces los misterios del átomo dentro de nosotros 
¿son una realidad desde el punto de vista espiritual?. 

R.:  El es Dios. Es Dios porque el Protón es el Padre, el Neutrón es la 
Madre y los Electrones son el Cristo, con la diferencia de que el átomo está 
compuesto por elementos unos más pesados que otros. En el Espíritu, como 
no son hidrógenos, son Espíritus; entonces ese átomo no tiene varios 
electrones, tiene uno que es el Cristo que gira, porque si no, nosotros 
tendríamos varios Cristos.  

 

P.:  V. Maestro, ¿una persona cuaternaria tiene entonces átomos 
luciféricos?.  
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R.:  No, todos los átomos de sus cuerpos: físico, mental, se 

convierten en luciferinos, porque no tienen luz, tienen hidrógenos pesados. 
 

P.:  V. Maestro, ¿Tiene que ver en algo los electrones con esos átomos 
Crísticos que en determinados momentos con la Transustanciación vienen a 
dar esa nota en el momento  cuando se va a tomar la santa unción?. 

R:  Si, pero no hablamos del Espíritu, no hablemos de electrones, 
hablemos de neutrones.  Claro que sí, dondequiera que se exprese la sustancia 
Crística, tienen que estar presente esos tres principios y si no, no sería una 
vibración en nosotros. 

 
P.:  V. Maestro, ¿Es eso una  Alquimia de muchos quilates?. 

R.:  Claro, eso es una Alquimia, porque justamente es la condensación 
del Espíritu de Dios en la Obra que estamos haciendo: en los pensamientos, 
en los alimentos, en las emociones, en todo, para que se vaya cristalizando. 
Acordémonos de algo, antes que nosotros querer solarizar cuerpos, tenemos 
que solarizar la Fe, si no crearíamos Cuerpos Solares sin derecho a calificar en 
las Iniciaciones. Esto se da a través de la comprensión de la Doctrina y de la 
forma en que la vivamos. 

    Queremos decir con esto que hay cientos de personas con cuerpos 
solares, pero que son cuerpos que están fundidos en un crisol y tienen 
manchas de otros elementos que, a medida que van a cristalizar o cristificar 
esos cuerpos, se oponen ellos y es cuando resultan Iniciados de Segunda, 
Tercera, Cuarta Iniciación, quemados. 
 

P.:  V. Maestro, ¿Cómo se solariza esa Fe?. 
R.:  Por los hechos y las actuaciones de cada uno de Uds. Si nosotros 

nos unimos en una profunda oración, profunda reflexión, terminamos con 
una alegría. En verdad entendemos que cuando a Dios lo llamamos con el 
corazón, él nos entiende y cuando lo llamamos con la mente, no nos escucha. 
Allí tenemos la diferencia de lo que es Orar y Rezar.  Recordemos la razón 
porque tantos religiosos nacen, crecen, se hacen viejos y mueren de viejos 
rezando; rezan pero no saben orar. 
 

P.: V. Maestro, Usted comenzó la conferencia diciéndonos que la 
Gnosis es terriblemente científica, hoy Usted lo está demostrando.  

R.:  Y terriblemente sencilla, por eso en nosotros “La Gnosis es una 
corriente del Espíritu; es una corriente del Pensamiento”, y querer nosotros trancar 
la libre expresión de la conciencia, es formar en ella lagunas, y el que forma 
lagunas se  le inunda el terreno porque sacó las cosas de donde están y las 
puso donde no deben estar. ¿Qué haría yo hablándoles a Uds., y Uds., de 
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espaldas a mí?, es decir cada cosa tiene que estar en su lugar, y así  

se da uno cuenta que se hace sabio y ¿Por qué se hace sabio?, porque extrae 
todo el conocimiento que tiene su Ser Interior, que es el que sabe; pero el que 
se enreda, nunca se hace sabio; porque le está queriendo corregir el fluir del 
Espíritu y la conciencia a otro. 

    Hay muchos hermanos que creen que el Maestro le está viendo en 
cada momento el Ego. ¿Qué le importa al Maestro estar viendo el Ego a las 
personas?. Uds., no tienen que pensar en eso, al Maestro no le importa eso, al 
Maestro le importa la Luz que hay en las personas y en base a esa Luz, les 
habla, no en base al Ego.  

 

P.:  V. Maestro, hay personas que dejan de venir al Monasterio 
porque temen que Usted les vea el Ego. Por otro lado, Maestro, ¿si no hay 
vivencias, comprobaciones, puede uno crear la Fe Solar?. 

R:  No, no, acuérdense que la Fe Solar, sale, fluye a través de lo que se 
comprueba.  Algunos dicen: “Es que yo nunca salgo en Astral”, ¿por qué no 
comprueban primero tratando de sanar a alguien?; ¿por qué no comprueban 
primero enseñando a alguien?; ¿por qué no comprueban primero tratando de 
vivir el Ritual?. Eso es como una agua fresca que le está cayendo a uno 
cuando está acalorado; como tomar agua cuando se tiene mucha sed. Por ahí 
debemos empezar, y el día que le den una colita en el astral, dice; 
“¡Caramba!”; pero ponerse hablar de astral, mental, y de absoluto cuando ni 
siquiera se sabe ubicar en el Santuario; hay que empezar por ahí. El gnóstico 
tiene que ser simple como el agua, nada de vanagloriarse, nada de engordar 
personalidades, si hay un estatuto para cumplir, lo cumple, y trata de hacerlo 
cumplir institucionalmente, por una orden institucional, no porque le 
incomode que cada quien viva la vida como le provoque. 

 

P.: V. Maestro, la Física dice que el Protón y el Electrón, los dos 
existen porque está el Neutrón, fíjese, en este caso, nosotros le hemos dado 
todo el peso al Protón; realmente quien mantiene el equilibrio, quien 
garantiza la existencia del uno y del otro,  es el neutrón, porque, es aquél que 
garantiza que el núcleo salga con fuerza y que sea tan grande, tan grande, que 
mantenga unos satélites que son los electrones, pero todo el tiempo está de 
por medio el neutrón, equilibrando fuerzas. 

R:  Si nosotros vemos esto, desde el punto de vista netamente 
humano, aquí en esta parte hay un hogar y está una mujer; aquí hay un 
hombre, entonces, ¿qué pasa?, la luz viene, no tiene cambios. En ese caso 
fíjense como se polariza el Espíritu del Cristo. El Espíritu viene y se desdobla 
en mujer. El Espíritu en Esencia, se desdobla en la Madre; la Madre se 
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desdobla en una esposa. Esta mujer es la que recibe en el hogar la 

emanación de arriba. Estamos hablando de la expresión física de Dios.  

    La mujer es la que hace un enlace entre Dios y el esposo. Por eso el 
plan divino no está de acuerdo que la mujer viva en la oficina; que la mujer 
viva por allá; los hijos en manos de niñeras; el hogar en manos del servicio. Es 
la esposa la que tiene que hacer eso, de allí el ridículo concepto de que soy 
«liberada». El esposo es la expresión de la vida para conseguir el sustento 
diario del hogar. 

    El Espíritu le da a la mujer; la mujer mantiene el hogar bien 
presentado; ella bien vestida con sus arreglos, porque quitémonos de la cabeza 
que los arreglos son malos; la mujer debe tener sus arreglos sin alterar las 
formas, porque es el rostro de la Madre Divina y la mujer mientras busca 
entre tantos cosméticos hacerse bonita, la Madre con la nobleza la hace reina. 

     No hay cosa más agradable que sea la esposa la que le sirva la comida, 
que sea la esposa la que le pase el vasito de agua, que sea la esposa la que le 
diga: “ Mijo, ¿cómo te fue, como estuvo?”, y no la muchacha del servicio.  
Algunos le gustará eso pero no es lo correcto, entonces esta mujer se carga de 
un voltaje elevadísimo, mantiene en orden el hogar, que es el neutrón. El 
hogar es el neutrón porque está dirigido por una mujer, la Madre y eso salió 
del Espíritu, y entonces la mujer le da el empuje al macho.   

Y el hombre dice: “ Bueno, está tan sabrosa, tan buena, hasta luego, 
mija, me voy para la calle”. El hombre es de la calle, que es el Cristo, es el 
electrón, el que gira alrededor de todo y es el que está viviendo, encarnando 
una enseñanza para llegar y decir: “Mija, vamos a hacer esto, vamos a dirigir 
nuestro hogar así, así”, porque aprendió en la calle.  ¿Entienden?. Aprendió 
en la calle, entonces él puede llegar y dice: “Bueno, mijita, aquí tenemos 
problemas, a mí me molesta la lujuria porque en la calle esto me pasó, 
entonces vamos a trabajar sobre la lujuria”. Se unen los dos y ella le dice: “Yo 
no soy lujuriosa, pero vamos a trabajar los dos sobre la lujuria, porque entre 
los dos es que vamos a acabar con una fuerza nuestra que es negativa”. Así 
como el Cristo es la fuerza neutra, o conciliadora, también la fuerza negativa 
es la fuerza neutra, pero negra; entonces entre los dos van a acabar con esa 
fuerza negra para que brille en el hogar y en la vida de los dos, la Obra que 
está haciendo el hombre.  

    Por eso es que en la vida de los Apóstoles no aparecen mujeres, y 
algunos dicen que es debido a la discriminación que tuvo el Maestro porque 
no metió una mujer en la Cena y no se dan cuenta que había un Cáliz que es 
la mujer, y que todos bebieron del Cáliz; porque detrás de la Obra de un 
Hombre, hay una Mujer. En el argot popular se sabe que detrás de un gran 
hombre, hay una gran mujer. El Espíritu y la libertad que los dos están 
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haciendo, encarnando  el Padre que es el espacio, es la libertad, la 

que van a vivir en un hogar donde se está haciendo Dios. 

 

P.:  V. Maestro, ¿En la mujer está más desarrollado el centro de 
imantación universal?.  

R.:  Es que la mujer es el magnetismo universal porque es la Madre, es 
la que concilia; o es que, ¿acaso un muchachito por malo que sea, apenas le 
dan una cachetada no corre a donde la mamá, porque es el centro?; le da 
hambre y no le va a pedir un regalo al papá, le  va a pedir comida a la mamá. 

 

P.: V. Maestro, yo he comprendido que la propia Obra en sí es la 
mujer, por eso no se llama Obra, se llama Iglesia y ¿es entonces cuando uno 
hace su propio proceso?. 

R:  Y por eso es que Uds., han escuchado decir que Salomón tuvo 500 
esposas.  Salomón es ese Ser Interno de nosotros. Por eso cuando el hombre 
se pone a hacer una Obra, se hace presente la mujer. Está construyendo el 
Templo de Salomón, el Templo de Dios, es la misma persona y la 
construcción la dirige Hiram Abif que es el Cristo. 

 

P.:  V. Maestro, mientras el hombre está soltero, ¿cómo obtiene su 
centro de gravedad? 

R.:  ¿Cómo no lo va a tener, si tiene a su Madre Divina?. Cuando uno 
no tiene esposa, tiene la Madre y tiene que girar alrededor de ella; es que el 
corazón gira alrededor del corazón que es quien concilia todo. 

  

P.:  V. Maestro, uno todo lo quiere razonar, entonces salen muchas 
formas de interpretar y crear confusiones y como Ud., decía, crea lagunas 
porque quita aquí y pone allá. 

R.:  Estamos en la época desgraciadamente de los divorcios, lo más 
cruel que se le puede presentar a un hombre en la vida, pero que en ocasiones 
pareciera como que hay situaciones que no se pueden obviar y nosotros no 
debemos censurar nunca eso, porque es la vida de un hermano, de una 
hermana, que desgraciadamente ha tenido que pasar por eso.  Pero muchas 
hermanas pierden el esposo porque no lo saben conciliar con Dios, no lo 
saben manejar, se convierten en lloronas en la casa, y entonces el hombre 
pierde el incentivo del hogar y se van a buscar donde le den cariño, porque es 
hombre. Es como decía el Maestro Gargha Cuichines que al hombre le pasa 
como lo del marranito, “donde le rascan la barriga, ahí se echa”. 

    También muchos hombres pierden la mujer porque no la saben tratar, 
no saben como es ese ser, conciliador entre Dios y el hombre; es decir, es el 
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momento en que vayamos viendo la situación que se nos va 

presentando, para que cada quien vaya buscando esa conciliación con Dios 
desde la parte física. 

 Paz Inverencial,  

     V. M. Lakhsmi 
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EL TERCER  AEON 
 
 
 
 

 
 
  
a Gnosis es el Cristo por la constitución que tiene. Esto 
lo vamos a ver de tres formas. El  Cristo dijo: “ YO SOY 
LA VERDAD, EL CAMINO Y LA VIDA”. Pero debo 
decirles que el Maestro Samael dice y la Biblia también: 

“BUSCAD LA VERDAD Y ELLA OS HARA LIBRE”.  
Siempre se nos ha dicho que Dios es la Verdad, pero el Cristo nos 

dice: “YO SOY LA VERDAD, LA VIDA Y SOLO POR MI SE LLEGA AL 
PADRE”. Nos está indicando que el Padre está más allá de la Verdad, porque 
al Padre no podemos definirlo como la Verdad, porque a Dios no  podemos 
fraccionarlo con conceptos aunque queramos hacerlo. Hasta los criminales 
dicen tener la Verdad, y hasta dicen que por la Verdad murió Cristo; pero, 
por la Verdad de Dios, no por la verdad del Ego. 
 Entonces aquí vemos la cristalización de esos tres principios. 
 ¿Qué es la Gnosis?. Es el conocimiento de los conocimientos, es decir, 
la Gnosis es una cosa infinita, porque la Gnosis es la que nos da la Luz para 
interpretar hasta millones de características del átomo; hasta millones de 
características del Absoluto.  

Tenemos el Amor, tenemos la Vida y tenemos la Libertad. ¿Sobre qué 
asamento vamos a cristalizar en nosotros, el Amor, la Vida y la Libertad?. 
¿Sobre qué?.  El Amor, la Vida, y la Libertad  se fundamentan en la Luz.  
¿Acaso la Liturgia no lo dice?  Luz, Amor y Libertad.  Eso quiere decir que el 
que no tiene Luz, el que no tiene alma o esencia, es un cuaternario, ya pasó.  

Se necesita que haya Luz en nosotros; la Luz no puede existir si no 
tiene una base llamada “Conciencia”.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 78  
 

 

 

 

 

 

 

 

Algunos dicen: “Pero, es que como no tuve sino Sexto Grado, como 
soy campesino”...., eso es ser cobarde, eso es ser flojo, eso es ser débil, eso es 
tener complejos. Nadie es más que nadie, cada quien tiene una misión para 
cumplir y hemos tenido un Dios que nos ha ubicado en el lugar que debemos 
estar. Conformémonos con el lugar en el que estamos, porque cuando a uno 
lo mandan en un campesino, es porque alguna vez fue uno de esos 
intelectuales orgullosos y engreídos, que no quiso obedecer a nadie; rodó por 
las nubes y ahora lo mandan allí, para que de allí, de esa situación, pueda 
surgir ya que como intelectual no pudo hacerlo.  

 

P.: V. Maestro,  es una prueba también para las personas que fueron 
demasiado intelectuales, porque es un castigo que lo endereza, que lo hace 
reflexionar. 
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R.:  Lo ponen en el lugar para que sufra.  Hoy un hermano 

ha dicho: ¿qué me hizo reflexionar? El sufrimiento. Por buscar una 
conciliación para la vida, y conseguir un bálsamo para su adolorido corazón 
buscó el Cristo, eso es un drama.  Se equivoca el que cree que porque sufre, es 
que está castigado. Si es un Karma,  lo debo tomar como un drama, porque 
por algo me está pasando,  y si no, eso no tendría razón de ser. Nada que se 
suceda y no tenga una sustentación en la tierra, tiene razón de ser. Jesús pudo 

haber traído mucha enseñanza, y si no 
se hubiera podido sustentar en la 
conciencia del pueblo, no hubiera tenido 
razón de ser. El Maestro Samael tiene 
una enseñanza muy bonita, pero si no se 
hubiera podido sustentar en la tierra, no 
tendría razón de ser. Para poder 
sustentarnos aquí en la tierra, tenemos 
que practicar la enseñanza. Lo que yo 
digo, si no lo sustenta cada uno de Uds., 
de su lógica y de su sentido común, no 
tiene razón de ser. 

 

P.: V. Maestro, Usted dice que 
la Conciencia es la base de la Luz. 

R.: Sí, porque la Conciencia no 
es Luz. ¿Quién ha dicho que la 
Conciencia es Luz?. Un elemental 
cuando sale de animal y entra a 

humano, no trae Ego, es consciente. Un niño tiene conciencia pero no ha 
fusionado la Conciencia con la Luz; a medida que se le va metiendo el Ego, 
esa conciencia se vuelve vulnerable. Uno extrae en un momento dado, 
conciencia de un evento del cual ha salido victorioso, y si no la fusiona con la 
Luz, sigue esa conciencia en el peligro de que la próxima vez que se le 
presente el evento, cae. Y algunos dicen: “Es que yo he trascendido tantas 
cosas”, pero ¿no ve que ha vuelto a caer?. 

 

P.:  V. Maestro,  ¿eso quiere decir que el niño es inocente, pero no 
sabe?. 

R.:  La palabra inocente viene de inconsciente; es un inocente 
inconsciente. Cuando llega a grande, tiene la razón pero no lo dejan que tenga 
razón, porque es la dualidad. Unos actúan en forma positiva, otros en forma 
negativa, por lo que no sabe ver, no sabe entender, no sabe escuchar, no sabe 
aprender. El amor se tiene que sustentar en la Luz. La gallina es un animal 
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bastante atrasado en todo, pero ella se hace matar por el depredador 

que le va a quitar los hijos por un instinto, no por amor, porque el amor no se 
puede vivir inconscientemente, hay que vivirlo consciente.  Algunas personas 
son demasiado sentimentales, lloran por cualquier cosa; ven a una pobre 
persona pidiendo limosnas y se ponen a llorar, eso es sentimentalismo, eso no 
es amor. Y esto, ¿por qué?. Porque tendrán conciencia del sufrimiento, pero 
no tienen Luz para poder ver la realidad que tiene el evento. Entonces, 
confunden la conciencia y le meten sentimentalismo, por lo que la conciencia 
se vuelve vulnerable ante los eventos. 

 
La Vida, como nosotros sabemos, tiene tres expresiones: 

   

♦ La Vida Espiritual.  
♦ La Vida Celular y  
♦ La Vida de la Descomposición Social, «el Mundo». 

 
   Si no tiene Luz, relaciona la vida de la sociedad, la vida del mundo 
exterior con  la vida espiritual, y cae en las peores adversidades. 

     Un tipo va con un revolver por la calle y ve que alguien está 
estrangulando a otro y enseguida se suma y desde luego, se parcializa con la 
víctima y además mata al verdugo, convirtiéndose en un verdugo. Fíjense 
Uds., como se echa uno un karma. Nosotros tenemos un águila allí y tenemos 
una serpiente. El águila caza palomas, pájaros, come y no se echa karma, pero 
nosotros le echamos un pollo, una paloma a la culebra y nos echamos karma.  
La culebra caza porque es el instinto que le dio Dios para vivir, echémosle un 
ratón, y nos echamos karma, porque sometemos una vida al verdugo. 
 

P.:  V. Maestro, ahora entiendo porque el Maestro Samael dice que 
nosotros, los humanos, no sabemos amar. 

R.: ¡Que va!, porque uno ama lo de uno, pero no lo de otros, porque 
no hay Luz. Uno ve echar un hombre al león y se tapa los ojos para no ver 
cómo el león se lo come. ¡Ay, pobrecito!, ¡Ay, como le arranca!, ¡Le quitó la 
pata! Puras emociones. «Que mate otro, que yo como», es decir siempre el 
sabio ha vivido de la ignorancia del bobo, claro, si toda la humanidad nos  
hiciéramos sabios, castos, entonces se acaba la humanidad, pero no todos van 
hacer castos, hay unos pocos que siguen haciendo muchachitos, la especie 
continúa, no les importa cómo vive el vecino, lo importante es uno vivir bien. 
  El Ritual dice: “Los Reyes siempre serán Reyes y los esclavos deberán 
servirles”. Los esclavos son toda aquella gente que nada tiene que ver, que 
nada le interesa, ellos conscientes o inconscientes, están al servicio de ese Rey 
que es el hombre auténtico. ¿ No ven que el hombre necesita que la 
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Naturaleza continúe?. Si no hay tantos millones de gentes dándole 

una energía a la Naturaleza, ¿para qué los tendría la Naturaleza?. El Sabio se 
interesa del Sabio-Dios, y del hombre común y corriente, se interesa la 
Naturaleza.   

  

La Vida en la Libertad. ¿En que se sustenta la Libertad?. En el libre 
movimiento. Ejemplo, un hermano tiene que ir a hacer misión en San 
Fernando de Apure, pero tiene una niña que el calor la mata, y la mujer le 
dice: “Pues  me llevas o no vas”. Este hermano no es libre, tiene una mujer 
que se le opone. ¿Por qué se le opone?.  ¿No le dejó comida?, ¿No le dejó 
casa?, ¿No le dejó quien lo supla en caso de enfermedad del hijo?. Pues me 
voy. Se va, ¿por qué?. Se va porque  encontró un obstáculo y se lo está 
poniendo la persona que debería estar atenta para ayudarlo, no para 
obstaculizarlo. Caso muy diferente al de un gnóstico irresponsable que se va, 
por no darle de comer a la mujer.  Pero si se entiende lo que él necesita, déjelo 
que se vaya, porque es la Obra de los dos. Pero como no va a estar sometido a 
los criterios de la sociedad, entonces, ¿qué tiene que hacer?, que el hombre 
comprenda la misión de la mujer y la mujer comprenda la misión del hombre, 
porque hay que ser libres.  

¿Cuántos de Uds., querrán hacer una misión en determinados 
momentos, pero el patrón no se lo permite?. “¡Lo echo!, ¡váyase y verá que lo 
echo!” entonces lamentablemente estamos poniendo en la palestra al patrón y 
desobedeciendo el ordenamiento de la Vida que tenemos que tener para la 
Libertad. Más no estoy diciendo que renuncien a su trabajo porque si eso es el 
sustento y el alimento de sus hijos y de todos, hay que estar sometidos. Pero 
se retrasa el proceso de la persona, pero también se le puede retrasar más si 
deja a unos hijos aguantando hambre, sin plata por no querer trabajar.  
Estamos simplemente mostrando las diferentes características. 

Entonces ya hemos dicho que el Amor, la Vida y la Libertad no 
pueden estar en las personas que no tienen Luz o sea, un basamento para la 
Luz es tener un poco de conciencia. En base, a la conciencia que tengamos, 
hay una proporción de Luz, y en base a la proporción de Luz, es el proceso del 
Despertar. 

 Si nosotros no tenemos un porcentaje de Conciencia en el cual la Luz 
se fecunde, indiscutiblemente estamos perdidos. Si no nos esforzamos en 
hacer más conciencia, la que tenemos se va consumiendo cada día, porque el 
paso por la vida gasta un porcentaje de conciencia. 

 En el camino espiritual se avanza y se retrocede, por lo que la Luz es 
el fundamento que debemos cuidar; tenemos que asistirla como lo hacen las 
Isis en el Altar. El Amor tiene que ser bien comprendido, es el Padre. 
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 LA VIDA ES EL ESPIRITU Y LA LIBERTAD ES EL 
CRISTO. Sobre esos cuatro principios se fundamenta el Universo; se 
fundamenta Dios, y desde luego a través de esos cuatro principios, nosotros 
podemos encarnar el Ser. 

 Si nosotros analizamos la palabra “FIESTA”, no importa lo que diga la 
gramática, pero la FIESTA está dividida en tres principios: 
 

• FI   - Que es LUZ. 
 

• ES    - Que es la afirmación de EL. 
 

• TA    - Que es  el Principio Universal del Trabajo. 
 

Es la T la que aparece en la tierra, y  la A, ¿Qué es?.  Es  la unión de 
Dios, de un hombre y una mujer.  
 FIESTA, es una palabra que si le sacamos un acróstico, querría decir:  
“Dios Manifestado”, eso es Santificar las Fiestas. 
 Es un Mandamiento de Dios, y está en esto:  en la Luz, en la Afirmación 
del Cristo y en la unión de un hombre y una mujer, desde luego con Dios. 
 

P.:  V. Maestro, ¿Cuál es la clave sencilla, práctica para nosotros los 
estudiantes, conquistar Luz diariamente?. 

R.:   Acuérdense que la conciencia es el hombre y la Luz es Dios. Hay 
hombres que han hecho gran porcentaje de conciencia, pero no han tenido 
Luz, es decir, han estado dormidos a toda hora y momento, llenos de buenas 
intenciones, porque la conciencia al no fusionarse con la Luz, no deja de ser 
buenas intenciones, buenos impulsos, pero sin estar unida a Dios. Entonces 
para nosotros poder acrecentar la luz en proporción a la conciencia que 
tenemos, no hay otro camino que: « la Inspiración, la oración, la meditación, la 
mística », es lo único que nos hace tener luz y la palabra del Cristo. 
 

  P.:  V. Maestro, pero, ¿si la verdad de uno está en función de los 
hechos y de la vida que vive?. 

R.:  Eso es una fe solar,  porque ha vivenciado de que ya tiene una 
convicción. Acordémonos que si a la fe nos vamos, un hombre por la fe cura, 
pero sin estar en gracia de Dios. La fe se la da la práctica y la Luz es una 
confirmación, una afirmación que Dios hace sobre la conciencia divina.  

     Dice el Maestro Samael que la Naturaleza vive por la economía, ella 
nos tiene a nosotros y nos recicla de vida en vida, y toda persona que busca su 
liberación, ya no se deja tragar por la Naturaleza, aunque le dé un cuerpo.  
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     También la Naturaleza es algo que se sustenta en las 

formas y la Madre Kundalini es la misma en un estado superior, y se sustenta 
en el Ser. Entonces las formas se miden por las formas y la energía se mide 
por la gracia de Dios, por la armonía que tiene la Luz; entonces la Madre 
Kundalini busca rescatarlo porque ella quiere vivir en esa armonía. Mientras 
nosotros tengamos un cuerpo físico, la Madre Kundalini no tiene armonía en 
el organismo que Dios le ha dado para vivir.  Entonces ahí se puede ver que 
toda ascensión se hace por armonía, y todo descenso se hace por desarmonía. 

  

Queridos hermanos muchas gracias y hemos hablado del Tercer Aeon, 
que es La Integración del Amor, la Vida y la Libertad de cada uno de 
nosotros. 

Paz Inverencial, 

 

 

     V. M. Lakhsmi 
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                LA FALSA PERSONALIDAD 
 
 
 

 
o quiero que en esta convivencia nos demos a la tarea de 
comprender algunas cosas que muchos dirán: “Ay, eso me 
lo sabía”; claro  uno lo sabe, pero resulta que la 
información más reciente que nos han dado los amados 
Maestros, es ésta: Uno le atribuye al Ego todo lo que le 
pasa y tiene razón, pero si  no nos damos a la tarea de 

terminar de eliminar aquellos elementos que hemos formado por una 
mecánica natural que se llama «La Falsa Personalidad», ninguna persona va a 
poder con el trabajo.  

Fíjense Uds., una persona con 45 años de Gnosis, viviendo una vida 
de trabajos, tendría que tener 30 años de ser un Maestro reconocido, porque 
lo es, pero, ¿por qué no se le da a conocer?. Porque lamentablemente no se 
dio a la tarea de matar esa Falsa Personalidad. De esa persona, nos interesa, 
en el sentido espiritual, lo que lleva adentro. 

Yo comprendí en alguna cátedra del Maestro Samael que si algo iba a 
interferir en mi trabajo, era esa Falsa Personalidad, y esa Falsa Personalidad 
consistía en que tenía complejos, pero cuando me di cuenta, comprendí que 
podía eliminarlos,  y me di a la tarea de hacerlo; y todos esos conceptos y 
complejos negativos que tenía los eliminé, no los tengo; entonces así mismo 
los que tengan complejos: “Que está muy bien presentado”, “que tiene mucho 
dinero”, “que tiene tantos títulos colgados en la pared”, todo eso también se 
lo tragará la tierra, porque son cosas de aquí. 

Entonces, queridos hermanos, el enemigo número uno que tenemos 
en este momento para el desarrollo del embrión áureo y de la conciencia, se 
llama “La Falsa Personalidad”. A ninguna persona le van a dar clarividencia si 
tiene esa Falsa Personalidad. Muéranse vocalizando y no la tendrán; y los que 
duden, allí en la esquina los espero, porque todo el conocimiento lo agarra la 
Falsa Personalidad, para convertirlos en mitómanos.  

 
De modo que, queridos hermanos, aquí tenemos una Personalidad, 

puede ser del que sea, de la niña bonita, de esa que dura mucho peinándose 
en el espejo, arreglándose las pestañas para que se paren, puede ser del 
campesino aquel que cree que porque no tuvo sexto grado no puede hablarle a 
la gente; puede ser la del político que tiene tanto parlamento para engañar a 
la pobre gente; puede ser la del Sacerdote aquel que se sube al púlpito a 
excomulgar a la gente. (me estoy refiriendo a Sacerdotes no Gnósticos). 
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 La Personalidad está compuesta de 

«Tiempo». ¡Tiempo, hermanos!. Es 
necesario que nosotros analicemos, ¿qué es 
el tiempo para nosotros?. El tiempo para 
nosotros es satánico, ¡es satánico!. Dentro 
del tiempo se procesan todas las mecánicas 
del Ego. ¡Qué distante estamos de Dios!. 
Para dejar de procesar un tiempo 
cronológico, negativo, tenemos que vivir en 
el momento. Para tener una clarividencia 
objetiva, no debemos tener una Falsa 
Personalidad.  

 
Fíjense, hay dos razones:  
δδδδ El Tiempo. Ese tiempo fue 

en el momento que nacimos; desde el momento que nacimos hasta el 
momento en que estamos hablando estas cosas, hemos ido procesando ese 
falso elemento que se llama la Falsa Personalidad. A esa Falsa Personalidad 
hay que quitarle ese Tiempo. ¿Cómo se le quita el tiempo?. Viviendo el 
momento. Cuando aprendamos a vivir el momento, la Personalidad empieza a 
perder fuerza y empieza a nacer en nosotros la Virtud de la Inspiración y de la 
Contemplación. La Inspiración es del Alma humana y la Contemplación es 
del Alma espiritual. Allí está la Voluntad y la Conciencia elaborando esos dos 
elementos que son los que nos permiten iluminarnos con la luz del Ser. 
 

δδδδ Posteriormente viene la Memoria. Todas aquellas personas, - que 
se entienda que no estamos en contra de eso -, que mantienen el recuerdo de 
todo lo que ha pasado, que mantienen  volúmenes de álbumes, así de altos, de 
cuando tenían 15 años, cuando tuvieron el primer novio o la primera novia, 
cuando estuvieron allí en el balneario, cuando estuvieron en la fiesta; todos 
esos elementos son memoria, que no los quiere dejar ser como son, en este 
momento. 
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Cuando entré a la Gnosis, al mes de estar en la Primera Cámara, 
quemé todas las fotografías que traía. Tenía montones, así de fotos de cuando 
estuve en la vida militar fotografiándome en aviones, con ametralladoras, con 
fusiles, con no se qué, con tantas cosas. Yo quemé todo eso porque comprendí 
que de ahí en adelante, de nada me servía lo que ya había vivido. La memoria 
que tiene la Personalidad es la que no los deja avanzar y el que no acaba la 
memoria de lo que ha sido, de eso que pasó, se convertirá en un futuro. Para 
nosotros labrarnos un destino justo, debemos no tener memoria, no hacer 
memoria y no hacer planes, ni sufrir por lo que ya no somos; eso es la 
Personalidad. 

Mis queridos hermanos, si nosotros queremos eliminar el Yo de la Ira 
hoy, ¿cómo lo vamos a eliminar, si él inmediatamente se reviste con esa 
Personalidad?. Una cosa es el Ego y otra cosa muy distinta es la Personalidad. 
Antes de pensar en ser Maestros de la Vida, tenemos que pensar en ser 
Santos; y a la Santidad no se puede llegar si  seguimos siendo adoradores de la 
Falsa Personalidad, (mirándose en el  espejo para afeitarse los varones, y las 
mujeres para arreglarse bien, para contemplar la belleza que creen tener, 
porque no la tienen).  

¿Quién se ha ido a la sepultura con la Personalidad y ha vuelto a 
nacer con la misma Personalidad?. ¿No ven que eso se tenía que desintegrar 
en la otra existencia?. Antes de esperar que la muerte nos desintegre una Falsa 
Personalidad, ¿por qué no la desintegramos aquí, en este momento, y en lugar 
de tener un falso concepto de lo que hemos sido y lo que somos, tenemos las 
virtudes del Ser?. El Ser tiene que florecer con todas sus virtudes, con todas 



 89  
sus cualidades divinales en la persona para que en esas condiciones 

se integren las diferentes partes autónomas del Ser. Es necesario que hagamos 
este análisis, hermanos. 

Si nosotros analizamos eso y nos proponemos a hacerlo, ¿sobre qué 
elemento se sustenta el Ego para seguirse manifestando, si el Ego siempre se 
sustenta en la reacción que produce un cuerpo por un elemento que se llama 
la Falsa Personalidad?.  
 

δδδδ  Posteriormente viene la Energía. La Energía que nosotros le 
damos a la Personalidad, se la damos con la psiquis y con la mente. Si uno es 
capaz de pensar que se puede llevar a todo el mundo en el pecho, esa es la 
Falsa Personalidad de uno dirigiendo su atención a los demás, por lo que 
conceptúa de sí mismo y  lo hace a través de una energía que le suministra de 
momento a momento a ese elemento que se llama Personalidad. La energía 
que tiene la Personalidad no es buena ni mala, simplemente se procesa en 
niveles superiores, por lo que nosotros conceptuamos de nosotros.  
 

Queremos que esto quede claro, hermanos. La muerte del Ego se hace 
50% más fácil si nosotros nos proponemos eliminar la Personalidad; y no 
intentemos desintegrar un Ego sin desintegrar la Personalidad por completo, 
¡imposible hacerlo!. 

Una persona no puede desarrollar la humildad en sí mismo si no 
comprende que la Personalidad es del Tiempo y tiene que morir antes de que 
nazcan las Virtudes. Ninguna persona puede convertirse en humilde, en 
aquella persona accesible, justa, consciente, si tiene el concepto de que la 
Personalidad es superior a ese joven mendigo que anda en una silla de ruedas. 
Para desarrollar la humildad, necesitamos eliminar este estorbo, este demonio 
que se llama Personalidad y que no es Ego, es una fuerza que se ha venido 
procesando en nosotros de acuerdo a los «egos» concentrados. 
 

P.: V. Maestro, entonces, ¿es por eso  que no hemos logrado morir?. 
R.: No se puede, y está dicho por los grandes Guías del Pueblo 

Gnóstico, no lo estoy diciendo yo, lo estoy diciendo porque repito las 
enseñanzas que nos están dando. No se puede eliminar el Ego, si no 
eliminamos ese falso concepto que tenemos de nosotros. Si no dejamos de ser 
unos enamorados de nosotros mismos, indiscutiblemente, el Ego no puede 
morir porque siempre tendrá una fuerza que lo auxilie, sustentándolo y 
alimentándolo para que  siga dominándonos.  
 

P.: V. Maestro, extraordinario. ¿Entonces todo lo que yo he sido, 
bueno o malo, eso no me sirve para nada?. 
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R.: En  lo absoluto. Eleuterio se hace entender de una forma 

muy fácil por la humildad que tiene en el momento de expresar sus 
enseñanzas, y si fuese una persona que cree que porque es catedrático y 
porque es un científico a nivel mundial, Eleuterio estaría excluido de poder 
ver esa expresión doble del alma, porque la Personalidad se haría presente en 
él, no por eso queremos decir que no la tiene, pero al menos, no deja que se 
manifieste con tanta arrogancia como lo hacen otros.  

Entonces que quede claro en el Pueblo Gnóstico que en esta 

convivencia he dicho lo que me han 
informado los Maestros que están 
preparando el Exodo del Pueblo Gnóstico; 
si no se acaba la Personalidad, el Ego no 
muere y si el Ego no empieza a morir, 
nosotros estamos excluidos de ese plan 
divino. Hay que aprender - dice un Maestro 
- hay que aprender a beber del agua pura 
de la Humildad. La Humildad es un don 
del Alma Divina, no es, ni siquiera del 
Alma Humana, es del Alma Divina y ella 
no puede  desarrollar en nosotros la 
capacidad de la muerte del Ego que es la 
Comprensión, si tenemos este elemento 
que es un estorbo para nuestro desarrollo 
espiritual 

 

P: V. Maestro, ¿en estos 

momentos, la Personalidad identifica a cada uno de nosotros?.  
 R:  ¿Cómo les parece?, el que elimine la Personalidad negativa, tiene 
50% a su favor. ¿Cómo será la equivocación tan brutal que hemos tenido 
durante tantos años de trabajo?. Y eso nos lo dijo el Maestro Samael. El lo 
dijo. “Dejen de ser unos adoradores de sí mismos, dejen de ser unos enamorados de todo 
lo que han sido, quítense de la cabeza la belleza que tienen, la feura que tienen, la 
sabiduría que tienen, la ignorancia que tienen, porque todo eso alimenta directa o 
indirectamente la Personalidad y cuando la Personalidad tiene ese poder sobre nosotros, 
la muerte del Ego se hace imposible”. 
 

P.: V. Maestro, ¿es un ente aparte  la Personalidad del Yo?. 

R.: Bueno, vamos a tener que hablar en otra tónica. Cuando 
observamos a una persona en determinado momento de éxtasis o de reflexión, 
está desprovista de eso, en el momento que toma esa actitud, se ve como un 
cuerpo que está afuera, entra en él y queda poseído de un demonio. El 
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demonio no posee la materia, la carne, o sea la Personalidad. 

¿Cómo será eso que la Personalidad de la persona anda a la par con la 
persona?, y se le mete apenas  la persona toma alguna actitud negativa y es 
otro cuerpo. Podemos decir que todo ser humano que no haya desintegrado 
eso, es poseso, de momento a momento. 

 

P.: V. Maestro, ¿Entonces la Personalidad es un vehículo de expresión 
del Ego?. 

R.:  Un vehículo en el que el «Yo» del Ego anda hombro a hombro 
con ella. ¿Cómo le parece?. La mayor parte de las veces, ese estorbo, ese 
demonio, ese perjurio, anda por ahí buscándonos, ahí a los pies, y se mete 
apenas tiene que salir a defender un «ego». ¡Cómo será eso!. 

 
P.: V. Maestro, ¿Eso tiene que ver con el «Yo pecador» de cada 

persona?. 

R.: El «Yo pecador» es el «Yo mismo» y estamos hablando de la Falsa 
Personalidad. La Personalidad es un fantasma, eso es lo que la brujería le 
enseña a uno, tener un altar y prenderle velas al «ánima sola». «El ánima 
sola», la llaman los católicos. El ánima sola, porque es un demonio, es un 
animal. Dice el Maestro Samael que si se le pone la «l», es un «animal»; sola 
porque no tiene alma, no tiene nada, es una fuerza maligna y venenoskiriana 
que entra y sale de la persona a su antojo. Se sale cuando la persona está 
tranquila por ahí y apenas la ponen brava, reacciona la persona por cualquier 
cosa negativa, ella se mete para sustentar la reacción. La Personalidad está a 
96 leyes y el físico está a 48 leyes. 
 

P.:  V. Maestro, ¿Eso quiere decir que es una conexión de energía que 
entra y sale?. 

R.:  Eso es. Cómo será que cuando le preguntamos a los Instructores  

Maestros que están dirigiendo al Pueblo Gnóstico, qué se hacía,  decían que 
esa energía es quemada por la purificación que hace el Espíritu Santo. 
Entonces, ni siquiera es la energía que se libera como un Ego, se libera la 
energía y no se desintegra. La energía de la Personalidad, la purifica el 
Sacratísimo Espíritu Santo, porque no sirve, no tiene derecho a continuar 
viviendo, sin embargo tiene una parte que no es desintegrable, que es la parte 
atómica; pero esa energía venenoskiriana es diabólica ciento por ciento. 
Entonces, hermanos, para poder empezar a desintegrar la Falsa Personalidad, 
debemos hacerlo a través de un comportamiento mental, psicológico y 
emocional.  

Pongámonos a hacer un trabajo serio, y a la vuelta de un año verán 
Ustedes desarrollarse la: videncia, clarividencia, telepatía, una serie de cosas 
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que nosotros las publicamos, las parlamos, las decimos, pero que 
desgraciadamente, debido a este elemento de la legión, no hemos podido 
lograr. 
 

P.:  V. Maestro, ¿Entonces la Personalidad es como el disfraz donde 
se esconde el Ego?. 
 R.:  Pues digamos que sí, digamos que sí porque una persona que no 
tenga Personalidad, el Ego está pero no tiene en qué sustentarse; es decir, ahí 
es donde se le hace, en cierta forma, dificilísimo a la persona, seguir 
entendiendo el Ego. Nos informaban que con esto, todos los Marcianos 
eliminaron la Falsa Personalidad; entonces la disciplina psicológica para seguir 
eliminando el «Ego», se les hizo muy difícil debido a que el «Ego» no tenía en 
qué sustentarse y por lo tanto no se expresaba. 
 

P.:  V. Maestro, ¿Pero el Ego sigue existiendo?.  
R.: Existe; entonces, en las Convivencias, en los pequeños detalles, 

nos vamos dando cuenta que ese elemento está siendo eliminado. 
 

P.:  V. Maestro, Cuando se elimina totalmente la Falsa Personalidad, 
ahí tiene que nacer algo, ¿Qué es?. 

R.: Cuando tenemos la Falsa Personalidad, ¿qué reacciona en 
nosotros?. El Ego. Cuando no tenemos la Falsa Personalidad, se ha hecho una 
nueva Personalidad. ¿Entonces, qué se expresa?. La sabiduría del Ser. ¿Cómo 
eliminar el ego del orgullo, del amor propio, en una persona en que la 
Personalidad está vivita y coleando?, ¿cómo se hace?.  

Hermanos, aquellas personas que estuvieron por un tiempo bajo la 
Guiatura del V.M. Samael pero que en cualquier momento resolvieron 
apartarse del Maestro y formar grupos aparte y hacerse independientes 
porque se creían que tenían verdadera capacidad, creo que son personas que 
han desarrollado una Personalidad tan terrible, ¡tan terrible!, que ya se creen 
independientes y que ya pueden manejar a un pueblo. Yo considero que 
aquellas personas que tengan la capacidad de manejar a un pueblo, tienen que 
tener al Cristo adentro, de lo contrario es muy difícil. 
     No se puede, y creo que ninguna de las personas que estamos aquí 
seríamos tan ignorantes de no aspirar desarrollar las facultades 
extrasensoriales, desarrollar aquello que llamamos «comprensión»; pero, 
¿cómo se hace, si se está desarrollando la Falsa Personalidad?; es decir, el 
problema está aquí mismo; si trabajamos sobre eso, el agregado pierde 50% de 
fuerza. 
 

P.:  V. Maestro, ¿Puede uno valerse de la negación de si mismo?. 
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R.:  Ese es el primer paso que hay que hacer y con razón 

Jesús decía: “Niégate a ti mismo”. Niéguese. El que se niegue a sí mismo, qué le 
importa que le digan ¡qué bonito! o ¡qué feo!, si se negó, no le importa. 
Fíjense, Jesús nos dio esa clave. El nos la dio. El Maestro Samael dice: “Hay 
que eliminar la Falsa Personalidad, dejar de ser unos enamorados de nosotros mismos, 
dejar de conceptuar tanto sobre nosotros mismos”. 
 

P.: V. Maestro, en el Capítulo 14 del Evangelio de Judas, usted ha 
dado una explicación muy amplia de eso. 

R.: Claro, y a mi se me dijo: “¿Por qué no se le ha enseñado esto al 
pueblo gnóstico?”. Y no me da pena decirlo a Ustedes. Yo  lo escribí un día, 
pero no lo hablé como lo estamos haciendo en esta convivencia, porque la 
orientación que tenemos es que nos demos a la tarea de eliminar esa Falsa 
Personalidad en nosotros. El «Ego» ya lo agarrará la Divina Madre y lo 
desintegrará. Fíjense que el Maestro Samael lo dijo todo. El Maestro dijo: “La 
Madre me dijo: -  ábreme el callejón y yo los eliminaré a todos -”. Esas son cosas para 
que nosotros dejemos de ser enamorados de esa Personalidad que hemos 
formado. Cuando el «Ego» queda sin qué sustentarse...., ego comprendido, 
ego que la Madre elimina porque la persona ha llegado a tener ese paso tan 
trascendental que es el de la Santidad, 

El Santo es aquella persona que no le interesa nada de lo que es; pero 
desgraciadamente, no ha tenido las claves para desintegrar el Ego a través de 
la Alquimia, a través de la comprensión y de la profunda reflexión. Antes de 
pensar en ser Maestros, en ser no sé quienes por allá, debemos trabajar sobre 
eso.  

Los recuerdos tienen que estar en nosotros. Fíjense, queda el recuerdo, 
pero no la memoria. Yo quiero que me entiendan. Cuando uno se aprende 
una canción o una oración de tanto repetirla, queda; pero no tiene la memoria 
grabada con lo que ha sido, porque eso es lo que hay que acabar. Entonces en 
la materia gris queda esa memoria de cuando estuvimos allí, de cuando 
fuimos, de cuando nos partieron la torta de matrimonio, de los triunfos y los 
fracasos. La Personalidad debe perder esa fuerza que le produce la grabación 
que se procesa en la materia gris. 
 

P.:  V. Maestro, ¿sería en parte como eliminar el pasado también?. 
R.:  El pasado muere, el pasado tiene que morir para que no 

tengamos, ni siquiera las tristes experiencias. 
 

P.:  V. Maestro, ¿es por eso que no todos los Iniciados logran avanzar 
porque la Iniciación es una cosa y la muerte es otra, o sea por eso es que uno 
nunca muere?. 
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R.:  Correcto, ahí está lo que acaba de decir el Maestro. ¿Qué 

pasó con tantos Iniciados buenísimos que pretendieron ser más que el 
Maestro Samael?. ¿Por qué pretendieron ser más que el Maestro?, porque no 
trabajaron sobre esa Falsa Personalidad y entonces, como ellos también tenían 
Iniciaciones, confrontaban al Maestro, enfrentaban al Maestro, y lo que 
hicieron fue quemarse. 
 

P.: V. Maestro, ¿Cómo logra uno, en este momento, ubicar el 
verdadero auto-concepto de sí mismo en la medida que uno tampoco desea 
identificarse...., en sí con el Ser, pero como hoy día todavía no lo es?. 

R.: Bueno, primero que todo usted tiene que decir: “Alfredo nació 
hace tanto tiempo, me muero en cualquier momento, nada de lo que Alfredo 
tiene se lo va a llevar”. Todo eso pertenece aquí, a usted no le sirve en lo 
absoluto para su trabajo en el aspecto divinal, lo que usted conceptúa y diga -  
si tiene dinero, válgase del dinero para hacer buenas obras; si es bonito, no le 
importe; si es muy feo, no le importe, porque usted es como su Ser ha querido 
que sea, no como Alfredo quisiera ser, - es decir, usted tiene que entregarse a 
la voluntad del Ser. Si nosotros somos bonitos, somos santos o somos malos, 
somos altos, somos blancos, somos negros, somos ricos, somos pobres, somos 
intelectuales, somos ignorantes, todo ha sido por una voluntad de Dios no 
porque nosotros hemos querido ser así. Entonces, ¿en qué se sustenta lo que 
conceptuamos de nosotros?. 

 
P.: V. Maestro, cuando aprendemos a desprendernos de las cosas, 

¿podemos estar matando a esa Personalidad?.  
R.: Claro, fíjense, ustedes pueden tener un auto muy lujoso, la 

Personalidad pasa al lado de  una cacharrita y hace una discriminación, ese es 
el yo del orgullo que se cree todo. ¿Quién le dio el carro?. Dios, entonces, 
¿por qué se tiene que estar creyendo más por algo que el Padre es el que le ha 
dado la gracia de tenerlo?. Dénle gracias a Dios y sírvanse de eso hasta 
cuando Dios se lo permita, que nosotros no tenemos ninguna razón, ni 

ningún derecho y no hay por qué creer que somos como 

somos, porque nosotros queremos. 
 

P.: V. Maestro, ¿Cómo hace uno para no 

enamorarse de las fotografías de los Maestros?. 
R.:  ¡Ah!, no, yo miro una fotografía del Maestro 

Samael y se me hace un taco aquí, porque yo amo al 

Maestro Samael, pero no es la fotografía de uno. 
 

P.: V. Maestro, Usted estaba hablando en 
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cuanto a la  memoria ....., ¿cómo puede entenderse esa relación 

cuando uno entra en un estado de desubicación con esa barrera mental que lo 
retrotrae a hechos del pasado, que luego Usted, inmediatamente manifiesta 
como una Falsa Personalidad. 

R.:  Si nosotros nos preguntamos aquí todos, ¿cuál es el elemento que 
más nos perturba?, la mayor parte de Ustedes van a decir, los pensamientos. 
¡Ah!, esa mente que vive así. ¿Por qué esa mente vive así?. Señor, porque hay 
alguien que estimula al ego para que él maquine a nivel de la mente todos 
esos programas que ya no nos sirven; a nosotros no nos sirve ningún programa 
que nos estemos haciendo para mañana, ni nos sirve ningún programa que 
tuvimos ayer, porque ninguno de los dos existe en este momento que he 
tenido hoy. 

 
P.: V. Maestro, cuando uno que es madre, le dice al hijo: “Tú, ¿qué 

quieres ser en la vida?”. En ese caso, ¿se le está ayudando a esa Falsa 
Personalidad?. 

R.: Claro que sí, porque Usted tiene derecho de educar a su hijo, darle 
la educación básica; fuera de eso, enseñarle una profesión; pero no ponerse a 
decir que mi hijo es médico y el hijo de la vecina es el barrendero del pueblo; 
ya eso es  más que suficiente para que Usted esté engordando el «ego» suyo, 
porque tiene un hijo que es médico, porque tiene un hijo que es ingeniero y 
ahora cree que es “Don” no sé qué, no hay razón para eso. Nosotros tenemos 
que quitarle la razón de ser a la Personalidad para poder eliminarla. 

 
P.: V. Maestro, hay un dicho de la sabiduría popular que dice: “Si 

Usted cree ser más importante que las demás personas, pásese por el 
Cementerio y verá personas más importantes; y allí todos son iguales”. 

R.: ¿Saben como llamó eso el Maestro Samael?. La Ley de la 
Nivelación, así se muera el Presidente de la República, así se muera el 
barrendero del pueblo. ¿Quién es más, después de muerto?. ¿Qué razón hay 
para que la Personalidad esté haciendo con nosotros lo que le dé la gana?. Esa 
es una pregunta que  podemos hacernos. 

 
P.: V. Maestro, ¿la comprensión del ego es una didáctica de trabajo?. 

R.: Fíjese, Usted no tiene que comprender el Ego cuando está 
comprendiendo la Personalidad, porque son dos elementos distintos. 

 
P.: V. Maestro, Cuando una persona vive frente al espejo y se hace 

dieta para estar en la línea, ¿Es la Personalidad?. 

R.:  Claro que sí, no estamos diciendo que se pongan a comer harinas 
todo el día ni que se pongan a comer dulces, porque uno debe tener un orden 
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en su alimentación, pero las personas que dicen: - “No, es que tengo 
un kilo de más” - es la Falsa Personalidad la que quiere ser más bonita que la 
vecina. Ustedes son, y todos somos como Dios nos ha mandado. 
 

P.: V. Maestro, de ahora en adelante, ¿tenemos que mostrarnos 
indiferentes a las críticas y a las alabanzas que nos hagan?. 

R.: “Yo no soy más porque me alaben y menos porque me vituperen”. El 
Maestro Samael afirma en todas sus cátedras que la Falsa Personalidad es la 
que nos hace ser fastidiosos; a la Falsa personalidad es a la que no le gusta que 
otra persona esté mejor. ¿Cómo será que la envidia, la codicia, todos aquellos 
elementos se fundamentan en eso?. Si la vecina compró un vestido mejor, 
ahora quiere gastar todo lo que tiene para poder comprar un vestido mejor 
que el de la vecina. Todas esas son representaciones de la Personalidad, 
entonces fíjense la equivocación que hay cuando uno quiere trabajar sobre el 
Ego y trabajar sobre la Personalidad. Hay que trabajar sobre la Personalidad; 
para que, posteriormente comprendamos en realidad qué es el Ego. 
 

P.: V. Maestro, cuando ya no tenemos Personalidad, ¿se supone que 
la mayoría de los yoes que no se pueden expresar a través de ella, tienen que 
irse a buscar otra casa?. 

R.:  Yo les cuento algo que me pasó hace poquito, - perdonen, porque 
con mis experiencias no van a hacer nada, ni yo con las de Ustedes, eso es 
algo individual - ,  un día que tenía que ir a cortarme el pelo y Uriel se llevó el 
carro por allá, yo salí de la barbería y me fui, con Sandrita, caminando por la 
calle con mi pierna y con mi problema, cuando de pronto vi la silueta de 
alguien que pasó; volteé para mirarle y no había nadie, nadie; volví a mirar y 
vi la misma silueta, cuando veo que esa silueta se sentó en la acera. Entonces 
me detengo a ver y ¡era mi Santo Gurú, sentado en la acera!,  y bueno y si  él 
lo estaba haciendo, con eso me estaba indicando que me sentara y me senté 
....., y empezó a llegar gente conocida pero como el diablo; y Sandra andaba 
ya asustada porque yo estaba sentado en la acera. Primero lo hizo mi Santo 
Gurú. ¿Por qué lo hizo?. Allí estaba mi Angel de la Guarda mostrándome que 
no fuera tonto, que me sentara, y allá las opiniones.  
 

P.:  V. Maestro,  ¿hay que estar despierto para eso?. 
R.:  Claro, yo estoy dando testimonio de lo que a mi me pasó, 

entonces uno tiene que quitarse de la cabeza que tampoco soy un degenerado, 
pero si está cansado y no hay sino una piedra, siéntese en la piedra, - ¿Ven?, 
es que está loco - . La vida está llena de testimonios. ¿Cómo vivir sin el qué 
dirán?.  A uno no le debe importar el qué dirán. 
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δδδδ   Por último, tenemos la parte atómica de la Personalidad. 

La parte atómica de la Personalidad es porque hay un intercambio y hay un 
engranaje perfecto. No puede entrar la Personalidad en mí, si estoy en 
contacto en todo acto, con todas las células de mi cuerpo, porque es un 
cuerpo igual, la misma silueta, la misma forma, la misma figura de la persona, 
la tiene la Personalidad; lo único es que la Persona está sujeta a 48 leyes y la 
Personalidad está sujeta a 96 leyes. La Personalidad es diabólica 100%. 

 

P.: V. Maestro, al mantener la prueba, ¿la Personalidad pierde 
energía?. 

R.:  Claro. Si nosotros empezamos a no darle, a no darle, ella empieza 
a decrecer, se empieza a eliminar, empieza a perder fuerza. Por eso hay que 
acabarla antes que nada. Para revestirnos con el nombre del Ser, la 
Personalidad tiene que haber muerto y si no lo han hecho, propóngase 
hacerlo, si no, el Ser no puede tener una expresión, porque el Ser y la 
Personalidad son diametralmente opuestos. 

 

P.:  V. Maestro, ¿y la Personalidad de vida anterior?. 

R.:  No, la Personalidad que usted tiene en esta vida, al morirse usted, 
esa Personalidad se acaba, pero al nacer en otra vida, inmediatamente 
empieza a formarse la otra, porque es la que le viene a dar albergue a la 
expresión del Yo. 

 

P.:  V. Maestro, existen tres cosas que son: la Personalidad, el Ego y la 
Clave Sol. Mientras no exista la Personalidad, el Ego no tiene sustentador; 
entonces la Clave Sol se hace difícil mientras eliminamos la Falsa 
Personalidad. 

  R.: Claro, usted tiene razón, que la clave Sol es vital, que la clave Sol 
es aquí, aquí estamos, en este momento, estamos aquí; en este momento la 
Personalidad no tiene nada que hacer, porque está prevaleciendo la 
conciencia, pero aquel que se olvidó de si mismo, la Personalidad lo agarró y 
no deja expresar la conciencia, porque ella está ahí, sustentando el lugar 
donde debería estar la conciencia. 

 

P.:  Maestro, ¿en qué forma el Espíritu Santo elimina la energía de la 
Personalidad?. 

R.:  El Sacratísimo Espíritu Santo se convierte en energía sexual y al 
unirse con la  auto-observación, hacen un connubio para eliminar y purificar 
el cuerpo. 
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P.:  V. Maestro, se nos dice que el niño crea su Personalidad 

en los primeros siete años, ¿Eso nos querría decir que una persona aunque se 
proponga o crea, necesitaría un mínimo de siete años?. 

R.:  Usted sabe que para el desarrollo de todo se necesita una parte 
que se llama cronología, tiempo cronológico; pero, para eliminar la 
Personalidad se necesita constancia en la organización de nuestro trabajo: 
devoción, oración, etc.;  porque para nacer, uno necesita mucho tiempo, pero 
para morir psicológicamente basta un minuto; es decir, no se puede 
confrontar el tiempo del desarrollo de una persona, con el tiempo de la 
muerte.   

 

P.: Maestro, ¿por qué hay personalidades de uno que se hacen 
invisibles?. 

R.:  Por la fuerza que tienen y por la acción que ejercen en la persona 
que las quiere ver, por eso van tres personas y la ve una sóla, porque en esa 
Personalidad actúan ciertos centros de la imaginación para que no la puedan 
ver las otras. Son personalidades muy fuertes que se materializan para ciertas 
personas, pero no para todo el mundo. 

 

P.: V. Maestro, ¿podríamos decir entonces que la muerte de la 
Personalidad está sujeta a la capacidad de ubicación del individuo?. 

R.: Claro, nosotros debemos mantenernos en alerta y reflexión - como 
dice el Maestro – en cuanto a la reacción, porque la Personalidad no es el Yo, 
sino que la reacción que tengamos ante cualquier evento, hace que el cuerpo 
se predisponga para que el Yo actúe. 

 

P.:  V. Maestro, ¿como si la hostigaran?. 

R.:  Exacto, así es. La Personalidad es la que se predispone para que el 
ego actúe y si no, no le daríamos expresión al «ego». 

 

P.:  V. Maestro, ¿tiene algo de conciencia la Personalidad que entra y 
sale, y dispone?. 

R.: Tiene memoria que es distinto. La memoria le hace recordar, pero 
no tiene conciencia de cómo actúa. Ella siempre justifica cualquier cosa que 
esté haciendo, buena o mala. 

 

P.: V. Maestro, ¿cómo influye en el Alma de un ser, la adoración que 
la sociedad hace de su Personalidad?. ¿Cómo influye en un político?. Por 
ejemplo en el caso de Simón Bolívar, esos actos de honor que le hace la 
sociedad. 
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R.: El hecho de que la inmortalicen más, hace que dure 

más. Yo les digo, porque conozco la Personalidad que tuve en la vida pasada. 
He hablado con ella y le he dicho: “Mire, yo fui fulano de tal”, más ella no lo 
admite. La Personalidad no tiene conciencia, no tiene nada, ella cree seguir 
siendo la misma persona, pero no influye en nada porque no tiene ningún 
nexo. 
 

P.: V. Maestro, para nacer se necesita realmente bastante fuerza de 
voluntad, porque muchos de nosotros quizás queremos eliminar la Falsa 
Personalidad, pero queremos seguir siendo lo que  somos. 

R.: Claro, es decir, quiere seguir alimentando ciertos estímulos que le 
hace la sociedad, la familia, los amigos, los enemigos y uno no puede ser así, 
porque lo primero que tiene que empezar a tener es indiferencia ante todos 
aquellos halagos, y sobre todo, ante esos momentos difíciles que se presentan 
en la vida. La Personalidad no quiere verse humillada. Entonces, tenemos que 
admitir que a partir del momento en que empecemos a hacer  ese trabajo, no 
dependemos de lo que los demás conceptúan, dependemos de la Obra que 
queremos hacer. Hermanos, yo quiero que eso quede claro; que la 
Personalidad es la que reacciona y posteriormente el Ego; es decir, que para 
nosotros, en este momento, la Personalidad tiene más peso que el mismo Ego, 
porque debemos entender que si no tuviéramos ese falso concepto de la Falsa 
Personalidad, el Ego  no podría tener ese desarrollo en nosotros. 
 

P.:  V. Maestro, ¿o sea que al llegar una impresión y no transformarla, 
allí está actuando la Personalidad?. 

R.:  E inmediatamente aparece el Ego, porque uno se predispuso, tuvo 
la predisposición para que el elemento actuara. 

 
P.:  V. Maestro, así es, pero ¿cómo hacer ese trabajo?.  
R.:  Primero hacernos sencillos y humildes, naturales, dejar las poses, 

dejar las creencias que tenemos de nosotros. 
 

P.: V. Maestro, ¿Cómo se debe sacar la Personalidad de un familiar 
fallecido?. 

R.:  ¿Qué nos importa?. El muerto es muerto y el vivo es vivo; el que 
murió, se murió y si alguno ve  que anda por ahí, o le incomoda, saque la 
espada, conjure, porque no tiene nada que ver con este plano tridimensional. 
 

P.:  V. Maestro,  cuando por ejemplo, uno siente ira en un momento 
determinado, se ubica y siente como un calor en el cuerpo, pero no reacciona, 
¿qué pasó en ese momento?. 
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R.:  El calor está allí, actuando como un sentimiento falso de 

la Personalidad; pero si no la dejó actuar, ya va ganando terreno, porque 
cuando uno deja de reaccionar ante los elementos negativos de la vida, 
entonces no es el Ego el que está muriendo, sino la Personalidad. 

 

P.:  V. Maestro, para acabar con la Falsa Personalidad, ¿hay que morir 
para el Ego?. 

R.:  Claro, murió para el Ego y entonces ¿qué pasa?, el Ego tendría 
que actuar, más no actúa porque no se liga con esa asociación psicológica que 
la Personalidad permite que haga; actuaría la ira, actuaría la pereza, pero no 
ligadas a las asociaciones psicológicas que uno tiene. 

 

P.: V. Maestro, ¿podemos considerar que la Personalidad se 
manifiesta con apegos, con actitudes, con gestos y el Ego, por un proceso 
mental?. 

R.: Claro, fíjense  que el Ego maneja una energía psíquica y mental y 
la Personalidad maneja la energía que uno le ha dado, ya no la podemos 
meter ni siquiera en la psiquis, porque la Personalidad no pertenece a la 
psiquis; la Personalidad pertenece a una mecánica netamente material de la 
persona; entonces, hay estudios del Ego un poco más profundos, pero si uno 
no tuviera el obstáculo de esa Personalidad, sería un 50% más fácil. La 
reacción egóica es del Ego, pero, ¿por qué reacciona?. Porque hay un 
elemento, hay un cuerpo que se presta para que haya la reacción en la 
persona. No vamos a creer que estando el Ego, sea el Ego que reacciona, es la 
energía que tiene esa Personalidad combinada con la energía que tiene el Ego.   

 

P.:  V. Maestro, entonces,  ¿la Falsa Personalidad puede atacarlo a 
uno? 

R.:  Si yo bajo y le piso un callo,  inmediatamente, ¿qué reacciona?. 

 

P.:  V. Maestro, entonces la Falsa Personalidad está compuesta por la 
energía atómica de nuestro propio trabajo. ¿Es un paquete con relación a la 
muerte?. 

R.:  Por eso, tampoco vamos a pensar que uno,  en una semana lo  
hace; tiene que haber una disciplina, tiene que haber una actitud favorable, 
positiva de la Obra que vamos a seguir haciendo, para que la persona vaya 
mostrando el cambio; es decir, recuerden que “por sus frutos se conocen”. La 
persona que ya no es impulsiva, ni reaccionaria, podríamos decir que está 
haciendo un trabajo de ésos. 
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P.:  V. Maestro, ¿con el recuerdo de sí mismo uno podría 

eliminar la Personalidad?. 
R.:  Con el recuerdo de sí mismo no dejamos actuar al Ego, y le vamos 

quitando fuerzas a la Personalidad. 
 

P.:  V. Maestro, ¿así como hay claves y leyes para eliminar al Ego, 
también las hay para eliminar la Personalidad? 

R.:  La Personalidad la tenemos que eliminar a través de una actitud 
que nosotros vamos a tener de no-reacción. Podemos decir que lo que más 
aplicó  el Maestro Lakhsmi fue eso, la no-violencia; la política que aplica el 
Dalai Lama es la no-oposición al mal, es la actitud de nosotros frente a la 
Falsa Personalidad.  Nosotros queremos eliminar el Ego, pero no la 
Personalidad, eso sería tan absurdo como querer levantar las tablas donde 
estamos parados. 
 

P.: V. Maestro,  si usted hoy nos dice cómo tenemos que eliminar la 
Personalidad, ¿estamos hechos?. 

R..: El Pueblo Gnóstico tiene que hacer el 50% del trabajo; la 
exigencia para el éxodo es que trabajemos sobre esa Falsa Personalidad, y esto, 
¿por qué?. ¿Qué pasaría si nos vamos allá con la Personalidad?. No sabemos 
convivir, no sabemos actuar y la Falsa Personalidad es la que se incomoda en 
la convivencia, la que no le gusta aquel porque se pone la camisa roja, la que 
no le gusta que se siente en el piso, ésa es, y uno le echa toda la culpa al Ego, 
pero no a la actitud que tiene que tener frente a la vida. 

 
P.:  V. Maestro, ¿esto está relacionado con la forma de pensar, de 

sentir y de actuar?. 
R.:  Pues sí; pero la forma de pensar, de sentir y de actuar no tiene 

nada que ver con las incidencias que tengamos en el trabajo psicológico. 
 

P.: V. Maestro,  ¿el recuerdo de sí y la Clave Sol podrían ser la misma 
cosa? 

R.:  Sí, pero es que nada hace una persona con decir: “Estoy aquí, 
estoy aquí”, entonces le dicen: “¡Ojo!”, “¡Ojo!” porque allí está la Falsa 
Personalidad. La Personalidad y el Ego son dos cosas distintas. 
 
 Bueno, queridos hermanos, yo quiero que esto quede claro. Quisiera 
que toda persona pudiese entender esto; porque de lo contrario, el trabajo 
sobre la muerte se nos está alargando demasiado. Se están pasando años y 
años, y nosotros con el mismo problema, justamente porque no hemos sabido 
dominar un elemento o un cuerpo que hemos formado desde el día que 
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vinimos a esta existencia y en concordancia con la educación y con la 

vida que hemos tenido durante esta vida.   
 

P.:  V. Maestro, ¿cómo se trabaja con la memoria y en qué se tiene 
que transformar?. 

R.:  La memoria es recuerdo, y ¿quién nos manda a recordar lo que no 
nos va, ni nos viene?.   
 

P.:  V. Maestro, ¿y cuándo el Maestro decía: “Se me viene a la 
memoria .....?”. 

R.:  Se le venía, pero él no se iba al evento. 

 
P.:  V. Maestro,  pero el recuerdo ¿sí va a la conciencia?. 

R:  ¡Claro!, claro porque la memoria no podemos eliminarla, ya que la 
memoria son recuerdos. El recuerdo es algo que uno puede buscarlo y lo trae; 
pero si se va al evento, eso ya es el recuerdo de un evento y significa empezar 
a vivir algo que ya no existe. 
 

P.: V. Maestro, ¿quiere decir que sería peligroso si admitiéramos que 
dentro del conocimiento tenemos que generar una Personalidad gnóstica?, 
porque (por lo que estamos viendo), el Cristo no tiene personalidad, sino  una 
expresión superior. 

R.:  ¿Saben que nos dice el Maestro Samael?. Que el Ser tiene una 
recia Personalidad, pero de tipo divinal; es decir, Samael es el señor de la 
Fuerza y ejerce la fuerza porque él tiene una Personalidad de tipo divinal, 
expresa la humildad con su comportamiento y en todo; así lo vimos:  era un 
hombre que cuando hablaba, eran truenos y sin embargo, se le veía la nobleza 
en las palabras y en el comportamiento que tenía; es decir, la Personalidad 
terrena tiene que morir para que nazca la Personalidad del Ser; y la 
Personalidad del Ser nace cuando se encarnan las virtudes de las diferentes 
partes autónomas del mismo Ser, que se manifiestan en nuestros actos. 

 
P.:  V. Maestro, ¿educando también los sentidos?. 

R.:  Ese es el punto principal, lo que pasa es que eso pertenece a otro 
estado, pero, lo primero que tenemos que hacer, es educar los sentidos. Si no 
educamos los sentidos, no podemos educar la mente; si no educamos la 
mente, no podemos educar el centro emocional; y si no educamos el centro 
emocional, no se pueden dominar los instintos negativos.  Esa es la secuencia, 
ese es el ordenamiento de un trabajo; pero que no  olviden aquellos hermanos 
o hermanas que responden con truenos y relámpagos por cualquier cosa, en 
los Lumisiales o en las partes donde están, que allí hay una personalidad 



 103  
vivita que nunca morirá, si no eliminan la actitud que tienen de 

reaccionar frente a cualquier evento. 
 

P:  V. Maestro, ¿durante ese trabajo (de la eliminación de la Falsa 
Personalidad), la Madre igual nos va dando la ayuda? 

R:  ¡Cómo será la ayuda de la Madre que ella actúa en todos los 
eventos de nuestra vida!; si los eventos de nuestra vida los llevamos en 
concordancia con el trabajo espiritual, está la Madre Kundalini, y si los 
eventos de la vida los llevamos en concordancia con el mal está la Madre 
Proserpina, porque las dos son Madres; la una busca liberarnos a través de la 
auto-realización, y la otra busca liberarnos a través de la Evolución. Es decir, 
en todo acto de la vida está nuestra  Madre; de nosotros depende cuál de ellas 
sea. 

 
P:  V. Maestro, ¿la Personalidad tiene relación con los rasgos 

psicológicos? 
R:  Claro, la Personalidad es el famoso rasgo psicológico, ese que 

influye a través del Signo Zodiacal, que son aquellas características de un 
Karma que traemos por una Ley del destino que nos tiene repitiendo; por eso 
es que si nosotros nos ponemos a hacer esto que estamos hablando, 
indiscutiblemente modificaríamos el destino que tenemos; porque el destino 
que tenemos está regido por leyes que tienen que ver con el Karma y tienen 
que ver con el Darma. De nosotros depende el destino que tengamos en lo 
sucesivo. 
 

P:  V. Maestro, le pido el favor de explicarme qué es la envidia y qué 
es la codicia, ya que el Maestro Samael las declara cabezas de legión y si no se 
tiene claridad, ¿cómo se puede hacer un trabajo que esté bien?. 

R:  ¿Alguna vez has querido tener una casa mejor que la del vecino?, o 
si es mujer, ¿has querido tener un esposo más bonito que el de la vecina?; o si 
es hombre, ¿has querido tener una mujer más bonita que la vecina?.  Eso es 
envidia, eso es codicia, de modo que son dos elementos que si nos pusiéramos 
a hablar de ellos, podríamos decir que no sólo son cabezas de legión, sino que 
también son los elementos más nocivos que se  pueden tener en cuanto a 
agregados psicológicos se refiere. Hay personas que reaccionan duro con la ira, 
pero no son envidiosos; la persona envidiosa y codiciosa es insoportable,  es 
decir, siempre se disfraza con lo que se llama necesidad; son cositas que 
corresponden al estudio de las legiones. 
 

P:  V. Maestro ¿cómo hacemos para distinguir o diferenciar cuando 
actúa la Falsa Personalidad o el Ego?, explíquenos. 
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R:  ¡Mire!,  no hagamos de esto un enredo; démonos cuenta 

que la Falsa Personalidad es la que reacciona negativamente en todos los 
eventos de la vida; la falsa Personalidad nunca reacciona positivamente en 
nada, porque si hay una persona que quiere dar alguna limosna, a lo que ve 
llegar al limosnero, le dice: “Mira ten estos 100 bolívares”, esa es la Falsa 
Personalidad. ¿Por qué?. ¿Por qué no se los lleva escondiditos y se los deja allí 
?. 

 La Falsa Personalidad es la que quiere hacerse sentir; la Falsa 
Personalidad es la que quiere saber más que todo el mundo; la Falsa 
Personalidad es la que, en ocasiones, es típica de algunos Sacerdotes que se 
suben al Altar a regañar a la gente; la Falsa Personalidad es la que actúa, - a 
veces  hemos visto que cuando se consagra una Isis al otro día ya no conoce a 
las otras hermanas, anda por los aires - , esa es la Falsa Personalidad y así 
mismo les pasa a los varones. A cuantos hermanos se les da el sacerdocio, o 
cualquier cosa de ésas y se creen que son los superdotados, esa es su Falsa 
Personalidad; allí puede haber Ego, pero nos importa eliminar esa reacción 
negativa; que nazca en la persona la humildad, que nazca en la persona esa 
naturalidad que se debe tener como «cristianos». 

 

P:  V. Maestro, ¿es peligroso hacer una retrospección para intentar 
comprender ciertas cosas de la Personalidad?. 

R:  El Maestro Samael nos manda a meditar en la retrospección, no 
puede ser nocivo porque él es el Guía de la humanidad. 

 

P:  V. Maestro, cómo puede eliminar la Personalidad un actor de 
teatro?. 

R:  Si no eres actor de teatro, no te metas eso en la mente. ¡Miren!, 
todo lo que les hace sentir más que los demás, que les hace sentir como que 
flotan, como que mandan, como que pueden, esa es la falsa Personalidad y 
tienen que eliminarlo. No quiero meterme con los artistas, porque hay artistas 
muy espirituales; pero sí hay algunos que se alejan de la espiritualidad por los 
aplausos, por los honores y por todas aquellas adulaciones de la gente; el que 
no está bien preparado, eso lo daña. No es que eso sea negativo, se nutre del 
pueblo, pero se daña, porque ya se cree un superdotado. No quisiéramos 
hablar más de este tema, creo que ha quedado suficientemente bien 
comprendido que la tarea (de acuerdo a nuestros Amados Guías), es 
proponernos desarrollar esa Personalidad de tipo divinal (donde las facultades 
internas tienden a manifestarse), que se puede procesar por un trabajo que ha 
sido consciente. 
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P:  V. Maestro, el comienzo de la muerte ¿es no 

reaccionar ante los eventos?. 

R:  Bueno, con la no-reacción a los eventos, está haciendo un doble 
trabajo, está eliminando la Falsa Personalidad y controlando la reacción del 
Ego, así es. 

 

P:  V. Maestro Lakhsmi, la oración a la Madre Divina, en el diario 
vivir, ¿es el trabajo que, según el Maestro Samael, nos ayuda a eliminar la 
Falsa personalidad y lograr la Santidad?. 

R.:  Cuando la persona no hace oración ni se auto-observa, lo que está  
al piecito de él  son la falsa Personalidad y muchas entidades que  quieren 
causarle daño. Cuando uno se mantiene unido a la auto-observación y a la 
oración, lo que tiene al pie, es al Angel de la Guarda; por eso  yo les he 
contado que en una ocasión, estando en la Grita, vi como mi Santo Gurú, se 
sentaba en el piso, allí en un andencillo, mi Santo Angel de la Guarda estaba 
allí, ¿por qué?, porque  estaba  viviendo el momento, porque estaba pendiente 
de ese comportamiento que debemos tener como cristianos, es decir, no 
quiere decir que Usted no lo haga, hágalo y en lugar de  tener una mala 
compañía, estará bien acompañado. 

 
P:  V. Maestro, la Falsa Personalidad es un vehículo, pero, ¿siempre se 

expresa el Ego o en oportunidades también se expresa el Ser?. Cuando la 
persona desintegra la falsa Personalidad y las anteriores personalidades no se 
han desintegrado, ¿qué pasa?, ¿también debe desintegrarlas o el tiempo las 
desintegra?. 

R:  ¡Que lástima tener uno que contar lo que a la gente no le sirve!, 
pues yo les digo que esta Personalidad que tenía la eliminé, y qué importa si 
la Personalidad que tuve en la vida pasada anda por ahí creyéndose que está 
haciendo un trabajo, que está llena de honores, eso nada me importa, ni ella 
puede hacer nada por mí, ni yo tengo nada que hacer junto a ella; la que 
tenía, la desintegré, gracias a la ayuda de mi Madre. 

 
P: V. Maestro, ¿eliminar la Personalidad nos haría más introvertidos?. 

Usted ha dicho que una persona introvertida difícilmente puede hacer un 
trabajo. 

R:  ¡Que mal se ha entendido!, porque se sabe que el silencio es la 
elocuencia del Saber, no es que sea introvertido, lo que pasa es que deja de 
hablar tonterías y habla más bien cosas que sirven. Las palabras vagas,  necias 
que no tienen ninguna utilización, hacen daño; debe uno tratar de hablar lo 
necesario y no ser tan conversador de cosas ambiguas que no tienen nada que 
ver; pero eso no indica que no se puede compartir con un pueblo, compartir 
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con la gente, estar alegres, estar también en sus festejos, porque 

acuérdense que eso es propio de la necesidad que tiene la persona.  

 

P:  V. Maestro, ¿cómo hacemos para encaminar a nuestros hijos a 
formar una Personalidad Solar?. 

R:  ¡Miren!,  nos dicen y así es, que el niño forma la Personalidad en 
los primeros años de vida. Yo he visto madres que no les importa 
desequilibrarse en la peor forma, porque el hijo y el otro niñito de la misma 
edad, vaguen por ahí y le halen el pelo al amigo; son capaces de decirle a la 
mamá de esos dos niños muchas cosas, y no les importa en ese momento ser 
Gnósticas, ser Isis y ser lo que sea. ¿Qué les pueden estar enseñando a esas 
criaturas?. ¿Qué puede ser ese niño el día de mañana?, pues un violento, un 
asesino, un criminal, y eso se lo enseñó la madre para defenderlo de una 
simple tontería que el otro niño le hizo.  

Entonces, fíjense, ¿qué puede enseñar un padre de familia que 
maltrata a su esposa, delante del hijo?; ¿qué puede enseñar una madre que 
insulta y que pelea y hace de todo en la casa, delante del hijo?. Esas son cosas 
criminales y después quieren tener “hijos de Dios”, pero si los han hecho 
“hijos del diablo”.  

Les quiero decir algo ( y entiendan que no me estoy metiendo en la 
vida privada de nadie),  pero hay muchos muchachitos que nacen en la 
Gnosis por fornicación, por fornicación, y después dicen que tenían que venir 
de Ley; pero, ¿acaso el Señor Anubis los mandó a que fornicaran?. Queridos 
hermanos, hay que ver todo eso. Vayamos enderezando las cargas, vayamos 
arreglando la forma de actuar. Hay muchos niños que están viniendo porque 
son de Ley y en esas cosas no nos metamos. Pero hay muchas, muchas 
criaturas que lamentablemente son producto del descuido del hombre, y  
después dice:  “Madre Bendita, cuídeme, ayúdeme que mi mujer no vaya a 
salir embarazada”, pero está fornicando.  Entonces, queridos hermanos, esas 
son cosas por las que tenemos que responder; esas criaturas viven 
indiscutiblemente cargadas de fuerzas negativas, y después es un problema 
terrible, para poder ayudarlas. 

 

P.:  V. Maestro, si eliminamos la falsa Personalidad, ¿cómo podemos 
observar el Ego, si ya no tiene vehículo de expresión?. 

R.:  ¿Como haría yo para  estudiar los egos que me quedan, si no 
tengo una Falsa Personalidad?. Hermana, eso está mal entendido. Eso no  es 
así, porque es la Conciencia la que hace el discernimiento, ella escudriña; es la 
Conciencia, no la Personalidad. Si me llega un pensamiento negativo, ¿qué 
hago?, comprenderlo inmediatamente y darme cuenta que es un diablo que 
me está echando broma. Si yo tengo mi conciencia activa, indiscutiblemente 
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sólo basta que diga: “Aquí estás” y le pida a mi Madre Divina que 

me ayude a eliminarlo, no necesito de la Falsa Personalidad .  

 

P.:  V. Maestro, ¿cuáles son las cinco causas por las cuales es 
perseguida la Gnosis?. 

R.:  Si fueran cinco ¡qué fácil sería!, por todo nos persigue el Diablo, 
por todo. Nos persigue  porque queremos eliminar el ego, nos persigue por la 
castidad, nos persigue porque estamos entregando el Mensaje del Evangelio 
Crístico; no son cinco causas, son  muchísimas; en el sólo hecho de decir que 
somos gnósticos, ya hay una consigna de Crucifixión. 

 

Queridos hermanos, esto se va a acabar, no necesitamos ser ningún 
iluminado; nos estamos dando cuenta cómo el mundo se destruye por las 
guerras, se destruye por el hambre, se destruye por el odio, se destruye por la 
morbosidad que hay, ¿qué tal si nosotros no tuviéramos una Doctrina que 
fuera capaz de llevarnos a niveles más altos del Ser?. Debemos darle no 
gracias, sino infinitas gracias a los Dioses Santos que están aquí con nosotros, 
que desde la parte interna nos están ayudando. ¡Qué miserable es la vida de 
una persona que sólo espera que anochezca para fornicar, y espera que 
amanezca para robar y seguir viviendo!. ¡Qué triste es la vida de la persona 
que no tiene un aliciente para un mañana mejor!. 

Estamos en una convivencia en la que debemos tener los ojos del alma 
abiertos para contemplar las bellezas que se están manifestando a nivel 
interno y que las estamos sintiendo, porque el Aura de mi Señor el Cristo está 
aquí con nosotros.  

Queridos hermanos, si hemos hecho un esfuerzo para llegar a este 
sagrado lugar, hagamos un esfuerzo para poder encarnar en nosotros  esa 
fuerza maravillosa, y que al salir de esta Convivencia no volvamos a caer en 
una mente descompuesta, en unas emociones descompuestas, que nos hacen 
seguir viviendo una vida de ridículos. 

Estamos en estos precisos momentos aquí, en el Monasterio “Lumen 
de Lumine” y se hace presente aquí, - como testimonio de la obediencia de 
Ustedes, de la santidad que van teniendo, de la Voluntad que van teniendo, - 
esa armonía extraordinaria, que viene de mi Señor.  Queridos hermanos, 
queridas hermanas, bendita sea la Obra que están haciendo, bendita sea la 
hora que eligieron este Camino, que nos permite extasiarnos en las cosas más 
maravillosas que Dios nos tiene reservado. En este momento, en este lugar, 
flota esa armonía justamente porque mi Señor está aquí con nosotros, porque 
él quiere que nosotros lo conozcamos a través de ese sentir tan extraordinario 
que viene de lo más profundo del corazón.   
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Bendita sea la hora en que el cielo nos reúne aquí 

periódicamente, para estar con nosotros y nosotros estar con él. El cielo es un 
estado de conciencia, el cielo no es un lugar; cada uno de ustedes puede 
estarlo vivenciando, en este momento, en proporción de la ubicación que 
tenga.   

Desde hace más de dos años, hemos venido, en una forma 
coordinada, dando alguna orientación para que estas enseñanzas se puedan 
comprender. En la Gnosis todos somos iguales, porque todos nos proponemos 
«Morir Psicológicamente»; aunque lamentablemente los religiosos dicen que la 
ira, la pereza, la gula, etc.,  son cosas naturales de la persona, porque así se les 
ha enseñado a través de los siglos, a estar engañados y a mantener al pueblo 
engañado.   

Necesitamos eliminar lo nocivo, lo que no nos sirve, para  presentarlo 
dentro de un mes o un tiempo no muy lejano, no sabemos cuando, pero habrá 
ese éxodo bíblico, así se nos rían los imbéciles que no conocen lo que es 
verdaderamente, la Ciencia del Espíritu; por eso yo hago énfasis  en esto. No 
está demás hacer una recordadita que los Hermanos del Espacio nos están 
visitando y sólo nos interesa la misión que éllos están cumpliendo. No puedo 
dejar pasar este momento sin decirles: “Sean bienvenidos, Benditos y 
Gloriosos Seres aquí, con este noble pueblo que busca mejorar”, - así nos 
critiquen y digan que somos lo peor, pero estamos en busca de la Conquista 
del Ser; para la Conquista del Ser necesitamos llegar a la Santidad, y después 
de llegar a la Santidad, presentarnos a una Maestría objetiva, conscientes de 
lo que hemos sido, de lo que somos y de lo que podemos ser.  

Así que, queridos hermanos, ubiquémonos en este Santo Lugar como 
debe ser, porque estamos siendo asistidos, estamos siendo vigilados y no 
quiero decir con esto que estamos vigilados por personas, estamos siendo 
vigilados por las diferentes expresiones de Dios, a ver si es que en realidad 
somos serios en lo que debemos realizar.  

Alguien me preguntaba qué interpretación le damos nosotros a la 
Verdad. Una frase que cualquiera puede decir: “Bueno, la Verdad es que 
arriba está el cielo y abajo el infierno” (algo por el estilo), pero en el fondo 
¿qué es la Verdad?. ¿Será lo que yo conceptúo, será lo que una persona 
conceptúa, será lo que aprendió en la universidad, será lo que aprendí en el 
seminario, será lo que la historia nos cuenta?. Sinceramente hermanos, esas 
pueden ser claves de la Verdad, pero son verdades que pueden ser discutidas, 
porque  no es la Verdad que nosotros, como personas razonables, buscamos 
dentro de un Cuerpo de Doctrina. 

Entonces, ¿quién tiene la Verdad?. Puedo decir que nadie tiene la 
Verdad en su totalidad; tenemos rasgos, tenemos chispas de rasgos; es como 
una falta de respeto comparar la Verdad que uno discute en ocasiones, bien 
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sea por un mal genio o por cualquier actitud negativa, con eso de 

decir que el Cristo murió por la Verdad. ¿Creen Ustedes que esa Verdad que 
uno tiene, merece morir por ella, siendo una Verdad conceptual que 
cualquiera puede venir y ponerle el opuesto a ese concepto y hay que ponerlo 
en duda?, entonces, ¿cuál es la Verdad que tenemos para decir que estamos 
en pos de la Verdad?. 

La Verdad que nosotros buscamos es la Verdad que Jesucristo nos 
mostraba. YO SOY LA VERDAD, EL CAMINO Y LA VIDA; pero se ha dicho 
que ni siquiera, siendo  la Verdad algo convincente, podemos decir que Dios 
es la Verdad, porque (la Verdad), estaría sobre el mismo Dios. La gente hace 
correcciones de El; pero a partir de una creencia, no de la Verdad, que tiene 
de por sí, de una forma natural.  

Así que, queridos hermanos, esas son armas que  debemos tener para 
demostrar a esta Falsa Personalidad que ni siquiera conocemos la Verdad, 
porque no hemos encarnado al que la tiene, que es el Cristo. Tenemos una 
Verdad que nos han enseñado los abuelos. Ellos dicen: “ Acuérdese, mijito, 
allí  le dejo una religión, tiene que confesarse cada mes”. 

Si aquí nos propusiéramos hablar de la Verdad, quedaría demostrado 
que no la conocemos; éstas son armas para que comprendamos que no somos 
nadie, que no somos nada, que estamos en pos del que sí sabe, del que sí la 
tiene.  

Continuando un poco con el tema de esta mañana, y viendo al Señor, 
al Redentor y oyendo sus palabras:  “Yo me encargaré con mi Madre de eliminar 
las falsas creaciones, pero el hombre y la mujer serios tienen que eliminar su 
Personalidad”, cabe preguntarles, queridos hermanos, ¿qué hacemos nosotros 
cuando queremos eliminar un Ego?, ¿qué hacemos?, pues comprenderlo, 
pedirle a la Madre la desintegración, pedirle al Cristo y a los amados Maestros 
que nos ayuden, pero, ¿qué hacen ellos?. Van hasta la persona, pero no 
pueden bajar hasta la Personalidad porque la Personalidad está en el abismo, 
y los Maestros deben obedecer leyes. Ellos no pueden llegar, porque la 
Personalidad está en las 96 Leyes y ellos no tienen porque meterse allá, que se 
meta el que la creó para desintegrarla y para eso necesitamos no darle 
alimento y que se muera en las 96 leyes, y nosotros nos quedamos en las 48 
leyes que nos corresponden como creación. 

 Esta convivencia realmente se llama convivencia, porque venimos a 
convivir a compartir con todos; más bien debería llamarse «retiro espiritual», 
ya que estamos siendo invadidos de una fuerza extraordinaria y estamos 
siendo acompañados, hombro a hombro, por seres inefables, que están aquí 
con nosotros.  

 Estamos siendo asistidos en una forma muy extraordinaria en la parte 
interna,  porque el Ser nos acompaña, la Divina Madre nos acompaña, los 
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Maestros nos acompañan, pero también estamos siendo asistidos en 

la parte externa, en la parte de afuera, para cualquier emergencia.  Dios 
siempre es prevenido, parece increíble. Fíjense que cuando una mujer queda 
embarazada, no vuelve a tener óvulos muertos, necesarios para crear un ciclo 
menstrual; inmediatamente todo ese potencial se va acumulando allí en los 
senos, para que a los nueve meses el niño tenga alimento. 

 El 8 de Agosto de 1.998, en un gran acontecimiento cósmico, se 
dividieron las Logias. El que ejecute la violencia, estará desgraciadamente con 
la mano negra, quiera o no, el que ejecute la Paz, la Tolerancia,  y la 
Comprensión, será un Discípulo de mi Señor El Cristo en este Ejército de 
Salvación .  

 La Gnosis tiene un trasfondo extraordinario, porque la Gnosis es una 
Ciencia y no es una Ciencia de personas, es una Ciencia de Dios. Para 
conocer al Ego tenemos que conocer la Psicología; para conocer la Psicología 
tenemos que saber enfrentarnos a él (al Ego). La Psicología contemporánea 
nos enseña que digamos al pueblo los conceptos y pre-conceptos de la 
humanidad, de la sociedad. La Psicología Gnóstica nos enseña que debemos 
estar diametralmente opuestos a esos pareceres y ponernos en condiciones, 
desde ya, para que hagamos la interpretación  con la conciencia.  

La Psicología Gnóstica nos enseña que cuando debemos estar con el 
Cristo, estamos con el Cristo, así no nos quiera nadie; porque esa expresión de 
amar a Dios sobre todas las cosas, no se traduce en una teoría,  se tiene que 
hacer; así que, queridos hermanos, la no oposición al mal, nos hace elementos 
útiles a la hora de hablar, porque el mundo está invadido del mal.  

El mal ya entra hasta el Cielo; ahora, para que el bien llegue hasta 
Dios, tenemos que ser hombres y mujeres de paz, libres de la violencia; que 
nos hagan lo que quieran, así tengamos el derecho de defendernos, de acuerdo 
a la Legislación de la Tierra, porque es un derecho que le corresponde a una 
persona como ciudadano, pero no nos corresponde ir a defender a la Gnosis 
con palabras, ni con insultos, ni con reacción, eso dejémoslo a otros. 

 La no oposición al mal, es la política que se debe formar aquí. Es el emblema 
de todos.  La no oposición al mal como el Cristo nos lo enseñó con su 
ejemplo, porque le daban escupos, punta pies, látigos y él ni siquiera miraba 
para no ofender a nadie, porque iba con su Cruz y sólo tenía tiempo para ver  
el Camino y  cuando caía, podía perder la Cruz.   

 Quiero darles ahora, una práctica entregada por mi Señor, desde hace 
tantos siglos, desde cuando el amanecer del Universo. En una ocasión estaba 
el Maestro hablando con otros Maestros y yo le escuchaba y él me decía: 
“¿Sabe desde cuándo estamos enseñando estas cosas?” Desde el amanecer de 
la galaxia, yo creo que desde siempre, - ¿estabamos chiquitos nosotros, 
verdad?. - Desde el amanecer de la galaxia estaba el Maestro compartiendo 
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con los Dioses de allá; desde el origen de las demás galaxias y 

nuestro sistema solar es relativamente nuevo en relación a lo que es la galaxia; 
imaginemos pues, que la sabiduría de Dios, ni teniendo 10 cerebros, ni 
siquiera trabajando el 90% de las áreas del cerebro, tendríamos memoria para 
poder recordar todas las enseñanzas, que estos Maestros tienen para darnos; 
así es y yo creo que el que lo duda, es porque verdaderamente no le interesa la 
Gnosis. 
 

PRACTICA 
 
 “Consíganse un Cristal, pero que sea Cristal de roca. Este cristal se exorciza, 
con los exorcismos de la tierra, del agua del aire y del fuego, lo ponemos en una jarra de 
vidrio de color azul y lo exponemos al sol desde las once a las doce del día, o puede ser 
desde las nueve de la mañana hasta las doce del medio día, pero nunca en la tarde, 
porque la luz del sol, después de las doce del día hacia la tarde, tiene una característica 
infrarroja, no ultra violeta”.  

“Resulta que la luz del sol desde las cinco de la mañana hasta las doce del 
medio día, tiene un color morado (la ciencia utiliza un prisma para ver el color de los 
rayos del sol, y a estas horas, lo denominan «ultra violeta»). ¿De qué color es el ultra 
violeta?. Lila. En este momento, cuando son las once de la mañana, el AIN (la puerta 
del Absoluto), está abierta; es decir, que a esa hora la puerta del Absoluto está abierta 
para nosotros, se establece entonces, una relación de nosotros con el Absoluto”. 

 “Después de las doce del día hacia la tarde, empiezan una radiaciones bio-
electromagnéticas de la Luna, así el sol esté alumbrando; ya el Ain le está dando al Sol 
Cirio, le está dando al Eter; pero para otro sitio, no par acá,  donde estamos. Esa es la 
magia que tienen los Astros para impulsar sus propósitos; fíjense ustedes que el hombre 
se cree un super dotado, pero no lo sabe y la plantita sí lo sabe, porque ella hasta las 
doce del día está sedienta, y de la una de la tarde en adelante, no más”. 
 “Entonces ese cristal, en esa hora, se carga  de rayos ultravioletas del Absoluto; 
apenas sean las doce del día lo sacan de ahí y lo envuelven en un papel celofán color 
azul; lo envuelven  y lo tienen en el Altar. El Altar  debe tener una luz que mantenga la 
Armonía de la Oración, ya que esta luz representa al Cristo. A la hora que ustedes se 
van a acostar, después que hacen la Oración, preparan el Sahumerio y todo, agarran 
ese cristal en la mano y le piden al Cristo que les mantenga la armonía que ustedes 
necesitan para dormir sus horas de descanso.  Eso cura el corazón, cura el sistema 
nervioso y algo más, los ayuda a que, al otro día, se levanten con alegría, porque la 
densidad de la noche no le afectó”. 
 “A uno lo afecta la densidad de la noche, por eso hay que levantarse de 
madrugada, cuando el alba está diciendo que el sol viene con todas las fuerzas y llena de 
armonía la Naturaleza, pero no así la Naturaleza humana”.  
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Queridos hermanos, estas  son enseñanzas que el Cristo ha dado a 
través de las edades, a través de los mundos para que sus hijos mantengan un 
contacto directo con él. En este momento, el Cristo Sol nos está dando toda 
esa armonía porque la luz que se deposita en un Cristal, sólo la luz  puede 
volverla a sacar. ¿Sabían ustedes eso?,  es decir, uno saca un cristal y lo pone 
al sol y lo quita del sol y cree que la luz se le fue, y no se le va, la luz queda 
impregnada en ese cristal, porque el cristal representa al mundo y el mundo 
representa nada menos que una Creación, que está bajo la regencia del 
Absoluto. 
 Un Cristal de esos que se asolea todos los días, es una llama que vista 
por el espejo de un investigador, es una llama abrazadora de color morado, 
porque se bautizó, ya no es la luz pero hay que hacerle los exorcismos, y ese 
cristal que maneja la persona sólo puede manejarlo la esposa y el esposo, y el 
que no tiene esposa ni esposo, pues nada, porque ese cristal es de esa persona, 
está bautizado para él, le sirve para pronosticar, le sirve para cuando ya no 
reaccionemos negativamente y tengamos videncia. Puede ver todo lo que le 
sucede a través de una bola de ésas.   
  

P.:  V. Maestro, ¿es lo mismo el Cristal de Roca al Cristal de Cuarzo y 
por qué el Cristal para las prácticas, debe ser redondo?. 

R.:  Indiscutiblemente debe ser redondo y no debe tener burbujas, es 
decir, homogéneo. Para mí el cristal de roca y el de cuarzo es casi lo mismo, lo 
que pasa es que este último es más elaborado, pero debe ser redondo, 
justamente porque está representando al mundo, está representando al 
planeta, entonces debe ser redondo. La vasija donde se pone, no debe tener 
agua; lo que necesitamos es que el reflejo del azul del cristal le pegue al cuarzo 
para que mantenga esa energía que ha recibido en las horas que estuvo 
recibiendo el sol. 

Paz Inverencial, 
 

 

   V. M. Lakhsmi 
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                      LOS TRES FACTORES DE LA REVOLUCION DE 
LA CONCIENCIA 

 
 
 

 
  
amos a hablar sobre los famosos Tres Factores de la 
Revolución de la Conciencia. Es necesario que cada uno 
de nosotros comprenda, por qué lado empezar el 
trabajo, ya que muchos hermanos, - quizás a mí me 
ha pasado también, - no saben por donde empezar.  
 

 
El primer paso para que un pueblo esté apto para continuar viviendo 

es “Matar la Falsa Personalidad”.  Una persona no se hace Mago Negro sólo 
por los yoes que tiene, sino por la Personalidad que tiene. ¿Se dan cuenta?, 
un Mago es Mago y ejerce la magia; el Mago no nace de malas ni buenas 
intensiones, nace de la energía. Si nosotros hablamos con Samgabiel, bueno y 
porque no decirlo, con Astarot que ahora ya está trabajando con el Venerable 
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Maestro Samael, ellos se hicieron magos negros con la energía; la 

transmutan negativamente, pero la transmutan y se hacen magos negros. 

 Pero, ¿Qué haría un Mago negro o una persona para hacerse Mago 
negro, si la Personalidad es blanca?. ¿Podría?. ¿Qué hace una persona para 
hacerse Mago blanco, queriendo transmutar todos los días y proponiéndose 
darle cachetadas al ego, si la Personalidad es negra?. ¡Claro!, no puede ser 
blanco lo de adentro si lo que lo envuelve es negro, entonces aquí tenemos el 
caso: “Morir físico-mental”.  

Nosotros no podemos pensar que vamos a matar al Yo de la mala 
voluntad o el Yo de la envidia, sin antes hacer una reparación y hacer una 
reestructuración de eso que nos proponemos  hacer en el corazón, o, ¿acaso 
uno puede matar un Ego  que tiene en la mente, si el físico no tiene la actitud 
de matarlo?.  Tiene que haber, antes que la muerte, la elevación de la persona; 
el encuentro de la persona con Dios parte de aquí, de aquí, porque el infierno 
es matriz del cielo, porque las personalidades de todos los Dioses han estado a 
96 Leyes.  

 

  Entonces, debemos partir del físico, para eso necesitamos la salud, 
necesitamos  no tener estrés, que es una enfermedad. ¡Cuán terrible es el 
estrés!.  Una persona con estrés no tiene actitud de hacer la Obra; es decir, se 
está destapando mal la olleta. ¡Cómo será que una persona de no hacer nada, 
se estresa!. Esas personas que se mantienen a todo momento estresados con 
una y otra cosa, no tienen ninguna preparación para enfrentarse a la muerte 
del Ego. No olviden, hermanos, que para ser gnósticos, tenemos que ser libres 
y para ser libres tenemos que tener una actitud; no es que no vayamos a 
trabajar, porque hay que trabajar, más el trabajo no lo vamos a tomar como 
trabajo normal, lo vamos a tomar como diversión. 

 Uno va a las fincas y encuentra a los vendedores de papas, trayendo 
agua y en ocasiones con un bulto de papas al hombro, y son felices, felices; 
para éllos el trabajo es diversión, pero apenas entran en la mecánica de la 
civilización y de todo aquello, ¡ay!, pónganlos a barrer para que vean como le 
responden.  

 

 * Bueno, después viene la mente. Si la mente no tiene un cambio, como 
dice el Maestro Samael, «cambiar la forma de Pensar», no podemos entonces 
eliminar el Ego, porque antes de querer eliminarlo, hay que conocerlo y se 
conoce con el intelecto; el intelecto tiene incidencia con la mente; entonces, 
debemos tener esas dos actitudes pero bien definidas, para que nos 
enfrentemos a la muerte de cualquier Yo, (llámese como se llame), y 
posteriormente el centro emocional. Una persona emocional  que vive con las 
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parrandas a todo momento, que llora de felicidad, que llora de 

tristeza y que llora por todo, esa persona no sirve para enfrentar la muerte.   

 Queridos hermanos, debemos tener situaciones definidas si nos decidimos a 
eliminar la Falsa Personalidad. Tenemos que eliminar las falsas emociones, porque 
acuérdense, que las falsas emociones son el nutriente de la Falsa Personalidad.  
 

P.:  V. Maestro, ¿es decir  que cuando esta Personalidad coge fuerza, 
llega a uno y   causa explosión?. 

R.:  ¡Claro!, y las explosiones son emocionales. Acuérdense que el 
asiento de la Falsa Personalidad, es el centro emocional, - nos los dijo el 
Maestro Samael, yo no estoy diciendo nada nuevo. - El nos dijo que en ciertos 
lugares del mundo, representaban a la persona con tres bates,  dos chicos y 
uno grande; que los chicos controlaban el grande que era el centro emocional; 
hay que comprender esto y dedicarnos a hacerlo. Entonces, queridos 
hermanos, ¡viva el momento en que nosotros nos decidamos verdaderamente 
a hacer un trabajo!, y verán ustedes que este pueblo se eleva 
indiscutiblemente, en un tiempo relativamente corto, a esferas muy altas del 
conocimiento. 

 
 * El Nacimiento. ¿Cuántos hermanos han trabajado 30 y 40 años 
transmutando dizque, para el ascenso, para hacer la Obra? Algo más,  creen 
que la Obra se hace comiendo «pan y vino» y transmutando en el Arcano.  
¡Bendito sean los que se han casado y no han hecho un trabajo mal hecho!. 
 

 * El Primer  aspecto (Cambio Radical),  algunos  dicen  cuando  tienen  
35  años:   “¡Ay!, es que no me voy a quedar para vestir santo”, y  quieren 
ponerse desde los 35 años a hacer un trabajo mal. Debemos prepararnos, 
verdaderamente, con lo que ya se ha venido diciendo en el desarrollo de la 
convivencia, y los que lo están haciendo, y estén aptos, puedan mejorarlo.  No 
está tampoco perdido el tiempo.   

 
* Desarrollo del embrión áureo. ¿Cómo se desarrolla el Embrión Aureo?.  

Justamente con la Santidad. El desarrollo del embrión áureo, es aquel que nos 
hace expresar a través de nuestra vida diaria las virtudes del Ser; es decir,  la 
santidad de una persona, las virtudes de una persona.  Todos aquí admiramos 
a Eleuterio la sencillez con la cual él actúa, ¿acaso todos no podemos hacerlo?. 
Dice el Maestro Samael, que  Olario Herrera, un político Colombiano, 
aplacaba  las multitudes con una sonrisa y el viejo tenía esa psicología; salía 
con una sonrisa de oreja a oreja, con aquel público y todos emocionados 
porque él no salía a luchar con nadie. Dice el Maestro que es preferible una 
sonrisa de Sócrates y no la carcajada de Aristófanes, es decir, tiene que haber 
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una actitud de cambio en nosotros, donde expresemos esas 

virtudes del Alma. Dice la Psicología Gnóstica o dice la Doctrina Gnóstica 
que los ojos son las ventanas del Alma. Una mala mirada es peor que una 
mala palabra, expresa más una buena mirada, expresa la ternura del alma, ese 
es el desarrollo del embrión áureo. Es claro que hay otras cosas, todo aquello 
que se vaya sumando por vivir el momento, y el desarrollo del embrión áureo 
en la persona lo hace vidente, clarividente, clariaudiente, telepático o 
intuitivo; es justamente ese cambio radical en nuestro comportamiento 
mental, emocional y desde luego físico. 
 Hemos conocido a través de los siglos, personas con el Ego o con parte 
del Ego, con todas sus facultades extrasensoriales desarrolladas justamente 
porque han sabido desarrollar esa ternura del alma; así se nace con una serie 
de virtudes primero y con poderes posteriormente. No confundamos los 
poderes con las virtudes, un ser puede estar lleno de virtudes, pero no así de 
poderes. 
 
 * Creación de los Cuerpos Superiores existenciales del Ser. Hay que 
comprender que cuando uno está creando los Cuerpos Solares, es una tarea  
bastante fácil. Cuantas veces  - al Maestro Samael hay que entenderlo, hay 
que interpretarlo  - el Maestro lo dijo: “Una persona forma su doble centro de 
gravedad, cuando crea la doble Personalidad, crea cuerpos solares y no los Cristifica”, 
entonces, ¿qué hay?. En el fondo los dos han creado los cuerpos solares, pero 
no los cristificaron, porque para cristificar un cuerpo se necesita que el 
Kundalini de cada cuerpo ascienda. Una cantidad de gente con cuerpos 
solares, y eso es como construir una casa y no habitarla. 
 El que habita el cuerpo solar tiene que ser el Kundalini de ese cuerpo, 
y entonces cuando el Kundalini no ha subido por la Columna Vertebral de ese 
cuerpo, ese cuerpo  ha creado y  fabricado el Yo. ¿Se dan cuenta?, después se 
hace un demonio super potente. Cuando él quiera, tiene que desintegrar el 
cuerpo solar para sacar los Yoes que están dentro del cuerpo solar, el esfuerzo 
es fuerte; entonces, eso del nacimiento no es juego de niños, eso del 
nacimiento es muy delicado. Por eso hemos conocido que una persona que 
tiene los cuerpos solares creados, es un Maestro y se le puede decir Maestro. 
Tiene la estructura pero ya tiene los habitantes allí, no porque ha calificado la 
maestría; la maestría  tiene que calificarla cuando mate a esas legiones y 
permita que cada cuerpo esté habitado por la Madre, entonces sí es un 
Maestro calificado. 
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P.: V. Maestro, ¿cuándo se llega a eso?. 

R.: ¿Cuándo se Cristifica la Iniciación?, es decir, nosotros levantamos 
Cinco Serpientes y tenemos los Cuerpos Superiores Existenciales del Ser 
formados, pero la Madre no habita en ellos todavía, es prácticamente en ese 
momento que somos Hanasmussen. ¿Por qué?. Porque si nos descuidamos un 
poquito, ese cuerpo se llena de Yoes, se llena de cabezas de legión, por eso son 
Siete Cabezas:  está la cabeza que le corresponde al físico, está la cabeza que 
le corresponde al mental, está la cabeza que le corresponde al astral y así, en 
ese sucesivo orden.  Entonces, tienen que crear el cuerpo y cuídense, cuídense, 
para que no  vaya a ser habitado por una cabeza de legión, porque se cayó; se 
cae y es Maestro. Entonces, queridos hermanos que están transmutando, 
cuidado con eso, para que no les suceda esto.  Tenemos que matar la Falsa 
Personalidad, después que matemos la Falsa Personalidad ya tenemos el 
sartén agarrado por el mango,- como dicen -, para empezar a cristificar los 
cuerpos que ya tenemos formados.  

Yo les digo y no me lo 
creerán, y se asustarán; aquí 
en este salón hay muchas 
personas ya con cuerpos 
solares, pero sin el “Kundalini 
Levantado”. ¿Qué hacemos?. 
¿Que hacemos sin el 
Kundalini levantado que es el 
que cuida, el que protege los 
cuerpos?. ¡Santísima Virgen!, 
eso es una bomba de tiempo. 

 

 

* Cambios superiores, creación de los cuerpos y el cambio que tiene que hacer la 
persona; es decir, nosotros vinimos a darnos a la tarea de quitarle al Ego todas 
las armas que tiene; con las cuales, nos puede socavar el trabajo. Una persona 
que tenga el cuerpo astral solar, o cuerpo mental solar, o el cuerpo vital solar y 
de pronto se eche una borrachera o cuando tenga ese cuerpo, ansía de pronto 
enamorarse por ahí de la vecina, se va al piso ese señor, porque 
inmediatamente una cabeza de legión se le metió a ese cuerpo, y ¿qué hace?, 
¿cómo hace?, ¿cómo la saca?; si quien podía sacarla era la Madre, que en ese 
momento estaba subiendo por la columna del cuerpo; de inmediato la Madre 
se va al piso, se va nuevamente al Coxis y como quiera que en ella está 
desarrollándose, pero negativamente, porque, ¿no ven que  ella tenía 
poderes?, ¡ya era Mago!; entonces ya apareció al otro día con cola, porque el 
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ascenso final era en ese día, y porque esa transmutación que está 

haciendo, se proyecta hacia los mundos internos. 

 

P.: V. Maestro,  ¿cuándo eliminamos  la Falsa Personalidad es como 
tumbarle el edificio al Ego?. 

R.:  ¡Correcto!, es dejarlo a la intemperie; el ego queda sin  qué 
sustentarse; hay egos que son tan débiles pero son yoes que los sustenta, por 
ejemplo, el vicio del cigarrillo; los sustenta cualquier tontería. Al acabárseles la 
casa, la persona no tiene nada que hacer, simplemente esos yoes que ya no 
tienen casa, pero que tienen conciencia, poseen parte del alma; tienen un 
poquito de conciencia atrapada, pero no alma, que es de lo que él se gesta.  
 Cuando los Iniciados que están haciendo eso y están conscientes de 
eso, se van por allá y ojalá que por allá les saquen la daga,  - como decimos en 
término criollo, - porque el que se la sacó, se casó con todo eso y nos viene 
acelerando la conciencia. ¿Ven por qué son yoes que no tienen motivo, ni 
razón de estar adheridos?, porque ya no tienen parte de alma; hay que 
desintegrarlos con un trabajo y si no, ¿creen ustedes que uno tendría tiempo 
para acabar 20 mil o 30 mil elementos que son chiquitos y que están ahí 
pegados, bregando también, aspirando llegar a ser grandes, como le puede 
pasar a un niño?; cuando son chiquitos ellos mueren de hambre y mueren de 
sed.  

Cuando uno tiene esa Falsa Personalidad tan desarrollada, 
imaginemos que tenga bastante fe, pero el pobre Cristo va a nacer, ya no en 
medio de vacas, sino en medio de tigres y leones. Nuestra meta es que cuando 
el Cristo nazca en el corazón de nosotros, no haya animales a su alrededor, y 
que no sea un Pesebre, sino que sea el Altar que tenemos preparado para el 
Cristo. 

 

 * El Sacrificio. En ninguna persona debe prevalecer una conducta 
egoísta. ¿Qué es el egoísmo?. Es un Yo,  es la Personalidad. El egoísmo es una 
virtud de la Falsa Personalidad. ¡Cómo será de terrible eso!. El egoísmo es algo 
que le cierra las puertas del éxito al esoterista; el egoísmo es una plaga, es una 
lacra, porque lo hace insoportable hasta en la vida de externo. ¿Cómo va a 
trabajar?. ¿Cómo se trabaja el egoísmo?.  Acabando la Falsa Personalidad. 
Hay una anécdota del Maestro Samael con un Misionero Colombiano, 
eminente persona, quien se fue por Centro América haciendo una gran labor y 
cuando llegó a México le dio parte al Maestro, y el Maestro le dijo: 
“Extraordinaria la labor que estás haciendo por los demás, pero por ti no estás 
haciendo nada”. 

 Resulta que nosotros, los Misioneros, en algunas ocasiones decimos: 
“Voy a dar conferencias a todo el mundo y voy a lanzarme a hacer la Obra”,  
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y creen que hacer la Obra es dar conferencias a la gente y el trabajo 
de uno se le quedó en nada; porque no supo equilibrar su trabajo con el 
trabajo que va a hacer en el Tercer Factor. 
 El Tercer Factor no es tan solo dar conferencias, es parte de eso, pero 
no lo es todo. El Tercer Factor es «transmutar». ¿Acaso eso es  fácil?. Sólo a los 
Gnósticos se les ocurre eso. Transmutar, es la prueba máxima para los 
Hierofantes. En los antiguos tiempos, se le decía: “Bajar a la Novena Esfera”,  
ahora cualquiera baja a la Novena Esfera, pero no sale de la Personalidad, con 
eso sí no hemos podido, no nos lo hemos propuesto; yo he hecho proezas, 
pero quizás hemos dejado de un lado estas cosas tan importantes.  

La Humanidad no hay que verla como la persona que le tira el pan al 
perro hambriento, hay que tener en cuenta que cuando llegamos ante una 
persona a darle una enseñanza, somos el Cristo, y sino que nos lo digan las 
Sagradas Escrituras: “No pienses que vas a hablar, que yo a través de ti hablaré”. 
Entonces, no es uno el que se está sacrificando, es el Cristo, ¡no somos 
nosotros!.  Nosotros estamos siendo el vehículo para que esa voz, para que esa 
laringe creadora, forme una nueva vida en una persona que estamos 
enseñando; entonces el Tercer Factor : el Sacrificio, lo está haciendo  el Cristo 
en nosotros, no nosotros para él. 
  

P.: V. Maestro, en realidad nosotros hasta ahora no entendíamos eso 
de la personalidad, tratábamos siempre al Ego, pero afortunadamente usted 
nos aclaró en esta convivencia que tenemos que comenzar por desintegrar 
antes a la Personalidad. 

R.:   Es como si mañana estuviéramos invitados a una boda, iríamos a 
cambiar esta ropa,  nos  vestiríamos con una ropa nueva, con lo mejor que 
tuviéramos, porque vamos a una fiesta. Eso quiere decir que tenemos que 
quitarnos esa vestidura tan horrible que tenemos, para  enfrentarnos a la Obra 
del Padre. 
 

¿Saben quién mata la Personalidad de uno?. Los demás, dejen que se 
la maten que ustedes no la pueden matar. ¿Acaso al Cristo lo coronaron sus 
amigos?.  No, lo coronaron los enemigos. Lo que tenemos que hacer es no ser 
defensores de ella, no ser abogados de ella; cuando vengan a arañarles la cara, 
cállense; allí está la parábola. 
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LA CONSTRUCCION DEL TEMPLO 
 

 
 
 
 

  
 
os Gnósticos, hablan mucho del Templo de Salomón y 
resulta que eso es una ilustración que hay para los 
gnósticos, no para los locos. Para los alquimistas, el 
Templo de Salomón es el Templo del Ser Interno.  Se 
equivocan los que leen las Sagradas Escrituras en una 
forma literal, a la letra muerta y creen que ese Templo 

fue construido con un poco de gentes. 
La Invocación de Salomón es una invocación que nosotros hacemos a 

las diez partes autónomas del Ser, que son los diez Sephirotes.  No es un 
Maestro que se llamó Salomón, y si lo hubo, fue el que escribió el “Cantar de 
los Cantares”, fue un Maestro de los tantos que han pasado por la vida; pero 
no se refiere a la construcción del Templo de Salomón o a ese Salomón. 
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 Salomón es el Ser Interno de nosotros, y ese Templo hay que 
construirlo, porque si no lo construimos, no podemos hacernos presentes ante «el Logos», 
con una Obra hecha.  
 

La construcción del Templo de Salomón tiene Siete Ordenes:  
 

1. Negación.- que es la Muerte de la Personalidad. 
2. Renunciación. 
3. Santificación. 
4. Organización. 
5. Castidad, el verdadero Mandamiento de la Vida. No matar es la 

Castidad, porque lo peor que uno puede hacer en la vida, es matar el 
esperma sagrado, para satisfacer sus pasiones. 

6.  Amar a Dios sobre todo. ¿por qué Amar a Dios sobre todo en el Sexto?, 
porque quien Ama a Dios sobre todas las cosas no fornica nunca en la 
vida. El que quiere Amar a Dios sobre todas las cosas y quiere 
demostrarlo, nunca en su vida fornica, jamás, porque así está demostrando 
que no lo ama; porque sólo a través del  Esperma Sagrado llegamos a 
Dios. 

7. Amar al Prójimo, que es el segundo Mandamiento. ¿Por qué el Séptimo 
Amar al Prójimo?. Porque el segundo Mandamiento que es Amar al 
Prójimo o primero, nos está indicando que  el que hurta es un enemigo del 
prójimo.  Alguien decía: “¿Pero es robo un tamal o una hallaca?.  Robarle 
el honor a las personas, robarle lo más sagrado que una persona tiene, eso 
es hurto que se compagina con el Octavo Mandamiento, “No levantar 
falsos testimonios”.  

 
 Los hermanitos del Movimiento Gnóstico, que se dicen ser más 
gnósticos que Samael, le están robando - bajo las consignas precisas de Caifás 
el honor al pueblo gnóstico, al pueblo que se está regenerando. Ni siquiera 
salió un Judas que traicionó a Samael, salió un Caifás que alzó las multitudes 
contra el Cristo, contra el Cristo de este pueblo que respeta y ama a Dios y 
quiere entregarse al servicio de la humanidad.   

Que sepan lo que ese Caifás está haciendo, si es que no se han  dado 
cuenta  que lo estamos diciendo; si vive, vive y si murió, que responda por sus 
hechos, porque eso fue lo que sembró en la psiquis de unos ignorantes, unos 
imbéciles que han creído que el Movimiento Gnóstico es dueño de la Gnosis y 
la Gnosis es el Cristo; y el que traiciona,  el que denigre a los hermanos, el que 
le roba el honor a los hermanos, es un Caifás, es un traidor que no tiene 
derecho a la Luz.  Lamentablemente decimos ésto y duélale a quien le duela, 
pero tenemos esa misión de desenmascarar a los traidores bajo el veredicto 
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solemne de la conciencia  pública, (como lo dijo el Maestro 

Samael). El lo decía allá y nadie imaginaba que esos traidores estaban allí, 
hombro a hombro, sentados con él en la mesa directiva.   

El Templo de Salomón hay que levantarlo ya, es inaplazable. Los 
hermanos serios, responsables, que verdaderamente quieran acompañarnos en 
un éxodo, tienen que proponerse ya, a hacer ese Templo de Salomón.   

Cuenta la historia que el Templo de Salomón lo empezaron a hacer 
un grupo de personas; el uno ponía una pala de arena, el otro ponía una paca 
de cemento, el otro ponía un bloque donde no había, y se formó la confusión 
más grande y nadie podía hacer el Templo, hasta cuando llegó un ingeniero 
que sabia y se hacía obedecer de todos aquellos que construían; la historia no 
sé si lo dice como es, pero él tuvo que sacar a todos los que querían construir 
el Templo, ya que lo estaban dañando; y poner ingenieros nuevos, bajo su 
dirección; y ese ingeniero se llamó “Hiram Abif”.  

Hiram Abif no es más que el Cristo y, ¿saben cuales son las 
principales piezas que él vuelve a poner a la construcción del Templo de 
Salomón?. Son siete  piezas y  algunos de ustedes las conocen, pero es bueno 
que las anoten: 
 

1. Hacer el Templo de la Familia, que corresponde al Arcángel Gabriel. 
2. Hacer el Templo de la Medicina, que corresponde al Arcángel Rafael.  Son 

sitios que tiene la estructura del Templo y que se distribuye para que cada 
uno de estos principios sabios, actúen allí y ordenen todas las estructuras 
del Templo. 

3. Construir el Templo de Uriel. 
4. Construir el Templo a Michael. 
5. Construir el Templo a Samael. 
6. Construir el Templo a Zachariel, y por último, 
7. Construirle el Templo a Orifiel.  

 
Pero, por ejemplo, ¿cómo hacemos nosotros para construir el Templo 

a Uriel?. ¿Dónde le ponemos los bloques, dónde la arena?. ¿Dónde le 
hacemos el Altar?. Desarrollando “la Facultad de la Humildad y del Amor”,  le 
estamos haciendo el Templo a Uriel; desarrollando la facultad de una familia 
organizada, de un hogar organizado. 
 Le estamos construyendo el Templo a Zachariel, desarrollando en 
nosotros la Justicia, dejando la codicia, dejando la envidia y el egoísmo.   
 Le estamos construyendo el Templo a Orifiel, cuando nos entregamos 
a un trabajo ordenado en la decapitación del Ego.  

Esas son las primeras cosas que tenemos que reparar de ese Templo. 
Pasaríamos horas, quizás días  hablando aquí de esto.  
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Luego tenemos que tener cuatro elementos básicos que se 

deben organizar en la Construcción del Templo.  Esos Cuatro Elementos 
corresponden a los cuatro Eteres, que constituyen nuestro Cuerpo Vital. 

  

♦ El Eter de Vida, lo adquirimos, lo manipulamos y lo ejercemos con 
la respiración, con los ejercicios rúnicos; con la vida al aire libre, 
estamos sintiendo el Eter de Vida, es decir, son cosas que ¿quién 
no puede hacerlas?. Segundo, sabiendo hacer una combinación 
alquímica y alimenticia o dijéramos alimenticia y alquímica.  
¿Cuántos hermanitos se esconden detrás de la mesa, y se 
emborrachan para que no los veamos, y no se están dando cuenta 
que eso que están haciendo no nos importa, le tiene que importar 
a ellos, porque no son estudiantes sinceros. No se dan cuenta que 
una bebida alcohólica altera todo el funcionalismo del organismo, 
se auto-envenenan y luego resucitan toda aquella gama de 
elementos infrahumanos, que quizás ya hasta habían eliminado.  
Cuando uno va por las carreteras, hay ocasiones, que se tiene que 
comer cosas que verdaderamente serían sumamente nocivas, pero 
no tomen ustedes como ejemplo lo que hemos hecho de ayer 
hacía atrás, porque tenemos que partir de ahora, para que este 
Templo nos sirva. Las únicas personas que van a ser llevadas al 
éxodo, deben llevar un cuerpo lo mejor estructurado, en eso casi 
se nos acercan los hermanos vegetarianos; esa estructuración del 
cuerpo es por lo que hablamos ayer del estrés; hemos hablado de 
unas auto-intoxicaciones que uno tiene, y todo eso tenemos que 
verlo  como una tabla de salvación. Hermanos,  hagámoslo, por 
Dios, hagámoslo por una Obra que queremos entregar lo más 
perfecta posible; no destruyamos más este pobre cuerpo. 

 

♦ Eter químico. El Eter químico es un proceso que hace el mismo 
organismo para prepararnos, para continuar viviendo. Si  se nos 
corta la vida antes de tiempo, por un descuido o por una 
imprudencia, ¿cuántas cosas sin hacer nos quedan?. Y somos 
culpables de eso, porque si yo me muero en este mismo momento, 
porque me llegó la muerte y Dios lo ordenó, ¡Bendita sea la 
muerte!, llegó; pero que no sea por un descuido mío, por una 
adulteración que yo haga en las funciones biológicas de este pobre 
cuerpo.  

 

♦ El Eter Lumínico, queridos hermanos, tenemos que aprender a 
manipularlo, a manejarlo mediante la auto-observación, mediante 
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la ubicación, mediante la constante percepción de sí 

mismo.  El Eter Lumínico es una función de la Madre en nosotros; 
la persona que se descuida, que no le presta importancia a la auto-
observación, a aquel momento, a ese instante, le está quitando el 
derecho a que la Madre lo ayude. Es la Madre la que dice: “Hijo 
mío, despierta”. ¿Sabían Uds., eso?. Es la Madre la que le dice a 
todo momento: “Hijo, despierta”, así como la mamá física le dice a 
uno:  “Mijito, levántese que tiene que desayunarse, bañarse, asearse”.  La 
Madre Divina le dice: “Hijo mío, estás durmiendo, estás durmiendo”. 
Ese es el Eter Lumínico, que es una sustancia bio-electromágnetica 
de tipo electrónica. Es una posición de la Madre en nosotros; si 
somos fieles discípulos de nuestra Bendita Madre, hagámosle caso. 
Cuando uno está por ahí, sumido en una inconsciencia y 
despierta, debe acordarse “Madre mía, gracias, me despertó, me hizo 
caer en cuenta que estoy pensando en bobadas, haciendo las cosas como un 
sonámbulo”. 

  
♦ El Eter Reflector lo manejamos mediante la Mística, la Oración y la 

Contemplación. Es una función del Cristo Intimo de nosotros.  Es 
cuando se empiezan a mover los electrones de todos nuestros 
átomos y nos ayudan a adquirir la Luz. 

 

Entonces, queridos hermanos, no me 
voy a extender tanto, ya que para muchos va a 
ser muy difícil entender todo esto; pero, por 
favor, pongamos en ejercicio lo que ya 
conocemos: “ la Observación”, “la Auto-
observación”, “la Disciplina en la comida”, “la 
Respiración”, para que esos cuatro Eteres 
puedan hacer, en nosotros,  una función 
positiva.  Fuera de esto, el Templo de 
Salomón, de ese Salomón Interior tiene “diez” 
funciones que nosotros tenemos que vencer y  
corresponden al “cemento unitivo” que Dios 
utiliza para la creación  del mismo cuerpo. 

Decimos “cemento”, porque la palabra 
cemento viene de “semen” y parte de la nota 
más densa de la escala musical, para 

constituirse en lo que  nosotros conocemos como el “Arbol Sephirótico”.  
Tenemos que conocer que el Eter de nuestra estructura actúa desde la 
Glándula Pineal, desde esa Glándula Pineal, que es la reina de todas las 
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Glándulas Endocrinas;  cuando nosotros estamos sumidos en un 

estado de inconsciencia emocional, la glándula Pineal se carga de los 
nubarrones que procesan los pensamientos negativos de la mente terrena, por 
lo que debemos mantener la mejor actitud para que la Glándula Pineal, ese 
Logos de los 1000 pétalos del cual habla el Maestro  Samael, tenga una 
atmósfera que se conecta directamente con las alturas de nuestro Absoluto 
Interior que nos comunica con el Templo Interno. Es la forma de despertar; 
nadie puede despertar, si la glándula Pineal está agobiada por una cantidad de 
elementos nocivos, venenoskirianos, que llevan los pensamientos nocivos y 
morbosos. 

 Posteriormente viene el Centro Motor, ese centro que no tenemos que 
voltearlo con movimientos o con cosas negativas, ni tenemos que dejarlo 
llegar a la inercia, porque allí está la sustancia o el elemento, el átomo que 
corresponde al Cristo, que es el que nos mantiene en una constante actividad. 
Es necesario que comprendamos y estudiemos las Obras del Maestro Samael, 
para que veamos las funciones que cumple el Centro Motor, y en la 
Invocación del Sabio Salomón, encontramos las funciones que cumplen en 
nosotros los 10 Sephirotes. Unos creen que el Padre de nuestro Intimo está 
en el Absoluto y no nos damos cuenta que está en la Glándula Pineal, que el 
Cristo está acá, en el Centro Motor y que el Sacratísimo Espíritu Santo está  
en el Centro emocional y que justamente el Centro Emocional es uno de los 
Centros más desequilibrados que tenemos, debido justamente a esa Falsa 
Personalidad y a esa gama de elementos nocivos que conocemos como el Ego.  

Hay que construir el Templo de Salomón y su construcción, tiene que 
estar bajo la regencia o la directriz de Hiram Abif, que es el Cristo. El es el 
que ordena, que es lo que sobra, que es lo que falta y después de tenerlo 
construido, cómo es que  va a  blanquearse. 

 Uno puede decir: “Con este cuerpo, entonces, no valgo nada”, eso es 
cierto, como Personalidad no vale nada, pero como cuerpo es tan divino el 
físico como el Alma; por lo cual no es justo que una persona viva una vida 
descompuesta. Tenemos que comprender que a ese cuerpo hay que 
mantenerlo limpio, aseado; que a ese cuerpo hay que darle medicinas sanas; 
que a ese cuerpo hay que darle un alimento adecuado, que a ese cuerpo hay 
que darle prana, que a ese cuerpo hay que nutrirlo con la transmutación; que 
a ese cuerpo hay que nutrirlo con la inspiración; que a ese cuerpo hay que 
nutrirlo con la oración; que a ese cuerpo hay que darle un descanso justo; que 
a ese cuerpo hay que repararlo como la máquina más preciosa que podemos 
tener, del costo más elevado. 

 Entonces, queridos hermanos, no piense ninguno de ustedes, ni Dios 
quiera que así sea, que  vamos a presentarnos ante los Guías que están 
preparando un éxodo, todos desordenados, todos harapientos y que vamos a 
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tener derecho a un éxodo. No es así, necesitamos vivir una vida 

pulcra, decente, una vida de cristianos, andar con la cabeza, no andar allí, 
todos encogidos, como si materialmente no tuviésemos fuerzas ni para 
levantar la cabeza; tenemos que luchar hasta el último momento de nuestra 
existencia, porque nuestra meta  es llegar con la corona, hasta la estación. 

 Queridos hermanos, con esto sólo les quiero resaltar la importancia de 
una organización en nuestra vida. No es justo que en los hogares gnósticos 
existan los golpes, los aruños o se viva hiriéndose la sensibilidad de los unos a 
los otros, porque están dañando nada menos que los Eteres, que son los que 
no paran de tener una actividad espiritual, en concordancia con una actividad 
física; y esto para no entrar tanto en materia, para no hablar de los tabúes que 
son vibraciones.  

Nosotros tenemos que asumir una responsabilidad de estudiantes 
gnósticos.  Hemos venido insistiendo hace un tiempo, en que partamos desde 
la uniformidad de nuestras túnicas. Hay personas que tienen unas túnicas 
negras y no se dan cuenta, como que no les importa, presentarse al Santuario 
con una túnica que no concuerda con el color real, que debe ser; otros andan 
con unas túnicas verdes que ni siquiera corresponde a ese azul que debe ser la 
túnica. 

Queridos hermanos, no queremos seguir viendo este desorden, porque 
esto no  estamos haciéndolo por mi bien, estamos haciéndolo por el bien de 
ustedes, de ese trabajo. Esa túnica es el Vestido del Alma, debemos tener la 
túnica acorde con el color y las condiciones que necesita y que ha sido 
ordenado por la Venerable Logia Blanca. Acuérdense que cuando uno asiste 
con la túnica que tiene y si no tiene esa túnica en concordancia con el 
ordenamiento que hay,  “esos guardianes” no lo dejan entrar, porque va vestido 
con otro color que no corresponde. Las sandalias también.  

Algunos creen que nosotros nos metemos en su vida privada; pero 
mechudos, melenudos, no los aceptan en los Templos Internos, ni los 
aceptamos, en lo interno,  a un Templo de Misterios, donde asisten los Guías 
de la Humanidad; no los aceptamos, porque el hombre debe estar como macho; 
tampoco aceptamos mujeres que se peluquean como hombres y en ocasiones 
hasta son Isis. ¡Qué vergüenza da eso!.  Eso no es un capricho mío, eso es un 
ordenamiento que hay, de la Venerable Logia Blanca y del Logos, porque él es 
el que está haciendo la selección de un pueblo, por eso dicen por ahí esa frase 
de las Sagradas Escrituras que vendrán a juzgar a los Vivos y a los Muertos.  El no 
juzga a nadie, selecciona a los que él va a incluir dentro de su ejército, de 
modo que, queridos hermanos, démonos a la tarea de hacer un trabajo serio. 

 Primero, no más gritos, ni truenos, si es que verdaderamente vamos a 
hacer una cosa seria, porque la Personalidad es la que grita y truena. ¡Con 
cuánta legión, con cuántas legiones, podríamos trabajar, si desintegráramos 
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esa Falsa personalidad, que estrena cantidad de elementos que no 

son Yoes, simplemente son Personalidades!. Entonces, ¿qué pasa?.  “La no-
violencia”, “la no-oposición al mal”, son las que nos van a llevar a tener una 
actitud propia y lista, para que Hiram Abif empiece a hacer esas reparaciones, 
para reparar y para reconstruir ese Templo, que hasta ahora tenemos 
desordenado, para que él lo entregue al Padre y  sentarse a su diestra.  

Si nosotros estamos aquí, en este momento, actuando 
conscientemente, nada de  pensamientos, ni divagaciones, ¿quién está aquí?. 
La Madre Divina. Un aspecto de la Madre Divina activando en nosotros el 
Eter Lumínico y si estamos en la contemplación, en la oración más profunda, 
está el Eter Reflector que es una proyección del Cristo.   

El Cuerpo Vital es un cuerpo de panteón, se desintegra cuando la 
persona muere; por eso hay que activarlo y él nos activa, porque es un retro-
alimento entre el físico y el vital, el vital y el físico. Por eso es que nuestra 
regeneración no parte sólo de la transmutación, como se había creído, parte 
de la auto-observación, del comportamiento, del Prana, de la Oración, de la 
Contemplación; de todo eso parte la regeneración, porque el Vital se está 
ofreciendo para que en ese mismo orden nos dé una constitución distinta, no 
para que cambiemos de rostro, pero sí para darnos una resistencia para 
soportar todas las adversidades que tenemos que vivir en los tiempos del fin.  

Cuando nos unimos en esa contemplación, en esa oración y sentimos 
esa paz, el Cristo está ejerciendo esa Luz en nosotros.  

Paz Inverencial,     

 

V. M. Lakhsmi 
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iempre las Convivencias de Diciembre (Navidad), no 
son tan concurridas debido a ese aspecto que todavía 
se le atribuye a la familia, a los niños, porque venimos 
arrastrando las tradiciones de la Era de Piscis. Se dice 
que es de los niños de dos, tres, cuatro y cinco años, 

pero la Navidad es para aquellos niños que empiezan a encarnar al Cristo; 
porque lo real en nosotros no es la humana persona, es el Espíritu. Sabemos 
que los niños que mandaron a decapitar en aquella época, no eran niños de 
poca edad, personas de corta edad, eran Iniciados, porque sabían que éllos 
tenían en su corazón el “Nacimiento Cósmico de ese Cristo”. 
 Nosotros, poco a poco debemos ir saliendo de esas concepciones tan 
vagas que no son la Verdad; por eso la Era de Acuario es la Era de la 
Revolución, es la Era de la Transformación, es la Era en que cada uno, en 
proporción del trabajo que vaya haciendo, va encarnando la Luz; el que 
encarna la Luz, encarna al Cristo.  

El Cristo nace en el corazón de las personas como una fuerza y no hay 
que ver que allí nació un niñito, en una cesta o en una cuna; allí nació una 
fuerza en proporción de la Luz que uno va encarnando, y esa es la proporción 
del Cristo en nosotros. Uno aprende a amar a la Humanidad, porque ama al 
Cristo, porque tiene a ese Cristo formándose en el corazón y en proporción de 
eso, es que aprende a Amar a la Humanidad. El que no encarna al Cristo, no 
lo encarna en ninguna de sus proporciones, jamás podría amar a nadie; 
tendría apego a  personas o a  cosas, pero nunca ama, porque el que sabe amar 
es el Cristo.  

Así que, queridos hermanos, sea pues el momento de recomendarles, 
como siempre ha sido nuestra costumbre, que tengamos aquí ese 
recogimiento, aquella reflexión continua y que toda conversación tienda pues, 
a ligarnos mutuamente los unos a los otros para mantener ese eterno ahora, 
que es lo que nos va a llevar al despertar. 

 La Gnosis es infinita..... Nadie ha dicho la primera palabra y no habrá 
nadie que diga la última, porque la Gnosis es la Sabiduría emanada del 
Absoluto, es la Sabiduría que de allí se desdobla en el corazón de los Iniciados 
para venir a enseñar, y cada Iniciado, por mucho que enseñe, no entrega sino 
una arenita de aquellas que hay en el Desierto del Sahara, la Sabiduría es 
infinita. 

 Yo le preguntaba a mi SER cuándo íbamos a terminar de entregar las 
“Joyas del Dragón Amarillo”,  y me dijo: “Se ha entregado, por partes de todas los 
Mensajeros, el 10% de la enseñanza que hay para dar”, y  nos estamos refiriendo 
desde “el Amanecer de la Aurora de nuestro Cosmos, de nuestro Universo”.  
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Uno queda sorprendido, es decir, no le quedan palabras cuando 

ve, a través de la Sabiduría del SER, la enseñanza que hay para entregar; por 
eso en los antiguos tiempos se castigaba muy severamente al que se metía en 
esto, porque la humanidad nunca, jamás, ha estado preparada para encarnar 
esta sabiduría; la humanidad siempre ha tenido tendencia (por el hecho de 
tener un cuerpo tridimensional) a identificarse con las formas, debido a que se 
le ha dado mucho desarrollo a los sentidos físicos y muy poco desarrollo a los 
sentidos extra sensoriales y sobre todo, a la intuición.    

 Queridos hermanos, como les digo,  cada día que pasa, bastan unas 
pocas reflexiones para comprender que verdaderamente el cielo, la 
misericordia de Dios es tan grande, tan grande que rebasa todos los cálculos 
que uno como humano puede tener.  No es natural, no es normal que en un 
mundo con una descomposición psicológica, mental, emocional como la que 
tenemos, todavía la gracia y la misericordia de Dios esté aquí tratando de 
rescatar Almas. 

 En una ocasión, en una experiencia, se  me dijo:  “Llegará el día de la 
gran catástrofe y toda persona que quiera continuar su misión, lo podrá hacer; llegarán 
los Escuadrones de Rescate y salvarán a todos, pero el que se quiera quedar entregando 
el Mensaje a todas esas almas perdidas, sucumbirá físicamente, pero con ese gesto de 
amor, pagará todo su Karma”. Queridos hermanos, en estos días reflexionaba y 
me decía: “Vale la pena quedarse, porque es mucho el karma que uno tiene”, 
pero, ¿quién sabe cuál será la actitud de uno en el momento en que se le diga: 
“Sale el último vehículo que lleva el Pueblo a un Rescate”,  ¿y te quedas?.  
¡Verdad que no son cosas para pensarlas!, son cosas para hacerlas, si es que se 
está dispuesto. El día que suceda esa gran catástrofe, estarán los Hermanos 
Mayores, como siempre lo hemos venido hablando acá, prestos a darle la 
mano y el auxilio a quienes se hayan ganado el derecho de ir a habitar en 
aquella isla maravillosa y el que quiera quedarse enseñando el Mensaje, la 
Doctrina a esas Almas Perdidas, cuaternarios, y sucumbir con ellos ante la 
gran catástrofe, perderán el cuerpo físico, pero tendrán derecho a continuar 
viviendo con tal de demostrar la máxima prueba del Amor.  No está de más 
que cada persona vaya reflexionando en su corazón y con el permiso de su Ser 
Interno, se anime a hacer esta aventura tan terrible, pasar por una prueba tan 
espantosa como esa. 

 En los últimos tiempos, hemos tenido información de nuestros 
Hermanos Mayores, me quiero referir a los Hermanos del Espacio que han 
venido y nos han dicho que es el momento de intensificar al máximo, el 
esfuerzo en conquistar almas, porque el tiempo  llegó; ha llegado la hora, no 
sabemos, a qué hora o en qué momento, este pobre planeta tiene que sufrir 
semejantes transformaciones, justamente para deshacerse de la maldad y de la 
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podredumbre que hemos engendrado los seres humanos, a través de 
tantos miles de años. 
 Estamos en los tiempos no del fin, estamos en los tiempos de las 
grandes catástrofes que empezarán en cadena  y nosotros no sabemos a qué 
hora o en qué momento nos llegue el tiempo de que también, si tenemos 
derecho, seamos rescatados, o a lo mejor, Dios nos proteja y nos ayude a que 
seamos dejados en el trabajo que tenemos que realizar.  

En esta convivencia debemos hablar de dos palabras que repetimos, 
por lo menos una vez, en los Santuarios  y es la clave por la cual ha nacido 
tremenda cosecha de Hanasmussen en nuestras Instituciones Gnósticas. El 
Hanasmussen es una criatura que forma un doble centro de gravedad, pero 
lamentablemente, prevalece en ese Hanasmussen la parte negativa porque se 
nutre de todas las energías que la parte humana transforma; es 
interesantísimo que todos los hermanos que nos han venido acompañando a 
través del tiempo en estas Convivencias, tanto aquí, como en otros 
Monasterios; hagamos un análisis de fondo de lo que han sido las “Joyas del 
Dragón Amarillo”, porque allí se han entregado todas las claves que hay para 
que podamos, verdaderamente, entender y vivir la enseñanza, tal como nos la 
plantea el V. M. Samael. 
 Las Joyas del Dragón Amarillo se encuentran en una forma muy 
sencilla, porque justamente pertenecen al diario vivir, a lo cotidiano, a lo que 
vivimos todos los días, a lo que vemos y hasta podemos decir que conocemos, 
pero que no se ha comprendido. 
 Todos sabemos, todos estamos convencidos de que no estamos solos; 
sólo nos falta que seamos un poco reflexivos y analicemos lo normal y lo 

anormal. Hoy en día, lo normal lo vemos 
anormal, porque no es cotidiano, no es lo 
que Reimundo y todo el mundo conoce; 
sólo lo conoce un pequeño grupo de 
personas que  intentamos vivirlo, para 
servirle al Cristo, en esa Obra de Conquistar 
a un Pueblo. 

Si queremos avanzar en el camino 
de la Iniciación, tenemos que amar 
entrañablemente al pueblo, a la humanidad; 
el que ama a la humanidad está amando al 
Cristo, porque el Cristo se expresa en la 
Vida y la Vida hay que amarla, la Vida no 
es para destruirla. El que destruye la Vida o 
le destruye la Paz a una persona, está 
lacerando al Señor que va compungido con 
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esa Cruz que lleva esa criatura. Nosotros tenemos que ser 

Cirineos de los hermanos, ¡Cirineos!, no Verdugos, porque eso nos lleva al 
fracaso del adelanto Iniciático. Se lo digo a ustedes porque he tenido que 
pasar en las Instituciones Gnósticas, por las mil y una cosas y uno se da 
cuenta. ¡Cuánto gana uno por bajar la cabeza!, ¡cuánto gana uno cuando 
calla!, ¡cuánto gana uno cuando, en lugar de señalar al otro, se señala para 
corregirse!. 

 

 Esas son cosas, queridos hermanos, que se deben tener en cuenta, 
porque la Gnosis es la Doctrina del Amor. La Gnosis no es la Doctrina del 
Odio, la Gnosis es la Doctrina de la Comprensión, la Gnosis no es la Doctrina 
de la Incomprensión.  Así que cada quien, cada persona es la que tiene 
derecho de medir con la escuadra y el compás, antes que lo midan,  porque 
cuando a uno lo miden, lo que le sobra, se lo quitan a la fuerza y lo que le 
falta, lo tiene que pagar con sufrimiento; es mejor que seamos nuestros 
profesores y seamos los que nos auto evaluemos en el trabajo que estemos 
haciendo; no esperemos que los demás nos evalúen, somos nosotros los que 
tenemos que hacerlo, eso nos lo ha enseñado la vida, eso nos lo ha enseñado 
la convivencia con el Pueblo Gnóstico, a través de tantos años. 

Quisiéramos, en este día que empieza esta convivencia, compartir con 
ustedes una anécdota del Maestro Samael cuando en la Ciudad de México, 
una noche, en una tercera cámara, decía: “Yo comparto con ustedes aquella época 
en que me debatía con el Ego”, y yo digo:  “Comparto con ustedes, aquella época en que 
me debatía con una mente descompuesta, desorganizada, que sólo me traía dolores y, 
sufrimientos; gracias a Dios y al Altísimo, ante ustedes y ante el Cristo les digo que sí 
se puede transformar una mente, una mente descompuesta, una mente terrena, en una 
Gran Mente Crística, en una mente de un intelecto superior y en una emoción superior, 
donde sólo la mente piensa lo que la Mónada Interna, lo que el Ser dispone”. 
 Queremos que todas las personas se esfuercen en conseguirlo; 
recordemos que las Sagradas Escrituras nos dicen: “No se puede entrar al 
Reino de los Cielos, si no tenemos mente de niños”.  La mente de niño es una 
mente creadora, es una mente inspirada, es una mente que está abierta para 
recibir los Mandatos del Ser y plasmarlos a través de las Obras. ¿Qué sería de 
nuestra vida, queridos hermanos?,  preguntémonos, que siempre lo hago en 
este mismo lugar. ¿Qué sería de nuestra vida, si no tuviéramos la Gnosis?. 
¿Qué sería de nosotros, siendo títeres, marionetas de unos sistemas tan 
descompuestos como los que tenemos en el aspecto político, en el aspecto 
religioso?.  

¿Cuántas almas hay?, grandes almas que creen que porque se saben la 
Biblia, desde el Génesis hasta el Apocalipsis, ya se codean con Dios, pero, no 
se dan cuenta que los Mandamientos de la Ley de Dios, se hicieron para 
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cumplirlos y no para teorizarlos y no se dan cuenta de la forma 

descompuesta como se vive, llenos de fanatismos, llenos de odio, de 
persecuciones, para con los que no piensan como éllos piensan; ¿qué sería de 
nosotros?; ¿cuál sería el aliciente de vivir, si  la vida  no tiene sentido, no hay 
razón; ese sentido se lo tenemos que dar a través de un trabajo hecho, porque 
nadie puede llegar a Dios, si no hace una Obra; nadie puede llegar a Dios  si 
no se regenera; nadie puede llegar a Dios si no hace un cambio radical en su 
forma de sentir, de pensar y de ser. 

 De modo que, queridos hermanos, aquí estamos justamente cobijados 
por el Aura del Cristo, por el Aura de la Venerable Logia Blanca, que nos trae 
hasta este lugar para que podamos sentirnos verdaderamente unidos como 
hermanos, no por un aspecto genético, que es meramente físico, sino por 
aquella genética Crística, donde esa energía que estamos transmutando, es la 
fuerza solar, es la presencia del Cristo que se deposita en nuestras glándulas 
endocrinas para una transformación; pero que nosotros debemos tener en un 
cuerpo preparado. Tenemos que tener una vida de recogimiento, tenemos que 
modular la palabra, saber que una palabra mal dicha, descompone la 
atmósfera de las personas; saber que un procedimiento mal hecho, daña esa 
armonía que tiene que debe tener con el Infinito. 

 Eso nos llena de fuerza, nos llena de entusiasmo, porque comprueba la 
presencia de Dios. Es una armonía que viene a la persona como una paz 
profunda. Pareciera que la embriaguez que tuvo Jacob y que los religiosos que 
estudian la Biblia creen que fue que se embriagó con vino, no comprenden 
que aquella paz que el Ser le da a uno, lo embriaga y que también lo pone en 
un estado en que prácticamente la persona no se siente, porque no está aquí. 

 Esa paz interior que el Cristo nos da, es porque está aquí con nosotros 
y él ha venido a la Tierra para rescatar las Almas de los justos; no nos 
preocupemos por los pecados que hayamos cometido en todas las existencias, 
preocupémonos por no seguir pecando, porque es imperdonable que, después 
de conocer al Cristo, sigamos infringiendo las Leyes del Padre. 

 Aquí estamos nosotros para decir un presente a esa fuerza maravillosa 
que viene por una emanación Divina y que se deposita en nuestros sentidos, 
en nuestros corazones y que nos hace sentir embriagados de una paz que 
nadie en la Tierra se la puede dar, si no Dios. 

 En estos momentos, este salón se inunda de una paz extraordinaria; se 
nos hace sentir que verdaderamente flotamos en el espacio porque la gravedad 
de este estado desaparece cuando la mente terrena está neutralizada, y no 
puede seguir con sus sandeces  en nosotros; aquí llega esa fuerza, justamente 
porque todos venimos aquí a adorar, todos venimos a contemplar esa 
grandeza de Dios, en esa sencillez que tiene tan extraordinaria.  En estos 
momentos,  ninguno de los que estamos aquí, seríamos capaces de cometer 
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una falta que contrarreste las Leyes de Dios, porque estamos 

convencidos de que el pecado es una densidad y que la Paz nos la da el cielo, 
y nos eleva a las esferas más altas del cielo. 

Quiera Dios y la Divina Providencia, queridos hermanos, que al 
retirarnos de esta Convivencia, llevemos la convicción que debemos mejorar, 
que es mejor eliminar el pecado, que es mejor ponernos a trabajar contra el 
Ego, que es esa fuerza maligna, densa, que nos hace sucumbir ante el 
propósito del espíritu.   

Nos sentimos embargados de esa fuerza maravillosa, queremos 
compartir con ustedes ese sentir que en este momento llega hacia nosotros, 
para que nos sintamos desde este mismo día preparados para darle ese saludo, 
ese advenimiento; que en el día de mañana, aparezca como un Sol Radiante, 
el Cristo, siendo imperioso con este pueblo que está siguiendo los Mandatos 
de Dios. 

 Queridos hermanos, aquí no estamos solos, aquí estamos 
acompañados por estos Benditos y Gloriosos Maestros, que a través de los 
siglos, han venido haciéndole un seguimiento al pueblo para saber, para poder 
escoger entre los tantos millones de criaturas, a las personas que todavía en su 
corazón conservan el hálito del Ser y de Dios.  

Aquí están ellos y testimoniamos ante el Sol que nos alumbra y ante 
ustedes, que por esa gracia es que todos estamos siendo capaces de ir 
ingresando a una Obra seria; si no fuera por eso, no estaríamos aquí, 
estaríamos como miles de criaturas que están por allá, dándole rienda suelta a 
sus placeres, a la lascivia y a todos los agregados que la mente les presenta;  
pero, aquí estamos diciéndole al Cristo, que estamos dispuestos a 
acompañarlo en esta Víacrucis, hasta cuando El llegue al Gólgota y sobre la 
Cruz pronuncie esas siete Cátedras que nos dejara para la Redención humana. 

 Queridos hermanos, quiera Dios y la Divina Providencia que nos 
sigan alumbrando el camino para que en ningún momento estemos a oscuras; 
acordémonos que el Cristo es la Luz, el Cristo es la Luz y el Satán es las 
Tinieblas. La Luz fue primero que las Tinieblas, por eso las Tinieblas no 
pueden ocultar  la Luz de los Cristianos, de los Hijos de Dios, porque siempre 
tendremos un sentido extra sensorial que nos permita ver el mundo de las 
tinieblas. Así es el pueblo de Dios, así es el Cristo actuando en este pueblo, en 
el corazón, de estas almas nobles que buscan su propia Redención. 

 Queridos hermanos, no podemos dejar pasar en este momento, el 
reconocimiento tan lindo que debemos tener  con nuestro querido y Bendito 
Maestro Samael que nos trajo la Luz, que nos trajo una Doctrina, que nos 
enseñó el Camino para llegar a nuestro bien, allá en la Gloria;  así que, en este 
momento, llevando nuestras más sinceras oraciones, nuestros más sinceros 
votos por la gratitud que tenemos para con el Maestro Samael, con la 
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Venerable Logia Blanca, le decimos:  “Aquí está su pueblo, aquí estamos 
con Usted, Maestro; en ningún momento sucumbiremos, porque Usted nos ayuda, 
porque usted nos da la Luz, porque Usted nos da su fuerza para que también, como 
Usted lo hizo, nosotros logremos el triunfo”. 
 Es el día, la víspera del Nacimiento de aquel acontecimiento tan 
maravilloso en que un hombre y una mujer encarnaron al Cristo. Esa 
Santísima Virgen y ese Hombre, encarnaron el Cristo; lamentablemente, las 
religiones muestran como si esa Madre hubiera sido la Madre de un cuerpo 
físico y no fue así; esa Madre fue la que depositó ese Cristo en el corazón de 
ese hombre y ese hombre depositó el Cristo en el corazón de esa mujer, y así, 
haciendo honor a la Obra de la Enseñanza del Maestro Samael, la parte más 
digital que pudo entregarnos, está en el libro “El Matrimonio Perfecto”. 
 Todos nosotros sabemos que sólo en un hombre y en una mujer se  
halla el logro de la Cristificación; ese es el sentido que nosotros le tenemos 
que dar a esta Doctrina maravillosa que nos entregara nuestro querido 
Maestro Samael; porque así lo enseñó el Cristo en su Obra, así lo enseñó 
María en su Obra. Ella se cristificó y 
ellos se cristificaron; dos personas de 
carne y hueso que lograron hacer una 
Obra. Ella con la Madre y él con el 
Hijo, pero que en el fondo era el 
trabajo de dos personas que 
dignificaron y honraron al Padre en su 
Obra. 
 No olviden, queridos 
hermanos, que la mujer es la 
depositaria de todos los Misterios Crísticos, nos lo dice el Ritual: “En el Yoni 
femenino se encuentran las Tablas de la Ley y la Vara de Aarón”. Ese es un 
misterio que es necesario investigar,   enunciar, para que comprendamos la 
grandeza que hay en la mujer, y comprendamos la grandeza que nos enseña el 
cielo, señalándonos ese camino tan maravilloso que nos conduce a nuestra 
Cristificación. 
 Quiera Dios, hermanos y hermanas, que esta paz que en este 
momento alberga nuestro corazón, quede por todos estos días de la 
convivencia y se multiplique al regresar a nuestros lugares y llevemos esas 
buenas nuevas a todos aquellos hermanos que por una u otra razón, no han 
podido venir, pero que también reciben esa fuerza que emana de este Sagrado 
Lugar, porque todos nosotros estamos unidos en uno solo,  el CRISTO. 
 Paz Inverencial, 
  

    V. M. Lakhsmi 
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EL QUE COME MI CARNE Y BEBE MI SANGRE    
 

 

 

 
 
 
ien es sabido que el Maestro Samael dijo en aquella 
época, que de Colombia y Venezuela irían a salir una 
cosecha muy abundante de Hanasmussen, cosa que no 
duró mucho tiempo en suceder como lo demostraron 

los mismos hechos. En aquellos Iniciados que formaron un doble centro de 
gravedad, estuvo el motivo de la destrucción de toda esa cantidad de miles y 
miles y miles de personas que habían en la Gnosis y que, por haber formado 
ese doble centro de gravedad, el fracaso fue rotundo. 
 Ese es uno de los aspectos que se debe tener en cuenta para que 
comprendamos que de detalles se compone la vida, de detalles se compone el 
triunfo y de detalles se constituye el fracaso; quizás esto lo sabemos todos, 
todos lo sabemos, pero, ¡cuán pocos se han dado a la tarea de tener cuidado 
con eso!. Nosotros nos asustamos, - por lo menos, a mí me da un poco de 
preocupación -,  ver cómo los países se preparan con bombas atómicas y 
bombas bacteriológicas para destruir a la humanidad, pero es más 
preocupante que un pueblo que se está preparando para servir a Dios, esté 
formando un doble centro de gravedad; verdaderamente, eso es demasiado 
preocupante. 
 Estamos en estos precisos momentos o tiempos, frente a una situación 
de las mismas características, estamos viendo con mucha preocupación cómo 
a pesar de que hay tanta mística, tanta disciplina, a muchas personas se les 
olvida que mientras uno tenga ese “Yo”, ese “Yo” robusto, lleno de soberbia, 
lleno de mando, lleno de amor propio; es decir, cuando la personalidad brinca 
y se lleva por delante todo, no se le tiene cuidado, y yo diría: “Preferimos un 
pueblo más chico, poco en cantidad y mejor preparado esotéricamente”, 
porque es un peligro, ya que cada vez que se está formando un Hanasmussen, 
nosotros no hacemos más que preocuparnos, porque es una bomba de tiempo 
que se está formando dentro del seno del pueblo gnóstico y, perdónenme, 
pero lo estamos viendo y estamos muy preocupados y si dicen estar muy 
preocupados, es porque así nos lo han manifestado nuestros Guías.  

Estamos preocupados porque cada día hay más sutileza, así como 
vamos viendo más claridad en la enseñanza, más discernimiento de la 
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enseñanza, también es más fácil que algunas personas formen ese 

doble centro de gravedad. Así que queridos hermanos, más que una cátedra o 
una conferencia o un dialogo de tipo esotérico les pido, les imploro por Dios y 
por lo que más quieran, que nos demos a la tarea de desintegrar la Falsa 
Personalidad.  

Cuando uno desintegra su Falsa Personalidad, queda el “Ego” sin ese 
soporte que ella le da, y por ende, él queda a la deriva y con toda la 
posibilidad de poder eliminarlo; pero como les digo, estamos viendo que 
muchas conferencias, muchas enseñanzas entran por un oído y salen por el 
otro en algunas personas, y nos preocupa eso. 

 Un Hanasmussen es un Maestro, ¡un Maestro de la Logia Negra!, ese 
es un Hanasmussen,  desde luego, sin amor, con un poco de soberbia, de amor 
propio y tiranía, dispuesto a enfrentarse con Dios, a enfrentarse con el cielo 
para poder seguir satisfaciendo sus vanidades, sus vaguedades, sin importarle 
que su  Obra fracase. 

 Estas dos palabras se dicen en el Ritual de Sexto Grado: “EL QUE 
COME MI CARNE Y BEBE MI SANGRE, TENDRÁ VIDA ETERNA Y YO 
LE RESUCITARÉ AL TERCER DÍA”.  A propósito, en la Liturgia hay quizás, 
no un error, pero sí es necesario que se comprenda que el Señor o el Logos, o 
el Maestro que oficia en la Iglesia Gnóstica en los Mundos Internos, nunca 
dice en el día postrero, jamás, siempre se le ha oído decir al tercer día.  Dicen 
los entendidos en esto, que el día postrero es: “el último día”, pero resulta que 
el Cristo resucita a la persona antes de morirse; entonces, se debe decir «al 
Tercer Día». 
 Esto tiene mucha relación con esos tres días y noches que se suceden 
antes o después de la muerte física, “El que come mi carne y bebe mi sangre, tendrá 
vida eterna y yo le resucitare al Tercer Día”. La carne del Señor es la Doctrina, es 
todo aquel compendio de prácticas, de mística que tiene la Sagrada Liturgia y 
la vida íntima del Iniciado.  

No está comiendo la carne del Señor, aquel que cree que ser Gnóstico 
es asistir a una Cadena el martes, otra los jueves, y a  un Ritual el sábado; ése 
no está comiendo la carne del Señor, come la carne del Señor el que busca la 
Sabiduría todos los días, el que está en pos de Despertar Conciencia todos los 
días y por ende, de eliminar el “Ego”. El que no se propone comer la carne del 
Señor, es porque no está interesado en matar el Ego.   

Bebe mi sangre; toda persona que se da a la tarea de transmutar sus energías 
sexuales, es la que bebe la sangre del Señor; entonces, aquí tenemos frente a 
nosotros la razón por la cual, se forma un Hanasmussen. Toda persona que se 
da a la tarea de transmutar la energía sexual y no mata el ego, es un 
Hanasmussen de 1ro, 2do, 3ro ó 4to orden; porque es con la sangre que se 
forma el doble centro de gravedad. El que trata de vivir la Doctrina, come la 
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carne trabajando en esos factores, pero no toma la sangre, no se 

auto-realiza, pero tampoco se hace Hanasmussen.   

El que se da a la tarea de transmutar sus energías y no se da a la tarea 
de matar el Ego no se auto-realiza, pero se vuelve un Hanasmussen; entonces, 
yo quisiera que cada persona, por pequeño grado de comprensión que tenga, 
se de cuenta que cuando se empieza a formar un doble centro de gravedad, 
toda la energía que tiene asimilada y que la ha consumido el Ego, es 
demasiado difícil (por no decir imposible) quitársela a él, para luego 
sacrificarlo en la muerte. 

  

 

Queridos hermanos, manejar la energía sexual es el equivalente a estar 
manejando la energía mágica para fabricar una bomba, para hacer cualquier 
artefacto destructivo. Es necesario que nos demos a la tarea, aquí y ahora, de 
trabajar con el Ego, porque si estamos trabajando en la transmutación, 
tomando la sangre y sin comer la carne, no nos auto-realizamos, no se puede, 
pero sí nos volvemos demonios o magos negros. 

 Así que,  es interesantísimo que esas dos palabras que se dicen: “El que 
Come mi Carne y Bebe mi Sangre”, es aquel que transmuta, y a la vez, come la 
carne de la Sabiduría, la carne de la enseñanza, aquella Doctrina que se 
necesita para aplicar de momento a momento; eso lo explicó el Maestro 
Samael. Es necesario, como el mismo Maestro lo dice, que el pueblo gnóstico 
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comprenda qué clase de energía estamos manejando y cuál es la 

finalidad de manejarla, porque la Venerable Logia Negra quiere sacar muchos 
magos negros de la Gnosis; ninguna persona se hace mago blanco, ni mago 
negro sin la energía sexual. 

 La Venerable Logia Negra tiene aún muchas esperanzas en el pueblo 
gnóstico, porque están dándoles las pautas para que transmuten, pero no para 
que mueran. Queridos hermanos, yo creo que es más que suficiente para que 
cada quien entienda que antes de ponerse a transmutar la energía sexual, debe 
tomar la determinación de morir; si no, ¡no lo hagan!, porque es mejor ser una 
sombra para que la naturaleza lo elimine, y no un mago que se ha hecho mago 
por la energía, porque dura cuatro o cinco veces más tiempo sumergido en el 
“Avitchi” para poder desintegrarse, así que quien no transmuta, no se realiza, 
pero no se hace mago negro. 

 Queremos que esto quede claro, que todas las personas que tenemos 
uso de razón y que tenemos los cinco sentidos, que estamos en posesión de 
los sentidos, comprendamos esto y que no aplacemos más, porque el 1999 
traerá, indiscutiblemente un avance en el pueblo gnóstico, pero el que esté 
haciendo la Obra equivocada, también se le verá el avance en ese descontrol 
de ese lineamiento doctrinal, que nos tiene en la Gnosis.   

  

P.:    V. Maestro, ¿es santo el que come la carne?. 

R.:  ¡Claro!, pero la ventaja del Santo, es que elimina la Falsa 
Personalidad. Hay santos, inclusive, que nunca han transmutado pero 
eliminaron la Falsa Personalidad y entonces, tienen mucha posibilidad de  
trabajar con la sangre y no tienen el estorbo, el inconveniente de la 
Personalidad. 

 

P.: V. Maestro, ¿queda entonces derrumbada la teoría que  
necesitamos hacer, no importa que hagamos bien o mal pero, hacer....?. 

R.:  No, no, porque el Templo de Hiram Abif, el Templo de Salomón 
tiene que construirse poniendo cada ladrillo en el lugar que le corresponde. 
No podemos creer que estamos haciendo una Obra, si al mismo tiempo le 
estamos dando una tregua al Ego y transmutamos todos los días, porque 
indiscutiblemente se está haciendo un mago, pero mago negro. 

 

P.: V. Maestro, hay que servir, pero saber servir. 

R.: Por eso es aquella palabra: “Amor es Ley, pero Amor Consciente”. Se 
necesita que haya un arquitecto en la construcción del Templo de Salomón y 
ese arquitecto tiene que ser Hiram Abif, nada más que él, para que todo 
movimiento que hagamos dentro del trabajo gnóstico esotérico, sea en 
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concordancia con el ordenamiento que él tiene para la 

construcción de ese Templo. 
 

P.: V. Maestro,  ¿qué pasa con esas personas que no transmutan, pero 
matan el Ego?. 

R.: Si la transmutación es útil y efectiva, pero, de todas maneras, se 
puede integrar con 30  o 40 % de lo que es la Doctrina, es decir, puede dar 
conferencias, puede hacerse un gran Misionero, un gran Sacerdote, una Isis 
que trabaje y me estoy refiriendo a la parte externa, física; uno lo ve 
trabajando, si no está trasmutando, no está haciendo nada en absoluto, pero a 
lo menos, no se está volviendo mago negro. Es mago, se le dice mago, porque 
se formó con una energía de tipo sexual. 
 Por eso es que los magos negros también tienen su ética de 
transmutación, sus prácticas de transmutación. Ellos enseñan a no derramar 
la energía sexual mientras se hace mago negro, después que se hizo mago 
negro, ellos le incitan a que derrame la energía, para que sea de ellos. A ellos 
no les importa que los demás sean magos, les importa tenerlos al servicio, que 
es lo que está pasando con la humanidad. 
 

P.:  V. Maestro, entonces ha llegado la hora de insistir en todos los 
Lumisiales sobre cómo debe hacerse el trabajo de la Alquimia en una forma 
correcta. 

R.:   ¡Correcto!.  Si nosotros observamos el Ritual de 6to. Grado, 
donde dice: “En el Yoni femenino están las tablas de la Ley y la Vara de Aarón”,  la 
Vara de Aarón tiene dos significados:  Es el órgano masculino y la Columna 
Espinal. El órgano masculino está íntimamente conectado a la columna 
espinal, desde el coxis.  Los que conocen anatomía vean esto, y entonces, ¿qué 
sucede?.  En la mujer están los Diez Mandamientos: “Amar a Dios sobre todas 
las cosas”. ¿Por qué?. Porque en el momento de la Alquimia tiene uno que 
tener, por encima de todo, ¡de todo!, el Amor a Dios. Si seguimos 
comparando los Diez Mandamientos, los encontramos escritos en las Tablas 
de la Ley, en la ética que se debe tener para la transmutación, increíble, pero 
así es. 
 Esto puede ser una bomba de tiempo para muchos, porque algunos 
dirán: “¡Bueno no voy a transmutar!”, “¡Me voy a estar ahí!”, pero entonces, 
¿Qué hace en la Gnosis?. ¿Para qué está?. Uno está en la Gnosis para buscar 
su auto realización; si no transmuta, pues no se va a realizar, y si transmuta, 
pero no se da a la tarea de morir y de hacer, pues tampoco se va a realizar, 
pero se vuelve mago negro, que es la preocupación que en estos momentos 
hay sobre otra posible cosecha de Hanasmussen que se puede presentar, si en 
realidad no se toman las cosas como son. 
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P.: V. Maestro, la Doctrina Gnóstica, a través de usted, nos 

ha enseñado que una persona puede llegar a Quinta de Mayores, y sin 
embargo tiene el agregado psicológico vivo; ¿quiere decir que es un café con 
leche que todavía tiene aspectos que lo tornan gris?. 

R.:  Sí, hay que comprender que hay una legión; que nosotros, como 
estudiantes, como neófitos, podemos eliminar y luego como Iniciados 
acentuar más el trabajo; pero, de todas maneras llega a la Séptima de Mayores 
teniendo las cabezas de legión, porque las cabezas de legión las elimina el 
Hércules Interior de cada persona a través de una super disciplina que debe 
tener al levantar las serpientes de Luz, después de la Séptima de  Mayores.  
Entonces, se pasa por una etapa donde uno es más o menos blanco y más o 
menos negro; pero, siempre con la meta de eliminar cabezas ya que tiene 
eliminada la legión; pero no es igual tener únicamente las cabezas, a tener la 
legión (todos aquellos yoes gritones, pendencieros que están en el conjunto de 
elementos, que en el interior llevamos). 
 

P.: V. Maestro, cómo podemos hacer bien el trabajo. 
R.:  Bueno, si usted se da a la tarea de vivir el momento, aquí y ahora, 

se da a la tarea de que cuanto agregado sale, darle el estudio necesario y 
entregárselo a la Madre para su desintegración; si usted cada día medita, 
como norma de disciplina, si cada día se da a la tarea de enseñarle la Doctrina 
a otros; es decir, está viviendo el Cuerpo de Doctrina, y a la vez, está 
transmutando, indiscutiblemente, la lógica es que su trabajo lo está haciendo 
bien, no necesita estar preguntando a nadie como va, usted es el que sabe, de 
acuerdo a como está combinando la comida de la carne y la bebida de la 
sangre de la Doctrina, que es el mismo Cristo. 
 

P.:  V. Maestro, los solteros ¿pueden ser Hanasmussen?. 
R.: No, porque el soltero no puede formar Cuerpos Solares, mientras 

el casado sí los forma. Una cosa es formar el cuerpo solar y otra cosa es 
cristificar el cuerpo solar; ¡esa es la cosa!, que cuando ya se forman cuerpos 
solares y se tiene el ego, ya es un Hanasmussen que ya no puede cristificarlos, 
porque la Madre Kundalini de esos cuerpos no va a subir por la columna 
vertebral de cada cuerpo, sabiendo que la persona no está trabajando de 
forma definida sobre el agregado psicológico; entonces, el soltero no se vuelve 
Hanasmussen, simplemente, es un gritón ahí, con una personalidad más 
robusta con la energía que, como soltero, ha transmutado. 
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P.:  V. Maestro, ¿qué relación tiene la Falsa Personalidad 

con la antítesis de la persona?. 

R.: La antítesis de cada Maestro para la vida del Maestro, es el 
Maestro Negro que se forma cuando uno empieza su proceso Iniciático, al 
unísono se está formando el blanco dentro de la persona, y se está formando 
un doble que queda en el abismo, porque cuando se llega como Maestro de la 
Venerable Logia Blanca  a las esferas superiores, así mismo se va hundiendo la 
antítesis, que no es la Personalidad, es aquel Kaolin que se ha venido 
formando en todas las vidas, cuando hemos sido Iniciados, y él quedará  como 
testimonio de haber estado caído en el abismo. Entonces, no es la 
Personalidad la que se reduce con esa antítesis, es un doble energético que 
todos tenemos, y que al  levantarnos como Maestros de la Logia Blanca, él se 
hunde como Maestro de la Logia Negra, pero sin doble centro de gravedad. 

 

P.: V. Maestro, ¿Por qué es la sombra del Maestro?. 

R.:  Es la sombra,  como el Lucifer es  la sombra del Logos. 

 

P.: V. Maestro, cuando ya el Hanasmussen se está formando ¿eso se 
manifiesta en la actuación de las personas?. 

R.:   Sí, se conoce,  porque unas veces actúa de una forma y otras 
veces actúa de otra;  es decir, ya es ese doble centro, pero siempre tiende a 
estar la crueldad, la soberbia, el amor propio, dentro de la expresión de esa 
persona. El Hanasmussen pronto, pronto se va desviando, va entrando en una 
desobediencia y se va conociendo, cuando  empieza a alterar el orden 
institucional y a alterar el orden que debe de tener él: la disciplina, el 
ordenamiento psicológico que debe tener dentro de la Institución. Ya empieza 
a aparecer con majaderías, con unos caprichos propios que no son de la 
Doctrina; entonces, ya se puede pensar en una persona que está 
desobedeciendo a ese ordenamiento interno, ¡es muy fácil conocerlo!. 

 

P.:  V. Maestro, ¿cómo sabe uno que tiene el Cuerpo Astral?. 

R.:  Bueno esa pregunta se la hicieron al Maestro Samael, y él dijo: 
“Uno sabe que tiene cuerpo astral cuando lo puede usar”. Estamos hablando 
de Cuerpos Solares, cuando los usa, es porque los tiene. Muchas personas 
salen en cuerpo astral recién entrados a la Gnosis, porque otras veces los han 
formado, y al  entrar,  le dan derecho a que los use como testimonio que los 
tiene. 

 

P.: V. Maestro, las escrituras dicen que la Sangre del Cordero lava los 
Pecados del Mundo.. 
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R.: ¡Así es!, porque la Sangre del Cordero es esa energía 

cuando sube a la Glándula Pineal y baña a la persona. Esa es la que elimina el 
pecado, pero las escrituras  no dicen que si se están sublimando las energías y 
el ego está, no está lavando el pecado, porque el “Yo Pecador” existe todavía 
en la persona. El Maestro Samael nos decía que el Cristo dijo: “Hay que 
buscar la Verdad y ella os hará libres”, pero no es fácil encontrarla, porque se 
tiene que buscar y buscar dentro de sí, dentro de todas aquellas tinieblas que 
forman nuestro “país psicológico”, hasta encontrar la salida, por donde va a 
empezar su trabajo psicológico. 

 

         P.:  V. Maestro, ¿quiere decir que la mutación en este caso, se hace con 
la carne y la sangre?.  

R.:  La mutación es el resultado de las dos. La persona que se hace 
mutante es porque ha tomado la sangre y ha comido la carne.  
Indiscutiblemente eso hace que vaya despertando dentro de sí el sentido de la 
Inspiración y el sentido de la Inspiración nos lleva a ser un mutante. 

 

P.: V. Maestro, la rebeldía es un aspecto fundamental para que el 
Iniciado pueda recorrer el camino; no obstante, se ha observado en la historia 
de la Gnosis, que la rebeldía pudiese ser un factor, digamos que se asimile o se 
parezca a la parte del Hanasmussiano. 

R.:  Si; es decir, las personas que dicen: “yo soy así y gústele a quien le 
guste”, eso es la Falsa Personalidad, eso es el ego, un ego gritón, es un ego 
rebelde y la rebeldía psicológica es no hacer por conducta gregaria, lo que 
todo el mundo hace; porque tiene rebeldía, tiene una posición propia, propia 
del Iniciado, pero no lo está diciendo a nadie: “yo soy así”; no, simplemente, 
no se deja arrastrar por los pareceres de nadie. 

 

P.: V. Maestro, ¿el Hanasmussen de primer orden, tiene físico solar, 
pero no trabaja en la muerte?. 

R.:  ¡Así es!.  usted ha formado el cuerpo físico solar ya, y no se 
propone a morir, es Hanasmussen de Primer orden; de Segundo, el Astral; de 
Tercero,  el Mental y  de Cuarto,  el Causal.  Ese es el orden de los 
Hanasmussen; el que forma un Cuerpo Causal Solar y no se da a la tarea de 
morir, es un Hanasmussen de Cuarto orden.  Ya existen otros que son tronos 
caídos eso ya es otro orden demasiado terrible. Podemos hablar de un 
Moloch, de un Belcebú, de todos aquellos que se han revelado, inclusive por 
desobediencia han tirado la piedra y se han caído de nuevo.  Ese es un tipo de 
Hanasmussen, esos son tronos caídos. 
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P.: V. Maestro, el caso de un Hanasmussen que muera y 

vuelva a regresar en otro cuerpo ¿tiene la oportunidad de rectificar el 
camino?. 

R.: Si, pero es muy difícil, muy difícil.  No hablemos de eso en el 
sentido de que va a volver, porque ahora los retornos prácticamente no son. Si 
le dan la oportunidad de volver,  es porque se ganó el derecho de continuar 
viviendo, pero si ya es un Hanasmussen o es un cuaternario, no le dan más 
cuerpo físico. Estamos en los tiempos en que nace y pronto muere, porque no 
tiene derecho a habitar en la Edad de Acuario. 

 

P.: V. Maestro, ¿una persona que por ejemplo, está empezando a 
volverse Hanasmussen y se pone las pilas en el Trabajo, ¿puede volver 
nuevamente...? 

R.: ¡Claro que sí puede!, se conoce y esa persona puede, mediante 
muchos esfuerzos, porque ya tiene que quitarle la fuerza que le dio al ego, se 
la tiene que quitar a través de una conclusión de un trabajo. 

 

P.: V. Maestro, hay que aclarar entonces, a los estudiantes gnósticos 
que Hanasmussen puede ser cualquier persona. 

R.: Cualquier persona desde que empiece a manejar la energía sexual, 
se está exponiendo a ser un Hanasmussen, si no toma en serio la Muerte 
Psicológica. 

 

P.:  V. Maestro, es maravilloso el significado de esta palabra, me 
parece muy sabio que se utilice justamente en el Ritual de Sexto Grado. 

R.:  Justamente en el Ritual de Sexto Grado: “El que come mi Carne y 
bebe mi Sangre, tendrá la Vida Eterna y yo le Resucitaré en el Tercer Día”; el que 
beba la sangre y no coma la carne, se vuelve Hanasmussen; el que coma la 
carne y no beba la sangre, es una sombra como si estuviera en la calle, no le 
vale asistir a Rituales y a cadenas, porque no se está nutriendo con la sangre 
del Señor.  Hay que comer en igual proporción la sangre y la carne para que nazca el 
Señor dentro de nosotros. 
 

P.: V. Maestro, así se forma el Hombre Equilibrado. 

R.: Cierto, así se forma el Hombre Equilibrado, porque tiene que 
nacer en iguales proporciones de macho y hembra; la sangre es hembra y la 
carne es el macho y así nace nuestro Andrógino Interior. 

 

P.: V.  Maestro, ¿cuándo se adquiere la condición de mutante, 
justamente después que se han combinado armoniosamente ambas cosas?. 
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P.:  Para ser mutante, tiene que tener iguales proporciones 

de Mercurio y Azufre dentro del trabajo Alquímico, y entonces esos dos 
principios se funden para ir formando Alma e ir formando esas Iniciaciones 
que debe tener como Conciencia Divina. 

 
P.:  V. Maestro, ¿un mitómano es una especie de Hanasmussen?. 
R.:  No es Hanasmussen; un mitómano va en la calle por ahí, habla de 

mucha sabiduría, es un mitómano; un mitómano es un pobre tonto que no 
sabe ni lo que habla. 
 

P.: V. Maestro, ¿qué nos puede decir  sobre el Pan Consagrado y su 
relación con este tema?. 

R.:  El Pan Consagrado, proveniente del Señor  de las ofrendas, es un 
Pan porque es Sabiduría, es una enseñanza que entra; no es el pan que se está 
comiendo en el Altar que también la representa, pero no es ese; yo como un 
pan consagrado de allá porque es la  Doctrina pura, es esa sabiduría pura, es 
el atributo que se gana por estar haciendo la Obra. 

 
P.:  V. Maestro, la palabra Hanasmussen suena masculino, puede ser 

varón o hembra.... 
R.:  ¡No importa!, diablo es diablo con enaguas o con pantalones. 

 
P.:  V. Maestro, con la explicación de esta nueva Joya, comprendemos 

por qué a través de los siglos o de los milenios, siempre ha sido prohibido 
hablar de la transmutación Alquímica. 

R.:  Ha sido prohibido, y el Maestro Samael lo dice: “Si se hubieran 
entregado las claves de la transmutación 50 años antes que él las entregara, no hubiera 
venido a rescatar uno sólo”, ¿por qué?, porque ningún hombre vería la necesidad 
de morir en sí mismo, pero sí vería la necesidad de transmutar, porque la 
Logia Negra lo tendría agarrado y no habría ese canal abierto de Dios, al 
Hombre. 
 

P.:  V. Maestro, usted habla sobre el Pan de las Ofrendas y en la 
Biblia, a Moisés le dicen que ese Pan de las Ofrendas tiene que ser sin 
levadura ¿qué significa eso?. 

R.:  Justamente la levadura es algo que lo hace crecer. ¡Crece el Pan!, 
y si lo miramos  desde el punto de vista de  aquí, la levadura son todas las 
mezclas, todo lo que uno mezcle queriendo ponerle arandelitas, florecitas a la 
enseñanza, desfigurándola; esa es la levadura, que la hace ver muy bonita, 
pero, que en el fondo no es. 
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P.:  V. Maestro, usted nos ha dicho que la Falsa 

Personalidad nos la matan los demás. 
P.:  Claro, claro, con el permiso nuestro.. El humilde deja que lo 

recriminen, deja que le regañen; es decir, le nieguen; si la persona no sale a 
defender la Falsa Personalidad, poco a poco va aprendiendo, porque 
¡acuérdense!, lo primero que tenemos que empezar los gnósticos para ir 
haciendo un trabajo bien hecho, es saber callar; no salir a defenderse con 
palabras, presos de las circunstancias que se estén viviendo; eso ya es un 
triunfo, porque por mucho que haga un trabajo interior, si la lengua habla, es 
adorar esa Falsa Personalidad o a determinado agregado. 

 

P.: V. Maestro, ¿toda la conexión sexual debe tener como objetivo la 
destrucción del Ego?. 

R.:  No puede haber una conexión sexual, sino se  lleva a la práctica el 
sentido que tiene, que es nacer y morir al mismo tiempo, porque es el Ritual de la 
Vida y de la Muerte, ese es el Gran Arcano.  Si va a nacer, indiscutiblemente, 
tiene que morir, porque tiene que desocupar un espacio que va a ocupar el 
nuevo Nacimiento. 

 
P.:  V. Maestro, en este caso la sangre no tiene el mismo significado 

que dice la Misa: “Esta es mi sangre que ha sido derramada para redimir al mundo”. 
R.:  Claro,  el Señor vino y dice: “La sangre me fue dada sólo como símbolo 

del cuerpo humano”, sí, como símbolo porque él tenía que salir de las aguas, de 
la fuente de la sabiduría, que es lo que en sí representa el Cristo; entonces la 
sangre salió como testimonio de que también era un cuerpo de carne y hueso. 
 

P.:  V. Maestro, en un matrimonio donde uno de los dos trabaja y el 
otro no, ¿el que no trabaja es un Hanasmussen?.  

R.: Claro que sí, el otro se convierte en Hanasmussen si es que 
transmuta, si no transmuta es una sombra que nunca avanza, pero le está 
sirviendo al que está trabajando. El que no practica, lleva la peor parte, 
porque toda esa legión que está eliminando el que sí está practicando, se pasa 
a la otra persona. Lo importante es que el que esté practicando y esté 
muriendo, logre ese trabajo. 
 

P.:  V. Maestro, ¿qué relación tiene que la carne sale del cerebro y la 
sangre del corazón? 

R.:  Porque el corazón es  el Dignificante.  El corazón está en la parte 
dignificante de nosotros, y la carne es la interpretación sabia de todo lo que es 
el conjunto de prácticas y todo lo que concierne a la Doctrina, y tenemos que 
tenerlo aquí, en la cabeza:  Primero, conocerlo; Segundo,  comprenderlo y,  
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Tercero, asimilarlo, pero, ¿se hace?.  Si nosotros fuéramos 
irracionales, no podríamos ser gnósticos; se necesita la razón. 
 

P.: V. Maestro, decía que la desobediencia es un papel protagónico 
para convertirse en Hanasmussen. Ahora, ¿hasta dónde?, ¿Cómo hace uno 
para ser obediente?.   

R.:  Se hace de tres formas:  Primero, aceptar la Doctrina como es; 
Segundo, aceptar al Cristo como su Redentor, y Tercero, lo que vive, lo que 
empieza a vivir realmente  del Cuerpo de Doctrina, como expresión del 
Cristo. Hay que aceptar primero la Doctrina, segundo aceptar al Cristo como 
su Redentor y tercero la práctica que uno esté llevando para hacerlo; uno sabe 
cuando está siendo desobediente, ¿por qué?, porque tiene un mandamiento y 
no lo cumple. 
 

P.:  V. Maestro, las personas que hayan formado Cuerpos Solares en 
vidas anteriores y no hayan trabajado con la sangre, ¿pueden convertirse en 
Hanasmussen?. 

R.:  Bueno, como aquí hay un caso particular entonces, el trabajo 
anterior queda como fue y los valores de ese trabajo se los absorbió el Padre, 
indicando con esto que por haber ganado el derecho de una nueva vida, no 
estábamos perdidos; es decir, estábamos caídos, pero no perdidos; entonces, el 
Padre absorbe esos valores.  Cuando nosotros seamos capaces de recapitular 
en esta nueva vida, nos entregan esos valores, dándonos pues la ventaja de 
avanzar muy rápido en el Camino. 
 

P.: V. Maestro, ¿cuál es la magnitud del Karma que tendría un 
Hanasmussen teniendo cuerpos solares?. 

R.:  No hablemos del Karma, hablemos del abismo, se va para el 
abismo con o sin  Karma, pero va para el abismo. 
 

P.:  V. Maestro, dice en la cartelera:  “Si usted nace, pero no muere, 
se vuelve Hanasmussen”... Pero, ¿puede ocurrir que salga un Hanasmussen 
también transmutando mal o sea, con la sangre  en la parte de abajo nada 
más?. 

R.:  Una cosa es alimentar la legión y otra cosa es formar el mago 
negro que es el que alimenta la legión con una transmutación. Lo que 
queremos es que quede claro que las personas (porque de todo hay en la viña 
del Señor), que no transmutan, pero que asisten a los Rituales y a todo 
aquello, están perdiendo totalmente el tiempo, no se van a auto-realizar, ¡pero 
no se vuelven Hanasmussen!  Ahí comen Pan y Vino un tiempo hasta que se 
cansan y luego, se van a seguir dando rienda libre al Ego.   



 151  
El que se da a la tarea de vivir la Doctrina, de trabajar 

duro aquí, puede llegar a la Santidad, pero no a la Maestría, pero tampoco se 
hizo Hanasmussen.  Pero el que transmuta mucho porque es muy potente, y 
olvida aquella ética que debe tener de la muerte, se vuelve mago negro, un 
Hanasmussen de tercero o cuarto orden. 

 

P.: V. Maestro, una pareja que practique más de dos veces al día el 
Arcano, ¿se hace Hanasmussen?. 

R.:   Si, porque está transmutando una energía  antes de que se 
cumpla la pausa magnética;  está haciendo mal el trabajo. 

 

P.: V. Maestro, cuando nosotros comenzábamos la Gnosis, en una 
reflexión, alguien que me dijo una vez que existían magos negros castos, luego 
eso se me olvidó, ¿será que con lo que usted está planteando, podríamos 
hablar de eso?. 

R.: Es que se ha tenido una mala concepción de la Castidad. Mientras 
nosotros tengamos el Ego, no podemos ser castos en absoluto, porque 
cualquier quema de energía se califica como fornicación ya que se está 
quemando la materia fundamental para fabricar cuerpos solares y Alma. 
Mientras tengamos el Ego hablamos de transmutación, pero no podemos 
hablar de Castidad, porque el casto es una persona perfecta, no tiene Ego y 
entonces los magos negros transmutan, pero como no han muerto, llevan una 
vida totalmente desordenada. 

Queridos hermanos, muchas gracias por escuchar. 

 Paz Inverencial,                                                     

 
 

     V. M. Lakhsmi 
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              LAS RAZAS Y SUS ARCANOS 
 

 

  
 
ebemos integrarnos con el último elemento de la 
Naturaleza, el Eter. De acuerdo al orden de las razas, la 
conquista de los elementos, puede resumirse de la 
siguiente manera:  
 

 

♦ La Primera  Raza conquistó el Fuego.  
♦ La Segunda, el Aire. 
♦ La Tercera, el Agua.  
♦ La Cuarta, la Tierra.  
♦ A nosotros – la Quinta Raza - nos corresponde 

extraer el elemento Eter. Ya se termina la ronda 
alrededor de los elementos. 

♦ La Sexta Raza ya encarnará la Luz, extraerá 
la Luz, y  

♦ La Séptima Raza, la Mente, para volver a 
quedar en el punto en que empezamos. 

 
* La Primera Raza fue de un organismo molecular, es la misma 
constitución que tiene nuestro Cuerpo Mental; nuestro objetivo al 
hacer estas aclaraciones es para que todos entendamos por qué el 
trabajo gnóstico o el trabajo Iniciático que nos corresponde hacer es 
mucho, mucho más difícil que el que le ha correspondido a las razas 
que nos han antecedido. 

 Son explicaciones muy cortas porque las Joyas del Dragón Amarillo 
han tenido una expansión o una explicación muy amplia en las que se  han 
dado hasta la Joya Veinte; de la Veinte en adelante, ya queda una parte 
científica que corresponde a la forma, al Arcano y al Atomo, de donde se irá 
proyectando la síntesis para que nosotros, podamos comprender, cuál es la 
metodología que debemos aplicar para realizar nuestra Obra. 
 Es posible que tenga similitud con algunos trabajos que se hicieron en 
la Atlántida, por ejemplo, cuando se trabajaba con el elemento Tierra, pero no 
había el Arcano que lo rigiera, y no era de la misma característica que está 
rigiendo ahora a la raza Aria; por lo tanto, ha habido razas, por ejemplo, que 
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se le entregó como clave, el Prana; a nosotros, el Prana, nos sirve 

para revitalizar el Cuerpo Físico y hacer más accesible la transmutación; pero 
nos toca trabajar con la semilla; o sea, con la energía Crística, cuya antítesis es 
nada menos que Tiphón Bafometo. Entonces, vemos como la Primera Raza tuvo 
el Arcano 1. 
 Si nos remontamos a las características del Trabajo que ellos tuvieron 
que hacer, fue muy diferente porque estaban en el Arcano 1; es decir, 
empezaba a darse la primera ronda del Planeta Tierra, con una raza que 
prácticamente estaba todavía, casi podemos decir que en formación, porque la 
primera raza, en el comienzo, nos dice el Maestro, “le era más fácil a los 
hombres, andar por la horizontal”, porque era la primera población humana 
que había en la Tierra.  

Vinieron hombres sagrados, Dioses Santos a habitar con ellos, que les 
fueron impregnando ciertos aspectos de la Divinidad y así fueron 
comprendiendo que, en este camino, tenían que diferenciarse de los animales, 
porque ya tenían la razón. 

 

* La Primera Raza trabajó en el Arcano 1.   
* La Segunda Raza trabajó con el Arcano 3 y, ¿por qué 3?, porque era 

la segunda; 1 de la primera y 2 de la segunda, nos da 3.   En esta Segunda 
Raza estaba naciendo la creación o perfeccionándose los cuerpos internos; 
cuando los dioses de Mercurio le dieron al ser humano el dominio de un 
Cuerpo Mental, sin la orientación y sin estar dirigidos por Maestros que 
estaban en la parte tridimensional, impregnándoles ese hálito de 
espiritualidad. 

Así fue que en la Segunda Raza tuvimos un Cuerpo Astral, tuvimos 
un Cuerpo Mental  pero dado, no creado; me explico, se lo daban porque ellos 
no tenían la clave para fabricarlos como la tenemos nosotros; entonces, ellos 
eran Dioses, pero en cierta forma, inocentes. Tenían una perfección por la 
creación, no una perfección por el trabajo que  hacían; eso originó que con el 
transcurrir del tiempo, no lograran comprender el valor que debía tener un 
cuerpo físico; porque prácticamente no se les había asignado una Obra 
todavía; no había Mandamientos, ni había Leyes que les rigieran, para que 
buscaran su propia comprensión. 

 
*La Tercera Raza trabajó con el Arcano 6. Tal Arcano fue porque la 

primera raza trabajó con la primera,  la segunda con el 2 y la que venía era la 
Tercera, por lo que le correspondió el Arcano 6.   

 Con el Arcano 6,  la raza fue tetradimensional, esa fue la raza que 
conocemos como Lemur; en ocasiones, era tridimensional y en ocasiones 
tetradimensional, o sea, que aparecía y desaparecía, porque apenas estaba 
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haciéndose presente en esa raza la fuerza de gravedad que le iba a 

permitir tener una expresión total, tridimensional y seguir girando alrededor 
de la órbita de nuestro Sol. 

 En esa raza ( la Tercera), aprendimos a integrarnos con el Cuerpo, con 
el Mundo Causal, porque hubo un germen, un átomo, o como se le llame de 
Alma; no es que estos fueron desalmados, pero no tenían todavía un Alma 
como expresión de una Voluntad; ahí les tocó aprender a conocer  cuál era la 
Voluntad de ellos y cuál era la Voluntad del Padre. Entonces, vemos cómo el 
Arcano 6 regía a la Tercera Raza. 

 

* La Cuarta Raza. En la Tercera Raza se trabajó con el Arcano 6, y en 
la Cuarta Raza, rigió el Arcano 10, como resultado de:  6 de la Tercera Raza, 
más 4 que le correspondía a esa raza. En el Arcano 10 existió ya la Unidad y 
el Absoluto; se ligó la raza, hasta tener un acceso al Absoluto para el que fuera 
realizando una Obra. 

 ¿Cuál es el Absoluto?, el  Cero (0).  ¿Cuál es la Unidad?, Uno (1), la 
que empezó desde la primera raza; sólo en la cuarta raza tuvimos lo que es 
una expresión de una persona, independientemente del Padre y digo 
independientemente, porque ya le fue dado todo aquello que tenemos y que 
se usa tan mal, que se llama «el libre albedrío». 
 La Cuarta Raza tenía que trabajar bajo la regencia del Arcano 10, 
Malchut. Ese Arcano le permitía a la persona tener posesión de todos los 
sentidos físicos, los sentidos internos y una fuerza de Voluntad. Para las 
personas que se auto-realizaron en la Cuarta Raza, no fue el mismo sistema 
que se nos está dando ahora.  Por eso han oído decir ustedes que hay unos 
ángeles que se llaman los Angeles Lunares, regidos por Samael, que fueron los 
que trabajaron en una raza tan pervertida y tan terrible, fuerte como la que 
ahora tenemos. 

 

* La Quinta Raza está regida por el 10 de la Cuarta Raza más  el 5 
que le corresponde a la quinta raza, y ahí vemos pues, cómo aparece en el 
ruedo, Tiphón Bafometo. ¿Qué podemos decir para no meternos con las 
características de Tiphón Bafometo?. Aparece ya Lucifer revestido con toda la 
maldad que tenemos y debemos lanzarnos, cuerpo a cuerpo,  para quitarle a él 
(Lucifer), lo que nosotros le formamos; porque nosotros nos vemos frente a 
Lucifer y él tiene cara de becerro, cachos, cola, patas de caballo y toda esa 
cantidad de circunstancias.  

Nosotros no queremos ver a Lucifer así, porque él tiene que irse 
blanqueando y transformando para lograr integrarse con nuestro Logos 
Interior; entonces, para poder quitar esa feura que tiene Lucifer, necesitamos 
quitárnosla primero nosotros; si no nos la quitamos, nuestro Lucifer no 
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cambia la feura que tiene; y si él no cambia la feura que tiene, no 

podemos unirnos al Cristo. Tenemos un Cristo en proporción de lo que 
vamos encarnando en la Obra, pero no se puede integrar ese Cristo con 
nuestro Cristo Interior; es decir, el Divino Daimón no puede integrarse con 
nuestro Cristo Interior, hasta que nosotros no lo hayamos perfeccionado. 
 Entonces, ahora comprendemos por qué nosotros estamos dirigidos 
por el Arcano 15, que es el Arcano que rige el Tiphón Bafometo. Nuestro 
trabajo es catorce veces más terrible que los trabajos de las razas que nos han 
antecedido, porque estamos regidos por ese Arcano. Esto es muy importante, 
porque cada vez más estamos siendo llevados por la Falsa Personalidad o por 
los impulsos de ese demonio interior. Queramos o no, tenemos la forma de 
Tiphón Bafometo, porque allí está Lucifer actuando, dándonos impulsos para 
que trabajemos contra el ego. Si nosotros no lo hacemos, entonces él se está 
robusteciendo con su feura, cosa que nos corresponderá desintegrar en los 
mundos inferiores, a través de una involución. 
 

* Sexta Raza. La Quinta Raza trabajó con el Arcano 15 (que somos 
nosotros), la Sexta Raza que nos da 21, vuelve a trabajar con el Arcano 3, 
como fue en la Segunda Raza; demostrándonos ésto, que el final es igual al 
comienzo. La Segunda Raza trabajó con el 3, y la penúltima Raza trabaja con 
el 3 también, porque ya se están integrando los elementos, para que el Planeta 
cumpla su misión; entonces nuestro Sol,  se retira con los valores de las 
personas que han podido unirse al Cristo. 

 

* Séptima Raza. La Séptima Raza trabaja con el Arcano 21 de la Sexta 
Raza más el 7 de esa misma Raza, nos da 28,  viniendo a ser otra vez el uno 
(2+8=10=1) como fue en el comienzo con la Primera Raza, y así termina la 
evolución de la humanidad en el Planeta Tierra; es decir, nosotros estamos 
ubicados justamente en la parte más vulnerable porque nos ha correspondido 
trabajar con un Arcano sumamente terrible; más tenemos una gran ventaja, 
porque si nosotros logramos levantarnos ahora, en esta raza, tendremos la 
sapiencia que otros Dioses no han podido tener a través de la Evolución.  
Nosotros hemos conocido muy a fondo el mal, para que a través de ese 
conocimiento del mal, podamos expresar el bien. 
 

P.: V. Maestro, con relación a la Conciencia de la Cuarta a la Quinta  
Raza, ¿tenían más?, ¿ésta se perdió?. 

R.:   No, no queremos decir que los Maestros que se levantaron en la 
Cuarta Raza, no tuvieran la Conciencia que nosotros podemos adquirir; pero 
no conocieron el mal a fondo, como nosotros lo estamos conociendo, porque 
ellos estaban trabajando con un elemento en el cual, no necesitaban de todo 
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ese fogueo.  Nosotros, al contrario de ellos,  estamos encarnando un 

elemento sumamente liviano y por el hecho de ser muy liviano, necesitamos 
mucha perfección en el trabajo que estamos haciendo, para lograr la auto–
realización. 

 
P.: V. Maestro,  ¿quiere decir que solamente en esta raza ha habido la 

máxima expresión del mal? 

R.:  ¡La máxima expresión del mal!, y  perdónenme ustedes, que Dios 
me perdone, pero casi con el permiso del Creador. El que no pudo en la 
primera, lo han mandado en la segunda; el que no ha podido en la segunda, lo 
mandaron en la tercera; el que no pudo en la tercera, lo han mandado en la 
cuarta; y el que no pudo en la cuarta, entonces lo mandaron a la quinta, a la 
máxima expresión del mal, pero también a la máxima expresión de la 
conciencia.   

     Muchos Maestros que se levantaron en la Tercera y Cuarta Raza, 
tendrán que venir en otros Mahamvantaras, donde se puedan foguear más, 
para poder extraer más la Luz; por eso, podrán ver ustedes la presencia muy 
popular en esta época de  extraterrestres, porque, fuera de que vienen a 
ayudarnos, vienen a conocer también todo el mecanismo que nos ha 
correspondido utilizar como raza, para poder aprender, ya que ellos no tienen 
el gimnasio que nosotros tenemos, por ende desconocen cuál es la mecánica 
que el mal tiene para invadir la humanidad. 

 
P.: V. Maestro, ¿lo que está pasando actualmente en la Quinta Raza, 

también se repitió en el pasado, en  la Cuarta Raza?. 
R.:  Si, pero por ejemplo la conflagración Atómica que hubo en la 

cuarta dimensión no alcanzó a ser ni la décima parte de lo que será la nuestra, 
porque la nuestra tiene tres características: 

 

1. Para cobrar un Karma.  
2. Para desintegrar la mitad, por lo menos, de la contaminación a 

pesar de que se contamina, pero vamos a decir con energías 
gaseosas, no sólidas; eso indica que el Planeta tiene que subir a 
3.000 o 5.000 grados de temperatura para desintegrar toda la 
chatarra que estamos dejando, y  

3. Luego, empezar a desintegrar toda la contaminación de la energía 
radioactiva. 

 
      Nos cobran un Karma, se desintegra la contaminación y se prepara la 
Atmósfera para que el Planeta entre en una noche cósmica.  
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P.:  V. Maestro, en la tercera raza, la raza Lemur, ellos conocieron los 
Misterios del Sexo y se cayeron; y en la quinta raza, ¿vuelven a traer los 
Misterios para que  haya una regeneración?. 

R.:   Si nosotros observamos lo que pasó, (y eso nos los dice el 
Maestro), una parte de la Tercera Raza  se levantó, pero no llevaba la  
sapiencia; otra parte se auto-realizó, conociendo únicamente el motivo de la 
caída y otra parte, se cruzó con las bestias, que somos nosotros.  

Entonces, para sacarnos la herencia del cruce con las bestias, debemos  
trabajar con el Arcano 15. Todos los elementos que están adheridos al Arcano 
15 o Tiphón Bafometo, son creaciones inhumanas que hemos hecho como 
animal, por eso en la Misa hay una parte que dice: “Creo en el Bautismo de la 
Sabiduría, la cual realiza el milagro de hacernos humanos”; es decir, la característica 
de todos los agregados psíquicos que tenemos en nuestro país psicológico, 
tienen forma de animales, caracterizando a cada grupo, con un animal.  

 
P.:  V. Maestro, ¿podríamos pensar que es un proceso involutivo 

ascendente?. 
R.:  Es un proceso involutivo ascendente, está muy bien la pregunta, 

es decir, nosotros involucionamos dentro de ese elemento para que de allí, 
podamos salir. 

    Tenemos el círculo donde existe la maldad más horrorosa que en 
ocasiones, no existe en los Mundos Sumergidos porque hay desintegración, 
aquí hay creación del mal; allá hay desintegración del mal, esa es la diferencia. 
 

P.: V. Maestro, ¿qué pasa con aquella persona que no se realice en la 
quinta raza?, ¿tendrá que emigrar a otro planeta?. 

R.: ¡Tú lo has dicho!; es decir, ingresa en una involución. Al salir de 
esa Involución, dentro de muchos años,  ingresará nuevamente, una parte 
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ingresará aquí y otros quedarán, porque si nosotros observamos los 
círculos dantescos, dentro de nuestra naturaleza inferior, dentro del planeta, 
allí esos círculos van a quedar como una integración con los círculos de los 
mundos que van a servir de reemplazo a esto, -  no sé si me están entendiendo 
-; esas Almas entrarán como una creación en los Mundos que van a 
reemplazar los Planetas de nuestro sistema solar. Esto nos indica que fuera de 
la involución, la desintegración de todo, muchas almas tienen que durar miles 
y miles de años para volver a habitar un planeta nuevo, donde continuarán en 
el mismo proceso que hemos estado nosotros. 
 

P.: V. Maestro,  ¿y dónde quedan?. 
R.:  En el Sagrado Espacio, donde nuestro Sol se retira con todo su 

Sistema; queda allí un espacio y va a nacer el reemplazo, no necesariamente 
en esta misma Galaxia y si es en esta Galaxia, es en otro lugar, pero no en el 
mismo. 
 

P.: V. Maestro, ¿qué comparación podría hacer en relación, por 
ejemplo al caso de los peces?  Hay peces que son evolutivos, otros involutivos, 
otros no hacen nada; o sea, es como si estuvieran ahí, es como si fuera una 
forma ahí. 

R.:  ¡Si!, porque son esencias  o átomos que toman un cuerpo físico 
para llenar un espacio de la vida por un tiempo, y al morir, no son, vuelven al 
estado de átomo pero no han ingresado a la Cadena Evolutiva; así pasa con 
muchos insectos; no todos, pero con algunos insectos, que no están 
catalogados como una evolución, sino simplemente un átomo que toma 
cuerpo físico en determinado animal o insecto y dura 2 ó 3 días, desaparece y 
sigue siendo el átomo, pero no como cadena evolutiva, sino involutiva. 
 

P.:  V. Maestro, ¿la Esencia es un experimento solar...?. 
R.: ¡Esa es la Palabra!. Es un experimento que hace el Sol, bajarnos 

hasta lo máximo por la psiquis, bajarnos; y luego, darnos la fuerza y la luz, 
para que de allí, tomemos la decisión de levantarnos; todos habremos salido 
de la esfera más densa de la Naturaleza que le ha correspondido a la Quinta 
Raza, únicamente a ella, con mayor luz, desde luego, con una sapiencia que 
ninguna oleada de Maestros o de Iniciados haya tenido jamás, porque es la 
máxima. 
 

P.: V. Maestro, las Sagradas Escrituras dicen que los hombres se 
mezclaron con las hembras hermosas de las bestias. ¿Nos podría llevar a 
pensar que esas bestias tenían un ente de mayor evolución, parecido al 
hombre?.... 
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R.: No, la bestia es la bestia y cumplía esa función; 

inclusive, el Maestro decía:  “Me cuidaré mucho de decir qué animales 
pueden, en determinado caso, ser gestados por humanos”.  Porque eso fue lo 
que pasó allá; no es que de pronto un hombre–bestia se cruce con una rana, 
con una marrana, con cualquier bestia; porque entonces, serían dos energías 
totalmente diferentes; pero hay especialidades que tienen esas características, 
son así. 
 

P.:  V. Maestro,  dicen que nosotros somos remanentes de la Luna. 
R.:  Si somos remanentes de la Luna, porque ésta iba a cesar de 

existir, los cuerpos  con los cuales no pudimos auto-realizarnos, fueron 
heredados a la tierra, si es que lo vemos así; pero no se puede tomar esa 
condición con todas las personas, porque hay personas que evolucionaron 
aquí, y hay personas que vinieron a evolucionar aquí o a involucionar aquí, 
como va a pasar ahora con la Tierra y el Hercólobus, que muchos, miles y 
miles de personas o de esencias o de egos, diablos, van a seguir 
involucionando en el Hercólobus para que pasen de la Era de Piedra en el 
Hercólobus y vengan a la Era de la Ciencia, como estamos ahora, aquí, porque 
allá todavía no la tienen; eso lo van a hacer demonios que van a involucionar 
y a evolucionar en los infiernos y en los cielos del Hercólobus. 
 

P.: V. Maestro, ¿estos seres con esta sapiencia, vendrían a ser los 
Instructores de los nuevos mundos?. 

R.: No es así. Nosotros, como somos el Planeta menor de nuestro 
Sistema Solar, quedaríamos; si somos capaces de elevarnos a las esferas del 
Ser, de encarnar el Ser, y no nos liberamos, puede ser que muchos de aquí se 
conviertan en Cosmocratores, y entonces van a ser los Instructores de mundos 
nuevos, porque esa es una cadena que hay en el Cosmos. 
 

P.: V. Maestro,  en síntesis, nuestra raza, la Quinta Raza es la más 
afortunada de todas. 

R.: ¡Pues sí!. ¡Así es!. 
 

P.: V. Maestro, si nos auto–realizamos, bueno nos llevamos esa 
sapiencia como Maestro, pero si no nos auto–realizamos, de todas maneras la 
experiencia de esta raza tan degenerada, queda. 

R.:  Queda, y en otra oleada evolutiva, puede ser del mismo planeta, 
en la otra raza, nos concedan el derecho de continuar; porque de todas 
maneras estamos luchando aquí, dando muestras de que sí nos queremos 
levantar en esta raza. 
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P.: V. Maestro, ¿qué diferencia hay entre Lucifer y el Ego, ya 

que ambos son feos?. 

R.:  Bueno, Lucifer no es feo porque sea feo, él es el Divino Daimón, 
es la expresión de la perfección; pero, entonces él se reviste con las feuras de 
nuestros pecados y aparece así; pero, no es la feura de él la que vemos; no es, 
es la feura de nuestros pecados, de nuestros yoes; entonces, hay que hacer una 
diferenciación de lo que es Lucifer como Lucifer, y lo que es el Ego como Ego. 

 
P.: V. Maestro, ¿puede explicarme el simbolismo de la representación 

de Lucifer?. 

R.:   Se ve que usted no estuvo cuando se entregó esa Joya, de todas 
maneras, a grosso modo, le explico:  “Los cachos representan la maldad; la 
cara de becerro representa el pecado; la llama que aparece en medio de los 
cachos, es la energía que se escapa por la fornicación”. Si nosotros dejamos la 
fornicación y nos hacemos castos, esa energía no sigue saliendo y entonces lo 
desintegra a él, lo acaba a él, porque se incinera, él se incinera con ese fuego 
que es el resultado de nuestra transmutación. 

 

P.: V. Maestro, ¿por qué se llama raza Aria?. 
R.: Porque eso está relacionado con los signos zodiacales. Estamos en 

la raza Aria porque hasta aquí llegó cierta evolución de los elementos. Nuestra 
actual  raza  empieza en el signo zodiacal de Aries; por eso se le llama Aria. La 
próxima raza, que se llamará Coradí, pertenece a la Constelación de Leo, y a 
la otra raza, le corresponderá la Constelación de Acuario nuevamente; 
terminado así el viaje del sistema. 

 
  P.: V. Maestro, no sé si estoy equivocado, pero como esta quinta raza 
ha llegado tan bajo; es decir, ha conocido el mal hasta su máxima expresión, y 
hablando de la Revolución de la Conciencia, ¿tendríamos que ser lo 
suficientemente inteligentes, lo suficientemente diestros para ver como 
extraemos toda esa maldad en el Crisol?. 

R.: ¡Así es!, ¡Así es!. ¿Qué es lo que se presenta al Iniciado en el 
Tártarus o en el Infierno de Plutón, cuando quiere seguir trabajando en la 
montaña de la Resurrección?, tiene que pasar por el infierno de Plutón, 
porque ya no baja como involución, baja como a extraer las gemas que han 
quedado allí por el pecado o por la fornicación; entonces, allí conoce el 
resultado de lo que ha sido, el resultado de toda su evolución, porque allí 
queda esculpido en el infierno del Tártarus. ¿Por qué?. Porque en ese infierno 
se ha formado el doble de ese Maestro que se está liberando; allí está 
surgiendo el doble, o sea, cada vez que uno se levanta, se auto–realiza o se 
libera, tiene un Maestro Negro que está con la signatura del mundo del 
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Tártarus o sea, el infierno de Plutón; nunca se puede quitar 

aquello. Por eso, cada vez que un Maestro se cae, y va a levantarse, es más 
difícil, porque ya tiene un doble que conoce el sistema de la psicología, que ha 
aplicado para desintegrar los agregados. 
 

P.: V. Maestro, cuando uno trata de comprender un defecto, cuando 
hay un defecto que nos echó mucha broma y uno le aplica una lógica, es como 
si fuera una luz, una lucesita que se le prende..... 

R.: ¡Entra la Luz!. Por eso,  quisiera decir, quisiera no decirlo; pero 
llega un momento en que la Luz del Cristo fecunda al Pueblo, es decir, no es 
la luz que está haciendo él, sino la luz que fecunda el Cristo en el corazón de 
la persona, para que pueda entender la enseñanza. Si no nos dieran eso, no la 
entenderíamos; o sea, “Ayúdanos a recibir la Luz, tú que ahora nos has llamado 
hacia los fieles”, somos nosotros; y entonces, el Cristo hereda esa luz, para que 
a través de ese lente, podamos ver el trabajo que estamos realizando. 

¡No todos  pueden captarla!  Y ahí se repite aquello de los Apóstoles: 
“Maestro, ¿por qué a nosotros es dado entender y a ellos no?”. El les dijo: “A ustedes 
le es dado conocer el reino, a ellos no”.  Eso es una herencia del Cristo y para 
conseguir eso, uno tiene que ser muy sincero con el trabajo que está haciendo, 
para que la Luz lo fecunde. 
 

P.: V. Maestro, con esta enseñanza se demuestra una vez más, que  
los sistemas religiosos del mundo son una estafa. 

R.: ¡Total!, ¡total!, ¡total!.  Los sistemas religiosos, los aman los 
Maestros, por tener una buena intención; pero son censurables, porque no 
dicen la Verdad. 
 

P.: V. Maestro, es verdaderamente increíble esa cuestión de los 
Arcanos como cuadra ¿no?.  Porque uno suma: 6 + 3 = 9, por encima del 10; 
si después suma los números de abajo: 15+21+ 28, también da 10. 

R.: Da 10, pero fíjense ya da 10, pero con otras características; es 
decir, ya viene la Unidad del Padre, que fue el que hizo la Obra de ese Padre, 
pero le heredó el Cero (0), que es el Absoluto; ya tiene derecho de irse al 
Absoluto.  Es como lo que hizo el Maestro de las matemáticas, vino y le dio 
valor Cero (0), entonces, la matemática se hizo infinita. 
 

P.:  V. Maestro, todo ese extracto que van sacando de la Luz, los 
Maestros de Luz, crea en ellos el compromiso de continuar ayudando a la 
humanidad, y a las razas subsiguientes. 

R.:  ¡Claro!. Hay procesos de la vida esotérica que no se dicen; pero 
ustedes saben que mi personalidad está desintegrada y esta persona no tiene 
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eso, pero el Maestro Lakhsmi fue Moisés. Lamentablemente la historia o 
las Sagradas Escrituras están escritas en parábolas y dicen que hubo un pueblo 
que fue sacado, el pueblo de Israel que lo sacaron al desierto; pero, resulta que 
el Maestro Lakhsmi apareció como el Moisés de la Raza Lemur, de la raza 
Atlante; eso no tuvo fecha, ¡eso no es así!, porque la «tierra prometida» a 
donde él llevaba ese pueblo, son los lugares de los Exodos.  Entonces, se 
pensaba que la raza iba a terminar; pero esa expresión se hace presente para 
hacer comprensible el Mensaje de esa época, no sé si me he hecho entender, 
creo que sí. 

 P.:  V. Maestro, ese Moisés siempre 
trae una enseñanza; pero es justamente 
para esa raza, para lo que necesita esa raza. 

R.:  ¡Exacto!,  porque el Cristo 
manda al Mensajero a dar la enseñanza 
pero viene él, a través de un 
desdoblamiento a infundirle la claridad; 
porque va a fecundar la Conciencia de la 
gente, para que entienda el mensaje del 
Mensajero. 
 

P.:  V. Maestro, ¿Moisés viene al 
final de cada raza?. 

R.:  Es el intérprete de lo que el 
Señor entrega; porque él lo entrega; pero, 
por muy claro que él lo entregue, no es 
accesible a la conciencia;  entonces, tiene 

que haber una fecundación, ahí se ve cómo la Providencia y la Misericordia de 
Dios, es tan grande con nosotros. Los tiempos van a ser muy grandes porque 
ha sido lo más terrible, lo más difícil que ha habido en la historia de la 
humanidad mundial. 

 

P.:  V. Maestro, ¿cuál es el nombre de la Séptima Raza?.   

 R.: El Maestro no ha querido  dar el nombre, es decir, la Séptima 
Raza vuelve a encarnar la mente universal; entonces, hay un misterio que se 
entregará en una de las Joyas del Dragón Amarillo. 

 
 P.:  V. Maestro, los extra-terrestres, ¿son nuestros Instructores?. 

 R.: Claro, nuestros Instructores son extra terrestres; es decir, si 
nosotros observamos a Quetzacoatl, Quetzacoatl era un extra-terrestre; si 
nosotros observamos a Samael, es un extra terrestre; si observamos al Maestro 
Jesús, él es un extra-terrestre porque ellos han sido los Instructores de razas 
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muy difíciles y han podido sacar a un pueblo.  Entonces, son los 

que están aquí, ayudándonos, para que podamos ser fecundados por la Luz. 
 

P.:  V. Maestro, según dice el Maestro Samael, nosotros somos como 
un caso especial dentro del fenómeno del Organo Kundartiguador. 
 R.: ¿Se da cuenta por qué?. Nosotros somos un caso especial porque 
fuimos preparados desde cuando vino la caída del hombre, para que Lucifer 
creara, depositara las esferas del abismo en nuestra naturaleza; entonces, al 
hombre se le dio el Organo Kundartiguador, no para que desarrollara el 
Lucifer en el mal, sino para conseguir la estabilidad del Planeta, o sea, la 
fuerza de gravedad alrededor del sol. 
 

P.:  V. Maestro, aunque aparezca el Salvador, ¿tenía que aparecer el 
Restaurador, antes?. 

R.:  No, porque el Restaurador viene a restaurar lo que el Salvador ya 
tiene preparado.  Podemos decir que el Maestro Samael es un Restaurador de 
la Obra de Jesús. ¿Ven?; y entonces, se sigue la cadena en la restauración, 
cuando ya el pueblo se enrumba a adquirir su propia Iniciación. Cuando 
ustedes se auto-realicen, dicen: “Pero, ¡nosotros si éramos tontos!, ¿por qué 
no habíamos visto el Camino?”. Ese Camino lo están andando, pero hay que 
saberlo encontrar. 
 

P.:  V. Maestro, yo me cuestiono, ¿por qué se dirá experimento del 
sol?.   
 R.:  ¿Sabe por qué es?.  Porque hay una, llamémosle, apuesta entre 
Lucifer y el Logos ¿sí?; y entonces, Lucifer dice:  “Bueno el que tengo aquí, no me 
lo quita nadie”.  Entonces, el Sol dice:  “¡Vamos a ver!”.  Y va hasta allí y 
prepara a un pueblo y se le va a escapar, ese es el experimento del Sol. 
  

P.:   V. Maestro, yo no creo que Dios hace experimentos. 
 R.:   Cuando Dios mete la mano es porque sabe que va a sacar algo. 
 

P.:  V. Maestro, ¿por qué al pasar la Sexta Raza hay ya una 
definición?. 

R.:  Basta que en la Sexta Raza no haya personas con Ego, entonces la 
edad de oro, de plata, de cobre y de hierro; la edad de hierro de la Sexta Raza, 
es casi como la edad de oro de nuestra raza, porque hay una selección entre 
nuestra raza  y la raza  Atlante que están por allí, en ciertos lugares, indicando 
que todavía hay pecado. Pero de ésta no va a quedar nadie; porque va a ser 
únicamente lo que se geste en la Isla, que va a quedar como semilla de la 
Sexta Raza. 
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P.:  V. Maestro, en la Primera Raza  - dice el Maestro - que unos se 
cayeron y otros se fueron para el Absoluto, ¿cómo se cayó esa gente si no 
había Lucifer?. 

 R.:  Porque fornicaron. 
 

P.:  V. Maestro, ¿pero no tenían aún los átomos luciféricos?. 

 R.:  No, una oleada humana viene de la evolución, regresa como 
humano, no tiene ego, pero tiene el instinto animal; entonces, la caída no se 
produce a través de un mandato divino, sino a través de la pasión. 

 
P.:  V. Maestro, es decir, ¿hay un prototipo luciférico?. 
R.:  Un prototipo luciférico, que es la energía que lo impulsa; y  por 

venir de un reino animal, ha heredado esa característica. 

 
P.:  V. Maestro, ¿si las enseñanzas del Venerable Maestro Jesús, 

quedaron plasmadas en la Biblia, como una cantidad de enseñanzas 
maravillosas, indica esto que las Joyas del Dragón Amarillo parten desde 
ahora para que las vivan las demás razas?. 

R.: Las Joyas del Dragón Amarillo se han dado como nunca, en esta 
época, es decir, con esa característica; en otra raza, las Joyas se darán con otra 
característica, no tan fuertes como ahora, porque  hemos bajado hasta los 
infiernos más densos. En otras razas, las enseñanzas estarán adaptadas a la 
mentalidad   de   las  personas,  y  para  ellas,   hablar  de  esencias     que  
han evolucionando en Plutón, sería un espanto, porque no están en ese grado 
de degeneración. 

 
P.:  V. Maestro Lakhsmi, Lucifer es un gran amigo de los grandes 

Maestros ¿verdad?.  Cuando el V. M. Samael caza la apuesta con Lucifer, él lo 
ve como un adversario,  no obstante, detrás de eso hay una gran amistad 
entre ellos dos.  ¿Cómo es eso?. 
 R.:  Hay que tener en cuenta que el planeta tiene un Lucifer y la 
persona tiene otro, pero en el fondo son el mismo. El cazó una apuesta con el 
Lucifer que tiene envuelta a la humanidad, no con el de él, porque el de él era 
divino; porque logró encarnar la “Piedra Filosofal” y la Piedra Filosofal es la 
integración del Cristo y Lucifer.  En la Piedra Filosofal está la clave del 
Movimiento Perpetuo, eso es Lucifer”. 
 

P.:  V. Maestro, para adquirir Karma y adquirir Evolución e 
Involución, se precisa de un cuerpo físico ¿verdad?. Ahora yo me pregunto, 
esa gente que era protoplasmática en la Primera Raza y aún venía 
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descendiendo de los mundos superiores, ¿cómo adquirieron esa 

facultad, o ese problema, ese Karma para involucionar, si no tenían, todavía, 
el físico  determinado?. 

 R.: No, pero es que ellos no involucionaron, simplemente hubo 
acontecimientos que eliminaron esa raza y se dio comienzo a la otra; pero no 
fue que descendieron en su nivel espiritual.   

 

P.:  V. Maestro,  ¿una cosa rarísima?. 

R.:  Una cosa rara, por eso el Maestro dice que unos se convirtieron 
en tigres y otros se convirtieron en monos, ¿por qué en monos?. Hay que 
entender que en esa raza hiperbórea fue cuando se le dio al ser humano la 
mente, esa libertad de la mente; entonces, la mente está catalogada como el mono de 
la creación. 
 
 

P.:  V. Maestro, ¿por qué el animal tiene cuerpo mental, pero no lo 
usa?. 

 R.: ¡No puede!  El Maestro Lakhsmi, - ¡perdonen ustedes que hable 
de estas cosas!, - busca, que los que siguen a nuestro Señor, lo hagan por el 
Camino que está trazado; es decir, al Maestro Lakhsmi le interesa que la Obra 
del Cristo triunfe en la tierra, porque es la Obra de los dos y desde luego, 
tiene que canalizar a la «Bestia de la Pasión», desintegrarla hasta sus propias 
cenizas, para que pueda haber, entonces, Espíritu. Porque no puede haber 
Espíritu, mientras exista la Pasión; no puede existir el Triunfo del Cristo, 
porque todavía están mezclados los hidrógenos que pertenecen al Cristo y los 
que pertenecen a Lucifer. 

  

P.: V. Maestro, ¿ese lugar ha estado siempre en diferentes sitios del 
Universo?. 

 R.:  Si ha estado en diferentes sitios, inclusive el sitio de la Lemuria  y 
de la   Atlantida, están hundidos, están en el fondo del Pacífico. 

 

P.:  V. Maestro, ¿al llegar a ese sitio, hay que pasar esas pruebas 
terribles, y pagar tributo?. 

R.:  ¡Claro!, eso era lo que expresaba la Carta del Restaurador que dio 
el Maestro Samael, cuando en 1975 escribió esa sentencia tan terrible que 
algunos de ustedes conocen; entonces él dice que hay que pagarle el Diezmo a 
la Iglesia; algunos dirán que es “pagar plata”, y el Diezmo es servir a Dios 
Primero; ese es el Diezmo a la Iglesia.  Esa Iglesia está traducida en una Mujer 
y en una Institución.  Hay que pagarle a esa Mujer ese diezmo, que es Amar a 
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Dios sobre todas las cosas, para que ella sirva a Dios, en la Obra que 
está realizando. 

 
P.:  V. Maestro, ¿viene el Maestro Lakhsmi de otro Planeta?. 
R.:  ¡Sí, claro!, pero esta carne y estos huesos , no, porque nacieron 

por allá, por un ranchito donde no había luz, ni agua, ni nada y así fue como 
se levantó, pero el Maestro Lakhsmi, viene de otra Galaxia, donde también el 
Cristo estuvo haciendo esa labor; y cuando nació nuestro Sistema Solar, 
ingresaron esas Tres Fuerzas, como participación en la creación de ese 
sistema. 
 

P.:  V. Maestro, es interesantísimo lo que usted acaba de decir; eso 
me hace pensar que nosotros, por ejemplo, tenemos esa expectativa de los 
Hermanos Extraterrestres, pero resulta que para los marcianos, nosotros 
somos extraterrestres, ¿eso es un concepto nada más?. 

R.:  ¡Exacto!, eso es lo que yo escribo en un libro por allí.  Si una 
persona está en un Altar orando y ve que ahí viene un ángel dice: “aquel ángel 
viene hacia mí”; pero el ángel dice: “esa persona viene hacía mí”, porque no es 
más que el connubio de dos conciencias que tienen una misma finalidad. 
Nosotros los vemos como extraterrestres, y ellos nos ven como extraterrestres 
también, porque no estamos en su Planeta, así es. 
 

P.:  V.  Maestro,  cuando se llega al nivel en el que usted ha 
encarnado esa fuerza, ya se deja de pensar en necesidades particulares, ¿por 
qué es una fuerza Universal?. 
 R.:  Claro, por eso el Maestro Samael es una fuerza.  Al Maestro 
Samael no lo podemos ver con cuerpo físico; nada ganaríamos que él estuviera 
aquí en cuerpo físico, sería un gran estímulo y todos nos sentiríamos 
emocionados, pero es mejor sentirlo espiritualmente, porque así, nos eleva a 
otros estados de conciencia. 
 

P.:  V. Maestro,  hay una cosa que nos viene preocupando de unos 
años para acá; acerca de sus Cátedras sobre el Exodo; hay una cosa que uno se 
pregunta: ¿el éxodo es para darle una oportunidad a la gente de continuar 
haciendo una Obra?.  Ahora tenemos esa oportunidad, ya estamos en una 
parte del éxodo que es el haber ingresado a la Gnosis, entonces, ya todos  
estamos en el éxodo, ¿verdad?. 
 R.:  Así es. 
 

P.:  V. Maestro, entonces, ¿debemos aprovechar esa oportunidad de 
estar en el Exodo?. 
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R.:   Así es, porque el éxodo hay que mirarlo como un 

estado, por eso es que el primer éxodo se sucedió cuando nos trajeron aquí, de 
la calle, y nos dejaron en nuestro desierto esotérico y en ocasiones uno no 
sabe si va o viene; está en una disyuntiva, en una lucha terrible contra el ego y 
el segundo y tercer éxodo es a la isla, donde conservará la semilla y el 
perfeccionamiento de la semilla, a través de una instrucción muy de fondo 
para que se gane el cuarto éxodo, que se refiere a lo espiritual, a la Conquista 
del Ser, para que no siga mirando la “tierra prometida”, sino que llegue a la 
“tierra prometida”. 

 

 

 Paz Inverencial, 
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DIDÁCTICA PARA ELIMINAR 

LA FALSA PERSONALIDAD 
 

 

 

 

 
ay una Clave de Oro, una Clave de Oro para  integrarnos 
y como estamos y estaremos en un ordenamiento de la 
Venerable Logia Blanca, la Personalidad del Pueblo 
Gnóstico tiene que acabarse; antes de pensar en 
Iniciaciones, antes de pensar en un Exodo, tenemos que 

pensar en que hay que eliminar esa Falsa Personalidad, porque no se puede 
rescatar a un pueblo que todavía lleve  allá, en su totalidad, las costumbres y 
todas aquellas vaguedades de una Falsa Personalidad. ¡No se puede!, eso se 
nos ha dicho y es la palabra dada por nuestros Guías, por nuestros Hermanos 
mayores, eso no puede fallar.  

 Yo les voy a dar a ustedes parte de esta clave. Al finalizar esta 
conferencia vamos a dar, la segunda parte de lo que es “La Didáctica para 
Eliminar la Falsa Personalidad”, porque eso es parte de una Joya que se dio 
anteriormente, pero es la secuencia de aquella; con la Falsa Personalidad que 
uno se ha formado, no podemos ir a un éxodo. ¡Acordémonos!, 
¡acordémonos!, porque la Falsa Personalidad es un elemento diabólico, 100%. 

 Todos aquellos hermanitos que todavía están metidos allá en la Iglesia 
Católica, Apostólica, Romana, rezando y haciendo miles de cosas, eso es 
producto de una Falsa Personalidad. Todos los hermanitos que andan metidos 
en el partido tal, ese que debe ganar y se arrancan los pelos porque no 
ganaron o se desequilibran porque ganaron, eso es la Falsa Personalidad. Uno 
se alegra porque gana el mejor; pero, no más, no más;  ¡ese también va a 
meter la pata!.  Entonces, simplemente son gestos humanos, pero no que esté 
enredado en aquello, es decir, uno tiene que irse arrancando, inclusive, el 
rostro que tiene. 

 Nosotros tenemos una forma física porque así hemos venido, pero no 
porque el que está adentro lo ve así; no sé si me entienden.  ¿Acaso, yo me 
veo como soy?  No, a mí no me interesa porque lo de las fotografías y  todo 
eso muere, eso muere, porque está mostrando lo que no es. 



 169  
 A mí me toma el hermano una foto, ahora, y para mí, eso 

no es.  ¿Qué me importa ver eso?  ¡Yo no veo como soy físicamente, porque 
no es así!.  Esa es una máscara que me puso la vida para pudiera 
desenvolverme, pero no es así mi forma.  Entonces si yo no me quito de la 
cabeza esa feura que tengo, o esa belleza que tengo, no voy a poder matar la 
Personalidad. Recuerdo a un señor que tenía las paredes de su casa, cubiertas 
con sus fotos. Eso es estar enamorado de uno mismo y uno debe estar 
enamorado de lo que hay dentro de uno, no de uno; porque eso hoy es y 
mañana no es; uno tiene que estar con lo que perdura, no con lo 
imperdurable. 
 Entonces, esa es una Clave.  Uno no debe tener fotos, sino  la Cédula 
porque se la exigen, no más, ¿para qué?.  
 Si yo estoy aquí, frente a este ramo, soy el ramo, porque lo bello es lo 
que me inspira.  Uno tiene que estar con lo mejor, pero aquellas personas que 
están adorando al Ego, ¿no ven que lo están filmando, a toda hora?; la 
persona dice: “¡Ah!, yo quisiera salir, pero es que salgo tan feo”, ¿ven?.  
 Esa es la psicología que tenemos que aplicar a esa Falsa Personalidad, 
¡lo contrario y ya!; y no hacer ninguna preparación de nada, ni vestidos 
bonitos, el peinado, que las pestañas, porque uno tiene que salir como es, y 
no estar cambiando, porque la Personalidad quiere aparecer mejor. 
 Entonces, aprendan ustedes, si están en una montaña, en una selva, ¡sean la 
selva!, no sean la persona que está respirando; sean el mismo perfume de la selva, ¿me 
entienden?. Así, uno le va quitando eso que hay, que han creado para que sea el bobo 
que se deja manejar por circunstancias que los demás  imponen. 
 Si uno está en la playa, frente al mar, ¡uno es el mar!, no es el muñeco 
que está metido en el mar; debe integrarse con el lugar donde está. Debe estar 
con lo que palpita, con lo que Dios hizo para que contempláramos,  porque 
somos Dioses.  

Debemos inspirarnos continuamente con lo bello, con lo bonito; si 
uno va a un glacial, pues, ¡es el glacial!, y entonces, uno se siente ser aquello, 
no el que admira aquello, porque el que está dentro de nosotros es el que nos 
presenta todas las bellezas para que nos extasiemos en ellas. 
 
 Paz Inverencial, 
 

     V. M. Lakhsmi 
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LA PERSONALIDAD, 100% GREGARIA 
 
 
 

 
 

 

 
 
a Falsa Personalidad se sustenta en nosotros, con el 
Miedo.  El Miedo no es un “Yo”; el miedo es una legión, 
que da vida a la Falsa Personalidad; por eso yo les digo: “el 
80% del dolor humano es debido al miedo”. 
En una ocasión, en la época cuando yo estaba chico, la 

gente  hablaba del temor, del temor que uno debe tenerle a las serpientes; 
pero, por aquellas cosas de la vida, cuando tuve 13 años,  nos tocó desalojar el 
sitio donde vivíamos por razones que no viene al caso decir, me fui a la ciudad 
y allá no lo ocupaban a uno para nada. Como tenía ciertas inquietudes, en 
una oportunidad, estando en la plaza del pueblo, había uno de esos tipos que 
tenía una culebra y unas cascabeles. Una tarde, cuando este señor fue a 
recoger todo, le dije que si me daba empleo, yo lo acompañaba y me dijo: 
“Pues mire, ¿con serpientes y todo?”. Yo le contesté: “Bueno, si no lo han 
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matado a usted, a mí tampoco me van a matar”.  Entonces, me 

puse a trabajar con él.  Iba de pueblo en pueblo, llevándole las cajitas donde 
llevaba las serpientes. En verdad que el hombre sabía cosas. Empecé a tocarlas 
con mucho miedo; pero el hombre me fue enseñando y comprendí que por el 
miedo, la desgracia lo persigue a uno. No olviden ustedes que el miedo es un 
terrible enemigo de la persona. 
 En días pasados, estuvimos en la Comunidad de Colón; en esa zona 
hay muchas serpientes, una serpiente que llamamos “mapanare”, es lo más 
bravo, después de la cobra, yo creo que es la más terrible y los muchachos 
encontraron una por allá y la llevaban; la subían al Altar y las muchachas iban 
a arreglar el Altar y todo aquello, y la serpiente ahí; ¡bueno!, constataron que 
definitivamente ellas no tenían ningún interés en hacerles daño. Sin embargo, 
una noche, tuve una experiencia por ahí con una de ellas. Iba conmigo un 
hermano de la Comunidad; al llegar al pie de la serpiente, yo le hacía así:  
“¿qué tal?”, y no sé qué; a lo que el hermano llegó,  la serpiente se levantó 
para morderle.  Entonces yo le preguntaba que por qué lo hacía, y me dijo: 
“¿no ve lo que viene con el?”, y volteé a ver y me concedieron ver. ¡Un 
tremendo monstruo!, ¡un gorila!, una cosa horrible y la serpiente le tiraba al 
gorila, no a la persona. 
 Entonces, les digo, como testimonio, que el miedo es un terrible  
enemigo de la auto-realización.  Nosotros, aconsejamos a las personas que 
tienen ese miedo, que se enfrenten a lo que más miedo le tienen, que es la 
obscuridad, por ejemplo, o la soledad. 
 Uno cree que lo que le están diciendo los mayores es la Verdad, y 
sobre todo si se lo dijo el cura del pueblo.  El Maestro Samael nos dice, que 
un perro bravo persigue a una persona, por la adrenalina que la persona  
 
segrega en ese momento, que por el miedo que llega a sentir por los perros. 
 
 Cuando uno entra en una piscina o en el mar, ¿a dónde mira?, ¡no 
mira para arriba!; si no mira para arriba, ¿dónde más ve el sol?, ¡en el agua!. 
La Naturaleza le enseña a uno; ¿no nos está enseñando que el mar se 
convierte en sol?. Sintamos el sol en nosotros; el sol nos alimenta y nosotros 
alimentamos el sol, porque él necesita saber quién en la tierra, como ser 
humano, es su reflector; necesita  verse en nosotros y nosotros vernos en él. 
Ustedes dirán que estas son tonterías, pero,  ¡háganlo!, ¡háganlo!.  

Nosotros nos extasiamos viendo una noche estrellada; las estrellas, se 
extasían viendo quien le suspira, quien siente en la tierra; una noche 
estrellada, no por la oscuridad, sino por lo que brilla en la oscuridad.  Es decir, 
la Gnosis se compone de detalles, de detalles. La vida se compone de detalles. 
La caída del hombre, se hizo por detalles. 
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 Antes que el hombre y la mujer fornicaran, desobedecieron al 

Creador; entonces, ese Creador ya no se pudo reflejar en esa pareja, porque 
habían desobedecido; entonces, ¿qué se reflejó en esa pareja?: “El Abismo”, 
que es lo que palpita 

 La memoria y la conciencia son dos fuerzas totalmente disímiles, lo 
que aprendemos en el diario vivir se convierte en memoria; lo que captamos 
en el instante, es atrapado por la conciencia; lo que aprendemos en el diario 
vivir, lo atrapa la mente lo convierte en concepto y en memoria. La mente, 
inmediatamente opina sobre eso, y hace un postulado que no nos sirve; es 
muy poco lo que, después de haberlo convertido  en un concepto, podemos 
extraerle, porque ya  la mente lo adaptó a la razón. 

 Lo que nosotros comprendemos en un instante, por ejemplo, cuando 
los hermanos hablan o cuando cualquier Instructor habla, la conciencia capta 
y lo que en ese momento, en ese instante, la persona estuvo consciente, eso es 
lo que comprende; de una conferencia de dos horas, comprende máximo, 
cinco minutos. Entonces, hay que enseñarle al pueblo que la conciencia capta 
esos pocos instantes de comprensión; los que nunca se preocupan por estar en 
el momento,  agarran eso y lo comparan. 

 Cuando empecé en la Gnosis, (pues yo comparé ciertos postulados de 
Krisnamurti, que es un escritor que admiro mucho, y el Maestro Samael dice 
que era un hombre que escribía por su propio criterio, tenía criterio directo), 
pero, cuando apareció la “Psicología Revolucionaria” del Maestro Samael, me 
di cuenta que la Psicología del Maestro Krisnamurti, no era para esta época; 
porque es una Psicología aplicada para que la persona enriquezca su intelecto 
con una enseñanza. La psicología del Maestro Samael, en cambio, es distinta, 
porque allí lo enfrentan a uno, lo ponen, frente a frente, consigo mismo.  

 

r* Una de las máximas expresiones de la Personalidad, es: LA 
CULPABILIDAD. ¿Cuántos estarán pensando que no se auto-realizan porque en 
una ocasión le pegaron un tiro a una persona, y le partieron una pierna? ; 
¿cuántos pensarán que si han matado a un ser humano, es un crimen 
terrible?. 

El Maestro Samael dijo: “Déjeme una tregüita que la Madre Kundalini 
hace el trato de perdonarnos a cambio de que seamos unos verdaderos Alquimistas”. “LA 
DUDA, ES CARCOMA DEL ALMA”,  es una frase muy popular; la frustración, 
algunos han querido ser grandes personajes en la vida intelectiva o en la vida 
de sociedad, y no han podido, por una frustración.  

LA CULPABILIDAD. Hemos cometido millones de errores, millones, 
hemos sido las lacras, la vergüenza de esta humanidad, pero si nos 
arrepentimos, ¿dónde queda, el pecado que hemos cometido?. Nos 
arrepentimos, matamos el yo pecador y después de matar el yo pecador, ¿a 
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quién castiga la Ley?; ¿acaso hay un Karma para el que mate un 

Yo,?. ¡No lo hay!.  Habrá karmas duros que hay que sufrir, que hay que vivir, 
pero sin la pesadilla del ego, sería más fácil vivirlos.   

 
* LOS COMPLEJOS. Complejos que uno tiene, que ni remotamente se 

da cuenta que son complejos: ser embustero, ser orgulloso, tener rabia, 
supremacía, complejo de inferioridad, complejo de superioridad, etc., etc..  
Entonces, ¿qué tenemos que hacer?. Vamos a ver hasta dónde nos tiene 
atrapado el miedo; acuérdense que hay cosas a las que no podemos renunciar, 
al instinto de conservación, porque si yo veo un toro y digo no tengo miedo y 
el toro me mata, allí hay que aplicar la lógica.  

¿A cuántos de ustedes les da miedo pararse aquí, a hablar en público?. 
¿A cuántos de ustedes les dará miedo salir en una noche oscura porque le sale 
el loco?. ¿A cuántos de ustedes les dará miedo hacerle una proposición a una 
mujer bonita, porque se consideran feos?, o ¿cuántos se creen muy bonitos?, 
¿se creen que van a tener a la mujer más linda del mundo?, y esas tonterías 
que nada valen; son bobadas de uno. 
 Uno tiene que ver la vida tal como es, y no ponerle ninguna clase de 
adornos porque la vida es ruda, tosca; me refiero a la vida tridimensional, solo 
es dulce y de apetitosos frutos la vida Espiritual, aquella que nos da el Cristo 
para  poder sobrevivir en la vida diaria. 

   
* LA DUDA. Nunca hay que dudar de la Gnosis, porque la Gnosis no 

tiene razón para que se dude de ella, debemos dudar del ego. ¡Qué trampas 
me está poniendo para hacerme ver las cosas diferentes de cómo son en 
realidad!. Es muy poco lo que tengo que hablar de esto, porque las razones 
por las cuales debemos terminar con estos complejos, están aquí escritas. 
 

* EL YO MIEDO, no nos deja avanzar, todo nos da miedo. Les he 
contado muchas veces que yo era aquella persona que cuando veía una jeringa 
de inyectar, temblaba y se me contraían los músculos; me iban a meter la 
aguja y no podían, porque era como una piedra. Hoy en día, veo una aguja y 
me relajo, ya no siento las inyecciones, porque el miedo hace que le duela. El 
miedo es dolor, el miedo es desesperación; el miedo  hace sentir inseguridad. La 
inseguridad es una falta gravísima que debemos eliminar, porque ese detalle 
carcome el Alma. La inseguridad, por una conducta gregaria, es peor, porque 
hace que uno la busque en otra persona, que quizás, esté haciendo las cosas 
mal. ¡Cuántas mujeres se casan buscando un marido por seguridad, y meten la 
pata!. ¡Cuántos hombres por tener esa seguridad, hacen fracasar su vida, la de 
su esposa y la de sus hijos!. La conducta gregaria es pésima, es lo más terrible 
que tenemos.  
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Queridos hermanos, analicemos muy bien, reflexionemos 

muy bien cuáles son las áreas de nuestra vida que están influenciadas por el 
miedo, por la culpabilidad, por la duda, por la inseguridad, por la frustración, 
por los complejos de superioridad y de inferioridad. Analicemos y verán que 
por lo menos el 50% de las acciones de nuestra vida diaria, las hacemos por la 
influencia que tiene sobre nosotros ese terrible demonio, que se llama la Falsa 
Personalidad.  

El miedo nos lo infunde la sociedad. Si nosotros empezamos a 
despojarnos de la Falsa Personalidad, vamos viendo un punto, si ese punto es 
aquella imagen que tenemos  frente a nosotros, no se nos puede culpar, no se 
nos puede juzgar, ¿saben por qué?, porque lo que pensamos, lo sometemos a 
un análisis e inmediatamente nos damos cuenta qué agregado es; pero si 
tenemos estos elementos cubriendo al Ego, haciéndole una envoltura, no 
podremos hacer la investigación necesaria, el análisis y la comprensión de 
determinados agregados. 

Hay que hacer un análisis diario sobre esos aspectos que 
lamentablemente todos tenemos. Todos los tenemos y no son yoes; tenemos 
miedo de vernos, porque la Personalidad nunca quiere que la descubran tal y 
como es, porque ella es quien nutre a los yoes, y tiene cierta sapiencia para 
poder seguir consumiéndonos dentro de ese mundo tan fantástico, como es 
donde ella vive. 
 

P.:  V. Maestro, ¿el miedo podría ser el causante de todos los males 
del mundo?. 

R.:  Pues yo diría que sí. ¿Qué es una enfermedad psicosomática?. 
¡Miedo!. Y si nos vamos a un dolor de muelas, ¿qué hace el enfermo?, tantico 
se le inflama la encía, llama a alguien, llega la vecina y le dice: “¡uy!, mi 
abuelo murió de eso, de eso murió mi abuelo, aliste ya la urna porque 
también se va a morir”. Pues ni modo, si va a morir que se muera, porque 
Dios tiene la última palabra.  Uno tiene que ser realista y colaborar con lo 
inevitable. 
 

P.:  V. Maestro, tengo una duda, no alcanzo a entender que la 
Personalidad no sea un Ego. 
 R.: No, no es un Ego, pero sí forma Ego. Si a usted le enseñaron por 
ejemplo, que se tiene que confesar cada año, y entra de pronto a la Gnosis y le 
dicen que debe confesarse, ¿con quién?. Confiésese con su conciencia, tenga 
una conciencia limpia, entonces dice: “si me meto aquí, ¿no será que estoy 
pecando?”.  ¿Dónde está su análisis, su lógica, su sentido común?. 
 

P.:  V.  Maestro, y todo es influenciado por la parte de afuera. 
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 R.:  ¡Lógico!. ¿Se dan cuenta por qué la psicología 

contemporánea no sirve para nada?, porque la psicología que enseñan afuera 
es aquella que si tengo roce con determinada persona no me enfrentan a mí 
yo, a ese yo diablo que odia; me dicen cómo enfrentar, cómo someter a la otra 
persona, como sea, porque si no,  voy a quedarme solo; entonces, esa 
psicología no sirve. La Psicología Gnóstica no nos enfrenta con el otro, nos 
enfrenta con el Yo que llevamos dentro, que no sabe cómo morir. 

 

P.:  V. Maestro, yo tengo complejos y creo que todos los tenemos.  
¿Cómo me quito esos complejos para eliminar esos problemas, al igual que la 
duda?.  

 R.:  Uno tiene que adaptarse a lo que sea. Tenemos que colaborar. Si 
Usted no conoce esos complejos, y se interpone a ellos, allí no hay más que 
comprender que son necedades de uno, y que tiene que contribuir con la vida 
para continuar. 

 

P.:  V. Maestro, en el fondo, la culpabilidad, la duda, la frustración y 
los complejos,  ¿no son derivados del miedo?. 

R.:  Son miedos, pero hay que ponerles nombres, para que podamos 
entenderlos. El Maestro Samael nos habló mucho de la Falsa Personalidad, 
pero tenemos que hacerle un discernimiento a eso, e ir poniendo aquí las 
manos, aquí los pies, aquí la cabeza, aquí el estómago de una Personalidad, 
para saber por dónde vamos a trabajar, para la desintegración de ella. La 
Personalidad se reviste con los personajes que quieren expresarse, y se presta 
para eso.  

La Personalidad se reviste con los personajes que vienen a expresarse, 
pero ella se presta para que a través de ella, nosotros veamos la vida como el 
ego nos la muestra, así es.  Vamos a decir que un yo de ésos, “el yo miedo”, le 
decimos un yo porque es un demonio, pero, ¿quién nos lo mete?, ¿quién?. La 
Personalidad, la inseguridad; estoy inseguro y busco que me acompañe 
Alfredo, que me acompañe Juan, porque estoy inseguro de mí mismo. 
 ¿Quién está inseguro? La Falsa Personalidad, eso es así. Básicamente 
son auto-conceptos que uno tiene; auto-conceptos de la vida. Si  observamos 
todos esos viejitos, “lame ladrillos”, que hay en la Iglesia, que están rezando 
todos los días, de sol a sol; esos no son más que complejos, complejos que los 
tienen como rutina de todos los días, porque se los infundió el cura de la 
abuela: “El día que no recen, se los lleva el diablo”. Bueno, que se los lleve, 
rezando o no rezando, pero no recen, para demostrarse que se ponen en 
manos de Dios y no en manos del concepto del cura.   

 ¿Cuántos hermanos buscan la Gnosis porque no quieren que el diablo 
se los lleve?, pero si no hacen la Obra, de cualquier forma, el diablo se los 
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lleva. Puede ser que los tenga Jesús de la mano, pero él (el diablo) se 
los lleva, ¿por qué?, ¿no ven que son de él?. Eso es natural, hermanos, 
debemos sacarnos lo que nos sobre e inyectarnos lo que nos falte, y nos 
sobran esa cantidad de elementos que cargamos adentro.  
 Entonces, podemos darnos cuenta de la necesidad que hay de 
intensificar un trabajo bien concatenado, bien dirigido, con todos los análisis 
que la vida merece; ejerciendo una super disciplina, de manera que cuando la 
hayan incinerado, es porque uno no tiene ningún tipo de apego aquí, en la 
tierra, ¡nada!, y el Cristo lo enseñó: “Mi Reino no es de este Mundo”. “No hagas 
reinado aquí, porque mi reino no es de aquí”. Si estamos con el Cristo, no hagamos 
un trono, un reino aquí, porque el día que nos morimos, nos vamos en ese 
féretro con todos los carros, edificios; allí va una pobre persona que la muerte 
niveló, es todo lo que queda; es decir, llegamos a la conclusión de que no 
somos nada. Uno tiene que tener la convicción, de verdad, que no vale nada 
para que entonces, el Reino del Cristo, se haga en un instante. 
 

P.:  V. Maestro, si todos los defectos tienen una causa, ¿cuál sería la 
causa del miedo?. 

R.:  La causa del miedo son los complejos que ha tenido desde chico, 
¿usted se persignó?, porque si no se persignó, se lo lleva el “coco”; ya no 
debieran decir esas cosas tan absurdas a los niños.  “¿Cuánta plata lleva? . No 
llevo sino un peso; “¡ay¡, el almuerzo le vale 10 pesos, ¡no se vaya!, que se va a 
morir de hambre”, y así todo lo van llevando a ese extremo, a través de 
comparaciones. 
 

P.:  V. Maestro, o sea el ser humano, ¿nace sin miedo?. 
 R.: Nace sin miedo; traerá secuencia, reminiscencia del Ego, porque él 
lo va formando con los ejemplos de los que le rodean, y los impulsos que van 
surgiendo.  
 

P.:  V. Maestro, ¿los mismos padres  van inculcándole?..... 
R.:  ¡Claro!. Los traen como yoes reencarnantes, pero no le debe dar 

esa trascendencia. Ustedes van al llano y ven unos niñitos de unos seis años 
montándose en unos caballos de ésos que vuelan por el llano y viene una 
culebra y le pasa por el lado, e igualmente ensillan el caballo. Vaya y hágalo 
con uno de esos consentidos que ustedes tienen, para que vean el  miedo que 
le tienen al caballo; miedo a la carrera, miedo a la culebra. Se le muere el 
muchacho, porque así lo están formando, no le hacen entender que el ser 
humano es un rey de la naturaleza, y por lo tanto el rey no va a matar a sus 
hermanos menores. El rey no atropella la vida en ninguna forma, simplemente 
la dirige, por un ejemplo que viene de Dios.  
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P.:  V. Maestro, ¿el miedo está relacionado con la ignorancia?. 

R.:  El miedo es ignorancia y para más tristeza,  esa ignorancia no se 
le puede quitar a la persona, hasta que no haga conciencia de lo que 
verdaderamente es, como ser humano. Allí no hay escuela, no hay 
universidad, no hay nadie, porque los únicos que pueden ayudarle a mantener 
una lucesita, son el papá y la mamá en el hogar; de allí en adelante, es una 
persona que está totalmente confundida y con una conducta gregaria, ciento 
por ciento. 

 
P.:  V. Maestro, ¿ se puede decir que el hombre vive preso, que no es 

libre, que vive en una cárcel que lo tiene encerrado?. 

R.:  Es una cárcel psicológica. Uno está embotellado dentro de una 
cárcel, porque,  ¿cuántos hermanos están ganando un mísero sueldo y les da 
miedo dejarlo, ponerse a vender empanadas, pasteles, porque tienen esa 
dependencia del puesto?. Yo no digo que no estén allí para mantenerse, pero 
busquen trabajar donde haya una libertad, porque ustedes no son libres. Uno 
tiene que buscar su libertad; es mejor comer arrocito puro en la casa, siendo libre, 
que comerse un pedacito de carne, siendo esclavo. 
 Las relaciones humanas le enseñan cómo comportarse en sociedad, 
esto es muy importante,  pero no le enseñan cómo comportarse con el Ser; 
entonces para mí, no es un adelanto. Es más importante la sonrisa de un 
enemigo, que la paz del Ser; tener contento al amigo, tener contenta a la 
sociedad, así la parte divina no esté contenta. 

 Por eso escribo en algunos de mis libros, que el que quiere ponerse de 
acuerdo con la sociedad y la humanidad, indiscutiblemente tiene que estar 
infringiendo la Ley de Dios, porque la humanidad nunca está de acuerdo con 
la Ley de Dios. Tenemos que tener, necesariamente, una individualidad que 
podamos ir formando, teniendo presente, primero a Dios, es decir, pagándole 
el Diezmo a la Iglesia. Quien le paga el Diezmo a la Iglesia, va formando su 
individualidad.  El Diezmo de la iglesia es Dios primero. 
 

P.:  V. Maestro, ¿es aceptable el concepto que la Falsa Personalidad 
en sí, es un complejo?. 

R.:   Por ser un complejo es un laberinto. El Maestro muestra la Falsa 
Personalidad como un laberinto, donde uno entra y ella empieza a andar y 
andar y si no sale por la misma puerta que entró, no puede salir. 
 

P.:  V. Maestro, primero, ¿por qué  la juventud es dada al cambio, a 
un cambio en revoluciones de cualquier cosa?. Segundo: ¿por qué no tiene tan 
petrificada, todavía, la experiencia que hizo en esta vida?.  Tercero:  ¿por qué 
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los sentidos todavía no son esclavos de ningún criterio?. 

R.: Porque él apenas está observando hacia qué lado se inclina, 
desgraciadamente como actúa emocionalmente, lo atrapa la conducta gregaria 
de tanta gente que no sabe vivir, y cae en las garras de la sociedad. Allí está el 
peligro, por conducta gregaria, se imita lo que no se debe hacer. 
 

P.:  V. Maestro, hay una cosa que estoy tratando de entender, ¿por 
qué estamos estableciendo una diferenciación entre lo que es el agregado 
psicológico y lo que es la Personalidad?; pero, pareciera ser, no de parte suya, 
sino de parte de las interpretaciones nuestras, que estamos haciendo una 
especie de mezcla. Ahora yo pregunto, Maestro: ¿No será que la Personalidad 

viene siendo la portada, la fachada del 
agregado psicológico?.  

R.: Si pero está 
individualizando el ego. Póngase a 
desintegrar el Yo, sin un análisis de la 
Falsa Personalidad y verá que nunca  
acabará de eliminarlo; porque ella 
siempre le traerá a la pantalla los otros 
Yoes con los cuales, ella va a verse 
diferente. Hay que eliminar la Falsa 
Personalidad, hermanos, si queremos 
hacer la Obra y eso es todo. 

Cada agregado actúa en la 
forma como tenemos la Falsa 
Personalidad, no porque el Yo salga. El 
orgullo es  un Yo grandísimo, pero si no 
tiene la Falsa Personalidad de la 
persona, ¿cómo se expresa ese yo?.  
Quizás podamos trabajarlo como un yo 
del orgullo y es mucho más fácil, pero 

dejemos que él salga a la palestra, - “Tengo 10 títulos colgados en la pared, 
hablo siete idiomas, soy bien presentado, las mujeres me llueven, así” - , ¡a ver 
si acaba con ese yo!. ¿No ven que la Personalidad se reviste con todos esos 
títulos, con todos esos honores y todo eso, y allí está?. 
 

P.:  V. Maestro, ¿hay que desencarnar el yo, o  eliminar la Falsa 
Personalidad?.  

 R.:  Uno desencarna un ego y luego tiene que eliminarlo, pero tiene 
que desencarnarlo primero; si es fumador y no vuelve a fumar, ya lo 
desencarnó, porque esta materia no está fumando y así sucesivamente; lo que 
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uno quiere eliminar,  primero tiene que dejar de hacerlo; si sigue 

haciéndolo, no lo elimina nunca. 
 

P.:  V. Maestro, o sea,  ¿es una negación de las aptitudes de uno?. 
 R.:  Es una negación, porque el Cristo dijo: “NIÉGATE A TI MISMO, 
TOMA TU CRUZ Y SÍGUEME”.  En el camino del Viacrucis mata el Ego, pero 
tiene que negarse, tiene que no existir y si no, díganme si el Cristo no lo dijo. 
Niéguese a sí mismo. Deje el orgullo, deje la vanidad y todas esas cosas; niéguese 
a sí mismo, tome su Cruz y sígame, porque en el Viacrucis, uno mata el ego; 
pero el que va en el Viacrucis y no se ha negado, es un pobre tonto, porque no 
avanza, es como el barquero que tiene la barca amarrada a la playa, y como 
está remando, cree que va avanzando, ¡No avanza!. 
 

P.:  V. Maestro,  yo puedo entender ahora, si estoy en lo correcto, que 
la negación hacia nuestras aptitudes, ¿es exactamente desarmar la 
Personalidad?. 
 R.:  Así es, desarmar la Personalidad. Uno tiene que negarse a sí 
mismo, no ser, para que el Cristo pueda eliminar, en el camino, los agregados 
psicológicos. 
 

P.:  V. Maestro, la Falsa Personalidad ¿es la puerta que dejamos 
abierta para que el elemento actúe?. 

R.:  ¡Claro!. Si nosotros no tuviéramos una Personalidad energética y 
atómica, podríamos decir que por lo menos, la mitad de la legión no se 
manifestaría, porque no tiene sobre qué sustentarse, no tiene una energía, 
porque ella no se sustenta con nuestra forma de ser; sino en la energía que  
tenemos. 
 

P.:  V. Maestro, estoy un poco confundido, ¿solamente la negación 
del miedo es suficiente para que desaparezca la Falsa Personalidad?. 

R.:  Niéguelo aquí y váyase a las doce de la noche de aquí para la 
Grita, a ver si por haberse negado, no tiene miedo al ir para abajo. Hacer la 
Obra, no es cuestión de que yo me niegue y eso es todo. Tenemos que 
enfrentarnos con el problema, y si no, nunca lo acabamos. 
 
 Hay que eliminar la Falsa Personalidad, y cómo será de terrible que se 
nos ha dicho que tenemos que producir eventos, eventos, porque algunos 
dirán: “ Yo voy a matar la pasión”, y le tienen miedo a las pruebas, ¿cómo la 
matan?. Aquí estamos, vamos a ver si nos quemamos. ¿Qué pasó?. ¿Dónde 
está, ¡oh! Muerte, tu aguijón?.  Hay un hombre bien parado frente a cualquier 
circunstancia, pero no es víctima de las circunstancias. 
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 No estoy diciéndoles que se metan como estudiantes, a lo 

que hacen los Iniciados, y los Iniciados a lo que hacen los Adeptos; pero, eso 
es para ilustrar.  El Maestro Samael nos cuenta que tenía un enemigo y todos 
los días lo maldecía y todos los días le gustaba ir a que lo maldijera, lo 
insultara, le dijera de todo, porque él quería matar eso, ese yo del 
engreimiento, ese yo peleón que traía. 

 Queridos hermanos, debo expresarles desde las fibras de nuestro 
corazón, los más sinceros agradecimientos. Que Dios les bendiga por habernos 
acompañado en esta Convivencia, los que han tenido la costumbre de venir. 
Que Dios les pague, les dé la fuerza para seguir haciéndolo, y los que han 
venido por primera vez, que Dios y la Divina Providencia les ilumine el 
Camino. Estoy seguro del agrado, de la alegría que siente nuestro amado 
Maestro Samael, el Cristo y las Divinidades, por ver en cada Convivencia un 
pueblo reunido aquí, alrededor de una Doctrina. Alguien me decía:” Un 
pueblo reunido” y el que se sale de esa unión, queda afuera. 
 Si ustedes pudieran ver lo que en estos momentos sucede alrededor 
del Lumen, es una cortina de una luz azul celeste que está cubriendo todo lo 
que hay aquí en el Monasterio y en la Comunidad, para que esa cortina sea 
una defensa, sea una protección y sobre todo, nos permita contemplar la 
sinfonía de las esferas superiores; esa música interior, esa música que se 
expresa en un sentir que todos tenemos en este momento. 

 Por eso, en mi oración, decimos: “Dadme alegría para saludar el día, 
dadme Paz para recibir la noche. La Paz que me das, concédeme compartirla con los 
que me rodean”. Yo considero que eso es lo que, en este lugar, siempre sabemos 
comprobar. Esa paz que viene de arriba, esa paz que el cielo nos da, aquella 
capacidad de entendimiento que nos dan cuando nos cobija el aura de la 
Venerable Logia Blanca y el Cristo.  
 Queridos hermanos, que Dios les bendiga, que los efluvios de mi 
corazón, en este momento, lleguen a lo más profundo de sus corazones para 
celebrar esa gran fiesta y decirle al Cristo: “Aquí está su pueblo, bendita sea la 
ayuda que está alumbrando nuestro Camino, dándonos comprensión para continuar en 
él. No nos dejes nunca salir de la Luz, por Dios, por la misericordia de Dios, no nos 
deje salir de la luz, porque nosotros, si nos dejan salir de la Luz, caemos en las 
tinieblas, donde solo se oye el llanto y el crujir de dientes”. 
 Que Dios les bendiga, que Dios les premie, queridos hermanos, que 
siempre esté latente ese sentir de su mónada interior; que su bendita Madre 
Kundalini siempre los lleve de la mano para que en ningún momento los deje 
caer en el fracaso. 
 Son mis palabras, son mis bendiciones para todos ustedes. 

 Paz Inverencial, 

V. M. Lakhsmi 
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ueridos hermanos, uno viene a la tierra a cumplir con 
una misión porque hay un pueblo que puede ser 
rescatado y todavía tiene valores, a pesar de todo, para 
ser merecedor del rescate 
 En esta Convivencia, necesitamos hablar 
algunas cosas que nos conciernen verdaderamente, para 
ir enseriándonos en nuestro trabajo. Las Sagradas 

Escrituras dicen que los Apóstoles le decían a Jesús,: “Maestro ¿por qué a 
nosotros nos enseña así y entendemos y a éstos otros no?”.  Y él les decía: “Porque a 
ustedes les es dado que conozcan los Misterios y a los otros no”; entonces, la gente 
cree que era que Jesús se encerraba a toda hora, para hablarle claramente a los 
Discípulos, y que a la humanidad, no; ¡no es así!  Lo que pasa es que para 
entender el Cuerpo de Doctrina, entender la Enseñanza debe haber un «don 
interno», que se lo dan  por la seriedad en el trabajo. 
 Esta Convivencia vamos a orientarla principalmente, hacia esa idea 
que acabamos de exponer, porque necesitamos enseriarnos en el Trabajo y 
estoy hablando para los que quieran hacer la Obra; los que no quieran hacer 
la Obra, escúchenla y guárdenla como una memoria, porque no es el 
momento de luchar con el que no quiere aprender. “No hay peor sordo que el que 
no quiere oír”. Perdonen que hable así, pero el Maestro Lakhsmi es el Padre de 
la Psicología de todas las épocas. Ahora, yo no puedo hablar en esos términos 
tan radicales de la psicología antigua, porque no quedaría ninguno, no me 
entendería nadie, es demasiado cruel, es demasiado dolorosa y como yo 
enseño eso, a mí me toca vivir con eso; es decir, he dicho que a mí me toca 
vivenciar con el dolor, porque lo vivo, me ha tocado vivirlo.  
 El que no aprende a sacrificar el dolor, jamás tendrá la paz; porque 
más allá de la Castidad, está el Amor; pero más allá del Dolor, está la Paz. El 
que no sacrifica sus dolores, no sacrifica sus pequeñeces, nunca tendrá Paz, 
porque siempre tendrá de que quejarse. Todo el 
que tiene dolor, y tiene desesperación, busca a 
quien o con quien compartir ese dolor, sin darse 
cuenta que el dolor de uno no lo puede sacrificar 
otro, sino uno mismo. Si me estoy quejando de 
algo, tengo que sacrificar mi propio dolor, y al 
único que puedo pedirle, es a mi SER;  si esa es 
su voluntad, ¡bendita sea!,  y si no es la voluntad 
de Dios, pues que me ayude a poner en el camino 
quien me quite el dolor, porque así es. 

Entonces, la Psicología de la Iniciación es 
demasiado, demasiado dura y vamos a hablar 
para estas personas que quieren darlo todo para 
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ganarlo todo; el que no, continuaremos aquí enseñándole, pero 

no irán a entender, porque a los que les es dado entender los Misterios, tienen ese don 
de Sacrificar el Dolor. En este 4 de Febrero de 1.999, se trazarán derroteros 
extraordinarios a Nivel Cósmico, porque es una fecha en que la Era de 
Acuario se va acentuando más y  el Maestro Samael hace énfasis en el Cenit 
de Acuario, que es cuando la Constelación de Acuario está encerrando al Sol; 
es decir, el Sol se encarga de fijar sus armonías o desarmonías (no es que el 
Sol siembre desarmonías, sino que el que no acepta la armonía del Sol, le 
viene la desarmonía). 
 Así pues, es en el Cenit, cuando la estrella del Sol está más cerca de la 
Constelación de Acuario,  que es este 4 de febrero y  en este año de 1.999,  se 
realizará el Segundo Juicio que es catastrófico en todos los sentidos; es decir, 
muertos por todos lados, pestes por todos lados, hambre por todos lados, 
gobiernos desorientados cometiendo atrocidades; es decir, es una de las 
características de 1.999 .  

Queridos hermanos, cada invocación tiene el valor que tiene la 
persona aquí adentro; el que hace las cosas creyendo que es Poderoso y se 
olvida de su SER, de su MADRE y del CRISTO, ¡ése no sirve para nada!.  

Estamos presentando una oración que se me ha dicho que se entregue. 
 

 
 

POR EL SOL QUE NOS ALUMBRA 
POR MI SER INTERNO 

POR MI MADRE BENDITA 
Y POR LA CRUZ QUE ME HA DE REDIMIR, 
OS INVOCO BENDITOS MAESTROS DEL 

ESPACIO, 
VENID, VENID, VENID, 

POR EL CRISTO, POR EL CRISTO, POR EL 
CRISTO 

                    EN EL NOMBRE DEL CRISTO. 
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Nosotros, antes que  quedar en contacto con todas aquellas 

esferas del Saber y del Ser, tenemos que estar en contacto con nosotros 
mismos, bien integrados con lo que tenemos, con los valores conscientivos 
que tenemos y se equivocan tantas personas que ha habido (no sé si todavía 
existirán en la Gnosis), al creer que nuestra meta es llegar a hacer que fulano 
sea Maestro. Nosotros estamos sembrando una semilla, una semilla en 
nuestra tierra Filosofal, para de ahí sacar la Piedra Filosofal. Si nosotros 
analizamos la palabra «Filosofía», quiere decir «una elevación de ánimo»; por eso 
el Filósofo no se hace en las Universidades, sino en la vida;  aquel que no sabe 
compartir con quienes le rodean, aquel que no acepta a los demás tal y como 
son, no puede ser Filósofo, porque entonces, le va a hacer resistencia a un 
trabajo, que no es el que le corresponde.  

¿Quiénes son los Hermanos del Espacio?. Entre los Hermanos del 
Espacio está nuestro Ser, y ellos están en el Absoluto, en el Espacio Abstracto 
Absoluto, que es el Espacio; no es el Planeta tal o cual, es el Espacio.  Todo el 
que quiera tener contacto con los hermanos del Espacio debe comprender que 
esta relación debe hacerla a través de su Ser.  Para llegar a los Hermanos del 
Espacio, tenemos que hacerlo a través de los «valores conscientivos» que 
tengamos encarnados, en nuestro propio Ser. 
 Ahora, el que no se revoluciona espiritualmente, se revoluciona en lo 
negativo, quieran o no quieran, y ustedes van a ser testigos de eso. Si la 
energía no se canaliza hacia la Encarnación del Ser, se convertirán en unas 
fieras, en unas panteras horrorosas, porque eso está escrito y eso tendrá que 
cumplirse. 
 En días recientes, en unos de aquellos momentos exaltados de la vida, 
me encontré con un Gran Maestro; iba con su cuerpo físico por ahí, por 
donde yo pasaba; desde luego, él me buscaba, ya que yo estaba como ahora, 
con mi muleta, y no recorro tanta distancia; de pronto, se acercó y me dijo: 
“Este año hay que vivirlo, no como año, sino como tiempo; ese tiempo hay que vivirlo, 
hay que sentirlo, porque ese tiempo es, el tiempo que aprovechemos en él, está la clave 
para hacer la Obra”. Y yo le dije: “Lamentablemente me siento delicado de salud para 
poder movilizarme con la destreza que otrora lo hacía”. Me contestó: “No, ese no es  
el motivo, el motivo sería que no quisieras hacerlo, pero si lo quieres hacer, vas a poder 
hacerlo como otrora lo hiciste, y tendrás toda la ayuda para que lo hagas; pero 
necesitamos que se aproveche al máximo ese tiempo”. Hay que tomar la Obra muy 
en serio.  
 Paz Inverencial, 

      V. M. Lakhsmi 
  

 



 187  
 

     REQUISITOS PARA PULIR NUESTRA INICIACION 
 
 

 

 

 

ueridos hermanos, ha llegado el momento de convivir. 
Dice el Maestro Samael que uno se descubre en la 
Convivencia, porque el Ego, en algún momento, sale y 
desde luego, nos hace quedar en ridículo, y como eso no 

nos gusta, nos obliga a trabajar sobre él. 

 ¡La Iniciación es la misma vida, hermanos!. El Avatara nos dice que 
conseguimos la Iniciación en el diario vivir, y lo hemos podido comprender. 
¿Cuántas veces nos han trancado una Iniciación, por cualquier detalle?. No sé 
si los hermanos que estuvieron en México, se acordarán cuando el Maestro 
dijo que la persona que inventó las palabras “bien” y “mal”, todavía no ha 
podido entrar al Absoluto, por haber enseñado que había el bien y el mal; 
entonces, se estancó y no ha podido entrar al Absoluto. ¡Cómo será eso de 
exigente!.  

Debemos  comprender que cuando uno está haciendo un trabajo y  lo 
van a calificar, - ¡entiéndase muy bien!, les estoy hablando como amigo, como 
compañero de un viaje tan terriblemente largo, como es la Iniciación; así 
como cuando al Maestro Gargha Cuichines, le preguntaron: “Maestro, Usted 
se hizo Maestro muy rápido”, él contestó: “¿Ignoran que fui Discípulo de 
Confucio?”; ¿cuántos de nosotros estamos haciendo un trabajo bien hecho 
para verle algo de fruto allá, en la Sexta Raza, o en próximas 
reencarnaciones?, porque hay gente que viene con una misión específica. 
¿Cuántos conozco yo aquí, en este salón, que están con sus Cuerpos Solares 
creados?; pero, no han podido levantar aún una Serpiente de Fuego, porque 
cuando uno vive con mucha soberbia, dice frases hirientes  o engaña, el 
Kundalini no sube. 

 Entonces, como corolario nuestro, vamos a escribir en este pizarrón 
algunas de las tantas recomendaciones, que yo les hago para sus Iniciaciones.  
En la décima “Joya del Dragón Amarillo” se dio la Sentencia que le dictan a 
uno cuando lo van a lanzar al abismo. “Le dimos un Padre, le dimos una Madre, 
le dimos un Hijo, le dimos un Amigo y todo lo ha dañado, no merece, no merece, no 
tiene derecho”. entonces, con la mano en la frente lleno de lágrimas y de 
alaridos, como los lobos, no le queda más que irse de la mano del verdugo de 
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la Ley que le va a lanzar al abismo; ¡así es eso!, porque así lo hemos 
visto y lo hemos entendido. 
 La Iniciación es la misma vida; pero, cuando en la casa se presenta 
cualquier detalle, las personas dicen: “¡No!, ésta no es una prueba, no  voy a 

dejar ...”; ¡ahí falla!, porque no está 
aceptando la vida como se la están 
presentando. Cuando en el 
Santuario le hacen un desagravio, 
dice: “¡Esto no lo tolero!”, y falla 
en la Iniciación. 
 Uno tiene que aceptar las 
cosas como son. ¿Por qué 
queremos la Iniciación?, porque 
queremos ser Discípulos fieles del 
Cristo. El Cristo nos mostró cómo,  
entregándose a la humanidad para 

que ese Caifás, y ese pueblo descargaran toda su maldad, para que lo 
censuraran hasta llegar al punto mortal; así, que el que quiera la Iniciación, 
¡resuélvase!, porque en esta convivencia vamos a hablarles de la Iniciación, no 
va a haber otra cosa. El que quiera ir puliendo su trabajo, puede ser que tenga 
50 años de Gnosis y quiera pulir lo que le falta. ¡Resuélvase!. 
 

1 .-  ES FUER ZATE  EN DECIR  L A VE R DAD ,  AS I TE  DUE LA. 
Las mentiritas piadosas  que se dicen por salir del paso, son tremendas 

piedras que se encuentran más allá del camino; y decimos: “¡No!, por una 
tontería, pero eso, no es así”. Esos son los obstáculos que uno mismo se pone, 
y en mi Oración digo:  “Si encuentro obstáculos, que no sean los que yo mismo me he 
puesto”. 
 
2.- ES FUER ZATE  EN S E R CU MPL IDO EN LOS  NEGOCI OS  Y COM PR OMIS OS .    

¡Ser cumplido!. El gnóstico que todavía sigue diciendo: “¡No!, la 
reunión es a las 9:00, y aparece a las 11:00”,  ése no sirve, ése es un pobre 
charlatán, que de gnóstico no tiene nada. Hay que ser cumplido. 
 

3.-  ES FUER ZATE  AL  MÁX I MO,  EN V IV IR  LO  QUE  ENS EÑ AS . 
No seas como el Misionero que habla linduras, pero pasa una o dos 

horas frente al televisor, en lugar de hacer una meditación. No nos 
concedieron la iluminación total, pero la estamos buscando, porque la 
Consagración dice: “Tienes que buscar la Verdad, hasta hallarla”. 
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4..- ES FUER ZATE  EN S E R UN AS IDUO AS IS TENTE  A L A L ITUR G IA.  

Cadenas, Meditaciones, Rituales. No se dejen engañar por aquellos 
señoritos que le han quitado la Liturgia a la Doctrina, así vengan del Maestro 
que sea; porque el que no ama la Liturgia, no ama al Cristo y el que no ama al 
Cristo, no llega al Padre. 
 

5.-  ES FUER ZATE  EN S E R VIRLE  A QUIEN PUED AS. 
En ocasiones, uno tiene tantas cosas con las cuales puede servir; no 

sólo con dinero,  porque  hay muchas formas de servir. 
 
6.-  ES FUER ZATE  EN DAR  CO NS E JOS  CONS TR UCTIVOS .  

Jamás en la vida, jamás en la vida, sean ustedes, motivo para que haya 
rencillas en los hogares; apartar a un hombre de la mujer, o a una mujer del 
varón. La vida de cada quien se respeta. 

 

7.-  ES FUER ZATE  EN AY UDAR  A L A NI ÑEZ. .  
Quien enseña a un niño, está educando a su padre en una próxima 

venida, para que éste lo trate bien, y  lo sepa guiar. 
  

8.-   ES FUER ZATE  EN CO NS EGUIR  L A CLAVE  DE  L A TR ANSM UTACI ON. 
Esfuércense, queridos hermanos, así se mueran, por conseguir la Clave 

de la Transmutación; por eso, en uno de mis pensamientos, digo: “Prefiero ver 
la tumba de los valientes que han muerto por la enseñanza, que  el camino por donde 
han huido los cobardes”.  ¡Esfuércense por conseguir la Clave de la 
Transmutación!.  
 
9.-  ES FUER ZATE  H AS TA QUE  MUER AS ,  POR  S AL IR  EN CUER PO AS TR AL .   

En una ocasión, en una reunión, el Maestro Samael nos contaba que  
muchos hermanos se movían conscientemente en lo interno pero, cuando 
llegaban aquí, no traían recuerdos. A esa persona le falta discernimiento, le 
falta vivir el momento, le falta hacer un análisis. ¿Cuáles son los problemas 
que no nos dejan despertar, aquí en la tierra?. Esto siempre sucede cuando 
uno se identifica con cualquier cosa, hasta llegar al extremo que lo hechiza, lo 
fascina. 
 

10.-  ES FUER ZATE  EN A PR ENDER  A MED ITAR . 
“La Meditación es el Pan del Sabio”. En las meditaciones uno recibe 

informaciones y comprende la Doctrina tal  como es. 
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11.-   ES FUER ZATE  EN S E R BUEN AMIGO .  

Ser amigo sincero, es un don de la persona.  El amigo sincero. 

 
12.-  ES FUER ZATE  EN S E R  E JEMPLO EN TU S ANTU AR IO .  

Siempre pongo de comparación a un hermano, una de las tantas 
personas valiosas que tenemos en el equipo. De Colombia pasó a Venezuela, 
en una época que había sido destruido por la droga, robaba, vivía borracho y 
ese hombre comprendió, que como iba, estaba sumamente mal; se paró en la 
raya y hoy día, ese hombre se para frente a una Comunidad y a todos nos 
gusta escucharlo; porque lo que habla es lo que ha vivido; él no habla lo que 
no ha vivido; es decir, ahí demostró el cielo que para el indigno las puertas 
están cerradas, pero la del arrepentimiento, no. 

 

13.-ES FUER ZATE  EN LE VA NTAR TE  CON L A FE  Y  E L AL TR UISMO DE  UN TR UN FO  MAS .    
Esfuércense ustedes para que cada día, antes de levantarse, reflexionen 

sobre lo que es la tarea, el día, el momento que van a empezar a vivir, 
levántense llevando el altruismo, la fe de que ese día va a ser un triunfo más. 
Uno puede demostrarle al mundo que es un diablo, pero adentro no lo es, por 
eso la Liturgia dice: ”No pienses en cambios inútiles, porque siempre seréis como sois, 
pero puede acontecer que aquel limosnero, sea un rey encubierto . Yo quiero que los 
hermanos que están aquí, viejos en este conocimiento, comprendan que el 
gnóstico es una persona común y corriente (viéndolo desde el punto de vista 
de afuera), pero,  psicológicamente, ¡qué distintos es!. 

 Dice el Maestro: “El Gnóstico no necesita sentarse para estar reflexionando 
sobre lo que tiene que hacer”; no necesita  llevar un chofer, para ir analizando la 
vida, al contrario, pone el centro motor en acción y la conciencia a trabajar. 

 

14.- ES FUER ZATE  C ADA N OC HE  EN OR AR  Y  MED ITAR . 
Esfuércense ustedes, cada noche,  por muy enfermos que estén, no  

acostarse sin su oración y sin su meditación. Por eso, mi oración dice: “Dame 
alegría para saludar el día, dame paz para recibir la noche”, para que se levanten de 
la cama con el impulso de hacer ¡toda la Obra!, ¡toda la Obra de ese día!.  Así 
como un día es la réplica de la vida, ese día uno debe hacer la Obra, la Gran 
Obra del Padre; ese día  voy a transmutar, ese día voy a meditar, ese día  voy 
a sentir, ese día voy a ver qué inspiración me da mi Ser para comprender más 
la Doctrina, para vivir más la Enseñanza. 
  Si  no nos enseriamos, el Exodo va a pasar, va a llegar la tarde y 
decimos: ¡Qué poco hi ce, y mire todo lo que  me quedó por hacer!, y no hay disculpa 
para decir que la esposa, el esposo, mis hijos, mis amigos, no me dejaron 
hacer, porque aquí estamos. ¡Sálvese quien pueda!. 
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 Queridos hermanos, ¡Esa es la Obra!, ¡Esa es la Obra!, la 

Obra no es, la Obra se realiza; o sea, la Gnosis se realiza en Cuatro Aspectos 
para el que se deja engañar. 
 

1. Leyendo cuanto libro llegue a sus manos, y ya cree que ése es el 
conocimiento y ésa es sólo una información. 

 
2. Por hablar lindo a la gente, cree que, porque lo está dando a los demás 

para que lo hagan, él no tiene que hacerlo. 
 

3. Emocionalmente se cree que es el Dios Sirio y la mente lo graba, le hace la 
grabación y las cintas teleginoras se lo muestran, y ya está. 

 
4. Y la última es que sigue hablando de lo que tendría que callar. De modo 

que, queridos hermanos, hay que ir al grano, como se dice, hay que ir a la 
realidad, de lo contrario, ¡no se puede!. 

 
 Nosotros tenemos el derecho de tener la Sabiduría, pero también 
tenemos la obligación de encarnarla. Cuando ustedes se sientan demasiado 
agobiados por atribulaciones y sientan que, en realidad, no se mueve nada 
dentro de ustedes, que no está Dios, ¡búsquenlo en la Oración!. ¡Dios no está 
aquí adentro!, ¡busquémoslo en la Oración!, ¡busquémoslo en la Meditación!, 
y ¡busquémoslo en la Transustanciación!; y lo volveremos a encontrar; lo 
notaremos en nosotros; volvemos a seguir juntos los dos.  

Acordémonos que el trabajo de la persona y el trabajo de Dios es un 
trabajo mancomunado de dos Maestros. El hombre o la mujer se tienen que 
hacer Maestros aquí, para que el Dios Interno, a través de estos cinco sentidos 
sensoriales, aprenda lo que él no sabe en el cielo; y nosotros, a través de los 
sentidos extra-sensoriales, aprendamos del Ser tantas cosas bellas, enseñanzas 
inmortales que El nos da, a través de las corazonadas.  

Nosotros, como neófitos de esta ciencia, recibimos la enseñanza en 
corazonadas; pero, también el diablo hace sentir corazonadas; mientras uno 
no esté claro en lo que va a enseñar o va a hablar, hay que guardarlo, porque 
el tiempo es ese Maestro que  va a mostrar, si lo que sentía es la Verdad. 
Espero que todos los hermanos que aspiran a la Iniciación se vuelvan serios, 
serios.  
  Queridos hermanos, la Iniciación debemos tomarla como el acto más 
solemne de toda nuestra existencia; vamos a corregir ese lenguaje, vamos a 
crear un lenguaje de oro, para que esa laringe sea digna de parlar la enseñanza 
que representa. Les aconsejo, es un consejo que les estoy dando, para que 
todos avancemos gloriosamente en este Movimiento, en esta Cultura, en esta 
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enseñanza. Los Planetas, con toda la humanidad, están entrando 

bajo la regencia de Acuario, así mismo nosotros podemos entrar con ellos y 
parlar ese Verbo de Oro que tiene que haber en la futura raza. 

 Queridos hermanos, no puedo decirles más porque me siento 
conmovido, me siento conmovido en este momento de saber que ustedes son  
fieles, que me están mostrando con sus corazones, no con lo que están 
pensando, que también quieren llegar, lo más rápido posible, a unirse a esa 
fuente inagotable, que es el Cristo Interno. 

Me ha correspondido ser el Restaurador de la Iglesia Gnóstica 
Cristiana Universal en el Planeta Tierra, y no tengo la culpa de que me haya 
tocado eso, pero les digo que esa es «Mi Misión» y hasta hoy, aquí parado 
ante ustedes lo he venido haciendo, o sea, el Maestro Lakhsmi lo ha estado 
haciendo. 

Que Dios les bendiga, 

Paz Inverencial, 

 

 V. M. Lakhsmi 
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           LOS CINCO ALIENTOS 
 
 

 

 

 

 

 

odo, lo que tenemos adentro, como estructura humana 
es esto: PEREZA, ORGULLO, LUJURIA, ENVIDIA, 
ODIO, GULA,  CELOS, MIEDOS, lo demás, que sea 

imaginario.   

Queridos hermanos, nos estamos refiriendo a la VIGECIMA SEXTA 
JOYA DEL DRAGÓN AMARILLO. Lo único que hay en nosotros son 
«ALIENTOS». Ustedes han podido ver que una persona cuando está medio 
decaída, dice: “No tengo un Aliento”, esto nos da la cúspide de la razón para 
negarnos, como lo dijo Nuestro Señor. Quien no se niegue a sí mismo, ¿qué 
Personalidad va a eliminar?.   

 Los Alientos son emanaciones de los Cinco Principios Eternos de la 
Creación. ¿Saben cuáles son los Principios Eternos de la Creación?.  Los cinco 
Elementos de la Naturaleza, son: Tierra, Agua, Aire, Fuego y Eter. Lo único que 
tenemos que nos permite hacer Alma, es la  revalorización de esos cinco 
elementos.  

 Entonces, aquí tenemos frente a nosotros una cruda realidad, dándole 
al máximo la razón a Jesús cuando decía:  “NIÉGATE A TI MISMO, TOMA 
TU CRUZ Y SÍGUEME”; porque la Cruz de la Redención la lleva el Cristo y 
la Cruz de la Perdición la lleva la Persona. ¿Cómo va a cargar nuestro Cristo 
Intimo la Cruz de la Redención, si nosotros no hemos renunciado a los miles 
de nuestros hijos (Yoes). Si nosotros no desocupamos la casa, el Cristo no 
puede, aunque quiera, no puede, porque los Yoes son inquilinos que nosotros 
hemos buscado y quisimos que estuviesen en nuestra casa. Cuando esta casa 
vaya a ser para que viva en ella mi Señor, debemos  construir el Templo de 
Salomón; y el Templo de Salomón, el Arquitecto del Templo de Salomón, es 
Hiram Abif, él es el que dice: “Hagan esto, hagan aquello, por aquí, por allá”. 

 Por más Cuerpos Solares que tengamos, lo único real que tenemos en 
nosotros, son  los Cinco Alientos que se están registrando aquí, dentro de una 
guarida de ladrones;  entonces, esos Cinco Alientos por ser hidrógenos 
demasiado livianos, están contaminados con los hidrógenos pesados y no 
sirven para fabricar Alma. 
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 El Alma es (viéndola como se va formando), una criatura 
luminosa, un átomo luminoso, que se va cargando de buenas acciones y de 
buenos hidrógenos. Dicho está por el Maestro Samael: “El Alma es la quinta 
Esencia”; por eso hay que fabricar Alma, pero, algunos han creído que el Alma 
se fabrica practicando Arcano solamente, y no es así; el Arcano o la 
Transmutación de soltero nos da ese material psíquico y energético para que  
hagamos una revalorización de estos Cinco Alientos. 

El Alma se fabrica de padecimientos voluntarios, de sacrificios, de 
buenas acciones, por la satisfacción de una Misión cumplida. Un Misionero 
que anda por la calle y al cual nadie escucha, si no protesta contra los que no 
le escuchan, está fabricando Alma, porque está ofreciendo una mercancía que 
la gente no quiere; pero, para cada persona a quien él ofrezca la enseñanza, el 
cielo le está computando aquello. Así que, infinitas son las razones que 
tenemos para demostrar que el Cristo tenía toda la razón cuando dijo:  
“Niégate”. Queremos eliminar la Falsa Personalidad, lo cual es indispensable, 
inaplazable - como dice el Maestro -,  pero, no se puede eliminar, si la 
seguimos defendiendo.  
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La Luz es un Aliento, porque la Luz es una energía. Nosotros tenemos aquí, en este 
salón, esas láminas del techo que están dándonos luz; si hubiera un sistema para 
adherir la fuerza de la Luz, la pondríamos en la parte brillante, ya que la Luz tiene 
una constante; si la ponemos debajo de una teja de éstas, tiene otra; porque la Luz es 
una energía, ¡venga de donde venga, es una energía!. 
 

 

 Para nosotros, como humanos, debería estar primero el Amor y después la 
Vida; pero, ¿no ven que el Amor es una emanación de Dios y si no tiene una Vida que 
la exprese, no existe?.  Antes que el Amor se diese en la Tierra, se dio la Vida, porque 
sino el Amor no hubiese tenido en quien  expresarse. 
 

 

 

 Tenemos la Luz, la Vida y el Amor. El Maestro Samael nos dice: “LA 
LITURGIA SON CÁTEDRAS PARA LA CONCIENCIA”. En la Liturgia hay muchos valores 
conscientivos, y cómo será que los Exorcismos son en latín, porque en castellano ya no 
tienen el mismo valor, pierden fuerza porque los entiende todo el mundo; yo estoy 

SEGUNDO ALIENTO: LA VIDA 

TERCER ALIENTO: EL AMOR 

PRIMER ALIENTO: LA LUZ 



 196  
haciendo un Exorcismo en latín, no entiendo nada de lo que estoy diciendo,  
pero tiene el valor; en cambio, lo digo en castellano, lo entiendo, pero no tiene valor. La 
experiencia nos ha mostrado que uno come pan y vino durante cuarenta años y está 
¡vivito, vivito, vivito y coleando!, porque no se ha entendido el Mensaje que tiene la 
Liturgia; éste se va a dar en los últimos tiempos, descifrado punto por punto, para que 
nadie diga que no entiende la Liturgia, y que quizás son palabras que, como no se 
entienden, no se sabe el valor que tienen en el trabajo. 
 

 

 El que no tiene un “Aliento de Justicia”, es un perdido, es un «don 
nada», así sea el Papa, no es nada; porque acordémonos que la Justicia tiene 
que ser de los Dioses.  Nadie podría llegar a ser nada en la Tierra, si no fuera 
porque la Justicia le da el visto bueno. 

 

 

 
 Quien no tiene un hálito, una constante, no tiene nada de Voluntad, ni realiza 
nada, es un estorbo; entonces, vamos a trabajar sobre las Cinco Constantes que 
tenemos, «los Cinco Alientos». Hay otra frase en la Liturgia que dice:  “SOPLA Y 
PURIFICA MIS GLÁNDULAS INTERNAS, DONDE EL RITMO DE MI VIDA EXISTE”  
Antes de eso, ¿qué dice?: “SANTO ALIENTO INMACULADO SOPLA Y PURIFICA MIS 

GLÁNDULAS INTERNAS, DONDE EL RITMO DE MI VIDA EXISTE”; no está diciendo que 
eso está en el cerebro, ni en el corazón, ni en el riñón, está en estos Alientos y nosotros 
podemos rescatar esos Cinco Alientos para trabajar independientemente con ellos. ¿Cuál 
es nuestro lado flaco?. La ira.  ¡Bueno!, pero ¿en cuanto a las constantes?.... ¿o a los 
hálitos?... ¿cuál es el que nos falta o nos sobra?. ¡Todos!,  entonces, ponemos a trabajar 
la Voluntad, independientemente de lo que esos diablos  digan de uno. ¿Se dan cuenta 
lo que el Maestro quería decirnos cuando hablaba de separar la Psiquis del problema?. 

CUARTO ALIENTO: LA JUSTICIA 

QUINTO ALIENTO: LA VOLUNTAD 
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 Si no tengo Voluntad, puedo trabajar sobre la Voluntad, ¡así el 

Diablo se oponga!; ¿no ven que el Diablo está allá en el cuerpo?; hay que trabajar el 
Diablo, pero voy a nutrir el elemento que me hace falta para enfrentarme al trabajo que 
estoy haciendo. 

 ¿Tengo poca Luz?. ¿A dónde está la Luz?.  La Luz no la tiene el Diablo, ni es 
lo que la mente nos dice, la Luz se consigue en la Meditación, en la Vocalización, en la 
Oración y en la Santa Liturgia; así que, voy a nutrir de átomos de Luz todas aquellas 
áreas oscuras que  tengo y que no me dejan ver a través de las cosas. 

 ¿Estoy pagando por el aspecto de la Justicia?, ¿soy tirano?, póngase a 
trabajar sobre esa área; démonos cuenta que no somos unos intocables y que 
nos están quitando  fuerza a la Personalidad, así como al Ego se le está 
quitando esa actitud que tiene en nosotros; por eso debemos nutrir estos 
Cinco Principios o Hálitos que están en nosotros por una emanación de Dios, 
para poder enfrentarnos a la eliminación de la Personalidad y del Ego. 
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               PREGUNTAS Y RESPUESTAS 
 
 

P:  V. Maestro, nosotros hemos ahondado – por decir así – bastante 
sobre el tema de la Personalidad, lo hemos dialogado con los hermanos y 
consideramos que esta Joya es una herramienta poderosísima que Usted está 
entregando para trabajar sobre la Personalidad. 

R:  Es cargar el revólver. ¿A quién se le ocurre ser policía y cargar las 
balas en el bolsillo y el revólver sin tiros?, a nadie se le ocurriría; tiene que 
cargar el revólver con sus balas, porque en cualquier momento sale el ladrón. 
Una persona que carece de Amor es cruel, tiene mucho odio, entonces, 
fortalezca el Amor, para que en esas condiciones pueda enfrentarse a ese 
problema psicológico; pero, tiene que hacer una terapia aparte de la que le 
está haciendo al Ego. Estamos separando nuestra parte divinal del Ego,; 
inclusive, ¿qué importa que la persona como vehículo, se pierda?, pero, que 
no se pierdan esos Cinco Alientos (que son los únicos que nos dan una 
revalorización espiritual). 
 

P:  V. Maestro, ¿qué tiene que ver  la Voluntad con la parte humana?. 
R:  Estamos dejando a un lado la observación que debemos hacer en 

el diario vivir; tenemos que observar, pero, ¿cómo estamos trabajando con 
estas Cinco Constantes o Cinco Alientos?, porque mucha gente quiere acabar 
el Ego, “¡me voy a analizar ya!; pero, ¿no ve que no tiene Voluntad de nada?.  
Entonces, ¿por qué no observa?. ¿Cuál es la actitud que va a tener mañana, y 
no la que tiene hoy emocionalmente, para enfrentarse al trabajo?; se requiere 
la Voluntad, pero hay que hacerlo en una forma organizada. 
 

P:  V. Maestro, ¿el Ego puede interferir en los Cinco Alientos?. 
R:  El Ego no puede intervenir, si nosotros lo hacemos textualmente, 

sin mezclarlos, que esto se relaciona con esto y que este se relaciona con este, 
porque lo estamos trabajando; dándole un tratamiento totalmente diferente al 
que estamos dándolo al Ego. Estamos nutriendo con una comprensión y con 
un trabajo estos Cinco Alientos, que son los cinco elementos que nos van a  
ayudar para enfrentar nuestro trabajo. Orgullo es orgullo y muchas personas 
vemos por ahí, simples curas de pueblo y con el orgullo grandísimo; ese 
tratamiento hay que dárselo aquí, a través de la comprensión, para 
posteriormente desintegrar el Ego, robusteciendo el Amor, la Luz, la 
Voluntad, la Justicia y la Vida. 
 

P:  V. Maestro, me estoy dando cuenta por qué estaba fracasando,... 
pues la resistencia del Ego era superior a cualquier deseo de cambio. 
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R:  ¡Claro!, porque no ha nutrido esos Cinco Alientos con 

un tratamiento especial; es decir, no se ha familiarizado con éllos, porque ése 
es Dios en nosotros.  Si Dios no puede estar en nosotros, ¿cómo va a estar?, si 
a la hora que un demonio de esos les da por entrar en la casa y formar un 
desorden, ¡lo hace!; pero si hay Voluntad, pues no va a hacer con nosotros lo 
que le de la gana, hay que hacer un tratamiento especial a estos Cinco 
Aspectos. 
 

P:  V. Maestro,  para mí es algo extraordinario, porque si dedico toda 
mi vida a alimentar esos Cinco Alientos, estoy dejando espacio para que Dios 
aparezca en mí. 

R:  Es lo que han hecho los grandes Iluminados. Tienen el Ego, ¡ese 
no es el problema!, el problema es no tener Voluntad para eliminarlo. 
 

P:  V. Maestro, he venido siempre pensando lo siguiente:  que la gente 
no concurra a los Santuarios simplemente para contestar una lista de 
asistencia. 

R:   Hay que concurrir a los Santuarios  bien nutridos, de esta forma  
se engrosa el Egregor del Santuario con todos los demás hermanos que 
asisten, pero, algunos llegan a ver si el trabajo se acaba rapidito para ir a ver la 
novela; ¡eso no sirve para nada!, hermanos, sinceramente eso es vergonzoso. 
 

P:  V. Maestro, verdaderamente éstas son las armas que debemos 
tener para trabajar la Personalidad. 

R:  ¡Claro!; es decir, antes que nada nutrirnos de esas armas. Un País 
nunca se  enfrenta con  otro, sin tener armas con qué combatirlo.   

 
P:  V. Maestro,  ¿cuál sería el alimento de la Luz, de ese Aliento de 

Luz?. 
         R:  La Castidad y todas las emanaciones de la Divina Liturgia, además 
de la Meditación, la Oración profunda; sentarse  o acostarse a orar a  ese 
Dios, para que esa petición se convierta en realidad. Hay que unirse a Dios a 
través de los Cinco Alientos, que es lo que alimenta. 

 
P:  V. Maestro, este aspecto de los Cinco Alientos nos orienta cómo 

en verdad, nos vamos a preparar para enfrentar el trabajo. 
R:  ¡Claro!; es decir, es un Ejército preparándose con armas que Dios 

le da, no con las armas que le da el mundo. 
 

P:  V. Maestro, por la apreciación de su diálogo, la auto-observación 
marca un papel muy importante; porque es la ciencia de la Luz dentro de la 
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auto– observación, es la ciencia de la Vida, es la ciencia de la Justicia; 

o sea, son puntos primordiales a través de la auto–observación para poder 
vencer ese aspecto.... 

R:  Hablando algo de la Vida. Para el gnóstico está terminantemente 
prohibido matar la vida.  Si tomamos esto en un aspecto individual, todo lo 
que atenta contra nuestra vida como es la fornicación, las comidas insanas; 
por ejemplo, las descargas emocionales, si las hacen llevar hasta allá, matando 
la vida, matando al animalito, matando la planta, destruyendo la vida; pero 
entiéndase, las cosas no hay que llevarlas al extremo, porque si hay un árbol 
donde pueda construir una casa para mi familia, y hay que tumbarlo, se 
tumba, se sacrifica el árbol, porque tampoco vamos a ser unos fanáticos; pero 
que no se haga solo por capricho. 

 

P:  V. Maestro,  no  vea mi pregunta como que quiera contradecirle, 
pero, .... ésta es una lección que debería ser anterior a la Eliminación de la 
Personalidad. 

R:  ¡Sí!, pero si hubiera abordado todas las razones que tenemos para 
eliminar la Personalidad, no se valoraría; ésto no tendría valor.  Ahora, ¿te das 
cuenta?, ¡aquí está la Clave!; porque sinceramente, queridos hermanos, ¡ésta 
es la clave!, y para que conste que no estoy contradiciendo  el Maestro Samael 
cuando dice:  “Hay que separar el Ego de la Psiquis”; si no se separa el Ego de la 
Psiquis, estamos enrollados con el que pisa abajo para hacer la línea, 
hermano; sacamos la pata pero está embarrada. 

 
P:  V. Maestro, yo me hacía una pregunta, con relación también a la 

anterior que usted dictó y ésta es la Clave para no llegar a ser Hanasmussen. 

R:  ¡Lógico!. Lo que tenemos es pánico porque de pronto pueda 
formarse una cosecha de Hanasmussen, tomando la sangre del Señor en la 
Liturgia y sin comer la carne, sin comer la carne, que es la Doctrina, es la 
enseñanza vivida; “EL QUE COME MI CARNE Y BEBE MI SANGRE, TENDRÁ VIDA 

ETERNA Y YO LE RESUCITARÉ AL TERCER DÍA”.  Pero, no sigamos tomando 
sangre, que es la Transmutación, sin comer la carne, que es vivir la Doctrina, 
porque nos volvemos diablos, que es lo que somos. ¡Eso es así! 

 

P:  V. Maestro, ¿se sintetizaría todo en la Negación y en la 
Renunciación?. 

R:  La negación total, rotunda como el Cristo lo enseñó. De esto 
venimos hablando hace más de diez años; pero, resulta que como la 
enseñanza es como todo (la Naturaleza no da saltos), ha llegado el momento 
de que se entienda todo este aspecto; porque vamos a darle, hasta donde nos 
sea posible, el valor a lo que son los Colegios.  Ya hemos tenido mucha 
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escolaridad, ya hemos nutrido mucho la vida con la Liturgia, y 

vamos a  ver  lo  específico de los Colegios, donde se reciben materias a ese 
nivel; puede ser que para muchos hermanos esto no tenga ningún valor, pero, 
los que han venido haciéndole un seguimiento a las “Joyas del Dragón 
Amarillo”,  comprenderán que hemos llegado a una síntesis. 

 
P.: ¡Así es V. Maestro!, porque en realidad uno veía siempre un peso 

por un lado y por el otro, no veía una compensación; entonces, siempre se iba 
por toda la rama del aspecto egóico, la falta de voluntad, la falta de amor, ..... 
 R.: Tenemos que hacerle un tratamiento, un tratamiento como 
cuando se tiene un carro viejo; hay que hacerle una revisión general: 
transmisión, caja, motor, dirección, pintura, latonería; ¡así pasa con esto!; hay 
que darle una revalorización a los Alientos que nos ayudan a enfrentarnos  a 
un trabajo, que verdaderamente es de carácter Iniciático. 
 

P:  V. Maestro, quiero decir algo más, ¿acaso la Vida no se cristaliza 
por Amor? o ¿viene por Amor?. 

R:  Sí, pero arriba porque es Dios; pero, en nosotros...., ¿sobre qué se 
cimentaría el Amor  si no existieran los humanos?. ¿No ves que el Maestro 
dice que hasta Dios necesita de la materia?. Dios tiene el amor, los 
animalitos, las plantas y todo; pero, el humano no, porque no había otra 
creación. 
 

P:  V. Maestro, ¿qué es un Aliento?. 
R:  Un Aliento es una fuerza; es decir, traduciéndolo a nuestro léxico: 

“¡no tengo un aliento de nada!, me siento mal, enfermo, sin ánimo, como 
maluco”; entonces, no tengo un aliento, eso viene de allá, desde la creación, 
cuando Dios dijo: “OS HEREDO ESTOS CINCO PRINCIPIOS PARA QUE LOS HAGA 
HOMBRES”; eso no lo dicen las Escrituras, lo digo yo, que sé porque lo estoy 
diciendo. “Te entrego estos Cinco Principios, para que los haga Hombres”; es 
decir, ¡Házte!. 
 

P:  V. Maestro, entonces, ¿eso sería el elemento substancial de la 
Vida?. 

R:  La razón de la vida. Cuando  entré a la Gnosis, yo venía de una 
vida super, super terrible, descompuesta. Cuando estaba en Primera Cámara, 
salía en Astral a la hora que quería, a la hora que yo decía: “me voy a acostar 
aquí, porque voy para el Astral”, yo lo hacía; ¿por qué?, porque Dios me 
prestó esa Luz para que lo hiciera; pero, después él me dijo: “hay Liturgia, hay 
Meditación, hay Oración, hay Castidad, ¡haga su propia luz!”, ¿o no es así?. 
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P:  V. Maestro, ¿qué tiene que ver cuando nace un niño, que 

dicen “el Primer Aliento”?. 
R:  ¡Es el Aliento de la Vida!, engendró, es decir, entró la Vida y lo 

primero que hizo fue agitar ese cuerpito que no tenía todavía la suficiente 
fortaleza; la vida siguió por un instinto, y eso lo hace llorar. 
 

P:  V. Maestro, comparando la Personalidad y estos 5 Alientos, ¿la 
Personalidad sería la diversidad?. 

R:  La Personalidad  le da la razón a todos estos elementos, ella vive 
con todos estos elementos; pues ellos no vivirían si no tuviesen ese soporte. 
Lo que necesitamos es trabajo. No vengan a decir que no saben por dónde 
empezar. ¿Tienen Voluntad para lo que les toque hacer?. ¡Sí!. ¿Tienen Amor 
por ustedes mismos, por su Cristo y por la humanidad?. ¡Si!. Bueno, ¿están 
cuidando la vida?. ¿Aman la vida?. ¿Son justos en sus acciones y en sus 
apreciaciones?. ¡Ahí tienen otro!; y desde luego la Voluntad que nos están 
dando; es decir, tenemos precisado todo lo que vamos a hacer, aparte de lo 
que debemos hacer con el Ego; el Ego es el enemigo y contra ese Ego nos 
vamos a lanzar; vamos a luchar contra esos fantasmas; pero, debemos 
nutrirnos de las armas que vamos a emplear en el trabajo. 
 

P:  V. Maestro, principalmente Voluntad. 
R:  Voluntad, amor, justicia, lealtad, obediencia, paciencia; al haber 

Amor, pues hay todo eso.   
 

P:  V. Maestro, si nosotros no nos enseriamos en el trabajo, ¿no 
vamos a poder aplicar esas enseñanzas? 

R:  ¡Qué va!, ¡no!, no se va a poder, porque si no tenemos en claro 
estos Principios, que son los que nos van a fortalecer, no se va a poder. La 
persona que no tiene Amor, es cruel, despiadada, nunca podrá ser casto, 
porque  la energía es Crística, es el Cristo y el Cristo sólo se le maneja con 
Amor.  La persona que no se sacrifica por la humanidad, por la comunidad y 
por hacerse mejor, nunca tendrá méritos para matar el Ego, puede ser  que lo 
comprenda. Cuando el Ego se manifiesta, y la persona dice: “¡Dios mío!, ¿qué 
me está pasando que no puedo con este demonio?”, es que no está haciendo 
lo justo para ser ayudada. 
 

¡Si ustedes se dieran cuenta, de la cantidad de Maestros que están 
ayudándonos, quedarían sorprendidos!, por eso lo estamos hablando. Muchos 
dirán: “ Si  me están ayudando tanto, que hagan éllos la Obra para que me 
lleven allá, sanito”. Esa es la razón por la cual éllos no se dejan ver, no porque 
no estén con nosotros dando testimonio de eso. 
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 Nosotros siempre queremos lo fácil, ¡ese es el problema!, 

despiadados con los hermanos, con los demás, con los animales, con las 
plantas, ¡despiadados!; pero nunca se han detenido a comprender que la 
Justicia es uno de los presentes que los “Tres Reyes Magos” le llevaron a Jesús, 
al niño que nació:  Mirra, que es Justicia. Si no somos justos, jamás vamos a 
presenciar el Nacimiento de nuestro Cristo Intimo.  Hay que ser justos, 
aceptar que los demás tienen derecho a equivocarse, que los demás tienen 
derecho a refutarnos, pero que no pueden estancarnos en nuestro camino, 
porque tenemos : Voluntad, Altruismo, Convicción. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 204  
 
 

 
 

PRACTICA PARA RECIBIR LA LUZ 
 
 
 

 
Concéntrense un poquito en el corazón, un minuto en el corazón y con 

sinceridad díganle a su Ser: “¡DIOS MÍO!, NO SOY NADIE, NO SOY NADIE, SÓLO SOY 
UN BUSCADOR DE LA LUZ; ¡ENSÉÑAME A CONOCER LA LUZ!; ¡DIOS MÍO!, MADRE 

BENDITA, ¡ENSÉÑAME!”. 
 Entonces, digan: 5, 12, 25, 45, 3, 18, 70, 1, continuamos llamando a Dios: 
“SOY UN BUSCADOR, COMO NO TENGO LA LUZ, ¡MUÉSTRAMELA SEÑOR!; 
PERMÍTEME LLEGAR A TU SENO. PERMÍTEME LLEGAR A TU DIESTRA  PARA QUE ME 

ENSEÑES LOS GRANDES MISTERIOS DE LA VIDA Y DEL AMOR. DIOS MÍO, ¿QUÉ 

SERÍA DE NOSOTROS, SI NO TUVIÉRAMOS ESTA SANTA ENSEÑANZA?; ¿QUÉ SERÍA 

DE NOSOTROS SI FUÉRAMOS UNOS CATÓLICOS DE PUEBLO, UNOS REPETIDORES 
DE LA BIBLIA SIN NINGÚN CONOCIMIENTO OBJETIVO; ¿QUÉ SERÍA DE NOSOTROS, 
DIOS MÍO BENDITO, PERMÍTEME RECIBIR LA LUZ, COMO LO DICE LA SANTA 

LITURGIA, PERMÍTEME RECIBIR LA LUZ”.  
Se va inundando el corazón de una Paz, de una emoción superior, y en este 

momento, el Cristo ha inundado nuestra mente, nuestro corazón, nuestra conciencia, 
porque el Cristo no es una persona, es una Fuerza, y nos ha hecho entender qué es en 
realidad ser un Discípulo del Cristo. 

Queridos hermanos, la vida sería muy fatal para todos nosotros si no 
tuviéramos Amor. ¡eso es una inspiración!, aquí nos encontramos porque no estamos 
regidos por ningún elemento maldito de los que la mente maneja para distorsionar y 
hacer que se descubra el rostro del Señor; ¡aquí estamos!, seguros de estar viviendo este 
momento que nadie nos lo ha dado, lo hemos evocado, porque el Cristo no tiene hijos 
escogidos, ya que comprendemos su Drama Cósmico, y el que tenemos que vivir nosotros. 
 El está con esta persona (V. M. Lakhsmi), de modo que, queridos hermanos, 
eso es una mutación; ¡viva  el momento en que el cielo se ha expresado a través de todo 
este querido pueblo!; en estos momentos sentimos la presencia de mi Señor, sentimos la 
presencia de El en nuestros sentidos, en nuestras emociones, en nuestro estado de ánimo, 
en nuestros Cinco Alientos, que son los que palpitan, en este momento de alegría, de 
saber que han llegado las buenas nuevas, que ha llegado el Redentor, que ha llegado ese 
Salvador que nos va a llevar hasta los pies de nuestro propio Ser.  ¡Bendita sea esa 
hora, queridos hermanos! 
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 Pidan en este momento a su Ser, a su Madre Divina, lo que 

consideren justo, para que sigamos en esta Convivencia, el resto de nuestra vida, ¡llenos 
de ánimo!, ¡llenos de fuerza!, ¡llenos de amor!, ¡de altruismo!, ¡de fe!, dispuestos a dejar 
lo que tenemos, porque lo que tenemos es una vida orgánica que debemos legar a cambio 
de la vida espiritual, a cambio de aquellos Cinco Alientos que continuarán con nosotros, 
por los siglos de los siglos, esperando que se conviertan en nuestro proprio Cristo Intimo.  

 Paz Inverencial, 

 

 

     V. M. Lakhsmi 
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   ALIMENTOS  DE  NUESTROS  CUERPOS 
 

 
 
 
 
l día 4 de febrero de 1.999, entre 12:00 y 2:00 de la 
tarde, estará la Constelación de Acuario bordeando 
el Sol; entonces, el Cristo Sol será el que haga 
fecundar la Luz de Acuario en toda la Creación del 
Planeta Tierra. La trascendencia de ese momento, 

podríamos entenderla, estando un poquito a tono con el movimiento 
espiritual; entre las 12:00 y las 2:00 de la tarde del 4 de febrero de este año, la 
Constelación de Acuario se asentará en la Psiquis y en la Mente de mucha 
gente, trayendo como consecuencia el crimen, lo más horroroso que ha 
podido verse en la historia de la humanidad. ¡Acuérdense!, Acuario es 
revolucionario, Acuario es signo de movimiento. 

También, en este año, habrá un gran escollo en la espiritualidad del 
pueblo gnóstico (de los que estén trabajando en serio); ustedes van a notarlo a 
medida que el año vaya cuajando; sentirán grandes deseos de hacer todo lo 
que sea necesario por encarnar el Ser; es un año de muchos triunfos, pero 
también de muchos fracasos.   

Como les digo, este Planeta va a tener grandes convulsiones este año y 
el 2000, no va a ser  (como están diciendo los periodistas y la ciencia), un año 
de muchos triunfos; ¡triunfos sí!, pero triunfos 
del diablo contra esta pobre humanidad que está 
prácticamente perdida. Se contarán, no digamos 
con los dedos de las manos, pero sí se contarán 
los grupos de hombres y mujeres que sean 
capaces de oponerse a esas fuerzas negativas.  

Acordémonos que en esta Convivencia - 
es mi criterio - se ha dado el resumen de  las 
Convivencias donde se ha entregado “Las Joyas 
del Dragón Amarillo”. Así lo he entendido, 
porque se me ha dicho que la “Joya 26” sería el 
punto matemático para que esa acción nefasta y 
dura del Arcano 8, no haga estragos en el Pueblo 
de Dios.  

Quiero que la Joya 26 quede esculpida en 
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la mente, en la conciencia, en la imaginación, en ese eterno ahora 

de todos nosotros. Nos ha correspondido entregarla en el Monasterio RA-
HOOR–KHU de este país (Colombia), un país sufrido, pero un país que ha 
mostrado a través de la historia, el linaje que tiene para cualquiera de las dos 
cosas. 
 Así que, queridos hermanos y hermanas, no pierdan tiempo, mientras 
ustedes se ponen a querer  “llevar a la fuerza” cualquier evento de su vida, 
pónganse a hacer una de estas prácticas que estamos entregando. 
 Son los Alimentos con que vamos a nutrir cada uno de estos vehículos 
para la Meditación, para el Trabajo que vamos hacer. ¡Hermanos, háganlo!, 
porque esto ha sido planificado por los Dioses a través de la historia de la 
humanidad.  Es tan sencillo y todos lo conocemos, pero, ¡háganlo!. 
 Nosotros no vamos a hacer de la Alimentación una Religión; hay que 
comer la carne, no estamos de acuerdo con el fanatismo de los Naturistas, 
porque el cuerpo necesita nutrirse; pero no olviden que las frutas y las 
verduras - no vamos a decir ésta y ésta - deben tener una presencia continua 
en nuestra alimentación. Las frutas contienen todas las sales minerales, 
vitaminas y es la forma más adecuada para que el organismo las pueda 
asimilar. 
  

FISICO: BUENA ALIMENTACIÓN. FRUTAS, VERDURAS.   
A uno le dicen que puede comer esto y esto; pero hay días que en la casa 

amanece solo yuca, pues tiene que comer pura yuca; o amanece solo arroz, pues tiene que 
comer arroz. ¡Hay que aplicar la lógica!. 

 

VITAL: RESPIRACIONES RITMICAS, OXIGENO, PRANA.  
¡Las Respiraciones, hermanos!. La respiración rítmica es la que fortalece el 

Cuerpo Vital. La persona que no tiene «un Aliento», apele a la respiración y no a esa 
fuerza del cuerpo, ya que esa fortaleza, esa vitalidad viene del Vital. ¡Es del Vital!. 
Uno se siente fortalecido, con buen oxígeno en el cuerpo, buena respiración y un buen 
prana, ese cuerpo vital estará fuerte para darnos ánimo para seguir. 

 

ASTRAL:::: VOCALIZACIONES TODOS LOS DIAS, AUTO– 

OBSERVACION.   
Quien quiera tener elasticidad para moverse en Cuerpo Astral, debe 

indiscutiblemente, vocalizar todos los días. Acuérdense que la Vocalización es para fijar 
la energía en los Chacras Astrales, Chacras que están en el físico; pero, su expresión 
lumínica está en el Astral. Por eso hay que vocalizar todos los días, hermanos; pero, 
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¡todos los días!, sin buscar excusas de que no me queda tiempo, etc.; yo he  
hecho vocalizaciones manejando, uno puede vocalizar con la imaginación, puede 
vocalizar con la mente, puede vocalizar verbalmente; lo importante es vocalizar, para 
que los chacras astrales tengan la Luz que uno necesita cuando sale en astral. 
 Cuando uno sale en cuerpo astral ( puede ser soñando), y esos chacras no 
tienen energía, uno no hace el seguimiento; pero, cuando tienen buena energía, porque 
vocaliza todos los días, esa luz lo despierta. ¿Me entienden?. La Luz, esa Luz que brilla 
como soles en  los Chacras, lo deslumbra, así  como cuando uno va manejando de noche 
y un carro le pone la luz en los ojos, que lo hace ponerse a un lado para que lo pasen. 
Acuérdense, la Vocalización es para la salida en cuerpo astral y desde luego también, la 
Auto–Observación. 
 

MENTAL: BUENA MUSICA.  
La buena música; pero, no les estoy diciendo que se pongan a oír música clásica 

todo el día, porque eso también aburre, estresa; uno puede oír un rato música folklórica, 
pasillos, bambucos, joropos, rancheras, porque el cuerpo también necesita eso que le 
gusta. Uno oye una música que le gusta, y ésta lo alimenta, lo estimula y  lo hace sentir 
muy bien;  un rato de buena música permite combinar esa armonía, de nosotros con el 
espíritu. 
 

CAUSAL:  NUTRIR EL ALMA, ORACION, CONTEMPLACION.  
Para nutrir esa Alma y que haya una correlación entre nuestra Alma (Cuerpo 

Causal), y el cuerpo Físico, debe haber Oración y Contemplación.  Hay que hacer 
Oración profunda, acostarse uno y sumirse dentro de sí, hablándole al Padre, 
hablándole a la Madre, hablándole al Alma. “ALMA MÍA, TÚ VENCERÁS, TÚ 

TRIUNFARÁS, TÚ ME SACARÁS DE AQUÍ”, hablándole al Alma para que ella, a su vez, 
le ruegue, le implore, le ore al Ser Interno. 
 
 
 Estos Cinco Alimentos deben estar presentes en  nuestra Vida diaria, 
y no hay razón para que alguno diga que no le queda tiempo, no hay razón 
para eso.  Con respecto a la parte humana, ya sabemos que cuando se puede, 
se puede y cuando no se puede, se conforma; pero, no debemos  darle al 
cuerpo más alimento de lo que necesita, creyendo que por eso, vamos a tener 
mucha fuerza.  ¡Aliméntese bien!. El Dr. Barrios tiene una frase que le alabo: 
“Coma poco y viva bien”, eso es cierto, porque acuérdense que nuestro infierno 
está en el hígado, y nuestro Maestro así lo ha enseñado, que cuando el hígado 
está muy cargado de una cantidad de cosas, más de las que él puede digerir, 
entonces, el cuerpo estará sobrecargado y habrá a toda hora y momento, 
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fiebre interna, trayendo como consecuencias enfermedades del 

páncreas, enfermedades del colon, enfermedades de riñón y, desde luego, un 
mal comportamiento del genio de la persona, del humor que debe tener la 
persona. 

 Entonces queridos hermanos, con todo lo que hemos venido 
explicando, pienso pues, que está más que claro, cuál es nuestro trabajo y qué 
es lo que tenemos que hacer. Cada quien haga lo que considere más 
conveniente para su caso, y que sea cada persona la que desarrolle su propio 
ritmo de trabajo; pero, lo importante es hacerlo; todos lo vamos a hacer y 
veremos cómo florece en nuestra conciencia cada día, un estimulo más para el 
trabajo que debemos hacer. 

 Estos son los Alimentos de la Joya 26.  Vamos a trabajar para la 
Voluntad, vamos a trabajar para la Vida, vamos a trabajar con la Vida; es 
decir, esto se complementa con lo otro. La Joya 26 quedará esculpida en la 
Conciencia de todo el Pueblo Gnóstico como el súmmum del trabajo que 
debemos hacer. 

Yo digo, si se puede,  que todos nosotros formemos en los Santuarios, 
equipos de trabajo, que cada persona sepa cuál es la tarea del día, no que uno 
diga, hoy vamos a hacer esto, mañana vamos a hacer lo otro, pasado mañana 
lo otro; porque necesitamos integrarnos con ese ordenamiento de trabajo. 
Vamos a integrarnos con esa armonía, para que en nosotros, de aquí a finales 
de año o puede ser mañana (porque la Obra vamos a hacerla en el día de 
hoy), ya tengamos la satisfacción de un trabajo cumplido, de un deber 
cumplido.  

 El Cuerpo Físico está a 48 leyes y la música clásica (la clásica de los 
clásicos), está a 6 leyes, ¡imagínense ustedes la distancia que hay!.  Entonces, 
cuando uno se siente compenetrado con una música verdaderamente clásica, 
de los grandes clásicos, está viviendo la paz del Mundo Causal.  

Hay que saber combinar tanto los alimentos, la comida, como las 
respiraciones; por ejemplo, los que tengan posibilidades de subir una cuestica, 
subir, correr, andar por el campo, respirar, que el cuerpo le exija respirar 
profundo, ¡maravilloso!, ¡extraordinario!; los que no pueden hacer eso o no 
podemos hacerlo, bueno, pues se hacen respiraciones sentados en la casa, o 
como se pueda, pero, ¡hagámoslo!... Sinceramente son armas,  son armas, para 
no tener que valerse de otra escuelita, de otra cosa por allá y que quizás 
contrasta con la enseñanza de la Gnosis. ¡Tenemos las armas!. 

 Queridos hermanos, los hechos nos lo han demostrado, cuando un 
pueblo se reúne alrededor de una Doctrina tan poderosa y tan sagrada como 
es la Gnosis, sentimos todos que algo se mueve en el corazón, y ese algo es la 
presencia de nuestro Ser, de nuestra Bendita Madre y del Cristo.  
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Quiera Dios y la Divina Providencia que para un nuevo 

encuentro, hayamos realizado parte de la Obra de la cual hemos hablado y 
enseñado en esta Convivencia. 

 Les damos a todos “un Dios se lo pague” y les decimos desde lo más 
profundo de nuestro corazón: “Que Dios les bendiga, que Dios les acompañe, que 
Dios les guíe”, para que nos sigan acompañando en este Camino, donde 
necesitamos  aunar esfuerzos para que todos podamos llegar a la meta. 

 Paz Inverencial,  

  

  

                                                 V. M. Lakhsmi 
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              RESUMEN 
“JOYA 26” 

 

CUADRO DE LOS  CINCO ALIENTOS 
 
 
                                           

 
 

 
 

REQUISITOS PARA PULIR NUESTRA INICIACION 
 
1 . -  E S F U E R Z A T E  EN  D E CI R  L A  V E R D A D ,  A SÍ  T E  D U E L A  
2 . -  E SF U E R Z A T E  E N  S E R  C U M P L I D O  E N  L O S  N E G O CI O S  Y  C O M P R O M I S O S 
3 . -   E SF U E R Z A T E  A L  M A X I M O,  E N  V I V I R  L O  Q U E  E N S E Ñ A S 
4 . -  E SF U E R Z A T E  E N  S E R  A SI D U O  A SI S T EN T E  A  L A  L I T UR G I A  
5 . -  E SF U E R Z A T E  E N  S E R V I R L E  A  Q UI EN  P U E D A S 
6 . -  E SF U E R Z A T E  E N  DA R  C O N S E J O S  C O N S T R U C T I V O S 
7 . -  E SF U E R Z A T E  E N  A Y U D A R  A  L A  N I Ñ EZ  
8 . -  E SF U E R Z A T E  E N  C O N S E G UI R  L A  CL A V E  DE  L A  T R A N S M U T A CI ON  
9 . -  E SF U E R Z A T E  H A S T A  Q U E  M U E R A S,  P O R   S A L I R  E N  C U E R P O  A ST R A L  
10 . -  E SF U E R Z A T E  E N  A P R E N D ER  A  ME D I T A R  
1 1 . -  E S F U E R Z A T E  E N  S E R  U N  B U EN  A M I G O 
12 . -  E SF U E R Z A T E  EN  S E R  E J E M P L O  E N  T U  SA N T U A R I O  
13 -  E SF U E R Z A T E  EN  L E V A N T A R T E  C O N  L A  F E  Y  E L  A T R UI S M O ,  D E  UN  T R I U N F O  M Á S 
14 . -  E SF U E R Z A T E  C A DA  N O C H E  E N  O R A R  Y  M E D I T A R .  
 
 
 
 

 

C U E R P O S A L I M E N T O A L I EN T O E L E M EN T O 
C A U SA L  O R A CI ON  Y  C O N T E M P L A CI O N  L U Z  E T E R  
M E N T A L  B U E N A  M U SI C A  V I DA  F U E G O 
A S T R A L  V O C A L I Z A CI ON  D I A R I A  A M O R  A I R E  
V I T A L R E S P I R A CI ON E S,  P R A N A  J U ST I C I A  A G U A  
F I S I C O B U E N A  A L I M E N T A CI ON  V OL U N T A D  T I E R R A  
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